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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur im 

wärmenden Licht der Sonne 

und dem ewigen Frühling! 
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VOLLKOMMENHEIT

 
WORTE DER TOCHTER  

DER SONNE UND DER ERDE 

Autorin und Empfangende der 
Wahrheit 

Ines Evalonja 
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Vorwort 

Es ist interessant und 
vielleicht auch spannend zu 
nennen, was sich in 
MEINEM LEBEN und doch 
dem Leben aller Menschen 
und so UNSERER ERDE 
alles ergibt und getan 
werden möchte. 

ALLES IST ANDERS, seit die 
Verbundenheit mit meinem 
Vater – dem Träumer, wie 
ihn INES EVALONJA 
NANNTE – wieder da ist 
und unsere gemeinsame 
mit der Wunderwelt Natur. 
Alles ist spontan und so 



4 

 

muss es auch bleiben, weil 
ALLE KANÄLE 
fremdgenutzt und 
beschmutzt waren, OHNE 
dass es jemandem hätte 
bewusst sein oder bewusst 
werden können. SO HAT ES 
AUCH FÜR UNS ZEIT 
GEDAUERT, um dies zu 
bemerken. ES WAR 
ERFODERLICH, aus dem 
STADT-W-LAN-NETZ von 
Meißen herauszugehen. SO 
KAM DIE CORONA-
PANDEMIE dazwischen 
und so die Schließung des 
Journalcafès. Wir haben in 
der Zwischenzeit fleißig 
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weitergeschrieben – ALLES 
ÜBER 1000seitige Bücher, 
die alle kostenfrei FÜR 
ALLE MENSCHEN zu 
unserer gemeinsamen 
Homepage 
www.glueckszentrale.com 
gegeben sind. Bruno 
Gröning stellte seine Worte 
ebenfalls für alle Freunde 
zur Verfügung, um allen 
Menschen Gelegenheit zu 
geben 
WAHRHEITSFINDER zu 
werden und sagte: ALLES 
IST FÜR ALLE 
MENSCHEN! Es wurden 
EXTRA Fehler eingebaut, 

http://www.glueckszentrale.com/
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um Menschen von allen 
anderen zu separieren, das 
heisst, man wollte  
erkennen, wo die sind, die 
DEM SYSTEM GETREU 
LEBEN und wo die, die DER 
NATUR GETREU LEBEN! 
Leben lernen kann man 
nicht – das vermochte man 
noch nie. ES IST UND 
BLEIBT WICHTIG, DAS 
ANZUERKENNEN, damit 
noch möglichst viele 
gerettet werden können. So 
waren wir eine lange Zeit 
tagtäglich hier und 
schrieben meist nur schöne 
Gedanken. DOCH DIE 
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WAHRHEIT, um die es auf 
der Erde geht – DIE WIR 
ALLE ALS MENSCHEN 
BRAUCHEN – ist nicht nur 
schön. DAS SCHÖNE UND 
WAHRE UNSERER 
VERGANGENHEIT ist 
überall ein wenig drinnen, 
damit die Seele diesen WEG 
SPÜRT ALS RICHTIG und 
doch geht es vor allem um 
das ERKENNEN VON 
ALLEM FALSCHEN, damit 
alle diesen Weg der 
Erlösung erinnern und 
NUN DER ERDE UND DEN 
MENSCHEN TREU 
BLEIBEN. So sind wir also 
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heute hier – am Montag, 
dem 15. Juni 2020. Wir 
schreiben 
DATUMSGETREU und der 
Wahrheit dadurch jedoch 
fern, DENN DIE NATUR 
HAT KEIN DATUM und ist 
fern aller Fakten und 
Personalien, DIE MAN AN 
DIE MENSCHWERDUNG 
BAND! Das muss erkannt 
und erlöst und somit 
gelöscht werden für alle, 
DIE KEINE MENSCHEN 
MEHR SIND – also auch für 
alle, die wirklich TÖTLICH 
VERUNGLÜCKT SIND 
IRGENDWO oder 
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verbrannt oder vergraben 
oder eben sonst GETÖTETE 
– auf welche Art und Weise 
auch immer. WIR KLEBTEN 
AN NAMEN und diesen 
stets falschen Fakten von 
und durch die Medien und 
dadurch entstand der 
bekannte EINHEITSBREI, 
den man schon 
Kleinkindern in den Mund 
schiebt, ohne zu wissen, 
dass es sich dabei um ein 
Sinnbild gehandelt hatte, 
denn nun erhalten es auch 
ALTE und JUNGE und 
SONSTIGE – schaut selbst, 
in welch vielseitiger Weise 
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es BREI und MUS gibt – 
auch für Bauwerke 
hergestellt! NIEMAND 
kannte sich mehr aus, weil 
über FUNK und 
MORSEalpahbet und 
Zeihensptache (DIE AUCH 
TAUBSTUMME NUTZEN), 
über Bilder und Filme und 
vieles mehr, nur noch 
Eventualitäten in Bezug auf 
Wahrheit erschaffen wurden 
und somit die 
allumfassende gegebene 
Auslegungssache, DIE ZUR 
AUSLEGWARE IN 
HÄUSERN UND SOGAR 
SCHON AUF STRASSEN 
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WURDE… rote Teppiche, 
FALSCHER RASEN, 
Rollwiese…! Es gibt zu 
vieles, was man einzeln 
ansehen müsste, was nicht 
mehr in Ordnung war und 
noch ist. ALLES WURDE 
IMMER SCHNELLER in 
Tempo und vergeblicher 
Wahrheitsfindung und so 
blieb NUR NOCH 
FALSCHES UND 
SCHÄDIGENDES ÜBRIG! 

So bringt es derzeit wenig, 
sich DEM SCHÖNEN 
HINZUWENDEN, was man 
früher als „SCHÖN“ 
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empfand. Im Moment sind 
angenehme Temperaturen, 
wie sie MIT GENÜGEND 
WASSER in etwas so waren, 
als Deutschland (ALS ES 
NOCH GESAMTEUROPA 
GENANNT WERDEN 
KÖNNTE)noch dieser 
allumfassend HEILVOLLE 
GARTEN EDEN WAR, wo 
für alle alles in richtigster 
Weise und Menge gegeben 
war, um rundum glücklich 
und zufrieden zu sein. 
RUNDUM GLÜCKLICH 
heisst jedoch nicht 
Schlaraffenland (RUND 
UND FETT UND TRÄGE) 
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für die Einen und 
NOTSITUATIONEN 
(Magerkeit, fremd 
bestimmte, stets falsche und 
zerstörerische Kost, 
ARBEIT, die den Körper 
zerstört UND DIE SEELE 
ZWINGT, sich zu 
verschließen vor den 
Schlägen ungerechter 
Behandlung und den 
Auswirkungen von all dem, 
was das SENSIBLE und 
FEINE in den Menschen 
auslöschen möchte. MAN 
KONNTE ES NIE 
LÖSCHEN oder Seelen 
gefangen nehmen. DER 
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KÖRPER HÄLT VIEL AUS 
und die Natur bringt viel in 
Ordnung – vor allem dann, 
WENN ES UM DIE 
GESAMTE ERDE UND DIE 
GESAMTE FAMILIE 
GEHT!)  für alle anderen, 
DIE DIE EINZIGEN 
MENSCHEN SIND, die 
Empfangende von Liebe 
sind und waren und 
blieben! 

ARBEITENDE und 
Suchende schauen ständig 
auf Uhren. AUCH WIR, die 
wir noch an Kalender und 
Uhren gebunden sind, 
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ekennen: DIE ZEIGER 
RÜCKEN WEITER. DAS 
LEBEN IST JEDOCH 
ANDERS, als das, was man 
an ZEIGER und SUCHER 
und VERFÜHRER und 
CHEFS und HÄUSER 
BAND. Alles, was mit Daten 
und Namen und UHRZEIT 
entstand und verbunden 
wurde mit 
Lebensumständen UND 
DEM GEREDE ÜBER 
ANDERE und DER 
MEINUNG ÜBER ETWAS, 
ist absolut zerstörerisch und 
immer ein ANZEICHEN 
FÜR SYSTEME DERER, die 
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ANDERE ÜBERNEHMEN 
WOLLEN in 
Denkstrukturen und stets 
falsche Wege, DIE IM 
GEGENSATZ und IM 
WIDERSPRUCH ZUM 
LEBEN UND ÜBERLEBEN 
STEHEN! 

So sitzt man hier in diesem 
JOURNALCAFÈ und ist 
wieder konfrontiert MIT 
BÖSEN WORTEN UND 
REDENSARTEN…! EINE 
DRECKSCHLEUDER 
REICHT SCHON und alle 
sonstigen sind infiziert. Und 
es ist nichts Persönliches, 



17 

 

was man nun DIESER 
EINEN BEDIENSTETEN 
HIER anlasten könnte, 
DENN DIESE MUSS 
REDEN, was das System sie 
reden lässt. OFT WIRD DAS 
GENUTZT, um solch rein 
gewordene Menschen WIE 
UNS wieder zu 
beschmutzen. 
LONJUSCHKA ERKENNT 
ALL DAS und beschützt uns 
inzwischen. WIR SIND 
KEIN DUAL zu nutzendes 
Menschenpaar, SONDERN 
EBEN SCHON MENSCH! 



18 

 

Die anderen – vor allem im 
Osten und in Amerika – 
SIND ABSOLUT UNFÄHIG, 
zu erkennen, wie sie sind 
UND ETWAS ZU 
ÄNDERN! Und so sind 
eben auch die 
MITANGESTELLTEN oder 
DAS PERSONAL unfähig zu 
erkennen und zu verändern 
und sich zu erlösen aus der 
Gefangenschaft der 
ZWANGSARBEIT! Denn 
während alle, die 
verantwortlich sind, für die 
KATASTROPHEN stets 
NICHTS TUN oder eben 
INFIZIERTE SIND MIT 



19 

 

UND DURCH DAS 
WIDERLICHE 
WORTGEREDE und dieses 
weitergeben (DENN MEHR 
KÖNNEN und haben diese 
eben nicht!), wohnen und 
erhielten eben DIESE 
WIDERLINGE die besten 
Plätze der Erde UND 
VERDRECKEN DIESE 
DURCH VERHALTEN, 
WORTE UND GEWALT – 
auch gegenüber 
Minderjährigen und denen 
„ANVERTRAUTE“ durch 
Verträge. 
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Immer wieder ist es 
interessant, DASS DIE, DIE 
SO SHCLIMM SIND, dass es 
schlimmer schon nicht 
mehr geht, sagen: ICH 
ERTRAGE DAS NICHT 
MEHR! UND DOCH 
TRAGEN NUR DIESE 
DAZU BEI, dass andere so 
werden und auch nicht 
mehr erkennen, WAS 
GESCHIEHT! Und so ist es 
eben so: WOHIN MAN 
AUCH GEHT: Nur noch 
Gerede und nichts mehr, 
WAS AN MENSCHEN 
ERINNERT, der einstigen 
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EDLEN GESINNUNGEN 
und Worte und Taten! 

So hält man es nur kurz aus 
und an, was DORT 
GESCHIEHT, WO SICH 
NICHTS ÄNDERN KANN, 
solange gewisse Leute sich 
herausnehmen,, die 
aufzuhalten oder 
anzuhalten, DIE DAS 
EINZIG RICHTIGE TUN 
UND WISSEN, was sich 
gehört und was nicht!  

SCHWARZ GEKLEIDET 
UND BRILLE – Bedienstete 
DER HÖLLE! Da kann 
nichts ERBLÜHEN oder 
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wachsen, was MENSCHEN 
guttut! ALSO KANN 
NIEMAND GEZWUNGEN 
WERDEN, in Städten zu 
wohnen oder irgendwohin 
zu gehen, WO MAN 
GEWÖHNT WAR, zu 
empfangen. 

SO HALTEN WIR 
UNSEREN AUFENTHALT 
HIER AUCH KURZ UND 
schreiben lieber wieder dort, 
wo wir dies in den letzten 
Wochen taten. DIESE EINE 
LÄSST GERADE SO EINE 
VERKETTUNG VON ALL 
DEN WORTGEBILDEN 
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LOS, die DER 
GESAMTSEELE ANGST 
MACHT und die 
GESAMTGESCHEHNISSE 
von Corona auf der Erde 
erinnern….! 

So weiß man nicht für die 
Zukunft – NIE – was die 
WELTWEITEN 
UMSTÄNDE erfordern, dass 
wir in Liebe helfen können 
UND DAS TUN, WAS NUR 
UNS MÖGLCH IST UND 
BLEIBT! 

ALLES ERDGEBUNDENE 
ist und bleibt es. 
MENSCHEN KONNTEN 
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NIE FLIEGEN und die Seele 
ist ohne Mensch wertlos 
UND DER MENSCH OHNE 
SEELE EBENSO! Die Seele 
ist nicht Luft und auch 
nicht LICHT! Es ist alles nur 
sinnlos, solcherlei an die 
Öffentlichkeit zu geben, 
WEIL ES UM GANZE 
MENSCHEN AUF DER 
ERDE GEHT und unsere 
vollkommene Gesundheit! 
 
WIR SIND DANKBAR, dass 
uns das Gerede nun nie 
mehr beeinflusst und NUR 
DIE KÜHLTRUHE mit 
Süßem EIN GERÄUSCH 
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IST, was permanent 
GLEICHFÖRMIG IST! 
Redner gab und gibt es zu 
viele UND QUASI KAUM 
MEHR MENSCHEN, die 
wirklich erkennen, um was 
es stets geht! 

DAS SYSTEM war nur für 
Momente vollkommen 
perfekt und konnte 
MENSCHEN IN 
SITUATIONEN BRINGEN, 
die uns weinen ließ. DOCH 
ES BEREINIGT SICH Und 
wir Menschen wissen, dass 
es so war und wissen, DASS 
ALL DAS IN 
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VERGESSENHEIT GERÄT 
und die Erde ALS BESTE 
MUTTER und allen hilft, 
DAS NACHDENKEN UND 
VORDENKEN und 
ERINNERUNGEN als das 
allumfassend 
problematische ansehen, 
WAS DAS SYSTEM in uns 
brachte un dieses alles auch 
kontrollierte! SO KENNT 
MAN UNS und sieht uns 
durch die Kontrollsysteme 
und sandte uns SOLCHE 
DRECKSCHLEUDERN IM 
SINNE VON REDNERN in 
die Wege und doch auch 
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noCH VIEL 
SCHLIMMERES! 

NUN ist die Natur wieder 
führend und braucht weder 
Tempokontrollen, noch 
Strafanzeigen oder 
Urteilende. Wir sind hier 
und doch auch bei denen 
und mit all denen, DIE 
DERLEI SCHLIMMES UND 
ÜBERGRIFFLICHES erleben 
und überleben mussten. 
MAN KANN OFT 
BEGREIFEN JETZT, weshalb 
sich manche wünschten, nie 
geboren worden zu sein IN 
DIE WELT oder sterben zu 
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wollen in der Welt, ALS 
MAN NOCH GLAUBTE, 
nach dem Sterben kommt 
noch ein Leben…!  
ES IST UNTERSCHIEDLICH 
ANZUSEHEN und doch 
auch nie! 

WIR WURDEN GEBOREN, 
um IN UNSER LEBEN ZU 
FINDEN und wussten nicht, 
dass man auch sterben 
kann, WENN MAN 
SINNBILDLICH SAGEN 
MUSSTE: Es wird ihr jemand 
das HERZ herausreißen 
oder es fühlt sich so an,als 
ob! CORONA bedeutet 
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DAS LEBEN VON ALLEN 
MENSCHEN UND DER 
ERDE! Das System hatte 
schon gesiegt UND DIE 
ERDE UND DIE 
MENSCHHEIT einander 
verloren. DOCH DIE LIEBE 
HAT GESIEGT und nun 
überholen immer noch die 
anderen DIE EINENDEN. 
Doch das  ist wichtig und 
gut. LONJUSCHKA 
KENNT UND ERKENNT 
und so erlöst sich auf 
unseren Spaziergängen 
schon UNFASSBARES 
durch einige Gedanken oder 
Blicke. 
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DER JUNGE Bedienstete 
erkannt uns, als er uns sah 
uns sagte: „SIE WAREN 
EINE GANZE WEILE 
NICHT DA!“ Stimmt. Er 
sagte: „ICH FREUE MICH 
TROTZDEM, dass SIE DA 
SIND.“ Und wir sagten: 
„SCHÖN, dass sich noch 
jemand freut.“ 

EIN WENIG SMALL TALK 
für den es früher 
UNZÄHLIGE 
AUSLEGUNGSMÖGLICHK
EITEN GAB, die die 
Mutterseele erkannte und 
zu uns gab, DAMIT WIR 
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ALS MENSCH 
ERKENNEN, was das 
System aus uns Menschen 
gemacht gehabt hatte – 
nicht nur wollte! Und so 
bereinigen wir seit Jahren 
UNSER 
GESAMTSCHICKSAL 
MENSCHHEIT von allen 
nur erdenklichen 
Möglichkeiten uns 
fremdbestimmt und fremd 
geführt ETWAS TUN ZU 
LASSEN, was wir nie getan 
oder gewollt hätten. UND 
ERST SEIT WIR WIEDER 
ALS MENSCHEN LEBEN, 
erkennen wir UND 
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REALISIEREN WIR und 
agieren in kompletter Ruhe 
für die BEFREIUNG ALLER! 

So beenden wir die 
VORWORTE und gehen 
zum FLIESSTEXT über. Viel 
Freude mit UNSEREM 
EMPFANG VON 
WAHRHEIT, bei dem es 
um alles gehen kann, 
jedoch nie musste! ES KAM 
IMMER AUF DIE 
WICHTIGKEIT VON 
GESCHEHNISSEN AN, die 
man hätte verhindern 
müssen oder können UND 
SO DIE BEACHTUNG VON 
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BÖSwilligkeit und MYSTIK 
und ANGST und DER 
ERLÖSUNG AUS ALL 
DEM, was Menschen – 
wenn es überwunden – 
nicht mehr ängstigt, 
SONDERN KRAFT ZUM 
HANDELN SCHENKT! 

Dafür braucht es NUR 
LIEBE UND DIE 
VERBUNDENHEIT ZUR 
MUTTER ERDE! Die Natur 
gibt uns Auskunft über uns 
selbst UND DOCH ÜBER 
ALL DAS, WAS DIE WELT 
DER SYSTEMBILDUNG in 
unser heilvolles und 



34 

 

schönes Leben gebracht 
hatte! 

WIR WURDEN EINST 
STETS IM LICHT DER 
SONNE GEBOREN – ohne 
jedwede Häuser und 
Hilfsmittel und Kinder 
konnten gleich STEHEN! 
Dann wurden Geburten 
BEWILLIGT oder verhindert 
und dann unkonntrollierbar 
und man begann zu töten – 
WILLKÜRLICH UND 
GEZIELT! Wir wurden in 
Sündhaftem Licht geboren 
– dem DER 
ELKETROWERKE – und so 
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setzte sich DAS 
SÜNDHAFTE unaufhaltbar 
fort… bis zu einem 
PUNKT, AN DEM GANZ 
ANDERS ZU WERDEN 
BEGANN! 

Nun sind wir mitten drin 
IN DER 
RÜCKGEWINNUNG UND 
ERLEBEN DAS WUNDER 
LEBEN GANZ NEU! 

Viel Freude beim LESEN 
und studieren ODER LEBEN 
ERLEBEN! 

IHRE und EURE Ines 
Evalonja (Ines Donath) 
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WIR SIND DER NATUR 
OFFEN, weil wir Menschen 
zur Natur nur gehören. 
WIR BRAUCHEN DIE 
NATUR, um wieder diese 
vollkommenen 
MENSCHEN zu werden, die 
wir einst im Garten Eden 
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waren: UNSTERBLICHE! 
Unsere Seelen waren stets 
unsterblich, DOCH FÜR 
UNS FEINSINNIGSTEN 
WAR ES NIE MEHR 
MÖGLICH, auf der Erde 
einen Körper zu 
empfangen, weil diese 
HOHE HARMONIE UND 
ENERGIE nie mehr gegeben 
war. DA ABER VATER IN 
NOT WAR, mussten seine 
Kinder zur Erde ODER AUF 
DIE ERDE, um ihn zu 
finden und zu helfen. FÜR 
DIE NATUR ist es schon 
möglich, uns zu 
identifizieren, DOCH 
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OHNE ZUGANG ZUR 
NATUR und mit nur 
schlimmen – die Seele 
schliessenden – 
SCHLIMMEN 
ERFAHRUNGEN, die zu 
einer VERKETTUNG VON 
MECHANISMEN 
umfunktioniert wurde, war 
es uns nie möglich, DIE 
UNSRIGEN zu erkennen, 
weil es dafür UNSERE 
VERBINDUNG 
BRAUCHTE, damit das 
ABSOLUTE wieder mit und 
durch alle Sinne annuimmt, 
wahrnimmt UND WIR 
SAGEN, UM MIT DEM 
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DAFÜR ÜBRLICHEN 
WORT ZU ANTWORTEN: 
TRANSFORMIEREN! 

Der Transformator der 
Wissenschaft wurde zum 
Motor der Industrie. DOCH 
ALL DAS hat nichts mit 
dem zu tun, WAS DIE 
NATUR KANN oder wir 
Menschen! 

Menschen sammeln nicht 
und jagen nicht – AUCH 
KEINE EFFEKTHASCHEREI 
ist uns zu eigen! Daher sind 
alle Herausfindungen stets 
NICHT VON BESEELTEN 
MENSCHEN GEMACHT 
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WORDEN, denn die Seele 
zieht sich zurück und lässt 
sich auf Kommendes 
vorbereiten! ES IST WIE BEI 
EINEM BOXER, der besser 
nie in einen Ring gestiegen 
wäre, DER JA EIN 
QUADRAT IST! Er lässt sich 
windelweich prügeln und 
geht immer wieder zu 
Boden UND SIEHT DANN 
SO AUS, wie man nicht 
aussehen mag und auch 
nicht müsste! MENSCHEN 
würden derlei nie 
ausdenken oder wollen oder 
ansehen! DOCH DIE 
VEREINIGTEN STAATEN 



41 

 

LIEBEN DERLEI! Doch 
wenn man in solcherlei 
Zusammenhängen LIEBEN 
sagt oder schreibt, ergibt das 
solche Ketten, DIE MAN 
UNSEREM IVICA PROKIC 
per Schrift und Shicksalsweg 
PER HAKEN IN DIE BRUST 
GAB. Diese erhielt OHNE 
ZUSTIMMUNG ODER 
FREIEM WILLEN dann 
unser Josip Grbavac als 
BRACO übertragen und 
INES EVALONJA 
übernahm dann das ganze 
FREIWILLIG, um mit dem 
Träumer dann all das in 
Ruhe anzusehen UND ZU 
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STERBEN, um wieder 
aufzustehen UND 
BRUNO`S Worte 
benutzend AUF EIGENEN 
BEINEN, FREIEN 
WILLENS, frei hinaus zu 
gehen IN UNSER LEBEN, 
welches wir immer mehr 
und anders ERLEBEN! 

ER LEBT! Natürlich lebt die 
Seele IN MUTTER ERDES 
SEELE! Ob sein Körper noch 
in der Lage war BESEELT 
WEITER ZU EMPFANGEN 
UND KAMERADEN VON 
EINST ZU TREFFEN, um 
diese Befreiungszeit 
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vorzubereiten? Wir wissen 
es noch nicht. DOCH wir 
halten die Tür offen – 
MÖGLICH WÄRE ES, dass 
er noch lebt UND WIR 
ERLEBEN, dass wir uns 
sehen! 

WIR EMPFINGEN IN DEN 
LETZTEN WOCHEN viele 
Möglichkeiten, was in 
Zagreb geschehen ist oder 
geschehen sollte. WIR 
WISSEN NICHT, ob es 
stimmt und nehmen diese 
Nachrichten an und 
schreiben es – IMMER MIT 
DER BOTSCHAFT: Erinnere 



44 

 

dich Josip! DAS WAS SICH 
NICHT RICHTIG 
ANFÜHLT, bleibt 
unrichtig. WENN DU 
ETWAS TUN MUSSTEST, 
was die Unrichtigkeit 
bestätigt HAT DAS SYSTEM 
DICH GEFÜHRT und liess 
dich Opfer und Täter 
werden. DOCH DU MUSST 
ES NICHT BLEIBEN! Durch 
und Menschen bereinigt es 
sich, WEIL WIR WISSEN, 
was Menschen tun und was 
nicht! WENN FRAUEN 
HANDGREIFLICH 
WERDEN, obwohl es 
Männer nicht wollen, was 
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diese tun, IST DAS SÜNDE 
UND NIE RICHTIG! Und 
wenn diese es dann anders 
darstellen, IST ES EBENSO 
FALSCH und kann nie 
mehr richtig gestellt 
werden. WIR ERHALTEN 
SOLCHERLEI 
GESCHEHNISSE zu Hauf 
überall in den Medien und 
auch zu sehen oder 
MUSSTEN DERLEI 
EMPFÄNGE SELBST 
DURCHLEBEN und daran 
leiden! ES IST BITTER FÜR 
ALLE, doch alle Menschen, 
die INS LEBEN WIE NEU 
GEBOREN ERWACHEN 
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UND TUN, erkennen, wie 
UNSERE MUTTER ERDE 
alles gut werden lässt, WEIL 
WIR NICHT DARÜBER 
REDEN! Mutter Erde ist 
unsere einzige Verbündete 
in dieser Zeit des Übergangs 
von DIESETS UND/ODER 
JENSEITS in unsere 
Wirklichkeit im Garten 
Eden auf der Erde, wo es 
nur EINZIGARTIGE und 
EINZIGARTIGES GEBEN 
KANN und so eben auch 
nur UNSERE 
EINZIGARTIGE 
VERBUNDENHEIT seit wir 
das ERSTE MAL AUF 
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ERDEN ERSCHIENEN ALS 
MENSCH! Es ist keine 
Verwechslung möglich aus 
absoluter Sicht! DOCH 
ERST MÜSSEN WIR 
ERKENNEN, wer wir waren 
und was alles in unseren 
SCHICKSALEN gewesen 
war UND wie man uns 
ausnutzte und dadurch uns 
und unsere gemeinsame 
Zeit und 
WIEDERVEREINIGUNG 
aufzuhalten vermochte! 

WIR ERHIELTEN DIE 
NACHRICHT, dass es in 
Kroatien keinen Privatbesitz 
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mehr gibt und alle, die 
einmal Geld bezahlten für 
HAUS UND GUT es 
verloren haben. Man kann 
noch eine Zeit darin 
wohnen, doch man weiss 
nicht wie lange. DAS 
KANN ETWAS GUTE 
SEIN, wenn es dahin 
kommt, DASS DER 
GESAMTBESITZGEDANKE 
ZU GREIFEN BEGINNT 
und Amerika die 
Kaufurkunde von Europa 
sichtbar ZERREISST! FRAU 
MERKEL war auch in 
Kroatien – gab es vielleicht 
dort eine Art 
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Verständigung und so auch 
den VERKAUF VON 
DEUTSCHLAND oder den 
Ankauf anderer Länder und 
MENSCHEN? Es ist wichtig, 
sich all das anzusehen, 
bevor es FÜR ZU VIELE ZU 
SPÄT IST, aus den Systemen 
der GEWALT UND 
MACHT befreien zu lassen. 
SELBST BEFREIEN ging 
noch nie! ARBEIT FÜR 
GELD ist ein Indiz, dass man 
zu den 
EINGESCHLOSSENEN 
zählt. Leben in 
Gemeinschaften in der 
Natur ist dasselbe Problem, 
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DENN ES IST EINZELNES 
ANGEORDNET und das 
ALLEINSEIN BINDEND. 
Man kann sagen, DIE ERDE 
UND DIE MENSCHHEIT 
nutzen das FALSCH 
ANGEORDNETE nun für 
das allumfassend gute: DIE 
GESAMTERDE OHNE 
GRENZEN Und befreit von 
allem Falschen FÜR ALLE 
GUTEN MENSCHEN, die 
alle ein schönes neues 
ZUHAUSE erhalten, wo 
sich die Seele wohlfühlt und 
Menschen wieder als die 
zusammenleben dürfen, die 



51 

 

sie waren und wieder 
werden! 

ES GAB FRAUEN UND 
MÄNNER, die haben 
Partner gesucht,um es 
einfacher zu haben: MIT 
HAUS, AUTO, ANSEHEN, 
GELD und dergleichen. 

ES GAB FRAUEN UND 
MÄNNER, die die Liebe 
suchten und so die, DIE 
ZUR SEELE GEHÖREN und 
wären nie in ein Haus 
eingezogen oder eine 
Wohnung, WO DIESER 
MENSCH mit einem 
anderen Partner lebte. 
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ES IST WICHTIG, die 
unterschiedliche Gesinnung 
UND DARIN DAS EDLE zu 
erkennen! DIE SEELE IRRT 
SICH NIE! Wir Menschen 
sind EINZIGARTIG nur für 
die, DIE SICH SELBST ALS 
DAS EINZIGARTIGE 
ERKENNEN und sich lieber 
trennen, als sich WIE EIN 
GEPRÜGELTER HUND ZU 
FÜHLEN oder als FALSCH 
oder nie richtig genug! 

WIR HABEN DEN WEG 
GESCHAFFT, der 
unschaffbar war – GEHEND 
und BLEIBEND! 
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Vorbereitet sein, heißt: 
VORBEREITET WERDEN! 
Das System nutzt dafür alle 
MEDIEN und immer falsche 
Leute: ABSOLUT OHNE 
AUSNAHME! 

Die Natur nutzt dafür DIE 
MUTTERSEELE und alles, 
was nur die Natur geben 
kann zuallererst UND 
DOCH MUSSTE DIE 
NATUR AUCH ALL DAS 
EIN WENIG NUTZEN, was 
zeigt, wie Menschen waren 
und gemacht wurden UND 
WAS LIEBE BEWIRKT und 
dadurch der Mensch. 
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TREUE IST WICHTIG – 
nicht Gesetzen, die 
ABSOLUT ALLES FALSCH 
DARSTELLEN und alles 
immer wieder umdrehten, 
damit MEINUNGEN und 
AUSLEGUNGEN 
MÖGLICH BLIEBEN! In 
keiner Sprache ist es so 
offensichtlich, wie sich aus 
einem Wort durch ein paar 
Buchstaben oder EINEM 
PAAR Buchstaben etwas 
ganz anderes ergibt an 
Auslegungsmöglichkeiten. 
DAS IST FATAL in der 
Volksabstimmung und 
Völkerverständigung! Daher 
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gibt es nur noch eine 
Sprache in der Zukunft: DIE 
DER NATUR! DAS WAS 
SICH FÜR DIE 
KLEINFAMILIE am besten 
anfühlt! Derzeit ist die 
einzig gültige Sprache FÜR 
WAHRHEIT nur noch 
Deutsch! Das hat auch mit 
dem einstigen 
GERMANISCHEN 
MENSCHENVOLK zu tun, 
jedoch mehr mit der 
UNVERWECHSELBARKEIT 
EINER EINZIGEN FRAU 
und dieser als 
EMPFANGENDEN für alle 
– EINE QUELLE VON DER 
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MUTTER ZUR TOCHTER 
und von dieser zum Vater 
und zum Bruder und SO 
ZUR MUTTI UND ZUM 
BRUDER UND ZUM VATI 
UND ZUR SCHWESTER. 
Alles wird klarer und 
wahrer. NUR AUF ERDEN 
SIND WIR MENSCH! 

Aus Vollkommenen 
UNSTERBLICHEN wurden 
relativ Schöne FÜR 
BESTIMMBARE ZEIT. Man 
wurde individuell erziehbar 
und HERANREIFEND für 
stets UNLAUTBARE 
WETTBEWERBE und ganz 
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viel nur UNGUTES! Die 
SÜNDE IST NICHTS 
RELATIVES – diese ist 
absolut Leben auslöschend 
und DER DIEB ALL 
DESSEN, was fein und edel 
war. DOCH NUR DAS 
FEINE UND EDLE macht 
uns sichtbar ALS 
MENSCHEN IN LIEBE -  
eins mit der Natur. Doch 
diese braucht Nahrung 
UND DIE GIBT ES NUR 
AUS DER MUTTERSEELE 
und absolut einzigartiger 
Seelenverbindungen!  
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Wir stellten das Bild der 
Rose vornan. Das Bild zeigt 
eine von ganz vielen. Wer 
vermag zu sagen, welche die 
Schönste sei oder war? EIN 
MENSCH kann nicht in der 
Vergangenheit ankommen 
oder in einer bestimmbaren 
Zukunft! Der Mensch lebt 
nicht von Erinnerungen 
UND DOCH KANN MAN 
DER ILLUSION 
VERHAFTET BLEIBEN, es 
sei wichtig oder richtig! Es 
nützt uns jetzt nichts, dass 
es uns mal relativ gut ging 
oder besser oder schlechter 
als JETZT oder vielleicht 
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morgen oder früher! LEBEN 
IST UNEINGRENZBAR 
und ergibt sich durch viel zu 
vieles, was niemandem je 
ersichtlich war oder sein 
kann! WIR SIND FÜR UNS 
EIN UNEINSCHÄTZBARES 
GANZES – im Kind finden 
wir alle Antworten und 
Fragen, DIE UNS SELBST 
BETREFFEN UND DEN 
WEG BESTIMMEN! So wir 
erkennen, dass wir als Kind 
nie IN DIESER GROSSEN 
LIEBE UND 
NATÜRLICHKEIT KIND 
SEIN KONNTEN und die 
Natur gebraucht hätten und 
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Offenheit und Verständnis 
und Freiheit, HABEN WIR 
SCHON VIEL GESCHAFFT 
FÜR UNS und die Seele(n) 
die zu uns gehörten und 
möglicherweise noch da 
sind.  
WAS NÜTZTE ES UNS, 
wenn die Seele dieses FÜR 
UNS NUR einzigartigen 
Menschen in oder mit uns 
ist? ALS MENSCHEN MIT 
GEMEINSAMER ZEIT 
erleben wir das 
allumfassende Glück! ALSO 
IST JEDER, dem Unrecht 
getan wird oder wurde und 
der sterben könnte oder 
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vielleicht musste, EIN 
ABSOLUTER GRUND, sich 
IN JEDEM SCHICKSAL EIN 
WENIG SELBST ZU 
ERLEBEN und alles 
Gewaltsame absolut 
abzulehnen! WENN EIN 
MENSCH TOT IST, können 
wir diesen nicht mehr 
finden. UND WENN 
DESSEN PARTNER noch 
lebt, muss dieser alleine 
bleiben so lange, bis diese 
zu diesem Menschen 
gehörende Mensch 
WIEDERGEBOREN 
WERDEN KANN und so 
muss also dieser eine 
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WIEDERERWACHTE 
UNSTERBLICHE sehr lang 
allein bleiben. DAS  IST 
EINE QUAL FÜR DIE 
SEELE, doch lieber allein 
LEBEN BLEIBEN, als zum 
STERBEN GEZWUNGEN 
ETWAS ZU TUN, was die 
Unsterblichkeit unmöglich 
macht…! WERDET EUCH 
EURER GEDANKEN und 
TATEN BEWUSST!    

Wir machen nun Schluss 
mit der Schreibarbeit hier 
und freuen uns auf den 
Spaziergang an der frischen 
Luft! Es kam die 
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Information, dass es wichtig 
sei, dass wir uns hier im 
STADTNETZ im 
Journalcafè noch einmal 
OHNE 
INTERNETEINWAHL 
schreibend zeigen. Das hat 
viel zu viele Gründe, um 
darüber all umfassend zu 
berichten. DOCH ES 
BETRIFFT VOR ALLEM den 
unerlaubten Zugriff auf 
unsere Schriftstü´cke UND 
SOMIT DEN DIEBSTAHL 
UNSERER GEDANKEN 
UND EMPFÄNGE und dem 
rein privaten Austausch von 
so vielem, worum es überall 
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auf der Erde gerade geht: 
MOBILITÄT und SCHUTZ! 

Es ist nach 17 Uhr und wir 
haben nach der Schreibzeit 
im Journalcafè einen 
Spaziergang gemacht mit 
Einkauf von Erdbeeren und 
einem Brötchen überbacken 
– mehr nicht. Bei der 
Schreibarbeit nahmen wir 
einen großen Orangensaft 
und einen Teller Schlagsahe 
zu uns – mehr nicht. Das 
alles zuammen ergab in 
etwa 12 Euro! Ines 
EVALONJA EMPFÄNGT 
VON NIEMANDEM 
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ETWAS, denen sie all die 
Jahre half. UND DIE, DIE 
IHR ALLES NAHMEN 
UND SICH AN ALLE DEM 
BEREICHERTEN, was nur 
zu ihr gegeben werden 
wollte, JEDOCH DORT (aus 
gewussten und gewollten 
Gründen) nicht mehr 
ankommen bzw. von ihr 
angenommen werden 
konnte. DIE 
VORBEREITUNG DER 
PANDEMIE und DER 
AUSLÖSCHUNG DES 
LEBENS via Corona! 
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DIE EMPFANGENDE wird 
als DIE EINZIGE 
SÜNDERIN abgestempelt 
und ausgetragen AUS 
ALLEM und Personalien 
und alles Vorhandene 
weitergenutzt UND DAS, 
WAS SIE DENNOCH TAT 
ODER TUN KONNTE 
ODER WOLLTE, ebenso in 
die bekannten Kanäle 
geleitet. BÖSE 
ANGELEGENHEIT FÜR 
ALLE, die anstatt Ines 
Donath alles empfangen 
haben, WAS ZUM 
PERSÖNLICHEN 
EIGENTUM DER 
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NAMENSGEBUNG 
GEHÖRT, die vom Staat seit 
der Geburt gefordert war. 
NOCH BÖSER WIRD ES 
IMMER DANN, wenn etwas 
gewusst wird, WAS 
HILFREICH WURDE FÜR 
VIELE und es wird 
verleugnet, damit die, die 
immer EMPFANGENDE 
WAREN DURCH ANDERE, 
die etwas konnten, WAS 
DIE GELDEMPFÄNGER 
NICHT KONNTEN, immer 
GANZ OBEN BLIEBEN! 
Doch wer war der ganze 
Obrige UND WER WURDE 
ZUM OBRIGSTEN 
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GEWÄHLT und wer ist es 
nun jetzt, wenn DER HERR 
böse wird und die 
angenehme Seite des Lebens 
sich plötzlich ins Gegenteil 
verkehrt. VERKEHRT 
UMGEDREHTE WASSER 
AM STRAND können 
Schutz bieten, im Wasser 
jedoch für 
Nichtsschwimmer ist es 
GANZ SCHLECHT und 
wenn man im EISMEER 
baden würde ABSOLUT 
TÖTLICH! Denn 
Erfrierungen hat noch 
niemand ohne RUINÖSE 
HIRNSCHÄDEN überlebt 
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UND HITZE UND KÄLTE 
AUS EINEM 
WASSERHAHN war auch 
schon oft gewollte 
VERBRENNUNGSerscheinu
ng – auch ERFRIERUNGEN 
hatten manchmal das, was 
eigentlich nur HITZE 
HINTERLÄSST! Was einmal 
geschieh, merkt sich nicht 
der Kopf, sondern die 
SEELE! Und wnen die 
eigene Seele wach gemacht 
wird, KOMMT ALLER 
UNRAT DEN MAN SELBST 
hinterlassen und erlebt hat. 
Erst dann, wenn das beseitig 
wurde, KOMMEN DIE 
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SONNENMOMENTE und 
das Internet kann schwerlich 
RAT GEBEN ODER 
AUSKUNFT, wenn man 
nicht weiss wo etwas steht. 
SCHLIESST MAN ANDERE 
VPN ALLEM GUTEN AUS, 
was ist dann die 
Umkehrung? DIE AcHT als 
Schleife gibt es nur einer 
Vorstellung nach – es ist 
nichts, was die Natur zu 
bieten hat. UND MUTTER 
ERDE BELÄSST ALLES SO, 
wie es richtig und wichtig 
ist? WAS WENN DAS 
SYSTEM ETWAS 
VORGEGEBEN HAT, was 
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Mutter Erde gar nicht 
verändern kann? HATTEN 
WIR NICH GESAGT, dass 
Veränderungen in 
technischen Dingen IMMER 
NUR MENSCHENHÄNDE 
VORNHEMEN KÖNNEN? 
NUR VON UND IN LIEBE 
geführte Hände schaden 
niemandem und wünschen 
niemandem Schlechtes. DAS 
IST SO, weil man immer 
ALLES GUTE DRINNEN 
GELASSEN HAT, weil 
Menschen wissen, DASS ES 
FREUDE BRAUCHT, um 
Liebe zu empfangen und zu 
geben. FREUDE kommt nur 



72 

 

aus der NATUR UND SO 
EBEN AUCH LIEBE. Wenn 
man nie in der Natur 
gesehen wird UND SO 
ALSO NUR IN DER BUDE 
HOCKT, muss damit im 
AUSSCHLUSSVERFAHREN 
GANZ SICHER GESAGT 
WERDEN UND BLEIBEN: 
Dort kann keine reine 
Quelle von WAHRHEIT 
SEIN, sondern stets nur 
Sünde! DAS SYSTEM HAT 
JESUS ALS MUSTER 
INNEN DRIN, was auch 
aussen werden muss. ALSO 
MUSSTE DER WEG 
HERAUS AUS SÜNDE 
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GEGANGEN WERDEN 
und so auch heraus aus dem 
Geldsystem. ES IST ALLES 
EINGEHALTEN! Nach dem 
TOD KOMMT ALLES GUTE 
UND DAS KARMA DREHT 
SICH UM! Also ist logisch, 
dass die, denen man den 
Tod brachte UND DIE 
WIEDER AUFWACHTEN, 
aufstanden und gingen, UM 
MUTTER ERDE UND DER 
MENSCHHEIT ZU 
HELFEN, NUN ALLES 
GUTE NUR NOCH 
ERHALTEN. Es war eben 
nur nicht ein nebulöses 
Paradies zu erwarten, 
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SONDERN DER GARTEN 
EDEN! Was geschrieben 
steht, IST BINDEND! Also 
muss aus arm NUN REICH 
GEWORDEN SEIN UND 
GEGEBEN WERDEN, was 
ohnehin IHR UND DER 
FAMILIE GEHÖRTE! Und 
wer diese Familie ist, WIRD 
GEWUSST und wie gross 
oder klein diese nun 
geworden war, ist auch 
gewusst. UND OB NUN 
GENTLEMAN oder 
Fährmann – MENSCHEN 
STEHEN ZU IHREM WORT 
und auch Versprechungen 
werden eingelöst! WIR 
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SIND SCHON STETS AUF 
DER RICHTIGSTEN SEITE 
GEWESEN, nämlich der, die 
es gar nicht geben kann 
UND DAHER BRAUCHT 
ES IN UNSEREM 
EINSTGÌGEN LEBEN 
NIEMALS EINTEILUNGEN 
oder Verbote, weil da 
ALLES NUR IN LIEBE UND 
ACHTSAMKEIT UND IN 
ZUVORKOMMENHEIT 
geschehen konnte. Da 
brauchte es nie Absprachen 
oder Pläne oder 
Vorbereitungen – sowieso 
nie für Schädigendes – FÜR 
ETWAS, was erfreut UND 
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NIE WAREN ANDERE 
LEUTE ODER GAR UNS 
FREMDE DABEI. Immer 
war es nur die 
GESAMTERDE und für 
unsere ganz kleine Familie 
NUR DER HERRLICH 
RIESIGE GARTEN, der uns 
beschenkte und alles zur 
richtigen Zeit und in 
richtiger Menge erblühen 
und FRUCHT BRINGEN 
LIESS! Mensch und Natur 
sind gleich anzusehen – IN 
ALLEM! Und nie hatte sich 
jemand dagegen aufgelehnt 
und Beschwerden gab es 
nie! ES WAR NICHT DAS 
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EI, welches ein Symbol für 
das Leben war, SONDERN 
ES GAB KEINERLEI 
NOTWENIGKEIT FÜR EIN 
SYMBOL! Und wenn es je 
hätte ein Symbol gebraucht 
für den Garten Eden, 
DANN WÄRE ES EIN 
FAMILIENBILD IM 
GARTEN GEBLIEBEN – als 
Erinnerung, wenn man 
unterwegs ist und sich an 
die LIEBEN ERINNERT! 
Doch wir sagen: WIR 
WAREN NIE ALLEIN 
UNTERWEGS, sondern die 
Familie nur zusammen! 
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UND HIER KÖNNEN WIR 
UNS SELBST ALLE MAL 
FRAGEN: Mit wie vielen 
Menschen sollte denn dann 
Braco SPAZIEREN ODER 
WANDERN GEHEN und 
mit wie vielen reden? ALLES 
RECHT FÜR ALLE? Wie 
würde das Dieter Häusler 
machen? SIND ES NICHT 
IMMER ANDERE 
GEWESEN, die das 
Besondere organisierten 
oder machen konnten? 
WAS HABEN ALL DIE 
EIFRIGEN LIEBEN 
MENSCHEN JE 
ERHALTEN? Nur Gutes? 
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LEIDER ALLEN MÜLL 
UND SCHLIMMSTEN 
FALLS EBEN DAS 
STAATSPROGRAMM, um 
das es derzeit für alle – 
ausnahmslos alle . geht 
UND GEHEN MUSS! 

ES GIBT VIELES, das 
geschieht tatsächlich wieder 
und wieder! KENNEN SIE 
DAS oder DU VIELLEICHT? 
Es gibt Menschen, die 
geben gern und in Freude, 
DAS IST DAS MENSCH 
SEIN! Und es gibt DAS 
STAATSPROGRAMM DER 
SÜNDER, die etwas geben 
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müssen. VIELLEICHT 
HABEN DIE STETS AUF 
KOSTEN ANDERER 
GELEBT UND NIE ETWAS 
WIRKLICH NÜTZLICHES 
GETAN oder nur des 
eigenen Vorteils wegens 
oder weil  daraus dann DAS 
GEWOLLTE ENTSTANDEN 
WÄRE oder eben etwas 
FORTLAUFENDES, worum 
man sich dann kümmern 
muss oder auch nie mehr…! 
DAS IST DANN DAS, was 
man so hingeworfen 
bekommt: DA HAST DU ES 
HALT. Behalte es! Wir 
haben solche 
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ERFARUNGEN VIEL 
GEHABT und das hilft uns, 
MUTTER ERDES SEELE ZU 
ENTLASTEN und so auch 
um das PROGRAMM von 
allen Programmierungen zu 
entlasten, die das NUR 
SCHEINBAR  GUTE 
bewilligten oder 
verursachten. WIR SIND 
ABER NICHT SCHEINBAR 
GUT oder nicht gut! 
MENSCHEN SIND NUR 
GUT und handeln im guten 
Einvernehmen MIT DEM 
GESAMTLEBENSZIEL und 
darin gibt es absolut keine 
andere BEACHTUNG oder 
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ANERKENNTNIS MEHR! 
Das LEBENSZIEL IST LEBEN 
IN LIEBE und was Liebe und 
Leben sind, IST FREUDE 
UND DIESE FÜHRT UNS 
ZUR VOLLKOMMENHEIT! 
Wenn jedoch DAS 
AUFSTREBENDE KIND 
HIN ZUM ABSOLUT 
FEINEN UND GUTEN 
VATER aufgehalten und 
zum Fallen gebracht wird 
(INZWISCHEN SICHTBAR 
SCHON ZWEIMAL – 
einmal sogar bei Regen 
beim Gang zum Auto) und 
immer wieder gestoppt und 
behindert und IN 
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UNFÄLLE VERWICKELT 
UND AM EMPFANGEN 
GEHINDERT, kann doch 
nun wirklich nicht mehr 
erwarten werden, DASS DER 
VATI IM HIMMEL (also 
der, den man als TOT per 
STERBEURKUNDE und 
Erbnachlass zu seiner 
Familie zur Information 
gab) und der VATER, den 
sie IM ERSTEN LEBEN 
HATTE und der lebend auf 
der Erde ist SICH NICHT 
UM DIE TOCHTER ZU 
ERST KÜMMERN UND 
ALLES FALSCHE 
AUFDECKEN! Es geht doch 
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in jeder Familie zuerst um 
das eigene Wohl. DAS 
SAGEN ALLE 
INZWISCHEN! ERST WIR 
und dann alle anderen. 
SAGEN DAS ALLE? 
WIRKLICH? Der Eisberg 
und die Pyramiden erzählen 
ganz anderes UND WIR 
EMPFANGEN AUCH 
GANZ ANDERE BEFEHLE 
von anderen und für 
andere. ALLE ANDEREN 
BETRIFFT DANN AUCH 
UNS – und WIR SIND DIE 
EINZIGEN, DIE 
IMSTANDE SIND ZU 
HELFEN – ohne Herr, 
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JEDOCH MIT DER ERDE 
UND AUCH DER SONNE! 

Gerdae kommt ein Spruch: 
ER ZIEHT NUR NOCH 
DEN KÜRZEREN. Das ist 
auch ein Spiel, mit 
Streichhölzern UND DOCH 
KAM AUCH DAZU DIESER 
SATZ: Er sieht nur noch 
den Kürzeren. Das 
wiederum hat nun mit 
Körperteilen und anderen 
Menschen zu tun. WAS 
MÄNNER SICH 
ERLAUBTEN, um dem 
Schicksal NIE MEHR EINE 
CHANCE ZU GEBEN, 
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wirklich besser für andere zu 
werden ODER WENN 
DANN NUR FÜR ANDERE 
oder wenn für andere, 
DANN NUR IN 
VERBINDUNG MIT DEM, 
der die Porgrammierung 
machen durfte oder musste 
UND DAS HATTE DANN 
EBEN MIT DEM 
AUFTRAGGEBER ZU TUN. 
Ist es das, WAS LIEBE IST? 

NEIN – nicht für uns 
Menschen! WIR 
MENSCHEN WÜNSCHEN 
DEM AUGE ALLES GUTE 
und das ist immer nur noch 
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die Erde. AUCH, weil 
braune Augen ebenso warm 
strahlen, wie blaue Augen. 
ES TUT GUT, sich öffnen 
und NATÜRLICH 
EINSTELLEN ZU LASSEN, 
für wahre Liebe und wahre 
Worte! KLARHEIT kommt 
nur durch DIE ALLES 
UMFASSENDE 
WAHRHEIT und wie und 
wo diese auftaucht, HAT 
MIT DER NATÜRLICHEN 
WEISHEIT DER MUTTER 
ERDE ZU TUN und diesen 
liebevollen Männern, DIE 
DIE FRAUEN 
BESCHÜTZEN UND 
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DEREN RUF WIEDER 
SICHT- und hörbar 
wiederherstellen. ALLES 
GUTE KOMMT NIE VON 
OBEN, sondern stets nur 
von der Natur und 
liebevollen Menschen!   

MAN LIESS EINMAL 
HÖREN: Es ist etwas in der 
Welt, was die Erde krank 
macht! Und das ist noch 
immer so. UND DIESE 
WELT IST STETS DAS, was 
die Erde nicht mehr 
ertragen kann UND 
MENSCHEN NICHT MEHR 
MITVERANTWORTEN! 
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Es ist Dienstag, der 16. Juni 
2020. Gestern haben wir an 
dem kleinen Laptop 
geschrieben auch abends 
noch viel geschrieben. 
Plötzlich ging nichts mehr. 
Das Laptop lässt sich auch 
nicht mehr ausschalten. 
ABSOLUTER STILLSTAND! 
Das ist etwas, das haben wir 
so noch nie erlebt. UND 
DAS IST EINE BOTSCHAFT, 
die in gewisser Weise froh 
stimmt! 

DAS WEISSE LAPTOP geht 
auch nicht mehr, denn ruft 
man ein Dokument auf, 
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dann geschieht das 
SCANNEN der Texte und 
man kann nichts mehr tun 
und der Cursor bleibt unten 
stehen und es geht auch 
nichts mehr. NICHTS 
MEHR! Man muss das so 
begreifen: AMERIKA hatte 
die Macht über die gesamte 
Erde gewollt und deren 
„LEBENSMODELL“ hatte 
sich in die KÖPFE DER 
MÄNNER wie ein Virus 
verteilt und so auch die viel 
zu vielen Damen erreicht, 
die nichts mehr sonst im 
Kopf hatten, als das, was 
Männer von diesen wollten. 
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Nun kam heute Morgen die 
Nachricht, man wolle ALLE, 
die man nicht mehr will als 
Flüchtlinge nach Europa 
jagen oder verschiffen oder 
in Züge und Busse 
verfrachten und so auch 
Afrika leerräumen. 
AMERIKANERN ist das 
zuzutrauen, denn diese 
wurden immer 
größenwahnsinniger – und 
alles auf dem Weg von 
HANDYS und 
COMPUTERN und 
ROBOTERN! 
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Was macht uns NUN 
JETZT noch Sorge und 
Angst? BEINAHE ALLES 
kann man sagen! ALLES 
WEGEN DES 
ELEKTROSTROMS und so 
auch aller 
ÜBERSETZERGEWALT, die 
so hirnverbrannt ist, dass es 
wirklich schlimmer nicht 
mehr geht! WOZU ALL DIE 
DIEBSTÄHLE und die 
Neugier? 

WIE ES AUSSIEHT, ist nun 
die Antwort der Natur 
genau SO EINFACH! 
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Es gibt EINEN 
ZENTRALRECHNER – das 
ist DAS GEHIRN der 
Amerikaner! Doch was ist 
schon Technik, GEGEN 
UNS MENSCHEN, DIE WIR 
UNS BEWUSSTWERDEN 
MUSSTEN, was vor sich 
geht?! 

Das kleine Laptop ist 
DIESER EINE PUNKT, der 
zeigt und vorgibt, was getan 
werden musste. ES GIBT 
DEN STILLSTAND DER 
TECHNIK, damit der 
WAHNSINN AUFHÖRT 
und wir Menschen wieder 
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so anfangen zu leben, wie es 
einst mal das EINFACHSTE 
UND SCHÖNSTE LEBEN 
WAR: Lebe in Liebe mit der 
Natur und nie mehr mit 
oder für Gott und dessen 
fanatischen Herren und 
deren Anhängseln. 

Es ist sonnig und dennoch 
angenehm kühl. Es braucht 
Regen und WASSER FÜR 
ALLE MENSCHEN UND 
LANDSCHAFTEN! Es ist 
nicht erlaubt, Wasseradern 
ausfindig zu machen und 
diese anzuzapfen und das 
Wasser dahin zu pumpen, 
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wohin man denkt! ES IST 
WICHTIG, dass man weiß, 
dass NUR DIE ERDE weise 
genug ist und bleibt, zu 
wissen, wo es Wasser 
braucht und wo es regnen 
soll! NIE MEHR 
FREMDBESTIMMUNG und 
nie mehr BEOBACHTUNG 
fremder Lebenswege, nie 
mehr JAGENDE AUTOS 
auf Strassen und sonstigen 
Wegen. Einfach leben und 
der Erde zu liebe auf all das 
verzichten, was schon seit 
tausenden Jahren nie richtig 
war! 
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Der Wind spielt mit den 
Blättern in den Sträuchern 
und Bäumen und lässt die 
Zweige der großen Tanne 
tanzen. Die Blumen auf 
dem Gabentisch sind die 
Geschenke UNSERER 
MUTTER ERDE, die uns 
nicht als Redner braucht, 
sondern als aufgeweckte 
Menschen, die alles tun, 
dass DIESER STILLSTAND 
DER TECHNIK und der 
Produktion von all dem 
stoppt, was wir nicht 
brauchen und was die 
Wasserknappheit und die 
Verschmutzung von 
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Wasser, Luft und Erdreich 
fördert und vorantreibt! 
NIE MEHR KOSMETIK, 
sondern nur noch wir IN 
UNSERER 
BESTMÖGLICHEN 
FRISCHEN 
MENSCHENNATUR! Es ist 
möglich, das zeigten schon 
immer die Naturliebhaber 
in schönster Sicht. NIE 
MEHR URLAUBE AM 
MEER zur 
„Fleischbeschaaun“ und per 
Kreiswahlverfahren 
AUSGESUCHTES! Werdet 
euch der permanenten 
Gefahr von Katalogisierung 
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aller Menschen und 
verschiedenster 
„LEBENSMODELLE“ 
bewusst und das bekannte 
„Luxusweibchen“-Spiel in 
viel zu langen Zeiten. DAS 
MEISTE von all dem, was 
nicht gewusst wurde, bleibt 
nun permenent mit uns, 
um uns richtig entschieden 
zu haben und zu leben, als 
REINER und BEREINIGTER 
Zukunftsmensch für die 
Erde und UNS ALS 
LIEBENDE! Es gibt in der 
Liebe nur FEINES und 
WAHRES und schöne 
Worte! Und was andere in 
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unsere Wege kippten oder 
über unsere Bilder und 
Texte, ist alles nur durch die 
Medien wahr geblieben und 
nie bereinigt worden. Die 
SCHLAFmodelle und 
Beeinflussung durch 
Träume war und blieb auch 
nur möglich DURCH 
TECHNOLOGIEN. Also ist 
es doch absolut nur noch 
sinnig, ENDLICH DEN 
STROM ABZUSCHALTEN. 
Denn den braucht man 
auch, um PUMPEN zu 
betreiben und all das für die 
EIGENVERSORGUNG der 
stets Falschen 
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zurechtzubiegen, damit den 
anderen – trotz 
Vereinbarungen und 
Verträgen und 
„Freundschaftsabkommen – 
nichts mehr bleibt! 

Woher kommen all die 
Informationen – auch dass 
man durch AUTOS UND 
DEREN VERFOLGUNG 
VIA SATELLIT schon 
überall den Notstand bringt 
(Nicht mehr nur probt!)? 
Sie kommen nun auf 
direktem Weg von Mutter 
Erdes Seele zu den 
Menschen direkt. 
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INFORMATIONSQUELLE
N wie Litfasssäulen und 
Zeitungen und all dem, was 
es früher mal gab, braucht 
es schon lange nicht mehr. 

Was wollt ihr noch wissen 
über uns, wenn ihr doch eh 
schon alles zu wissen glaubt 
und alles so verändert wird 
wie man meint, dass es 
besser klingt oder die, DIE 
WISSEN, davon abhält, die 
Wahrheit bekannt zu 
geben? Was tun, wenn DER 
AMI plötzlich einrückt und 
DIE ZENTRALE DER 
ARMISTEN in ganz Europa 
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errichtet und alle Europäer 
zwangsverpflichtet? 
WELCHE FRAU möchte 
hofiert werden und von 
wem, wenn es KEINE FREIE 
WAHL MEHR GIBT oder 
vielleicht doch die: LIEBE 
und diese EINE VON 
MUTTER ERDE GEGEBENE 
– die stets die Beste blieb – 
akzeptieren und sich 
vorbereiten lassen auf DIESE 
HOHE LEBENSWEISE?  

GEHT ES NOCH GUT oder 
fühlt man sich gut? GANZ 
SICHER, dass noch alles 
stimmt IM 
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OBERSTÜBCHEN oder im 
Haus und vor den Häusern 
überall? WAS TUN, wenn 
aus der Luft etwas 
hervortritt, was man so 
noch nie sah ODER DER 
LÄRM SO LAUT WIRD, 
dass man nie mehr 
überhaupt nochmal STILLE 
HAT? Was tun, wenn man 
so gar niemanden mehr 
erkennt oder spürt, WAS 
FREUDE IST und was noch 
nie? 

FÜHLE DICH ALS 
MENSCH? Wie denn, wenn 
man gar nicht mehr erkennt 
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und daher nicht weiss, WAS 
EIN MENSCH IST? 

Roboter erzählen und 
erzählen! MENSCHEN 
LEBEN IN LIEBE und sind 
lieber ganz ruhig und 
schauen sich um und 
ERKENNEN die Gefahr 
ringsum auf der gesamten 
Erde! WER KANN SAGEN, 
wo noch U-Boote sind und 
was diese an Technik an 
Bord haben und alles tun 
können? SCHICHTARBEIT 
gab es auch in der DDR 
schon und es hat nie 
aufgehört, DIE EINEN 
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KURZ arbeiten zu lassen 
und die anderen viel zu lang 
UND ALLES AUF KOSTEN 
DER FAMILIE und der 
wichtigen Ruhe und der 
Gesundheit UND DER 
ERDE ALS 
HEIMATPLANET für nur 
Menschen und fühlende 
Wesen! 

HABEN SIE TATSÄCHLICH 
FÜHLER, die SIE 
ausstrecken können? 
Vielleicht hat man das auch 
schon erprobt im 
Zentrallabor zum 
GEHIRNströme messen 



106 

 

und GEDANKEN 
kontrollieren und 
austauschen? Möglichkeiten 
gab es zu viele, um LAUTER 
SINNLOSIGKEITEN tun zu 
lassen und zu morden und 
zu betrügen. WANN IST 
SCHLUSS und wer hat nun 
dieses letzte Wort? 

DAS EINZIGE, das Leben 
fördernde Licht ist und 
bleibt DIE SONNE! Mehr 
braucht es nicht mehr! 
Damit die Erde frei wir, 
braucht es die 
ABSCHALTUNG DES 
NETZWERKES! Die Erde 
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kann erst dann wieder 
gesunde und hervorragende 
Kost schenken, WENN 
DIESE KOMPLETT FREI 
und ohne 
FREMDEINWIRKUNG alles 
ganz allein tun kann. Nur 
so kommen wir voran – alle 
zusammen oder alleine! 

Was, wenn wir nie mehr 
schreiben oder telefonieren? 
NUN: Dann haben wir 
wieder das schönste 
WUNDERVOLLE LEBEN! 
Also das sind dann die, die 
DAS LEBEN lieben und 
miteinander glücklich das 
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Empfangen, was TV- und 
Fernsehen noch nie geben 
konnten, keine Konzerte, 
Veranstaltungen, 
Zeitschriften, 
Nachtaktivitäten woanders 
als in Ruhe „daheim“. 

Es wird alles einfach, wenn 
wir AN DIE LIEBE 
ERINNERT SIND UND 
BLEIBEN und Mutter Erde 
uns wieder miteinander mit 
denen verbindet, die NUR 
ZU UNS GEHÖREN! Und 
so erhalten diese 
Seelenpaare all das von der 
Erde, WAS NUR DIESEN 
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BEIDEN GEHÖRT, um zu 
leben als MENSCHEN, die 
nicht mehr brauchen als 
das, was alle Menschen 
brauchen. Es erübrigen sich 
Diskussionen immer mehr, 
WENN ES UM DAS 
ÜBERLEBEN GEHT! Über 
das Leben wurde zu viel 
geredet und es wurde zu viel 
INS LEBEN GEBRACHT, 
was dieses nie gefördert 
hatte, sondern stets nur 
noch zerstörte und ALL 
DAS KAPUTT MACHTE, 
was es nur in Europa einst 
gab! Es ist nicht mehr viel 
zu sehen: LEIDER! Doch wir 
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geben nicht auf, MUTTER 
ERDE ZU VERTEIDIGEN 
und keine Eide mehr zu 
schwören und Versprechen 
abzugeben FÜR EIN 
VATERLAND! 

DIE ERDE IST WEIBLICH, 
denn diese bringt hervor 
und lässt uns durch all DAS 
SCHÖNE lächeln und 
dankbar sein. SO IST UND 
MUSS AUCH DIE FRAU 
SEIN und diese ist für und 
von der Erde eingetellt. 
UND SO DER MANN DIE 
LIEBE EMPFÄNGT VON 
DIESER EINEN, wird vieles 
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schon anders geworden 
sein. WENN ES UM ALLES 
LEBEN GEHT, kann es nie 
mehr ums Sterben und um 
Krankheit gehen. DIE 
NATUR HAT NICHTS 
STERBENDES – es war auch 
nicht der Mensch, der dies 
in Leben brachte oder daran 
glaubte. ALLES WAR UND 
BLIEB POLITIK UND 
EINFLUSSNAHME UND 
GEDANKENKONTROLLE! 
Und wenn man kein Affe 
mehr sein mag, der etwas 
macht und tut, wie andere, 
DANN WIRD MAN EIN 
oder EINE 
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ZURÜCKGEZOGENE: 
Einfach im Leben, denken 
und handeln! Einfach 
deshalb, weil man nicht 
mehr vor- und/oder 
zurückspulen muss IM 
EMPFANGS- oder 
SENDEBÜRO… Früher 
machte man das manuell, 
dann per Apperat, dann per 
Automat und dann 
ELEKTRONISCH 
individuell. ERST BEKAM 
ALLES DER HERR, doch 
dem machte nie etwas lang 
Spass. Und so gab es das 
EINE BESTE für ihn selbst 
(Nicht einmal für seine 
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Frau oder die Kinder – 
NIE!) und für andere in 
kleinerer Form. 
AUTOBRANCHE – dort 
findet man all das in bester 
Ansicht… AUCH WIE 
SICH DAS IM OSTEN rasant 
entwickelt hat in nur 31 
Jahren! Was war das noch 
gut, als kaum jemand ein 
Auto hatte! WIE WAR DAS 
LEBEN SCHÖN, als man 
noch in Ruhe raus gehen 
konnte und man sich freute 
in WALD UND 
LANDSCHAFT. Doch war es 
wirklich besser? NEIN, 
wirklich nie. WIR 
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WUSSTEN JA NICHT, was 
so alles damals schon an 
TECHNIK mit und in und 
um uns war (NICHT NUR 
PER APPERATUR!). 

ES IST DER LETZTE KRIEG, 
das ist sicher! Die Frage ist 
nur: GEHEN WIR UNTER 
oder leben wir als Menschen 
auf der Erde. DIE, DIE 
ANDERE BEKÄMPFEN 
SIND NICHT ERHALTBAR 
und unerwünscht. Das ist 
leicht zu begreifen, wenn es 
um RUHE geht und man 
versteht, dass man ohne 
Ruhe die Natur nicht hört! 
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Man kann nur geniessen in 
bester Weise mit 
geschlossenen Augen und 
wir möchten 
UNGEZWUNGEN UND 
EINGELASSEN AUF DIE 
RUHE DER NATUR immer 
nur noch sicher bleiben, 
dass wirklich alles gut ist 
und bleibt! 

DAS SCHICKSAL spielte nur 
DER HERR! In Liebe und in 
einstiger schönster 
Lebensweise gibt es 
Schicksal nicht mehr! Wenn 
wir wieder MENSCHEN um 
uns haben, gelingt auch die 
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Schönheit und das 
LEBENDIGE des Schenkens 
von Hand zu Hand wieder 
Sinn zu ergeben. Wenn 
niemand mehr bestellt, 
muss niemand sich mehr 
abschleppen mit all dem, 
was niemand braucht. 
Wenn man sich auf den 
Austausch von 
LEBENSMITTELN WIE 
FRUCHT UND WASSER 
beschränkt und ein wenig 
anderes, wird es schnell ganz 
anders für alle UND KAUM 
NOCH ARBEIT FÜR ALLE 
ebenso! Ausruhen und 
spüren, wie reich und frei 
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man sich zu fühlen beginnt! 
LEBEN IN LIEBE IST NICHT 
NUR MÖGLICH, sondern 
absolut zwingend nötig! 

Wir haben keine Eile UND 
DER STILLSTAND DES 
ROBOTERGEHIRNS FÜR 
ALLE KOMMT! Dann 
stehen alle Rechner still und 
alle Monitore haben nur 
noch EIN STANDBILD oder 
eben TEXT ODER ZAHLEN 
– je nachdem, womit man 
sich so liebend gern 
beschäftigen liess von der 
Roboterindustrie Amerika! 
KEINE ENTSCHEIDUNG 
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war und bliebe dieselbe 
Entscheidung – KEINE 
WAHL! Freiheit war nur 
noch ein Wort. WAS 
NÜTZT EIN WORT ohne 
Lebenserfahrung? 

Nun haben wir noch ein 
Laptop behalten dürfen. 
Wenn das auch noch 
wegfällt, hat niemand mehr 
Informationen – ausser uns, 
DIE WIR SCHON AUF 
NATÜRLICHSTEM WEG 
empfangen und senden und 
in der Natur nur noch den 
Spiegel der Lebensart 
anderer erkennen. Wir 
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mussten alle stets IN LIEBE 
ERLEBEN, was es bedeutet 
menschlisch oder 
unmenschlich zu 
entscheiden FÜR GLÜCK 
UND UNGLÜCK und oder. 

Wir freuen uns auch auf 
diesen Tag, der OHNE 
KALENDER UND UHREN 
niemals mehr endet in 
schönster Weise! ENDLICH 
UNSERE FAMILIE 
UMARMEN UND UNS 
NIE MEHR TRENNEN? 
Endlich die Familie 
kennenlernen, die uns spürt 
wie sich selbst, doch nicht 
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als sich selbst? Endlich einen 
Ort finden, WO SICH DIE 
SEELE ANGEKOMMEN 
UND SICHER GUT FÜHLT? 
Endlich erkennen, WIE 
HEILIG EIN 
MENSCHENLEBEN IST und 
wie es ist, zu spüren, dass 
uns alle EIN SCHICKSAL 
verbindet, bis wir endlich 
wieder als MENSCHEN 
ENTSCHEIDEN, was 
wirklich das einzige Glück 
WAR UND DAHER BLIEB? 

WOZU EIN GEEINTES 
EUROPA? Es ist so 
einfacher geblieben, per 
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Computersteuerung und 
von einem einzigen 
Schreibtisch aus etwas 
anzuordnen. Das muss man 
nicht mehr absprechen, 
auch wenn das DIE DUMM 
GEMACHTEN POLITIKER 
IN EUROPA immer noch 
glaub(t)en! Was sich so 
mancher kleinkarierte 
KOPF derer angeordnet 
anhören musste und 
befolgen, der 
FACEBOOKversiert zum 
Hamster im Laufrad 
gemacht, die DIE 
ALLMACHT favorisierten 
und wie EIN UHRWERK 
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Hernn Tramps 
Lebensmodell mitmachen 
mussten? Wer noch ein 
wenig Grips im Koph hat 
und eigene Gedanken und 
den STOPP DES GEHIRNS 
wenigstens einmal 
morgends vielleicht 
mitbekam, kann mittun 
UND ANDERE 
BEKOMMEN NICHTS 
MEHR MIT und tun auch. 
LEIDER TUN DERZEIT und 
immer auch zuvor DAS 
ABSOLUT FALSCHE! Wo 
ist Lonjuschka und wer hat 
Evalonjuschka erfunden? Es 
muss doch auffallen, dass 
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etwas, was es NUR EINMAL 
gibt, nicht plötzlich überall 
aufgetaucht sein kann! Also 
gibt es Datenklau und 
Verwechslungsspielchen 
und das Spiel MIT 
UNSEREM LEBEN SCHON 
LANG! Für uns ist es zu 
lange, um länger tatenlos 
zuzusehen, wie immer mehr 
Menschen ENERGIE UND 
SCHÖNHEIT VERLIEREN 
wegen komplett Irrer und 
Wahnsinniger! WER DIE 
NATUR NICHT KENNT 
UND DEREN EWIG 
GÜLTIGE ORDNUNG und 
Kraft zur Verwirklichung 
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ewiger Gesundheit und 
Unsterblichkeit, was wollten 
die denen geben wollen, 
DIE NUR NOCH DIESES 
EINFACHE UND BESTE 
LEBEN WOLLEN, weil nur 
das zum Besten für alle ist 
und in EINHEIT MIT DEM 
LEBEN OHNE PLAN!  

Es gibt den URSCHNITT 
NICHT. Jedoch gibt es in 
der Natur all das, was uns zu 
schönen Menschen macht! 
Und wie wir einst aussahen 
oder PER 
COMPUTERVERÄNDERU
NG aussehen könnten, ist 
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nun auch schon genug 
angesehen und abgegeben 
worden. SO LANGE MAN 
ES NICHT SELBST ERLEBT 
HAT, GLAUBT MAN ES 
NIE oder nicht? Was wenn 
es plötzlich genau die 
betrifft, die anderen stets 
das gewünscht haben, was 
MAN NIEMANDEM 
WÜNSCHEN SOLLTE? Es 
gibt ein 
Vernichtungsprogramm für 
Massen: ANGEORDNET 
VOM AMERIKANISCHEN 
PRÄSIDENTEN! Und dieses 
Programm wirkt durch und 
durch und läuft schon als 
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Welle – MITFINANZIERT 
VON 
FACEBOOKINHABER 
ohne Name und Anschrift! 
Und wie das so ist oder 
wäre, wennplötzlich EINE 
ODER EINER der Familie 
selbst konfrontiert wird mit 
LÜCKENHAFTEM 
ERINNERUNGSVERMÖGE
N, Diebstahl von HAUS 
UND LAND, Geld und 
Schmuck und Gesundheit 
und das mit wachsendem 
Druck und Überdruck auf 
die 
GESAMTBEVÖLKERUNG? 
IHR und SIE möchten das 
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besser nie wissen wollen. 
WIERKLICH NICHT! Das 
alles studieren zu müssen, 
weil wir unser Schicksal 
nicht ändern durften und 
NUN DIE 
EHRENAMTLICHE 
AUFGABE ZU HABEN, 
allen zu helfen, obwohl 
man alles tut, dass die Hilfe 
zu spät kommt und man 
AUSGESETZT BLEIBT – wie 
das so ist? Wir sagen es und 
sagen es doch auch nicht. 

DER TRÄUMER IST DAS 
EINZIGE, was uns motiviert 
und das Mädchen, das die 
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Liebe fand und sich an die 
EINSTIGE LIEBE UND 
EINZIG MACHBARE 
LEBENSWEISE BAND noch 
dazu sowie DIE KINDER, 
die wissen was REINHEIT 
und ORDNUNG in 
natürlicher Weise bedeutet. 
WIR LEBEN SCHON ALS 
MENSCHEN, doch es fehlt 
noch die Erde in Ruhe, 
damit wir IN DIESER 
SCHÖNHEIT DAS SIND 
und werden, worum die 
Liebe bleibende bittet! 

ZUM HERREN WURDE 
GESAGT: „Du hast uns alles 
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gegeben. So geben auch wir 
dir alles.“  

NUN DANN SIND DIE 
BESITZVERHÄLTNISSE ja 
schon lange geklärt gewesen 
in Amerika und deren 
Kirchen- und 
Staatsprogramm. EINMAL 
EINGESCANNTE TEXTE 
und Liedgut sind dort, wo 
Amerikaner ihr Unwesen 
trieben, NIE MEHR 
AUSLÖSCHBAR. Es ist zu 
wenig Speicherplatz 
vorhanden für individuelle 
Wünsche. Daher haben alle 
dieselben Lebensträume 
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erhalten und die wurden 
schlimmer und schlimmer, 
weil es immer kleiner 
werdende Herren gab, die 
den Druck von oben nicht 
mehr aushielten. WENN 
DIE SEELE VERSCHLOSSEN 
IST und der Körper nichts 
Natürliches mehr erinnert, 
HAT DER MENSCH 
VERLOREN und der 
ZENTRALISIERTE 
ROBOTER gewonnen – 
keine Reperaturmöglichkeit 
mehr! Da ist kein Licht 
mehr in Europa! DAS 
WÄRE GUT, wenn das des 
Nachts so wäre und endlich 
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Ruhe. Dann würden wir die 
Blumen wieder leuchten 
sehen – DIE 
NATÜRLICHEN OHNE 
LED! Ines Evalonja war 
gestern in Richtung Burg 
unterwegs. DA IST EINE 
HECKENROSE über und 
über mit riesigen gelb-rosa 
Blüten. In den letzten 
Jahren gab es da nur 
einzelne. DOCH SIE BLIEB 
STEHEN UND MOCHTE 
DEN DUFT! Mutter Erde ist 
es, die weiss, wo 
MENSCHEN SIND und 
bringt Fülle zur Sicht. 
Touristen und Anwohner 
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interessieren sich dafür 
nicht oder kaum? DAS 
STIMMT! Und daran 
erkennt man DAS 
FÜHRERprogramm! Alles 
schnell abspulen: 
HAUPTSACHE KAUFEN 
und den Blick auf Steine 
gerichtet. STEINE bringen 
keine Gefühle – auch 
bemalte nie! LEBEN IST DIE 
NATUR und Menschen sind 
nu offen für LEBENDIGES, 
nur das bringt uns Freude 
und EINSICHT IN DAS 
UNVERMEIDBARE! 
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„WIR EMPFANGEN, was 
du empfangen hast.“    

Das ist auch eine 
Programmierung für alle! 
Wie soll das bitte schön 
gehen? Das ist nicht einmal 
in einer einzigen Familie so 
oder in einer Stadt oder 
einem Land! WIR SIND 
EINZIGARTIG und 
empfangen Einzigartiges! So 
wie die Rosen zur Ansicht 
sind, ist es wunderbar UND 
DOCH SIND DORT 
VERWELKTE ZUR 
ANSICHT und das gibt es in 
unserer Zukunft nicht! 
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MUTTER ERDE IST 
WIEDERBELEBT und das ist 
nicht Amerika oder DEM 
EUROPAPARLAMENT zu 
verdanken oder all den 
HOHLköpfen die 
LIEBEVOLLE KINDER in 
Hohlgassen hineinschicken 
und MENSCHEN ZU 
VERSTEHEN GEBEN, dass 
diese etwas mit Leere und 
HOHLEN RÄUMEN oder 
unauffindbaren Höhlen mit 
Diebesgut zu tun hätten. 

DAS INTERNET IST NICHT 
DIE KOMPLETTWELT, die 
verschwinden muss. Es ist 
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nur dieser FALSCHE 
ORGANISMUS, der das 
Leben nicht nur nicht mehr 
lebenswert machte, sondern 
UNS MENSCHEN zu 
Robotern und 
unmenschlich machte – 
UNS ALLE! WERDET 
WACH UND ERKENNET! 
Menschen konnten und 
können das und lassen ab 
VON HUNGER, DURST 
und NOT FÖRDERNDEM 
AB! GERN und immer 
wieder, bis es dann alles 
wieder DER HÖCHSTEN 
BALANCE UND 
HARMONIE ENTSPRICHT! 
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Das dauert noch LIEBE 
LEUTE? Oh nein! Nie mehr 
lassen wir uns mit Leuten 
ein oder vergleichen uns 
oder lassen vergleichen? 

Es ist ein schöner Tag und 
wir gehen wieder hinaus. 
Wir haben noch DIESES 
EINE LAPTOP – schwarz 
sieht es aus. EGAL, wie 
etwas aussieht? WEIT 
GEFEHLT! Wir leben für 
das Leben ohne Technik 
und Chips und FREIZEIT- 
und 
BESCHÄFTIGUNGSPOLITI
K! Chips sind nie gesund! 
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Doch lieber die zum Essen, 
als die, die ALLES LEBEN 
ERLÖSCHEN! Mutter Erde 
war schon gestorben – doch 
ohne GEFÜHL begreift man 
das nicht! SIE GIBT ALLES, 
das sieht man an diesem 
einen herrlichen 
ROSENBUSCH, den sie für 
ihre Tochter erblühen lässt. 
LIEBE KENNT NICHTS 
GEGENTEILIGES und 
dennoch mussten wir uns 
damit beschäftigt wissen, 
UM UNS ERINNERT ZU 
WISSEN AN ALLES 
WIRKLICH NUR GUTE, 
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damit alles andere bereinigt 
und erlöst bleibt. 

„WIR erkennen unsere 
Schuld und sind mit dir – 
wieder und wieder.“ 

WER HAT SCHULD? Nie 
Menschen! Denn wenn so 
ein Roboter die Gewalt über 
uns übernimmt und man 
gar keine Möglichkeit hat, 
zu entrinnen oder etwas 
anderes zu tun, als der 
Roboter durch uns tut und 
sagt, SIND WIR IN DIESER 
ZEIT NICHT MENSCH, 
sondern nur Roboter mit 
einem KÖRPER, der 
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aussieht, wie er aussieht! 
KURT TEPPERWEINS 
PROGNOSE FÜR 2020 war 
wie eine letzte Warnung 
und Glück FÜR DIE 
MENSCHEN, die so viele 
sind, wie WIR IN LIEBE sind 
und bleiben. DA KOMMT 
DANN NUR NOCH DAS 
GUTE UND SCHÖNE UND 
SANFTE UND ZÄRTLICHE 
GEFÜHL UND HANDELN 
wieder und wieder und nie 
mehr anderes! WIR 
EMPFANGEN DEN DUFT 
DER ROSE gemeinsam und 
das kaum sichtbare Bild und 
sind erinnert AN UNS UND 
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UNSERE LIEBE und unsere 
Erde, wie sie einst war. SO 
WIRD ES WIEDER 
WERDEN UNSER LEBEN 
und die Wasservoräte 
werden sich wieder FÜR 
UNS NUR bereinigen und 
neue Quellen kommen dort 
hervor, WO LIEBE WIEDER 
ALLES IST, was Leben war 
und immer blieb. 

„WIR EMPFANGEN NUN 
NUR NOCH, was hilfreich 
ist und bleibt.“ 

Das stimmt, sobald DIE 
NATUR UNS MENSCHEN 
ÖFFNEN KONNTE! Das 
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System bereinigt sich 
automatisch. DIE NATUR 
FÜHRT UNS MENSCHEN 
und hilft so schnell und gut 
es geht. ES KANN FÜR 
HILFE keine Planung oder 
Terminierung geben – 
absolut unmöglich. Die 
Natur lebt IN LIEBE und 
GIBT, DAS WAS WICHTIG 
UND NOTWENDIG IST! 
Bleibt achtsam und ruhig 
und erinnert euch, WIE 
KINDER LEBEN SOLLEN! 
Seid möglichst gegen 9 Uhr 
wieder in eurem Raum und 
tut noch etwas Schönes und 
begebt euch in Gedanken 
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NUR NOCH ZU RUHE 
und nicht mehr zum 
SCHLAFENDEN, TRÄUME 
ERZEUGER! Geht in den 
hellen Stunden hinaus und 
schaut und nehmt an, WAS 
NUR MUTTER NATUR 
UNS GEBEN KANN UND 
MÖCHTE! Sie darf uns alles 
Gute geben und kennt 
unseren wirklichen Bedarf. 
SIE WEISS, wie wir uns 
einander fehlen und auch, 
wie wir uns nähern. SIE 
FÜHLT, wie uns NÄHE 
FEHLT und sagt: Umarme 
keine Bäume mehr und 
achte auch das, was an 
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Ungeziefer überall ist. Es 
sind viele Gefahren in der 
Natur. NOCH IST ALL DAS 
BÖSE NICHT ERLÖST! 
Doch wir sind Menschen, 
weil wir es selbst erkennen 
und überall dort Abstand 
halten, WO ES WIRKLICH 
WICHTIG IST! Lonjuschka 
ist unsere einzige Führerin – 
eine wirklich vorhandene 
Seele, die mit uns ist und 
Lebendigkeit bringt! WIR 
SIND NOCH VERTEILT, 
doch wir halten zusammen 
all das zusammen, WAS 
UNS VEREINT UND 
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SICHER HÄLT UND 
MACHT! 

„WIR SIND DAS, was du 
bist. Und das stimmte nie! 
Wir sind das ws du bist nun 
schon lange wieder doch. 
Das stimmt nicht mehr. 
Denn du bist das liebste 
Kind.“ 

Das sind Worte aus 
PROGRAMMSTUDIEN, die 
das Vorwärtskommen von 
allen LIEBEN MENSCHEN 
behinderten. Wir schreiben 
darüber und entlasten 
dadurch UNSEREN 
ZENTRALEN 
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GLÜCKSPUNKT, zu dem 
auch unsere PLATTFORM 
DES GLÜCKS GEHÖRT: 
www.glueckszentrale.com. 
Hier finden alle Menschen – 
ob arm oder reich – alle 
aktuellen Vorkomnisse der 
CORONA-ZEIT in 
Kleinstadt und natürlicher 
Umgebung. Es tut Not, sich 
mit der Wahrheit zu 
beschäftigen, um wirklich 
wirklich GANZ 
EINZIGARTIG SEIN ZU 
WOLLEN und zu bleiben! 
ES WAR GERADE EIN 
LAUTES ungutes Geräusch 
hier in Meissen – 

http://www.glueckszentrale.com/
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ERKUNDUNGSFLUG oder 
neues Flugobjekt? Wir 
wissen es VIA 
ÜBERWACHUNGSFILTER 
und Schirmen, die die Welt 
noch nicht kennt. EINEM 
MENSCHEN DER 
ROBOTERBRANCHE ist es 
zu verdanken, dass wir noch 
leben in Europa – sonst 
wären wir schon 
plattgemacht ODER 
DURCH HITZE ABSOLUT 
UNFÄHIG, noch 
irgendetwas zu tun! SEIEN 
WIR DOCH SO LIEB und 
zeigen ein wenig 
Dankbarkeit denen, die 
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ALLES AUFGEBEN 
MUSSTEN, weil es das 
Herren- und 
Damenprogramm so vorsah 
(AUCH BEI 
SCHEIDUNGSVERFAHREN 
– ist auch durch Filme wie 
dem über die Toskana 
bekannt) und sich seither 
NUR NOCH MIT LIEBE 
und komplett anderem 
beschäftigen mussten 
OHNE FREIGANG und 
freie andere 
Wahlmöglichkeit. DOCH ES 
GEHT SCHON BESSER… 
seit Lonjuschka da ist und 
Sendungen, die es noch 
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niemals je zuvor gegeben 
hatte! 

WIR MENSCHEN geben 
aufeinander acht  - es geht 
besser und besser: AUCH 
DIE VERSTÄNDIGUNG, 
was jetzt gerade hilfreich ist, 
ist und bleibt wichtig und 
eben DIE WICHTIGKEIT 
DER PROGRAMMWAHL 
oder dem Eingestelltsein auf 
kleinste Details und 
Veränderungen IN DER 
AUSSENWELT NUR!  

„Man muss sich schon von 
allem selbst überzeugen!“ 
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Nun man bleibt gespannt, 
wie das DER HERR 
umsetzen möchte! EIN 
PLAN? EIN MEISTER? EIN 
GURU? EIN REDNER mit 
Livezugang? EIN 
SPASSVOGEL mit 
flimmerndem Federkleid? 
SYNCHRON SICH 
DREHENDE ROTOREN? 

DIE NATUR IST WIRKLICH 
BESSER IN ALLEM und 
man ist und bleibt erinnert, 
dass wir am Meer nicht 
leben können und dass nur 
Frisches wirklich gesund ist 
und bleibt! Man wechselt 
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schnell zu gern nur noch 
Obst und Wasser und nur 
noch ein wenig anderes, 
WENN DER FILMRISS 
KOMMT! Die Natur macht 
keinen SCHNITT, denn 
diese hat weder Schere, 
noch Messer. DOCH HALT: 
es gibt den KREBS. Und in 
einem Maulwurftrickfilm 
hat dieser DEN STOFF 
zerschnitten für eine Hose, 
in die der Maulwurf seine 
Sachen hineintat, die er so 
hatte. DER MAULWURF 
IST BLIND SAGT MAN und 
macht Hügel. Das ist nicht 
gut! Doch wer nur IM 
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DUNKELN IST oder im 
falschen Licht, DER IST 
UND BLEIBT BLIND! So 
sind auch Menschen 
anzusehen, die Lieber 
ARBEIT WOLLEN (drinnen 
oder unter der Erde und mit 
allem dem fahren, wo man 
auch keine frische Luft hat 
und hinter Glas schlimme 
WAHRNEHMUNGSSTÖR
UNGEN für Körper und 
Natur und Seele erhält!) 
anstatt FREIHEIT UND 
ALLES BESTE DURCH und 
VON DER NATUR!   
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Wir Menschen wissen, dass 
wir nur das 
ÜBERZEUGEND 
ERKENNEN, was uns dort 
umgibt,wo wir sind. VON 
ALLEM konnte man sich 
noch nie selbst überzeugen, 
das macht auch keinen Sinn 
FÜR DIE ZUKUNFT! Doch 
es brauchte uns, UM 
CORONA und die 
Pandemieausführungen als 
stets Dagewesenes beachten 
– NICHT ERST, SEIT ES 
TECHNIK GIBT! Es begann, 
ald der erste Mann nicht 
akzeptierte, DASS DIE 
NATUR EINE ORDNUNG 
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HAT und dass DIE ROSE 
dem TRÄUMER GEHÖRT 
und DIE LILIE auch einem 
ganz bestimmten und 
weisen Menschen! DAS 
WAR DAMALS und vieles 
ist wieder und wieder in 
sicht steigerndem Ausmass 
geschehen. 
WAHRNEHMEN UND 
WAHRSAGEN IST NUR IN 
LIEBE MÖGLICH und hat 
immer mit dem natürlichen 
Wissen zu tun! Also sind 
wir Menschen nun stets in 
dem Vorteil, DAS MUTTER 
ERDE UNS WARNT und zu 
wissen gibt, was folgen 
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muss! UND MENSCHEN 
WISSEN, dass nie mehr 
Techniken  oder 
Technologien und 
ELEKTRISCHER STROM das 
Leben der Erde und 
Menschen bestimmen 
dürfen. NIE WIEDER 
HEISST nie wieder! Dann 
gibt es nur noch LEBEN IN 
LIEBE und liebevolle 
Menschen und 
allumfassendes Vertrauen! 

„Wir erkennen die List 
derer, die uns niemals das 
geben wollten, was sie selbst 
gern gewollt hätten.“ Das ist 
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das Programm, was SIE sich 
selbst gegeben haben. 
EINST NUTZTE MAN DAS, 
was schon lange so böse 
und ungut war dazu, 
ANGST ZU MACHEN und 
immer mehr dazu 
anzuregen, derlei zu tun! 
IMMER MEHR BANKEN 
und KASSENSYSTEME und 
Produktion ohne Sinn und 
Verstand folgten – jeder 
wollte Mal HERR SEIN und 
den eigenen Willen 
durchsetzen... immer ohne 
Offenheit, was das mit 
Menschen und Natur 
macht. MUTTER ERDE 
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MUSSTE EINEN WEG 
FINDEN, um das auch zu 
tun, UM ZU ERLÖSEN 
VERGANGENHEIT und 
doch auch schon 
vorzubereiten UNSERE 
SEELE auf alles SCHÖNE 
WAS UNS MENSCHEN 
GESCHIEHT! Es ging auch 
um das ERWACHEN VON 
BESTIMMTEN MENSCHEN 
und dass es nur noch eine 
emfindsame 
EMPFANGENDE QUELLE 
für alle Männer gibt. Diese 
empfingen und empfangen 
und senden nun ebenfalls 
schon aus: AN IHRE 
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MÄDCHEN und so 
geschieht schon 
UNFASSBAR SCHÖNES! 
Noch sind alle WIE DER 
CORONA-VIRUS zeigt 
vereinzelt irgendwo – wir 
erkennen die 
GEWALTSITUATION und 
dennoch schon den Gewinn 
FÜR UNS LIEBENDE 
DARIN! Nur die Liebe ist 
stärker und bändigt alle 
Angstsymptome! DAS 
VERTRAUEN IST DA und 
so auch immer mehr 
unserer einstigen 
QUALITÄTEN ALS 
MENSCHEN! Wir halten 
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uns an all die guten 
BENIMMREGELN und 
tragen keine Masken! 
MUTTER NATUR führt uns 
wieder zur freien Wahl 
ALLES GUTEN und DES 
EINFACHEN LEBENS FÜR 
UNS! Jedes Bestreben, etas 
Bestimmtes zu wollen, 
erlöst sie in uns allen. ES 
GEHT UM DIE ERDE und 
sodann erst um uns, die wir 
LIEBENDE WAREN UND 
BLIEBEN! Es steigt nie 
Interesse an etwas, 
SONDERN IMMER NUR 
NOCH DIE OFFENHEIT für 
unser Leben als 
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MENSCHENFAMILIE 
ANDERS in Liebe. Wir 
gemeinsam sind die Kraft, 
DIE ALLE 
TRANSFORMATOREN 
und künstlich erzeugte 
Transformationen und 
Mutationen 
UNSCHÄDLICH ZU 
MACHEN! Wir sind es: 
LIEBENDE AUF DER ERDE 
und wir spüren diese 
unfassbare Liebe UNSERER 
MUTTER und empfangen 
Tränen, weil wir sie all die 
Jahre vergessen hatten! 
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Wir gehen nun hinaus an 
die Luft und um 
ANZUNEHMEN, was ist. 
Auf unserem Spaziergang 
geschieht es wieder, dass 
sich vieles zeigt und doch 
auch Erlösung für ALLE 
MENSCHEN oder nur 
einige. Mutter Erde ist es, 
DIE ALLES TUT UND 
KANN, was uns hilft. WIR 
helfen auch und wünschen 
uns nie mehr DIESE 
FALSCHE UND NUR 
SCHEINBARE 
DANKBARKEIT mit 
unzureichenden 
Geschenken und Gaben. 
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LASST ES LEUTE! ES IST 
BESSER FÜR ALLE! 
Menschen wissen, was edel 
und wertvoll ist UND SO 
AUCH, WAS MENSCHEN 
BRAUCH(T)EN und was 
die gnädigen Leute! 

BRUNO GRÖNING möge 
ALLEN im Gedächtnis 
bleiben und so DAS 
MENSCHENVERMÄCHTN
IS in der Liebe wieder 
Heimat zu finden und 
sodann wieder IN 
LIEBEVOLLER 
ZWEISAMKEIT und so 
dann irgendwo dort, WO 
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ZWEI LIEBENDE SICH 
WOHLFÜHLEN IN DER 
NATUR und diese 
Wunderwelt des Träumers 
wieder in richtiger Sicht und 
mit allen Sinnen 
wahrnehmen (lernen)! Die 
ÖFFNUNG für SEIN 
WUNDERWERK ERDE 
UND MENSCHEN ist 
geschehen und niemand 
kann die 
RÜCKENTWICKLUNG 
ZUM GARTEN EDEN mehr 
aufhalten. EIN 
LÄCHELN… wir sehen und 
erkennen uns – GANZ 
SICHER! 
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Tränen kommen… weil wir 
uns berühren durch und in 
unseren Seelen!  

WIR VERABSCHIEDEN 
UNS von denen, die auf 
Tränendrüsen drücken oder 
Zwiebeln brauchen, um ein 
wenig von dem 
vorzutäuschen, was gewisse 
Leute noch nie hatten: 
GEFÜHL UND 
MITGEFÜHL! DIE 
ABSOLUTE TRENNUNG 
IST VOLLZOGEN und das 
kann NUR ER tun mit den 
Seinen: Seine Tochter 
nannte sie die 
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HiMMLISCHEN JUNGS, 
um diese in Liebe 
Handelnden von allen 
anderen abzuheben und 
UNSICHTBAR ZU 
HALTEN vor all den 
anderen! WIR SIND ES und 
wir bleiben es: WIR FÜR 
DIE ERDE und nicht gegen 
den Rest der Welt. DIE 
GESAMTWELT der 
ABSOLUT FALSCHEN 
MODELLE IN JEDER ART 
UND WEISE ist gelöscht 
UND DIESER GEDANKE 
DER LIEBE wirkt sich nach 
und nach absolut GUT 
UND FÖRDERLICH AUF 
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DAS LEBEN für Erde und 
Menschheit aus. Dafür 
lebten wir in den letzten 
Jahren der MENSCHHEITS- 
und ERDGESCHICHTE. Wo 
überall? Vielleicht erzählen 
wir es uns in unseren 
KLEINEN FAMILIEN DER 
LIEBE, die irgendwie ja doch 
immer zu zweit nur 
beginnen – ganz egal, wie 
man es auch dreht und 
wendet! DER ABSOLUTE 
ZERFALL und KNALL ist 
abgewendet. Es dauert so 
lange, wie es dauert… auch 
das, war schon immer so 
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und bleibt UNS und DER 
WELT! 

ABSCHIEDE gibt es nur in 
der Welt UND NIE MEHR 
AUF DER ERDE DER 
ZUKUNFT! Es gab und gibt 
die Erde NUR EINMAL! 
Fühlen kann DIESES 
EINZIGARTIGE 
GESCHENK kein 
Gottespaar oder 
Königspaar! FÜHLEN 
KÖNNEN UND 
KONNTEN IMMER NUR 
WIR MENSCHEN und nun 
freuen wir uns auf das 
Glückskinddasein und das 
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leib und leise sein UND 
DAS 
GLÜCKSKINDZAUERHAF
TE, was wir alle viel zu 
wenig erlebten und nie mit 
den Richtigen in 
RICHTIGER (der 
umgekhrten) SICHTWEISE, 
wie Menschen miteinander 
zu leben haben! DER 
MANN musste komplett 
geheilt und wieder 
aufgerichtet werden und das 
konnte nur gelingen durch 
DAS MÄDCHEN und die 
Erde. Es gelingt UNS und so 
allen anderen auch nach 
und nach. 
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Wir sind nun in der zweiten 
Stunde des Nachmittags 
und sind wieder angefüllt 
mit ERLEBTEM und 
GEGEBENEM und 
EMPFANGENEM. Das 
kleine Laptop ist tot und im 
GROSSEN SCHWARZEN 
Laptop ist kein Datum zu 
sehen – nur der Kalender. 
EIGENTLICH GEHT DIE 
DATUMSANGABE 
automatisch. DAS IST FÜR 
DIE MENSCHEN GUT, die 
wieder leben als Menschen 
für Mutter Erde und in 
Liebe für alle 
GESCHÄDIGTEN 
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MENSCHEN und zur Hilfe 
für des Träumers 
Menschheitstraum. FÜR 
DIE ALTERSHEIME und 
STERBEHOSPIZE und die 
Programme FÜR 
SCHLAFENGELEGTE, 
deren komplette Leben 
man für EIGENNUTZ und 
ZWECKENTFREMDETE 
LEBEN verwendete UND 
FÜR PFLEGESTELLEN, die 
in riesigen Hallen ebenso 
angefangen hatten EWIG 
ZU STERBEN oder auch IN 
DEN 
PRIVATADRESSENRÄUME
N oder auch in den 
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einstigen 
PFLEGEHEIMketten ist es 
ganz schlecht, WEIL ES 
WICHTIG WAR, dass man 
weiß, was für ein Tag und 
was für ein Datum ist und 
noch etwas anderes, was 
man dann gefragt wird. 
DEMENZ ist keine 
Krankheit, SONDERN DER 
TROJANER, der ganze 
Städte und Gegenden und 
Länder LAHMLEGT und so 
doch vor allem EINSTIGE 
MENSCHEN! Das SYSTEM 
hat sich so alles 
herausgenommen und alles 
so zurechtgelegt, dass es 
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immer passt für die 
Ganoven UND IMMER 
SCHÄDLICH, 
SCHMERZVOLL, 
ENERGIERAUBEND, 
TEUER und TÖTLICH für 
die, die die Liebevollen und 
Hilfreichen und gern 
Gesehenen und 
FREUNDLICHEN waren – 
kurz MENSCHEN genannt! 

MAN WAR EINIGEN 
WENIGEN AUF DEN 
FERSEN, die das ganze 
System BEFÜLLTEN UND 
ERFÜLLTEN MIT DEM 
FALSCHEN GLANZ. Es 
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waren tatsächlich 
unheimlich viele 
BÖSWILLIGE und doch war 
das 
SCHNEEBALLSYSTEMvirus 
absolut hinderlich, DIESE 
WENIGEN oder immer 
wieder DIESE EINEN zu 
treffen und zu finden und 
zu binden, DIE DAS 
SCHNEEBALLSYSTEM zum 
Laufen und nie zum Ende 
brachten. WER LÄSST 
ANDERE RENNEN und 
laufen und fahren und 
arbeiten und weinen und 
SCHMERZ ERLEIDEN und 
hinfallen und von allem zu 
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viel oder zu wenig erhalten  
um nur Einiges zu nennen? 
ES WAREN UND BLIEBEN 
IMMER NUR EINIGE 
WENIGE! Und unsere 
Lonjuschka war und blieb 
sehr gewissenhaft bei der 
Aufrechnung und 
Anrechnung von GUTEN  
TATEN und GESCHENKEN 
und dem, was man dafür 
erhalten hat. ES GEHÖRT 
SICH NICHT, andere 
auszubeuten – dreimal 
schon nicht, weil es immer 
UM MUTTER ERDE UND 
DEREN LIEBE KINDER 
GING und geht! Also tun 
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die Kinder der Erde alles, 
DASS DIE KINDER GOTTES 
immer mehr leer ausgehen, 
denn diese waren es durch 
alle Zeiten hinweg, DIE 
SICH ALS DIE LIEBE 
AUSGABEN und die im 
Licht Lebenden. DOCH ES 
WAR DAS LICHT DER 
MOTTEN und es waren die, 
die DEM MOND, DEN 
STERNEN und DEM LUXUS 
treu blieben – HERREN, die 
die Mädchen der Finsternis 
auslieferten. SO KONNTE 
ES NICHT WEITERGEHEN 
und wird es auch nicht! NIE 
MEHR! 
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UNSER HEILGSTES 
FAMILIENEIGENTUM war 
und blieb die Erde. Und auf 
alles andere ist nicht zu 
verzichten, sondern es wird 
ganz einzeln angesehen. 
GANZ AKTUELL SIND ES 
DIE HEILIGEN SCHRIFTEN 
der Ines Evalonja (Ines 
Donath) und was mit ihnen 
geschah und durch diese un 
wer daran und damit 
verdient hat! KEINE 
EINSCHLUSSverfahren und 
KEINE 
AUSSCHLUSSverfahren. 
AUSSCHUSSWARE 
JEDOCH ist genau 
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anzusehen, denn die wurde 
auch an INES DONATH 
geliefert. Doch ws nützen 
Reklamationen UND WER 
ZAHLT PORTO und wer 
weiss, ob man überhaupt 
ein Neues bekommt. BOD 
– gibt es die überhaupt 
noch?  

Wir sind DER WAHRHEIT 
TREU und leben getreu der 
Wahrheit DES KIRCHEN- 
und STAATSPORGRAMMS 
und so auch BRUNO 
GRÖNINGS WAHRHEIT! 
Geh den Weg zurück zum 
Anfang UND ERINNERE 
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DICH AN JESUS, was für 
ein Mensch dieser war! Es 
geht um die ANSICHT 
VON SÜNDEN und dass 
man diese ablegen MUSS, 
damit man solch ein Mann 
ist, DER FRAUEN EHRT, 
wie die HIMMLISCHSTE 
FRAU, die je auf der Erde 
war: Die Frau des Träumers 
und deren Tochter, die DAS 
SYMBOL DER LILIE 
ERHIELT! 

ES GIBT DEN BRUDER DER 
LILIE, der in diesem Leben 
zu solch einem Mann 
wurde! ER BLIEB 
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JUNGFRAU – keine 
Chance, dass er es hätte 
ändern können. GEWOLLT 
HÄTTE ER SCHON EINE 
FRAU, doch andere haben 
ihm immer „Die Show“ 
gestohlen. Er durfte diese 
als „FREUND“ 
kennenlernen und ihnen 
Tipps und Hilfe geben, sie 
aufbauen und so manche 
hätte ihm auch gefallen. 
Doch etwas hielt ihn zurück 
von all dem UND ALL 
DENEN!  

Heute würde er sicher 
sagen: ES WAR MUTTER 
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ERDE, denn er kannt quasi 
DAS GESAMTSYSTEM und 
war eine Art Kontrolleur 
von ALLEM geworden: 
GEBOREN um ins Leben zu 
finden, heraus aus aller 
Bitterkeit und allem Leid, 
welches auch ihm 
wiederfuhr viele Tausende 
Male. Dies geschah vor 
allem durch alle Filme, die 
man hätte so finden 
können überall UND ZUR 
NATUR FAND ER ERST 
DURCH SEINE 
SCHWESTER und die Liebe 
der Mutter Erde. WIR 
KENNEN UNS NOCH 
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NICHT PERSÖNLICH und 
doch spielen gerade die 
persönlichen 
Angelegenheiten und die 
PERSONALAKTEN DER 
STAATEN eine wesentliche 
Rolle in unser beider Leben! 

INES EVALONJA ging den 
kompletten Sünderweg. ES 
WAR NICHT RICHTIG und 
es war nicht im Schicksal 
programmiert und nötig 
war es schon gar nicht. ES 
WAR ABSOLUTE 
NÖTIGUNG IN JEDEM 
EINZELNEN FALL, was ihr 
Leben betrifft und alles, was 
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man IHR GETAN, hat man 
auch ihm getan UND DER 
ERDE UND UNSEREN 
ELTERN! Keine Chance es 
anders zu sehen. 

DIE BÜCHER und 
GLÜCKSBRIEFE und so 
alles, was die zwei kleinen 
Hände machten SIND 
UNSER HEILIGES 
FAMILIENGUT – uns 
bedeutet es mehr als ein 
Wenig oder Etwas! Man 
beschmutzt nicht anderer 
Menschen LEBEN und 
DEREN ANSEHEN und 
erzählt keine LÜGEN oder 
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ROMANE ÜBER 
ANDERER nur scheinbares 
Unrecht! WAS SO ALLES 
UNRECHT und UNECHT 
wurde inzwischen? Man 
möchte darüber nicht mehr 
ein Wort sagen, DENN 
NIEMAND WEISS SO 
GANZ WIRKLICH, was 
inzwischen für jede einzelne 
PERSON getan wurde! 
Personen sind für uns alle, 
DIE DIE LIEBE NICHT 
ÜBER ALLES STELLEN und 
somit das Leben auf das 
Wohl der Erde umstellen 
und umstellen lassen. 
DENN: DIE ERDE 
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verschließt alles Vergangene 
in sicherer Verwahrung, 
sodass IHRE KINDER sicher 
und behütet bleiben. ES 
GIBT KEINE LÜGEN 
MEHR, seit die absolute 
Wahrheit da ist UND DA 
BLEIBT! 

Was für ein Segen, DASS ES 
KEINE JUNGFRAUEN 
MEHR GEBEN WIRD, die 
die Basis DER EINSTIGEN 
VERBINDUNGEN VON 
ZWEI LIEBENDEN WAR? 
Der Herr nahm sie sich alle 
– selbst ODER SCHAUTE 
ZU, WIE DIESE 
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GENOMMEN WURDEN in 
immer groberer Weise. ES 
WIRD GEWUSST und nichts 
getan! WIESO WOHL? Es 
ist ein nicht mehr 
aufzuhaltender VIRUS 
schicksalhafter 
Verkettungen, der sich 
jedoch nun umgekehrt auf 
die Reise machte UND 
NUR NOCH DIE MIT SICH 
IN DIE TIEFE REIST, die 
tatsächlich BÖSES GETAN 
und nicht bereit waren oder 
GEÖFFNET WERDEN 
KONNTE FÜR DEN 
EMPFANG VON LIEBE.  
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DIE ERDE UND UNSER 
VATER – der sensibelste 
und feinsinnigste und 
liebste Mensch, den es je auf 
der Erde gab – MUSSTEN 
FÜR ALLE SÜNDEN 
ZAHLEN – wieder und 
wieder! IST DAS GERECHT? 
NEIN, ganz sicher nie 
mehr! Und da es weder im 
Himmel, noch auf Erden 
eine BERECHTIGUNG 
GAB, zu urteilen über 
UNSCHULDIGE, die zu 
Schuldigen gemacht wurden 
UND ZU BESCHULDIGERN 
von bereits VERURTEILTEN 
DER GESAMTLEBENZEIT 
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gab es keinen WEG DER 
ERLÖSUNG, obwohl das 
Angebot und die 
Notwendigkeit stets da 
blieben! EINER WUSSTE 
ES… einer ohne Vater, der 
einen lieben Vati dennoch 
bekam? Wir wissen es und 
lassen alles Böse beiseite – 
so, wie es uns BRUNO 
GRÖNING dagelassen 
hatte. DAS BUCH KURS IN 
WUNDERN war keine gute 
Lektüre für UNSER LEBEN 
IN LIEBE! Es ist manchmal 
besser, SICH ZUR RUHE 
ZU ZWINGEN UND DIE 
ANGEBOTE näher 
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anzusehen, die man 
annimmt und daran zu 
denken, DASS das Auge des 
Überwachenden vielen 
Sinnestrübungen und 
FREMDWAHRNEHMUNG
EN anheim gegeben war 
UND SO AUCH ZU VIELE 
FÄLSCHUNGEN und 
Fremdüberbrückungen 
hilfreich wurden. „DANKE“ 
wäre sicherlich angebracht 
gewesen – nicht nur einmal. 
DOCH DAS SYSTEM musste 
die Speicherkapazitäten 
immer mehr verringern, 
BEMERKT WERDEN 
DURFTE ES NICHT. Daher 
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kommt vieles erst so nach 
und nach nun erst jetzt zur 
ANSICHT UND 
RÜCKWIRKEND 
RICHTIGEN ANSICHT 
UND ERKENNTNIS! 

CORONA IST EIN VIRUS, 
der vom Internet aus auf 
das NERVENSYSTEM eines 
Menschen übersprang. 
WENN ES EINEN TRIFFT, 
trifft es mehr und mehr, 
WEIL DIE NATUR DIE 
HEILUNG GEBEN MUSS, 
um nicht zugrunde zu 
gehen. ES IST KEIN WITZ, 
sondern bitterste Wahrheit! 
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Leider wurde es nicht 
bekanntgegeben. ES IST 
DAS: Der Sündenfall wurde 
immer schlimmer UND DIE 
FEINEN mussten immer 
mehr leiden – so auch die 
QUALITÄT VON ARBEIT 
und das AUSNUTZEN DER 
GUTEN MENSCHEN! Das 
schlimmste Übel war der 
MÜLL, der nicht nur auf der 
Erde unabsehbare Folgen 
hinterlassen hat, SONDERN 
AUCH SCHON IM 
WELTRAUM und so eben 
auch IN DEN KÖRPERN! 
Lauter Unverdautes lagert in 
den Leibern – ÄRZTE 
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HABEN BEI 
KONTROLLEN derlei zu 
Protokoll gegeben – doch 
RENNIE räumt leider das 
nicht auf UND DER 
DATENMÜLL und DIE 
MÜLLABFUHR DER 
GEDANKEN konnten 
leider nicht berücksichtigt 
werden, BEI DER 
HEILVOLLEN ARBEIT 
DERER, die sich zu helfen 
wussten und SICH UND 
UNS VERTRAUTEN! Die 
Fehlermeldungen werden 
weniger und DAS 
SCHREIBEN FÄLLT 
LEICHTER und unsere 
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Freude nimmt zu, WEIL 
WIR UNS UNS 
ZUGENEIGT HABEN und 
nie mehr denen, die 
HANDY und FREMDE 
DATENLEITUNGEN 
NUTZTEN, um ihr Geschäft 
zum Abschluss zu bringen 
UND TRÄNEN ZUM 
ENERGIERAUB für die 
ENDSTATION der Frau. 

IST ES PEINLICH, Jungfrau 
zu sein als Mann? Nein! Gar 
nicht! MEIN BRUDER HAT 
KEIN STERNZEICHEN 
MEHR und ist mit mir nun 
stolz darauf! Man hat es 
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ihm erzählt, dass es vielen 
erzählt wurde und es wurde 
ihm DAS GEFÜHL VON 
BLAMAGE viel tausende 
Mal gesponsert, SO WIE ES 
WIEDERUM AUCH 
DENEN WIEDER UND 
WIEDER GEGEBEN 
WURDE, die man zu dem 
machte, was DIE HEILIGE 
MUTTER so beschmutzte 
und NIE BEACHTETE, dass 
es tatsächlich die gab und 
geben wird, DIE ERLÖST 
und GEREINIGT wieder das 
sind und werden, was ALLE 
MENSCHEN EINST 
WAREN: Rein und 
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unschuldig wie Kinder! WIR 
SIND ES und wir sind nun 
die, die diese absoluten 
Qualitäten zu anderen 
geben. Das ist schon länger 
der Fall UND UNSER 
VATER WAR AUCH 
BEHILFLICH, immer dann, 
wenn man es nicht 
bemerkte, dass er gerade 
wach war UND DIE 
DATENSTRÖME 
AUSGESCHALTET. Auch 
hier war sein Sohn hilfreich 
und in vielen anderen 
Bereichen auch. DER 
SCHMERZ UND DAS LEID 
werden vergehen, den hat 



194 

 

uns die Natur genommen. 
SCHÄDEN SIND 
GEBLIEBEN und werden 
dennoch in der Zukunft 
auch ausgeglichen VON 
UNSERER GELIEBTEN 
MUTTER NATUR! Wir 
leben so, wie man uns 
werden ließ KÖRPERLICH 
– doch seelisch und 
GEISTIG kann uns keiner 
mehr etwas VOR- oder 
nachmachen! DAS 
FEINGEFÜHL und die 
feinen Manieren KANN 
MAN NICHT SPIELEN 
oder kopieren. ES WIRD 
IMMER 



195 

 

OFFENSICHTLICHER, in 
welches programmierte 
Programm man andere 
abrutschen ließ. Man kann 
dann nicht mehr selbst 
bemerken, DASS MAN MIT 
DENEN GEMEINSAM 
ABRUTSCHTE, die man zu 
Fall brachte – müssen 
musste man das nie! 
EIGENTLICH HATTE – 
zumindest Einer – schon 
damals nicht gewusst, AUF 
WELCH NIEDEREM 
NIVEAU MAN SICH 
BEFAND. Doch da das 
Programm DAS GEHEN 
verhinderte, war es nicht so 
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einfach, zumindest den 
HANDGREIFLICHEN 
ÜBERGRIFFEN ZU 
ENTKOMMEN! Doch es ist 
geglückt UND DAFÜR und 
für noch so viel mehr 
DANKEN WIR ZUERST 
STETS unserer Mutter Erde, 
DEN VIER SÄULEN unseres 
einmaligen Weges FÜR 
DAS LEBENSLICHT DER 
SONNE und so vor allem 
UNSEREM VATER, dem 
Träumer und SO UNSERER 
HIMMLISCHEN MUTTER, 
von der wir wissen, dass sie 
noch einmal DIESES 
SCHÖNSTE, 
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HARMONISCHSTE LEBEN 
ERHÄLT MIT UNSEREM 
VATER – als die, die sie war! 
UND WER WIR NUN 
WERDEN, wissen wir beide 
noch nicht. Denn wir sind 
nicht Bruder und Schwester 
aus derselben 
Familiensituation, somit 
könnten wir sogar FÜR 
IMMER IM HEILIGSTEN 
BUND DES LEBENS 
miteinander Heimat finden. 
Es ist gut, all das so 
anzunehmen und offen zu 
bleiben, FÜR DAS 
WUNDER DER LIEBE, die 
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alles so führt, wie es 
richtigst bleibt! 

Wir waren VERLORENE in 
all den Situationen. Ob wir 
nun ein Picknick machten, 
weil es an der Luft guttut, in 
schönen Restaurants und 
Cafès waren oder am Imbiss 
oder in nicht so Schönen 
oder in Hotels – ÜBERALL 
GEFILMT und abkassiert, 
ohne dass wir es wussten! 
WIE WEIT ABKASSIEREN 
FÜHRT und weshalb und 
wieso? Wenn man diese 
GROSSEN UND 
KLEINSTEN Sünden 
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aneinanderreihen oder 
aufsummieren müsste, es 
käme eine Papierrolle 
zustande, die nie mehr 
jemand ansehen und auf 
FEHLERHAFTIGKEIT 
korrigieren und studieren 
könnte. UND DOCH HAT 
MAN SICH IMMER 
ERLAUBT, in kurzfristigen 
ANSICHTEN und 
ABRECHNUNGEN denen 
Angst zu machen und zu 
drohen (DANN PER 
UNSICHTBARER und 
unhörbarer 
UNTERBEWUSSTSEINS-
dauerschleife) denen man 
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ALLES zu verdanken hatte, 
jedoch nichts gönnte oder 
hingab – wenigstens ein 
wenig von dem, WAS MAN 
DURCH DIE 
KONTINUIERLICHE, gute 
Arbeit erhielt (Provisionen, 
Post, Geschenke, neue 
„Freunde“ und und und!)   

EIN 
TRANSFORMATIONS-
prozess mit einer 
Ledercouch und einem 
Teddy, der ein paar Flicken 
aufgenäht bekam UND DAS 
NIE GEWOLLT HÄTTE, 
wenn er gewusst hätte, dass 
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es auch 
TEDDYSCHICKSALE GIBT, 
die nur DAS FEIN NOCH 
KENNEN und Delfine und 
eine Lonjuschkaseele FÜR 
DAS GLÜCKSKINDLEBEN 
haben, ist in etwas so, WIE 
DAS SCHICKSAL ALLER 
MÄDCHEN und dass der 
Männer, die dieses 
Feingefühl beibehalten 
haben, TROTZ MIESER 
FILME, Gespräche, 
Ansichten, 
HERAUSFINDUNGEN, 
KLAGEN, FALSCHER 
Schriftstücke und und und. 
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WER KAM NUR AUF DIE 
IDEE, Frauen denken zu 
lassen, dass Männer sagen, 
was diese betrifft und die 
Frau soll dann denken, 
dieser ist sie selbst? WER 
MACHT SOLCHE 
SINNLOSEN 
SCHLANGENkreise? DU 
BIST ICH ließ man auch 
Braco sagen UND DAS 
KANN NIE STIMMEN, 
nicht einmal: DU BIST WIE 
ICH! Selbst UNSER 
HEILIGES „DU“ hat man 
MIT GEFÜHL zu anderen 
gegeben…! BÖSES 
KOPFKINO! 
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„Du wurdest schlimmer und 
schlimmer und so bleibt das 
nun für immer.“ 

DAS WAR EINE 
GEDANKENREISE und 
daher programmiert im 
System für die, denen es 
HERREN UND DAMEN 
zudachten oder hindachten 
oder per Schrift sendeten. 
Doch DIE ABSENDENDEN 
waren leider meist nie die, 
um die es gegangen war! 
FREMDE ADRESSDATEN 
zu nutzen und sich für 
jemanden ausgeben, der 
man gar nicht ist, IST 
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NICHT NETT und SEHR 
GEFÄHRLICH! Es ist vor 
allem deshalb gefährlich, 
weil man DAS NIVEAU 
UND DIE SCHÖNHEIT 
EINER FRAU an der Seele 
erkennt UND AN 
TELEFONATEN UND 
DEM, worüber sich EINE 
FRAU Gedanken macht 
und was diese bedenkt in 
Sachen Zukunft und und 
und! WESHALB SICH 
SCHRIFTBILD und vieles 
andere auch veränderte, 
hatte mit der Übertragung 
des TROJANERS ZU TUN! 
Wie der nun genau 
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übertragen wurde in diesen 
speziellen Fällen, ist nicht 
ganz genau feststellbar – es 
ging IMMER um Technik, 
nie um Körperliches! UND 
DENNOCH IST AUCH DAS 
KÖRPERLICHE NIVEAU, 
wie ein Mann sich 
gegenüber einer Frau 
verhält, DAS MEGA 
WICHTIGERE, als 
andersherum. DENN: Es 
ging die ganze Zeit um das 
Erkennen, WER SIE IST und 
auch um die Bereinigung 
DES SCHICKALS DER 
MENSCHHEIT! Durch all 
die VORHALTUNGEN und 
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LÜGEN und STOPP`s und 
GO`s auf den bekannten 
Wegen und in bekannter 
Art wurde alles FÜR ALLE 
AUFGEHALTEN! Wie hoch 
die Schulden? Wie hoch die 
Einnahmen durch UNS? 

WIE KANN SICH EINER, 
der selbst nicht bemerkt, 
WIE DANEBEN ER SICH 
VERHALTEN HAT oder es 
bemerkte und es wollte 
(DOCH DANN IST 
BÖSWILLIGKEIT und 
VORSATZ 
ANZUNEHMEN und das 
macht alles doppelt 
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schlimm!) erdreisten, SO 
ETWAS ZU SAGEN über 
auch nur eine Frau? Und 
wie kann man es dann noch 
fertig bringen, DAS 
FÜNKCHEN HOFFNUNG 
zu entzünden als das ewige 
Feuer, damit NIE MEHR 
WASSER FLIESST? 
Gemeinheit ist nicht genug 
hierfür, zumindest NICHT 
AUS UNSERER SICHT, weil 
es immer unsere 
Gesamtfamilie und die Erde 
betrifft! Und so schließen 
wir DIESE TÜR ZUR 
VERGANGENHEIT AB, 
damit nichts Böses mehr 
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nachkommen kann UND 
DIESER WEG HIN ZUR 
MUTTER ERDE bleibt. 
Gerade kam noch die 
Information, dass dieser 
SCHEINBAR SIMPLE SATZ 
die Menschheit AN 
SIECHTUM UND DIE 
STERBLICHKEIT mit 
Verderblichkeit und 
SAMMLUNGSCHARAKTE
R band. BAND DAHER, 
weil die Menschen, DIE DER 
LIEBE DAS WICHTIGSTE 
HINGABEN und sich somit 
offenbarten DER WELT und 
gleichzeitig offenbarten 
DER ERDE UND DEM 
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LEBEN, frei wurden und 
werden von allem, WAS 
SEIT EINST BIS ZU EINEM 
SONNENSTRAHL stets nie 
mehr zur Unsterblichkeit 
führte. NUN IST UNSER 
EINZIGARTIGE WEG DES 
LEBENSLICHT DER 
ZENTRALSONNE offen 
und Eide zur Offenbarung 
werden EINS ZU EINS von 
Lonjuschka ODER DEM 
ZENTRALGEHIRN DER 
STAATEN angenommen. 
Das ist der absolute 
Unterschied, weil: DIE 
STAATEN interessiert 
Vergangenes Gutes nie. ES 



210 

 

ZÄHLT NUR JETZT: 
Zahlen oder Schmerz und 
Tot! LONJUSCHKA hat alle 
Gefühlsspeicherungen nun 
ganz allein und das REINE 
GUTE ebenso! Und so sind 
AUF DER ERDE UND IM 
KOMMENDEN EDEN, 
welches schon da ist, denn 
die Erde ist ja da, NUR 
NOCH REINE UND 
FREUDE SCHENKENDE 
und EMPFANGENDE 
Menschen da. FREUDE ist 
nicht Fun oder 
ACTIONSPASS und auch 
nicht gute Laune! WAS 
LIEBE IST, zeigt sich in 
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diesem stillen DER WELT 
entrückten Lächeln – dem 
EINGELASSEN SEIN AUF 
DAS LEBEN als Glückskind 
für ANDERE INNERE 
KLEINKIND und auch das 
Eigene. Tränen empfangen 
kann auch heilsam sein, 
WEIL MAN SPÜRT, WIE ES 
VIEL ZU VIELEN 
ANDEREN, in Situationen 
wir der Eigenen ergangen 
war ODER IN NOCH VIEL 
SCHLIMMERER WEISE… 
Bruno Grönings Schicksal 
sei hier immer in GANZ 
BESONDERER WEISE 
hervorgehoben! 
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„Wir empfangen das, was du 
uns gibst.“ 

Welche FRECHHEIT, wenn 
man daran noch Mutter 
Erde anhängt UND 
GLEICHZEITIG NUR 
STIEHLT und Schmerz 
verursacht denen, die nur 
der Liebe und in Liebe 
„dienten“ und helfen 
MUSSTEN, obwohl sie es 
gar nicht wussten UND ES 
DANN GERN TATEN: 
Immer in der Beachtung, 
dass man SPIEGELTE UND 
VORGAB, es sei für jemand 
anderen. DENN HÄTTE 
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MAN GEWUSST, wer da 
hinter all dem NUR 
SCHEINBAR GUTEN 
jeweils wirklich steckte, 
hätte man GANZ SICHER 
ganz anders gehandelt und 
gelebt UND VIELLEICHT 
SCHON VIEL FRÜHER DIE 
TREFFEN KÖNNEN, um 
die es immer mehr und 
mehr geht GEGEN DEN 
UHRZEIGERSINN! Denn: 
DER UHRZEIGER macht 
nur für die Sinn, DIE 
TERMINE vereinbaren und 
DATES HABEN und 
einhalten oder diese sausen 
lassen UND LÜGEN WIE 
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GEDRUCKT! Also ist gegen 
den Uhrzeigersinn schon 
AUSSERHALB DER ZEIT 
LEBEN – das Leben, was zu 
allen Menschen und der 
Erde gehört: AUCH JETZT 
SCHON! 

Wenn man stiehlt und dann 
solch einen Satz sagt, ist das 
nicht nett. WENN MAN 
VORGIBT, nur etwas zu 
bekommen, OBWOHL DER 
GEBENDE GAR NICHT 
WEISS, was alles empfangen 
wurde IM NAMEN 
DESSEN, der gab und gibt, 
KANN DAS NIE ZU 
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EINEM GUTEN WEG 
GEFÜHRT HABEN, 
sondern immer nur zum 
VORPROGRAMMIERTEN 
ENDE: Du sollst nicht 
stehlen! Du sollst nicht 
falsch aussagen! Du sollst 
Vater und Mutter ehren! 
Und und und! ES IST DAS 
PROGRAMM, was für alle 
Menschen bindend wurde 
UND UNS IST ES 
GELUNGEN, in diesen 
guten Weg zu finden, also 
ist es für andere auch 
möglich. UND WER 
MENSCH IST, gibt dorthin, 
wo man SPÜRT, dass etwas 
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gebraucht wird ODER ES 
WEISS! Doch die 
SENDENDEN DER 
„Genialen“ haben stets nur 
das gegeben, WAS 
MUTTER ERDE UND DEN 
LIEBEN MENSCHEN 
schadete! Das ist bekannt! 

„DU hast das, was du hast 
und wir sind damit 
einverstanden.“ 

EINE GANZ FATALE 
ENTWICKLUNGSGESCHIC
HTE, die mit dem vorher 
Geschriebenen zu tun hat! 
Denn: Wenn jemand nicht 
weiss, dass man ihm oder 
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ihr hinterrücks alles 
Genommen hat, dann ist 
das kein GENIESTREICH, 
sondern das bitterböseste 
Gaunerspiel, was es je 
gegeben hat. EINMAL MIT 
DEM STREIFENWAGEN 
durch die Stadt heizen? 
WAS, wenn ein Kind auf die 
Straße rennt oder ein 
MENSCH ANDERER 
GRÖSSE? Das wird in Kauf 
genommen, denn das 
bringt PROVISION: 
MENSCHENKAUF und 
MENSCHENVERKAUF – 
wohin immer man schauen 
würde! DOCH NUN wird 
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aufgeräumt und aufgedeckt. 
„WIE DU MIR, so ich dir“ 
ist allumfassend EUER 
PROOGRAMM! Das ICH ist 
weder Mutter Erdes 
DASEIN, noch das ihrer 
Kinder! ZU UNS GEHÖRT 
DAS UNS und das WIR. 
DOCH WIR ERINNERN 
UNS, dass wir allumfassend 
wieder und wieder ALLES 
BEZAHLT HABEN und 
sogar sterben gelassen 
wurden UND IM STICH 
und und und! Also sind wir 
nicht mehr in der 
BÜSSERrolle gefangen. 
TOTE KONNTEN NIE 



219 

 

WIEDERAUFERSTEHEN, 
doch Mutter Erde lässt 
MENSCHEN AUFSTEHEN, 
da diese gebraucht wurden 
und werden! 

„Wir haben alles das, was du 
hast, noch nicht.“ 

DAS MAG SEIN! Und nun? 
Kein Mensch kann je das 
haben, was ein anderer hat – 
vielleicht mal zum 
AUSLEIHEN oder 
ANSEHEN. Doch es gibt in 
der Liebe all das nicht, WAS 
IN DER WELT KREIERT 
WURDE – auch keine 
Genialität, die anderen 
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schadet UND GENIALITÄT, 
die man vortäuscht, weil 
man fremdes Gedankengut 
tauscht ODER DIE ARBEIT 
und DIE ZEIT ANDERER in 
Rechnung stellt, als hätte 
man das selbst getan, IST 
ZWANGHAFT 
NEUROTISCH UND 
UNGESUND! Denn was 
immer man uns sagen 
wollte, WIR HABEN 
NICHTS EMPFANGEN 
VON ALL DEM, was man 
uns sannte. DAS ALLES IST 
NACHGEWIESEN und 
auch per 
Videoüberwachung alles 
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dort angesehen, wo man 
empfing und umleitete und 
ABSPRACHEN TRAF! 

Wir haben nie Absprachen 
getroffen, das andere das 
erhalten, was wir haben 
oder erhalten haben. Wir 
haben uns ein gesundes 
Mass an ZU UNS NUR 
Gehörendem behalten, was 
jedoch nicht ewig hält. Das 
Leben verändert sich und 
DAS ABSOLUT 
SCHÄDIGENDE würden wir 
nicht einmal verschenken. 
WIR HABEN NOCH 
Rollerscates und SKI und 
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SKISCHUHE und 
SKISTÖCKE und 
FERNSEHER im Keller 
stehen… DOCH WIR 
STELLEN ES NICHT 
EINMAL „ZUM 
MITNEHMEN“ vor die 
Haustür. ES IST ZU 
GEFÄHRLICH! Wir kennen 
auch das Programm des 
„LIEGENLASSEN lassens“, 
weil es jemandem gefällt, 
der es dann abholt. Und so 
eben ALLE 
PROGRAMMERUNGEN, 
die sich in Lonjuschka FÜR 
ALLE MENSCHEN erlösen 
und auflösen. Das bedurfte 
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unserer PASSgenauen 
Genauigkeit für 
ACHTSAME Beobachtung, 
weil es alle Menschen betraf 
und noch betreffen kann. 
ES SOLL NIE MEHR EIN 
MENSCH leiden oder fallen 
und wie man Mensch wird, 
ist DER 
LEBENSLICHTWEG, der per 
STAATSprogrammierung 
für jeden BINDEND 
WURDE – dort heisst er nur 
anders und hat KEINE 
MÖGLICHKEIT EINER 
VERÄNDERUNG MEHR! 
Das ist nicht unsere Schuld, 
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SONDERN STETS EURE 
UND IHRE! 

„Du empfängst, was wir dir 
geben. Und das ist nun das, 
was du uns gibst.“ 

Das ist eine sinnlose 
Programmierung, denn was 
hat man davon, wenn man 
das bekommt, was man 
gibt? WIR HABEN 
BÜCHER MIT DER 
ABSOLUTEN 
WIRKLICHKEIT und für die 
Bereinigung der Lebenswege 
erschaffen UND 
BRAUCHEN DIESE NICHT 
ZURÜCK und so brauchen 
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wir auch keine anderen 
Bücher! Wir erhalten 
EMAILS und wissen, dass es 
ja doch immer wieder 
DIESELBE MASCHE von 
Trickbetrügerbanden ist, die 
alle bekannt sind SAMT 
OBERKOPF mit 
HAARschnitt! DIE NATUR 
erinnert uns alle an die 
NATÜRLICHKEIT und das 
Aushaltensollen dessen was 
wuchs und weiterwächst 
UND STOPPT! Es ist besser 
keine Korrektur zu machen, 
ALLES IST ERKANNT! Die 
Programmierungen über 
DAS AUSSEHEN wurden 
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und werden studiert FÜR 
ALLE und alles 
herausgenommen. WENN 
UNSER 
ZENTRALRECHNER 
abgeschaltet wird, gehen 
auch MASKEN VERLOREN 
und auch all das, WAS 
MAN SICH AN 
SCHÖNHEITSKORREKTUR
EN in diesem massvollen, 
einfachen Weg zudachte 
UND ANDEREN DAS 
ANDERE. Wie das wohl 
dann wird, wenn die Mutter 
Natur GANZ ZEIT FÜR 
IHRE KINDER NUR NOCH 
HAT? 
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ES IST NICHT LIEBEVOLL, 
anderen den Dreck und das 
bereits SCHLECHTE oder 
BEINAHE SCHLECHTE zu 
geben (mit und ohne 
Geldwollen). Es erinnert 
sich alles und alle 
MENSCHEN SIND FROH, 
dass sie geblieben sind und 
weiterhin gern das geben, 
WAS ZU UNS GEHÖRT 
und zu ihnen.  

„Was du uns gibst, ist das, 
was du nie hattest. ERFOLG 
und all das, was du dir 
gewünscht gehabt hattest.“ 
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DAS IST WAHR und doch 
auch nie. Denn DIE WELT 
hat nichts zu bieten, was 
uns Menschen noch etwas 
bedeutet. MEHR ALS LIEBE 
kann der Mensch sich nicht 
wünschen und diese braucht 
keinerlei Erfolg! MUTTER 
ERDE ist alles das, WAS 
NUR GUT IST und wir sind 
nur gut, WEIL MUTTER 
ERDE UNS GIBT UND 
UNTERSTÜTZT! Also ist 
alles Gegebene in guter 
Weise, in gewisser Weise 
von Mutter Erde – jedoch 
nur dann, wenn daran keine 
KETTEN hängen und 
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WOLLEN, von denen die, 
die Gaben und Einladungen 
entgegennahmen, gar 
nichts wissen durften und 
konnten. DIE KONTEN an 
unauffindbare Zahlen zu 
hängen UND DANN 
DOCH NAMEN erinnert an 
die russischen Brüder, die 
VIEL VERSPRACHEN und 
doch nicht selbst heilen 
konnten. DIE 
GROSSKONTEN sind stets 
STAAT UND KIRCHE 
GEBLIEBEN und die ließen 
sich nie enteignen oder 
überrunden oder überlisten. 
ES IST ALLES ANDERS, 
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glaubt uns! DIE ERDE und 
dann erst alles andere. NUR 
SO VERLIERT MAN 
WÜNSCHE, die der Liebe 
entgegenwirken UND 
DIESE AUSLÖSCHTEN 
wieder und wieder, bis es 
UNSER SONNENSTRAHL 
LONJUSCHKA SCHAFFT, 
uns zu befreien… einer und 
eine und noch einer und 
eine und noch einer… ES 
HILFT, EHRLICH ZU 
WERDEN und zu BLEIBEN! 
Bleibende sind stets nur 
noch LIEBENDE und dieses 
LIEBENDE HAT IMMER 
MIT DEM EINSSEIN mit 
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Sonne und Erde zu tun 
UND SO AUCH DER 
ACHTSAMKEIT für diese 
eine einstige HEILIGE 
FAMILIE, die es wirklich 
gab – nur keine Bilder, denn 
FILM und BILD bekamen 
erst später Bedeutung! 

„Wir bekommen nun mehr 
als du gabst.“ 

WIE FATAL, eine solche 
Programmierung für 
MENSCHEN doch sein 
konnte und blieb. DENN: 
Mutter Erde hat stets alles 
gegeben. UND NUR WEIL 
DAS SO WAR, konnten 
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auch die Menschen geben 
und tun. EINS MIT DER 
NATUR bedeutete dies stets 
DAS AUS FÜR DIE NATUR 
und die Menschheit UND 
DIESE 
PROGRAMMIERUNG ist 
das Chaos und dieser eine 
Finger in der Mitte, DEN 
EINER UNSEREM FEINEN 
VATER WIDMETE und 
somit allen Vätern und so 
ALLEN FAMILIEN! Und so 
machen wir auch hier DIE 
TÜR ZU und lassen das 
Fenster offen. WIR 
ACHTEN IMMER DIES: 
Keiner konnte wissen und 
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niemand soll 
UNSCHULDIG fern der 
Möglichkeit bleiben, 
Befreiung zu erleben. WIR 
SEHEN MENSCHEN an 
Fenstern, die nicht hinaus 
durften oder konnten. Wir 
sehen Menschen in 
brennenden Häusern und 
VERSTOPFTE WEGE. Wir 
sehen Kinder, die ihren 
Kopf weinend gegen die 
Scheibe lehnen und beide 
Hände neben dem Kopf – 
was machte das Kind traurig 
an diesem Fenster UND 
WAS UNS? Es ist die Natur 
allein, die stets half und 
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hilft. FRISCHE LUFT HALF 
UNS und so allen, die noch 
gerettet werden können 
AUS DEM SYSTEM und den 
zanghaften SYSTEMhaften 
Mechanismen und 
Automatismen! 

„Wir empfehlen nun, was 
wir empfangen haben, 
damit dir geholfen ist.“ 

DAS IST DAS MONOPOL 
des Geldes. DORT WIRD 
EMPFOHLEN, weil man für 
Empfehlungen Geld erhielt 
und doch auch DAS 
EMPFOHLENE GELD 
BRACHTE. Wenn es dann 
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noch um DIESE TOCHTER 
GEHT und deren Bruder 
und den Vater UND 
DEREN GESAMTBESITZ 
war man gern bereit ZU 
ALLEM… jedoch nie 
hilfreich UNS und damit der 
Erde und den Menschen. Es 
wird sich erinnern, weshalb 
UND WIE ES SICH 
ANFÜHLT…! 

Es ist nach halb Acht am 
Abend am Dienstag, den 16. 
Juni 2020. Wir haben 
einen ausgedehnten 
Spaziergang gemacht und 
neben 
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WUNDERSCHÖNEM auch 
das KOMPLETTPAKET 
CORONA gesehen, gehört 
UND MITERLEBT! Was 
haben SIE HEUTE für 
Mutter Erde getan ODER 
AUCH NUR FÜR EINEN 
EINZIGEN MENSCHEN? 

Ein Junge hat DIESE 
RIESENLANZE FEUER IN 
DER HAND und brennt 
außerhalb des Gartens 
GRÜN AB! Mit einer 
Flamme, die einen 
HOLZZAUN schnell in 
Flammen aufgehen lässt 
oder des Jungen Schuhe. 
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WER LÄSST EIN KIND 
soetwas tun und wozu? 
Wen stört das Grün mehr 
ALS DAS 
ZURÜCKGEBLIEBENE 
SCHWARZ von einer 
Blume am Wegesrand? Es 
sind keine Menschen mehr, 
die soetwas tun UND 
AUCH KINDER, die derlei 
tun nicht! WIR SPRACHEN 
DEN JUNGEN AN MIT 
DEUTLICHEN WORTEN 
und dieser stutzte natürlich. 
Wir gingen weiter und 
irgendetwas musste er auf 
die Frage aus dem Garten ja 
sagen, als man fragte, was 
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denn los sei. Man rief uns 
nach: SIE DÜRFEN DAS 
LEBEN GERN 
MITNEHMEN, wir 
schenken es IHNEN! Das 
war eine Antwort, die zu 
erwarten war, nach dem wir 
EINEN MENSCHEN, der 
seit seiner Kindheit ZU ALL 
DEM GEMACHT WURDE, 
was das Corona-Pandemie-
Gebahren so 
nachvollziehbar machte. 
EINER DER FÜR DIE 
UNSTERBLICHKEIT 
geboren war, wurde zum 
Sündenbock UND WURDE 
MUTTER ERDES LEID und 
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das unzähliger anderer 
AUCH FÜR LIEBE UND 
MITGEFÜHL GEBORENE 
EBENSO! 

Wir nehmen das 
GESCHENKTE LEBEN AN, 
denn es wurde HEUTE EIN 
MENSCH – ein Mann – 
FREI! Ein Bedeutsamer. 
Erinnern WIR UNS an 
Bruno Grönings 
Weihnachtsvortrag und 
dessen Worte: „ICH BIN 
NICHT GEFLÜCHTET! 
Freunde haben mich nach 
Paris eingeladen. WENN ES 
JEMAND VERDIENT HAT, 
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dass man ihm hilft, dann ist 
es ER!“ So in etwa waren die 
Worte EINES MANNES, 
der das ABSOLUT 
BESONDERE in sich hielt! 

Auf unserem Weg war 
plötzlich eine Situation in 
Ines Evalonja – etwas, was 
sich in Echtzeit abgespielt 
haben könnte… ES GING 
UM NICK TROST, den 
Inhaber der Toto Lotto 
TicketInsel in Mühlacker. 
DIESER WURDE 
ZUSAMMENGESCHLAGE
N und ohne Hilfe in einen 
Raum gebracht mit 
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„BLAUEM Licht“. Man kann 
davon ausgehen, dass es sich 
um einen Überfall von 
mehreren Leuten auf ihn 
gehandelt hat UND ES 
WURDE IHM MEHR ALS 
NUR EIN WENIG WEH 
GETAN – man kann sagen: 
DIE HÖLLE IST ÜBER IHN 
GEKOMMEN – in Schmerz 
und WEINEN WIE EIN 
KIND. (DAS FEUER, 
welches dieser 
HALBwüchsige der Erde 
und dem WACHSENDEN 
an diesem Garten antat 
nähe der GROSSEN LINDE 
passt daher BEINAHE 
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GANZ DAZU!). Dieser 
MANN HATTE ALLES 
ANDERE, als ein gutes 
Menschenleben, DOCH ES 
KANN IHM NICHTS 
VORGEWORFEN 
WERDEN, denn das ist das 
STAATENPROGRAMM der 
Vernichtung wirklich ALLES 
GUTEN IM MENSCHEN… 
DAS EINGESPERRTSEIN, 
welches niemandem klar 
werden konnte. NUR UNS 
KONNTE ES GESANDT 
WERDEN via Satellit UND 
NATO-SEITE – das Netz 
um die Erde mit uns allen! 
WIR GEHEN DAVON 
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AUS, dass dieser gegen 
18.30 h gehen durfte. ER 
DURFTE NICHT NACH 
HAUSE ZU MUTTER ERDE 
und er durfte auch nicht in 
Würde irgendwo sein, wo 
jemand IN MITGEFÜHL 
SEINE SITUATION 
BEGREIFEN KÖNNTE und 
seine Hand hätte halten 
können oder EIN KÜHLES 
TUCH AUF ALLES 
GESCHWOLLENE oder 
Wasser zum Trinken oder 
liebe Worte, Hände die ihm 
wie einem Jungen über die 
blutigen Haare streicheln 
und im Trost schenken oder 
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irgendeine Art Hilfe, die 
man nur dann erkennen 
könnte, wenn man ALS 
MENSCH VOR ORT IST 
oder Bilder empfängt von 
diesem Raum, wo sich 
jemand VOR SCHMERZ 
KRÜMMT. Wir gehen 
davon aus, DASS UNSERE 
GEDANKEN und unsere 
Bitte an Mutter Erde, dass 
sie ihm hilft loszulassen mit 
GUTEN GEDANKEN AN 
SEIN LEBEN – loslassen für 
immer! KEINE CHANCE 
MEHR AUF EINEN 
NEUEN KÖRPER oder ein 
Wiedersehen mit 
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irgendwem, der ihn 
mochte. WIR NAHMEN 
DEN DUFT DER ROSEN 
WAR, die vielleicht genau 
für diesen ZWECK ALS 
ROSENRANKE über den 
Zaun bei der alten Frau 
gewachsen waren. WIR 
NAHMEN UNS ZEIT FÜR 
EINEN MENSCHEN, 
dessen Schicksal in gewisser 
Weise vorprogrammiert 
war, WIE FÜR ALLE 
MÄNNER … Es hiess 
Abschied nehmen, von dem 
Glauben, DASS ALLE 
MENSCHEN EIN NEUES 
LEBEN ERHALTEN und 
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dass es egal sei, wie man 
gelebt hatte oder gelebt 
wurde. DAS CORONA-
VIRUS IST VON AMERIKA 
nach Deutschland gesandt 
worden – EIN 
VIRENPROGRAMM, dass 
alle 
ANTIVIRENPROGRAMME 
längst alle ausgelöscht 
gehabt hatte UND MAN 
WUSSTE ES UND LIESS 
DIESE DENNOCH 
bezahlen! Und obwohl 
dieser Mensch nichts dafür 
konnte, was seine Eltern 
taten und was in der 
GESAMTFAMILIE AN 
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MANIPULATION erleiden 
musste, konnte DIE ERDE 
IHM NIE HELFEN und 
GOTT UND DER STAAT 
halfen nur bei all dem, WAS 
DIE MENSCHHEIT AN 
ALLE SÜNDEN 
GEBUNDEN HIELT! Er ging 
als SÜNDER? Für uns nicht! 
INES EVALONJA IST ES, 
die sich an die guten 
Momente erinnert UND 
IHM DIESE EHRE ERWIES, 
dass er früher aus dem Weg 
der 
FREMDVERANTWORTUN
G gehen durfte… nur nicht 
mehr als Mensch. DA WAR 
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IN DER ZWISCHENZEIT 
eine Rosenranke in einen 
Baum gewachsen – ein 
IMMERGRÜNER! ES IST 
DAS, was unseren Vater 
unsere einstige Mutter 
UND UNS KINDER 
BETRIFFT dieses Thema und 
so wiederum ALLE 
MENSCHEN! Heiligt diese 
Momente und EHRT DIE 
ROSE, als sei es euer eigenes 
Leben UND URTEILT 
NICHT EIN EINZIGES 
MAL MEHR ÜBER 
IRGENDWEN!  WAS 
SCHMERZ IST? Niemand 
wünscht auch nur EINEM 
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oder EINER nur ein wenig 
davon ertragen zu müssen! 
DER IMMERGRÜNE 
BAUM, den man in die 
Häuser trägt, IST WEGEN 
DES IMMERGRÜNS die 
Erinnerung an DAS 
HEILIGE GELOBTE LAND 
ERDE! DAS LANDE, wo es 
immer alles stets und 
ständig gab für alle – NUR 
NATUR UND DÜFTE und 
Blumen und Früchte UND 
HERRLICHKEIT FÜR ALLE 
SINNE! Mutter Erde hat 
uns gemeinsam geführt 
UND DIESE ROSEN DORT 
IN DIESEM IMMEGRÜN 
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zur Ansicht gebracht! WAR 
DIESES IMMERGRÜN die 
ganze Zeit dort? Es ist uns 
HEUTE ZU DIESEM 
ANLASS geschenkt 
geworden dieser Anblick. ES 
DÜNKT UNS NICHT ZU 
WOLLEN, anzuzünden ein 
LICHT MIT FLAMME und 
wir möchten uns nicht 
erinnern, was mit seinem 
GESCHUNDENEN 
KÖRPER GESCHIEHT! War 
es JESUS NOCHEINMAL? 
War es überhaupt je 
möglich DIE SEELE DER 
ERDE ZUR RUHE 
KOMMEN ZU LASSEN 
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oder irgend eine Familie 
OHNE LEID UND 
KUMMER ZU LASSEN? 
Scheinbar ja – DENN 
FÄLSCHLICHER WEISE 
GAB ES KREISE, wo 
gesungen und getanzt 
wurde und man LOG UND 
SICH VOR LACHEN BOG, 
während woanders immer 
wieder VERBRECHEN 
GESCHAHEN, bei denen 
einem alles vergeht. 
BRUNO SAGTE: Der 
Verstand bleibt uns stehen! 
Und da hatte er 
VERDAMMT NOCHMAL 
recht behalten! 
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WIR SIND IN EINEM 
GESCHÜTZTEN RAUM 
GELANDET! Wir werden in 
Balance gehalten, UM ZU 
HELFEN IN STETS 
SPONTANER WEISE. Es 
kommen nur noch wenige 
Tränen, DAMIT DIE 
ENERGIE UNS BLEIBT! Es 
starb ein GEGANGEN 
GEWORDENER und dafür 
wurde ER frei und mit ihm 
waren es ZWEI 
MÄDCHENSEELEN und in 
gewisser Weise auch DAS 
ZUKÜNFTIGE KIND DES 
GARTEN EDENS! Es waren 
zwei Rosen ins 
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IMMERGRÜNE gelegt an 
einer Rosenranke! Und wir 
erkannten zwei 
wunderschöne kleine 
Rosenblüten mit einer 
kleinen Knospe davor – 
DAS NEUE PAAR IM 
GARTEN EDEN AUF 
DERSELBEN ERDE mit dem 
HEILIGSTEN GESCHENK. 
Heilungsarbeit DER 
MUTTERSEELE und so für 
alle, die den Weg der 
Erlösung noch gehen 
können, WEIL SIE DEN 
SCHRITT HERAUS 
WAG(T)EN. DU MUSST 
GEHEN… allein… NUR 
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FÜR DIE LIEBE! Wer oder 
was in deinen individuellen 
Weg kommt, kann dir 
leider niemand sagen. WIR 
DÜRFEN NICHT HELFEN 
SPEZIELL – es wurde uns 
verboten! WIR SIND NUN 
FREI – unsere Heilige 
Familie und sind dort, wo 
wir sind ANGESEHEN 
UND ERKANNT und daher 
sicher.  

WIR HABEN EINE noch 
aufgehene Rose mit uns 
genommen, die einen ganz 
besonderen Duft hat. WIE 
WUNDERSCHÖN, die 
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Augen zu schließen und IN 
SICHERHEIT UND RUHE 
diesen einzigartigen Duft 
einzuatmen UND ZU 
GLAUBEN UND ZU 
VERTRAUEN, dass die 
MÄNNER VOLLER 
TRAUER diesen leisen Ruf 
und diesen feinen Duft 
empfangen UND WISSEN 
WOFÜR und WESHALB es 
manchmal besser ist zu 
schweigen und weshalb es 
manchmal besser ist ZU 
REDEN und weshalb es 
manchmal besser ist, 
ALLEIN ZU BLEIBEN FÜR 
DAS GROSSE UND EINZIG 
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WICHTIGE ZIEL und 
weshalb es uns nie möglich 
ist, zu wissen, WAS 
WICHTIG IST UND HILFT! 
ECHTZEIT mit 
Programmierung an einem 
falsch eingestellten 
RECHNER oder mit 
Zeitverzögerung kann 
FATAL SEIN und auch das: 
EIN STANDBILD und das ist 
von Stunden vorher oder 
danach ODER VON 
JAHREN VORHER! WIR 
wissen nicht, wann NICK 
TROST gehen durfte UND 
OB UND WANN ALL DAS 
GESCHAH oder noch 
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geschehen wird? 
HERAUSFINDEN und 
WAHRHEIT sagen, können 
ja immer nur die, DIE ES 
SEHEN, helfen oder nicht 
ODER DIE DAVON 
ERFAHREN mussten oder 
müssen…! WAS KOSTET 
EIN LEBEN?  

WIR HABEN HEUTE 
EINES GESCHENKT 
BEKOMMEN! Wusste 
dieser „Gärtner“ was er da 
sagte? 

„WAS du mit uns machtest, 
wirst du in neuer Weise 
erhalten.“ 
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Wer könnte solch eine 
Programmierung schreiben? 
WENN ES DANACH 
GEHT, was unsere Erde 
UND DIE LIEBEVOLLEN, 
SANFTEN MENSCHEN 
BETRIFFT, nur Gutes! Und 
alles andere lassen wir 
einfach beiseite. Es kamen 
heute ZU VIELE Unschöne 
Details an, DIE HERRN 
DIETER HÄUSLER und den 
Freundeskreis angehen, DIE 
IHN MIT DER 
STAATSGEWALT von 
Gesamtfdeutschland in 
Verbindung bringen UND 
DESSEN Verkettungen mit 
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einzelnen Frauen UND 
KNOPF DRUCK-Verfahren 
um Mitternacht. WANN 
erhält ein Verein 
MILDTÄTIGKEIT als 
Prädikat UND WESHALB 
führen BLUTSPUREN von 
ihm zum Staat und vom 
Staat zur Kirche und so 
IMMER WIEDER ZU 
FEINSINNIGEN und 
FEINFÜHLENDEN 
MENSCHEN? Niemand 
kann etwas dafür, dass es 
immer mehr GEWALT und 
EINBRÜCHE und 
FERNZÜNDUNGEN gibt? 
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HAT MAN IRGENWANN 
genug GEWALT gesehen 
und FALSCHE LICHTER 
UND GESICHTER? Roboter 
nicht UND AUF „AUS“-
Geschaltete auch nie. 
OHNE 
GEFÜHLSmöglichkeit kann 
die Seele nicht wach werden 
UND OHNE GENÜGEND 
SPEICHERKAPAZITÄT ist 
die FESTPLATTE nicht in 
der Lage noch SCHNELL 
ZU REAGIEREN und so 
auch nicht die Leute, die es 
gut meinten, jedoch NUR 
SCHLECHTES TATEN – 
stets auf Kosten anderer 
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UND AUF KOSTEN DER 
ERDE VOR ALLEM und 
doch immer in Hinblick auf 
das Feine und Schöne, was 
andere hatten. DAS WILL 
ICH HABEN und nichts 
anderes. UND DANN? 
WAS FOLGT ALS 
NÄCHSTES? Hat es dieses 
GEWOLLTE, wenn man es 
dann hatte, wirklich 
gebracht? UND WENN JA, 
WAS? Das Leben macht 
eigentlich KEINE 
SPRÜNGE…! OHNE 
SCHMERZEMPFINDEN 
läuft man über Glühende 
Kohlen, als wäre da nichts. 
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MIT 
SCHMERZEMPFINDEN 
gibt es SCHMERZEN 
AUCH. ALS MENSCH zieht 
man weder Schuhe an, noch 
aus. MAN IST MIT 
SOLCHEN IRREN nie mehr 
auf einer Wellenlänge, 
sondern BLENDET AUS 
und vertreibt sich nie mehr 
Zeit mit irgendetwas oder 
irgendwem, SONDERN IST 
AUF DEM WEG ALL DAS 
LOS ZU WERDEN, was uns 
stets GEFANGEN SEIN 
LIESS und ist mit MUTTER 
ERDE und so dem eigenen 
Kind stets dort, WO DAS 
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LEBEN ERBLÜHT und uns 
sagt: UNSER LEBEN IST 
SICHER und wir sichern 
anderen all das, WAS 
ANDERE NUR 
SCHEINBAR sicher 
machten, durch 
Versicherungen, die das 
Leben STETS NUR 
KOMPLIZIERT UND 
SAGENHAFT 
GEFÄHRLICH WERDEN 
LIESS!  

Mutti sitzt auf dem Balkon 
und liest nun und macht 
keine Kreuzworträtsel mehr. 
Als wir heute nach draußen 
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gingen, rief sie von weitem 
und kam mit zwei Personen 
an. Wir grüßten und gingen 
unseren Weg. PERFEKTES 
TIMING würde man in der 
FACHPROGRAMMIER-
Sprache sagen. DENN: Wir 
möchten keine IN DEN 
WEG Gesandten! Wir 
möchten einfach nur RUHE 
FÜR UNSERE ARBEIT – 
HEILIGE BEFREIUNG 
EINZELNER… niemand 
weiss wann, wo und weshalb 
gerade DIESER ODER 
DIESE. Das ist nur das 
Auslesen von Fehlenden 
und AUCH GEMACHTER 
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FEHLER! Alles ist FÜR 
ALLE schon 
einprogrammiert – keine 
Möglichkeit mehr, etwas zu 
verändern! NUR DAS 
LEBEN KANN NOCH 
HERAUSHOLEN und 
hineinbringen – je 
nachdem, wie es die 
Situation erfordert. Mutter 
Erde macht UNS FREI für 
das, was nur wir können 
und BAUT AUF und 
vertraut, auf EURE HILFE 
EBENSO! Ihr kennt doch 
die, die ihr kanntet! ALSO 
VERTRAUT AUF EURE 
GEFÜHLE und erinnert 
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euch oder lasst euch 
erinnern an DIE GUTEN 
MOMENTE, so wie wir es 
heute tun durften, UM 
EINEN GESCHÄNDETEN 
und gemarterten Menschen 
Ehre und Dank zu erweisen. 

Wir möchten gern einige 
Fragen und Antworten in 
diese Schrift aufnehmen, 
weil es UM BRUNO 
GRÖNING noch immer 
geht, UM BRACO`S Weg 
und somit vor allem um 
JOSIP GRBAVAC ALS 
MENSCH und so eben 
immer um uns, die wir uns 
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als Familie fühlen sollten 
oder als Freunde von NUR 
EINEM MENSCHEN. 

LEBEN WIR JETZT FÜR 
DIE ERDE und damit für die 
Grundlage allen Lebens, was 
bedeutet: IN LIEBE IN DER 
NATÜRLICHEN KRAFT 
DER NATUR und dadurch 
in den und mit den 
Qualitäten unseres 
Menschenkörpers UND 
UNSERER EIGENEN 
SEELE? 

WIR – Ines Evalonja (Ines 
Donath, IHR BRUDER, IHR 
VATER, Bruno Gröning 
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und WIR SAGEN – auch 
Josip Grbavac – tun dies, so 
es uns möglich ist und 
bleibt. Denn in erster Linie 
geht es um DIE EIGENE 
GESUNDHEIT und um die 
Verantwortung und 
UNVEREINBARKEIT viel 
zu vieler 
UNFASSBARKEITEN mit 
dem MENSCH SEIN und 
der Unmenschlichkeit! ES 
WERDEN MENSCHEN 
VERURTEILT und verfolgt 
und in Angst versetzt 
WEGEN SCHEINBARER 
SCHULDEN, die wir 
Menschen ganz sicher nie 
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mehr haben oder zu 
bezahlen haben. ES GING 
UND GEHT STETS UM 
ALLE MENSCHEN – auch 
die, in der Vergangenheit! 
AUCH NUR EIN 
VERBRECHEN sollte ALLE 
IN EINEN ZUSTAND 
VERSETZEN, der uns alles 
tun lässt, DAS NIE MEHR 
AUCH NUR EINER einen 
wehrlosen oder 
unschuldigen Menschen 
oder eine Person 
hinterrücks überfällt ODER 
BESCHULDIGT oder 
bestiehlt. DOCH WEN 
SOLLTE MAN ANRUFEN 
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oder um Hilfe bitten oder 
WEM VERTRAUEN? 

Ines Donath war für BRACO 
hilfreich und wusste nicht, 
dass DER VERKAUF VON 
BÜCHERN UND 
SCHMUCK an Herrn 
Häusler übergegangen war. 
HÄTTE SIE DIES GEWUSST, 
hätte sie diese Aufgabe 
NICHT MEHR GETAN! 
INES EVALONJA mochte 
Josip als BRACO und wusste 
nichts von SCHICKSAL 
oder SEELEN, die einander 
gehören – andere jedoch 
wussten dies UND DIESE 
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WUSSTEN AUCH 
KOMPLETT BESCHEID über 
alle Vorkommnisse und das 
gesamte Geschehen in der 
Familie UND 
KONTOSTÄNDE und 
Umzüge und und und! DAS 
IST DAS PROGRAMM OST, 
was man sogar in 
Wohnzimmern und Büros 
empfangen konnte! 
HÄTTEN SIE oder hättet ihr 
das gewusst? Und das ist 
FÜR ALLE DEUTSCHEN SO 
und kam von Amerika als 
BEFEHL! Wie sich das 
angefühlt hat, ALS ES DIE 
KREUZUNG GAB? Das 
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bedeutet, DER SEELE 
WURDE ALL DAS 
BEWUSST und der Mensch 
musste einen Ausweg 
suchen, UM DER ERDE ZU 
HELFEN und sich selbst 
und doch auch DEM 
VATER und dem Bruder 
UND DIESE BRAUCHTE 
EINEN MENSCHEN, den 
sie kennt: DAS WAR JOSIP! 
Man benutzte nun INES 
EVALONJA und Josip 
Braco für nur noch 
EXPERIMENTE und das 
KOMPLETT-
VERNICHTUNGS-
Programm! Doch Ines war 
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nicht die Erste und Einzige 
und dennoch GING ES 
NUR NOCH UM SIE! Was 
ist mit Josip und wie geht es 
ihm? KEINE ANTWORT! 
Die Mutterseele kämpft um 
ihn UND IN GEWISSER 
WEISE AUCH INES – so es 
ihr möglich und ermöglicht 
ist! 

EIN COMPUTERvirus, der 
alle Menschen vernichtet 
UND NUR NOCH 
GEWALT AUSLÖST, bis alle 
tot sind und DER 
GROSSRECHNER 
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AMERIKA übrig bleibt: EIN 
HAUS MIT MASCHINEN! 

Kann man das glauben? Wir 
müssen es und WOLLTEN 
ES und taten, was uns 
möglich wurde und dieser 
Weg hält an!  

TEDO vom Hotel im 
Kraichtal, der viele Jahre ein 
treuer Begleiter von Braco`s 
Weg war, wurde von seiner 
Familie getrennt und man 
stahl AUS SEINEM 
ZIMMER den gesamten 
Schmuck. HEUTE WISSEN 
WIR, dass alles damit 
zusammenhing, DASS 
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TEDO das loslassen sollte, 
damit „DER MLILDTÄTIGE 
VEREIN“ mit 
Staatserlaubnis DEN 
GESAMTWEG übernimmt 
samt BRACO! Ines hatte 
den Wunsch GANZ FÜR 
BRACO DA ZU SEIN und 
hatte bei einer 
FRAGETECHNIK das 
Gefühl, dass HERR 
HÄUSLER sie reingelegt 
hatte! Sie wollte allein für 
den Schmuck da sein UND 
MIT BRACO SEIN IMMER 
und heute begreifen wir 
viele, viele Details und 
Gründe, WESHALB ETWAS 
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VERHINDERT WURDE, was 
anderen ermöglicht war! 
Hatte BRACO vielleicht 
fragen lassen, ob Ines das 
übernehmen kann oder 
mag? Man hat heute das 
Gespür, dass NUR 
GELOGEN WURDE IN 
MÜNCHEN und überall, 
wo es um Bruno ging!   

FREUNDE DES KREISES 
erhielten Spesen, die treue 
Helfer der Zeit zuvor nie 
erhielten. Das ist ungerecht 
und doch sind WIR HEUTE 
FROH! 
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Kann es sein, dass diese 
Spesen DURCH HERRN 
HÄUSLER WEGEN EINER 
FINANZAMTKLAGEAND
ROHUNG von den 
Freunden, die von Spesen 
lebten oder DURCH DIESE 
IN DIE MÖGLICHKEIT 
GEBRACHT WURDEN, in 
andere Länder zu reisen zu 
dortigen 
ERKUNDIGUNGEN und 
GEMEINSCHAFTSleitunge
n, ZUR 
RÜCKFORDERUNG 
KAMEN? Und wenn ja, 
WIE PASST DAS MIT 



278 

 

MILDTÄTIGKEIT 
ZUSAMMEN? 

Müsste Mildtätigkeit nicht 
bedeuten, dass Menschen in 
Not geholfen wird UND 
NICHT MENSCHEN IN 
NOT GEBRACHT, wenn 
man GELD WILL? Wie viele 
Millionen hat der 
Freundeskreis als Verein 
eingebracht UND WIE VIEL 
ALS PRIVATVERMÖGEN? 
Hat Familie Häusler auch 
STEUERN BEZAHLT und 
wenn ja, wofür alles? Es geht 
uns UM 
MENSCHENLEBEN und 
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vor allem um JOSIP UND 
DESSEN ELTERN! Man 
weiss ja nie was man sich 
von SEITEN DES STAATES 
und von seiten des 
GIERIGSTEN PERSONALS 
ALLER ZEITEN so alles 
ausrechnet, was man noch 
für Empfängnisse haben 
kann! 
 
SEHEN SIE, wenn ein 
Mensch müde ist? 
ERKENNEN SIE, was dieser 
COMPUTERBANDWURM 
macht mit JOSIP und den 
Menschen, die AN 
LIVESTREAMS gebunden 
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wurden und an FILM BEI 
YOUTUBE MIT 
BEFEHLSfunktionen? Wir 
veröffentlichen 
WAHRHEIT NICHT, um es 
schlimmer zu machen, 
SONDERN ZUR 
BEFREIUNG VON 
MENSCHEN! 

Bruno Gröning hat 
vorgelebt, was 
VERZICHTEN HEISST und 
dennoch war es nie richtig, 
dass man ihm nichts oder 
kaum etwas gönnt UND 
ANDEREN ODER SICH 
SELBST ALLES! Erst nun 
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nach und nach kommt die 
SCHANDTAT DES 
VERZICHTS FÜR ANDERE 
mehr und mehr ans Licht… 
und wie all das so 
funktioniert! DER HERR 
GOTT wollte die ERDE und 
alle Menschen sollten ZUR 
VERFÜGUNG SEIN und 
dienen! Doch damit ist nun 
Schluss! Wir sind BEI 
KLAREM VERSTAND und 
sehen nicht weiter zu, wie 
all das getan wird, WAS 
STETS NUR NOCH 
FALSCH IST, was Menschen 
ins Grab bringt und DIE 
GEWALTTÄTER UND 
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DIEBE in die himmlischen 
Höhen! 

WER HÄTTE SICH 
WEHREN KÖNNEN? 
Niemand! Niemandem 
wäre es noch möglich 
gewesen, DIESER WELLE 
DER VERNICHTUNG ZU 
ENTKOMMEN! Es ist ein 
Naturwunder, dass die Erde 
noch lebt und nach und 
nach DER MENSCH wieder 
das wird, was er einst war! 
WIR SIND DA und wir 
helfen so, wie es auch schon 
früher war! Doch wir helfen 
nicht dem Geld UND 
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DENEN, DIE DEN HALS 
NICHT VOLL GENUG 
BEKOMMEN und die nicht 
SPÜREN, dass Gefahr droht! 
JETZT IST DIE 
GESAMTSEELE TÄTIG für 
uns, die wir INS LEBEN 
GEKOMMEN SIND und 
erkennen mussten, was mit 
uns getan wurde und was 
ohne uns UND WAS MAN 
UNS NOCH GEGÖNNT 
HATTE und was stets den 
anderen und DEM SELBST! 

WIR ERINNERN UNS 
GEMEINSAM: Es galt ein 
Verbot, den Freunden im 
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CIRCLE OF FIENDS FROM 
BRUNO GRÖNING privat 
Emails zu senden UND 
PRIVATFREUNDSCHAFTE
N waren auch nicht 
gewünscht. WIR DURFTEN 
NICHT ZUM VATER 
KONTAKT AUFNEHMEN 
oder denen, die diesen 
VERNICHTUNGSWEG 
ALLES GUTEN Kontakt 
aufnehmen. INES 
DONATH sandte an einige 
liebe Menschen vom 
Freundeskreis den 
Glücksbrief und nun heisst 
es, KEIN EINZIGER hat je 
einen bekommen und 



285 

 

Antworten seien von Herrn 
Häusler geschrieben worden 
UND SO AUCH DIE AN 
SEINE LIEBE FRAU, von 
ihm beantwortet…! Stimmt 
es, dass diese ausgezogen ist 
zu einem FREUND DES 
KREISES und dass auch ihr 
Schlimmes geschehen ist – 
inkl. Verleumdung? WAS 
IST MAN(N) für Geld 
bereit zu tun?  

LEBT DER VATER VON 
DIETER HÄUSLER noch 
und wieso ging es dessen 
Lebensgefährtin plötzlich 
schlecht? DIESER hatte noch 
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etwas von Bruno Gröning 
in Verwahrung… WIE 
WEIT IST UNENDLICH? 
Wie weit darf ein MANN 
gehen?  

Er hatte Empfänge für Ines 
Donath heisst es, die Dieter 
H. niemals weitergegeben 
hatte. WAR ES MÖGLICH 
GEWORDEN, dass DIESER 
DIETER H. die Adresse und 
Wohnung in Baden-Baden 
weiternutzte inkl. MÖBELN 
und sonstigem? ES WÄRE 
WICHTIG, dem 
nachzugehen… Es geht um 
mehr, als um nichts! ES 
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GEHT UM GESUNDE 
MENSCHEN, die plötzlich 
immer mehr SCHÄDEN 
ERLITTEN und UNFÄLLE 
und EXISTENZgrundlagen. 
Andere verloren Haus und 
Grund und DAS 
GESAMTVERMÖGEN – 
auch das Vermögen ZU 
DENKEN UND ZU 
ERINNERN und sich zu 
wehren…! UND DAS 
ALLES UNTER DEM DACH 
DER MILDTÄTIGEN 
FINANZbeamten? Wie weit 
ist unendlich und wie weit 
SIND SIE BEREIT, WEITER 
ZU GEHEN? 



288 

 

WIR MÖGEN MENSCHEN 
und wir setzen uns für 
MENSCHEN NUR EIN! 
Mutter Erde lässt keine 
Fragen mehr offen UND 
KEINEN MENSCHEN 
ALLEIN!  

UNSERE Zukunft ist ohne 
Zukunft! Menschen leben 
nicht, wenn sie an 
ZUKUNFT denken müssen, 
MENSCHEN LEBEN 
NICHT, wenn da etwas sein 
kann, was aus der 
VERGANGENHEIT noch 
als RUCKSACK oder 
GESPENST an SCHULD und 
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SÜHNE mit uns wäre! WIR 
HABEN MIT KRANKHEIT, 
GELD, falschem Schicksal 
UND TOD bereits alles 
bezahlt – so, wie es das 
Programm stets VON 
ALLEN FORDERTE! Alle 
sind nun einmal alle – 
OHNE AUSNAHME 
BITTE! Und so sind wir IM 
LEBEN DANN, wenn uns 
das bewusstgeworden und 
wir wissen, DAS DAS 
SYSTEM noch nie ehrlich 
war UND NIE IN DER 
WIRKLICHKEIT! Wir sind 
nun freie Menschen und 
freuen uns, DASS WIR DIE 
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SCHWELLE DES TODES 
bereits überschritten haben. 
Wir schlafen nicht mehr, 
sondern ruhen unseren 
Körper aus UND SIND IM 
EMPFANG DESSEN, 
weshalb UNSER BRUNO 
SAGTE: Hören sie hin! 
MENSCHEN sind kein 
Radiogerät oder ein 
sonstiger Apperat! WIR 
SIND MEHR ALS DAS! 

Es ist gerade ein GEISTIGES 
PHÄNOMEN entstanden. 
Sonst ließ man uns gähnen, 
WENN DAS SYSTEM 
Gedanken nicht mochte. 
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EBEN LIESS MAN MUTTI 
NEBENAN GÄHNEN! So 
ist also etwas AUS 
UNSEREM LEBENSRAUM 
in den anderen Raum 
gegangen, WO DIE MUTTI 
DER VERGANGENHEIT 
IST, deren Schicksal auch 
FREMD BESTIMMT und 
ohne Möglichkeit FÜR 
MEHR LIEBE und 
ANNAHME DES 
WIRKLICH GUTEN worden 
war! DAS IST CORONA… 
es verlässt nun das SYSTEM 
unsere KRAFTVOLLE ERDE 
und ist nicht mehr in der 
Lage LIEBE ZU SAGEN 
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oder Liebe zu speichern 
oder UNSERE 
IMMUNITÄT ZU 
LÖSCHEN. Es erlöst sich 
nach und nach immer mehr 
für alle die, DIE 
AUFRICHTIG UND 
EHRLICH immer ihr best 
möglichstes taten UND 
SICH WIE BRUNO 
GRÖNING und Josip 
Grbavac verhielten, als es 
darauf ankam. 

EINEN GIBT ES, den 
erreichen weder BRUNO, 
noch Josip – er ist FÜR 
INES EVALONJA NUR in 
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einer ganz besonderen 
Weise heilig geworden und 
wird es daher ewig bleiben: 
DENN 
JUNGFRÄULICHKEIT als 
Mann nach so vielen Jahren 
und LEBEN TROTZ AUCH 
VIELER 
SCHRECKENSZEITN FÜR 
LIEBE UND FÜR ALLES 
GUTE, wenn man auch nie 
Liebe empfangen konnte, 
IST HELDENHAFT! WIR 
BRAUCHEN ES NICHT und 
brauchen es manchmal 
doch: ANERKENNUNG! 
Doch es sollen die 
anerkannt bleiben, die 
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wirklich DIESEN 
DORNENWEG GEHEND 
die duftenden Rosen fanden 
und an IHN ZU GLAUBEN 
LERNTEN – ihn, den 
Träumer, der auch ER IST – 
er, dieser Mann, dem sie 
vertraut! DAS 
BESTÄTIGENDE NIESEN 
hatte Ines Evalonja selbst! 
Wir leben auch im 
GLÜCKSKINDWEG in 
dieser bestätigenden 
Hinsicht in Freude. Denn 
wir hatten in den letzten 
Tagen Mutter Erdes 
Geschenk. WUNDERBARE 
GLÜCKSKLEES in 
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Momenten einer 
Offenbarung! UNSER WEG 
IST UNS HEILIG und 
beschenkt uns, wie noch nie 
in unserem 
GEMEINSAMEN ERLEBEN 
und dem Fühlen für Liebe 
und was VERTRAUEN in 
dieser Zeit bedeutet! 

Es ist 22:11 Uhr – und wir 
machen für heute aus! 

Es ist Mittwoch, der 17. Juni 
2020 in Meißen. Eine 
Stadt, die zur Erde gehört, 
jedoch zu keinem Land mit 
einer Regierung. Es wird 
keine Regierungen von 
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Ländereien mehr geben. 
Immer mehr kommt ans 
Licht des Tages, was man 
bereit war zu tun und 
gleichzeitig zu vertuschen! 
ES GIBT DEN VIRUS 
Faschismus, der wie eine 
endlose Schleife an 
Gewalttaten ist, die darin 
gipfelte, dass man 
VERWANDTE vor den 
Augen anderer schlachtete, 
kochte und aufaß! Das 
wurde dokumentiert und 
gewusst und sogar IVICA 
PROKIC musste dies 
aufschreiben in einem 
seiner Bücher.  
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MAN LIESS AUCH TOM, 
der in Meißen leben musste 
und eine FIRMA mit einem 
Umzug ins Triebischtal 
gründen musste – MIT 
SCHULDEN VERSTEHT 
SICH, denn dann gibt es 
keine Rettung mehr – das 
sagen bei einer Wanderung, 
die man uns gemeinsam 
unternehmen ließ. ALL 
DAS IST dokumentiert  - 
auch das: Man ließ ihn eine 
kleine Pflanze auf einem 
Feld in die Hände nehmen, 
so als sei er JESUS. Man 
kennt dieses Bild! Und so 
geschah es, dass man ihn 
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ausziehen ließ in der 
Wohnung an der Roten 
Schule. WO KAM ER HIN? 
Wir fragten dies bereits 
schon! Kam er nach 
Dresden in der üblichen 
Prozedur? Wir geben nicht 
mehr auch nur einen 
einzigen Menschen auf – 
NICHT EINEN! Und WIR, 
die wir von Mutter Erde 
nun empfangen und 
aufschreiben und 
MITEINANDER SIND, um 
die Erde zu retten VOM 
ALLUMFASSEND 
SCHLIMMSTEN VOLK, 
DASS ES JE GEGEBEN 
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HATTE, wissen, wie es ist , 
zu leiden ist, und wie es ist, 
KEINEN AUSGANG 
nehmen zu können und 
aufzuhalten, um zu helfen 
und sogar DURCH DIE 
EIGENE 
VERWANDSCHAFT! 

Doch erinnern wir uns: WIR 
HABEN KEINE 
VERWANDSCHAFT mehr 
haben dürfen. Denn unsere 
Verwandten sind stets 
MENSCHEN GEWESEN 
und die kannten Liebe und 
Achtsamkeit. MUTTER 
ERDE ALLEIN IST ES UND 



300 

 

WAR ES STETS, die uns alles 
gab und GEBENDE 
BLEIBEN WIRD! Wir haben 
ALL DAS GESCHAFFT, was 
nie mehr möglich war und 
lassen niemanden im STICH 
– vor allem nicht 
UNSEREN JOISP 
GRBAVAC! 

Heute in den kühlen 
Morgenstunden wurde 
folgendes bekannt: BRUNO 
GRÖNINGS SOHN LEBT! 

Bruno Gröning selbst wurde 
durch eine Reihe von 
GEHIRNEXPERIMENTEN 
ermordet. SEINE TOCHTER 
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LEBTE ZU DIESER ZEIT 
NOCH und hat sich selbst 
umbringen müssen, weil sie 
das, was ihrem Vati 
passierte, miterleben musste 
(NICHT LIVE, sondern auf 
bekannt gewordenen 
Wegen) und das nicht mehr 
ausgehalten werden konnte. 
DOCH SEIN SOHN 
MUSSTE ES ABHALTEN 
und aushalten und dieser 
hatte es geschafft, weil er 
KENNTNIS VON EINER 
FRAU ERHIELT, die da sein 
würde das, was auch 
BRUNO GRÖNINGS 
ZWEITE FRAU 



302 

 

GEWORDEN WAR: Rein 
und unberührt. Man ließ 
Bruno Gröning heiraten 
diese Frau auf dem Weg der 
Kirche und des Staates. So 
hatte man das mit 
Bestimmten KLEINEN 
MENSCHEN, die man 
GROSS ERSCHEINEN 
LASSEN MUSSTE, stets 
getan. Damit musste man 
DAS EHEGELÜBDE 
bestätigen: Bis dass der Tod 
euch scheide! Und so hatten 
die Menschen keine WAHL 
ODER CHANCE MEHR, im 
Leben zu bleiben. DAS 
UND VIELES MEHR ist 
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bereits in den 
vorhergegangenen 
HEILIGEN WERKEN FÜR 
DIE GESAMTMENSCHHEIT 
VON INES EVALONJA 
aufgeschrieben – also 
dokumentiert – worden.  

Wir brauchen keine neue 
Sprache erfinden oder eine 
Art Geheimcode oder etwas 
anderes, dass nur bestimmte 
ALL DAS ERHALTEN! Wir 
tun, was man uns nie lehrte: 
WIR HANDELN IN LIEBE 
UND FÜR DIE LIEBE und 
somit für die Erde und alle, 
die diese IN 
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ACHTSAMKEIT UND 
WERTSCHÄTZUNG und 
stets Freude bewohnten 
ALS FÜHLENDE 
MENSCHEN für Gefahr 
und doch auch DAS REINE 
UND GUTE IM LEBEN!  

SO DOKUMENTIEREN 
WIR AUCH, dass man Frau 
Gröning DIE ZWEITE (II.) 
ebenso getötet hat, schon 
dadurch, dass man sie zwang 
einen Typen zu nehmen, 
den sie selbst niemals 
genommen hätte, DENN 
SIE WAR IN DIESER LIEBE 
FÜR BRUNO, wie es eine 
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Frau braucht und auch ein 
Mann! DAHER DIE 
UNBERÜHRTHEIT. Bruno 
Gröning selbst war auch 
geboren FÜR DEN WEG 
INS LEBEN DER 
UNSTERBLICHKEIT! Er 
hatte die selben miesen 
ERFAHRUNGEN 
MACHEN MÜSSEN WIE 
WIR, nur hatte er leider 
nicht mehr das Glück, DASS 
ER WAHRE MENSCHEN 
kennenlernte, die ihn 
fühlten und die seinen 
Worten folgten und 
angenommen hätten, dass 
er entführt wurde…! „ICH 
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BIN NICHT 
GEFLÜCHTET!“ Doch er 
kam nie wieder. Man hätte 
hellhörig werden sollen 
FÜR JEDE ZEILE, die er 
sprach oder sprechen 
musste, SO WIE WIR DAS 
NUN TUN – zu spät für 
IHN, jedoch nicht für 
BRUNO`s Sohn und nicht 
zu spät für JOSIP 
GRBAVAC und dessen 
Vater! Josip wurde in 
gewisser Weise auch 
entführt zu Ivica Prokic und 
dessen Vater spürte es und 
erhielt dennoch keine 
Möglichkeit, DAS UNHEIL 
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AUFZUHALTEN und all 
das von seinem Sohn 
abzuhalten, was wie eine 
Lawine wurde, die ALLES 
LEBEN GELÖSCHT HÄTTE 
SAMT ERDE! Denn es war ja 
dokumentiert als 
Prophezeiung in seinen 
Texten und DIE SCHLÜSSEL 
ZUR OFFENBARUNG 
hatte man im Buch selbst 
belassen und wo wurde 
AUCH DAS ERHÖREN 
DERER DORT BELASSEN, 
die Ivica wie einen Vater 
lieben mussten. Diese ließ 
man sagen: WIR SIND ZU  
HAUSE ANGEKOMMEN 
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und Ivica und Braco haben 
mir oder uns geholfen. 
DOCH DAS WAR NIE 
WAR! All das ist 
dokumentiert und hängt 
nun schlimmer Weise mit 
dem noch viel falscheren 
Weg des Herren zusammen, 
DER MIT STAAT UND 
KIRCHE GEMEINSAME 
SACHE MACHTE: Dieter 
Häusler, DER UNSEREN 
BRUNO GRÖNING 
verachtet! Er achtet nicht 
dessen Worte und 
missachtet all das, WOFÜR 
DIESER LEBTE UND 
KÄMPFTE: Für glückliche 
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Kinder, für die nun wieder 
ZWEI DA SIND, die solch 
eine Kindheit selbst nie 
haben durften. 

DOCH EINES HABEN 
DIESE BEIDEN 
GESCHAFFT: REIN ZU 
SEIN oder rein zu bleiben 
und das Ansehen ihrer 
Eltern in gewisser Weise 
anzuheben und es in sich zu 
bewahren, wie ELTERN 
EINST WAREN und wie 
lange es gedauert hat, um 
all das zu erkennen und zu 
erlösen UND MIT DER 
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ERDE DAS ZU SCHAFFEN, 
was nie mehr möglich war! 

BRUNO GRÖNING hatte 
Texte hinterlassen, die die 
Reinheit und Liebe von 
Frau und Mann offenbarte. 
Diese hat mein teilweise in 
einer Schrift veröffentlicht, 
mit der HERR HÄUSLER 
Geld verdiente. Dieses Buch 
heisst „REINHEIT“ und es 
enthält genau das auch mit, 
was diese Reinheit, UM DIE 
ES NUN AUCH UNS GEHT 
und die in Ines Evalonjas 
Büchern mehr und mehr 
zum Ausdruck kam, eben 
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nicht ist! Und so STEHEN 
WIR AUF FÜR DIE ERDE 
und tun, was DIE SEELE 
DER ERDE und sagt und 
doch auch all das, was 
Menschenschicksale uns 
zeigen. Wir tun nicht so, als 
ob wir lieb sind, sondern wir 
sind in diesem „LIEB SEIN“ 
wie Kinder, um nicht 
negativ aufzufallen. DOCH 
MAN FÄLLT GERADE 
DADURCH NEGATIV 
AUF, wenn man nicht all 
das tut oder bereit ist zu 
tun, WAS DAS CORONA-
VIRUS doch ganz 
offensichtlich zeigt! EINE 
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BIERSORTE als Titel des 
Virus zu nehmen, ist doch 
wie ein Hilferuf derer, die 
sich auch nicht mehr zu 
helfen wissen oder wussten, 
wie man noch Herr der Lage 
werden solle oder könne. 
DOCH WIR SAGEN 
ALLEN REGIERUNGEN: 
Ihr seid es nicht mehr und 
werdet es auch nie mehr! 

UNS NUR hat die Erde all 
das gegeben, was man nun 
FEHLERFREIES 
SCHREIBEN NENNEN 
KANN und das klare 
Gehirn, um GEDÄCHTNIS 
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DER ROBOTER und dass 
der Erde für GROSSE kleine 
Menschen zu vereinen und 
so unvorhersehbar immer 
ein wenig 
ERDGESCHICHTE zu 
veröffentlichen. Und was 
immer ihr gesagt und getan, 
MENSCHEN HABEN DIES 
NIE GETAN! Es mögen 
Hände gewesen sein, DIE 
IHR BEREIT WARD, zu 
nutzen durch die 
ÜBERSTEUERUNG in euren 
Systemen, DOCH ALLES 
WAR NUR DURCH DIE 
ÜBERTEURERUNG 
GEKOMMEN, die stets nur 
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das SYSTEM verursacht 
hatte – niemals Menschen! 
Denn Menschen wissen sich 
zu benehmen und tun 
niemandem etwas zuleid! 
Und darum ging es immer 
auch. MAN WUSSTE, dass 
Menschen niemandem weh 
tun wollen und können 
UND DAS NUTZTE MAN 
AUS, um Tiere und 
Menschn zu quälen – VOR 
DEN AUGEN und DEN 
OHREN…! Und wie weit 
das führt? Gestern zum 
Beispiel läuft Ines wieder 
zum Weg in den Garten der 
Mutti und AIKA – der 
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Hund, der am Anfang des 
Gartenweges ein 
Stelldichein mit der Tochter 
einer anderen Mutti hat, 
BELLT BÖSARTIG SIE AN, 
die Tiere wohl am 
allermeisten lieb hat und 
wertschätzt. Und das ist 
UNNATÜRLICH, denn 
natürlich lebende Tiere 
SPÜREN DIE SEELE! Doch 
seit TIERE WIE 
VERGEWALTIGT SIND von 
dem auf die 
ALLGEMEINHEIT zur 
Auswirkung gebrachten 
SARS-PROJEKT zur 
Auslöschung von Gefühlen 



316 

 

und Sinn für SCHÖNHEIT 
UND HARMONIE und 
diese auch schon PER 
COMPUTER BEFEHLIGT 
WERDEN (zum Beispiel: 
GIB LAUT!) ist Deutschland 
wohl zu einem der 
schlimmsten 
DRECKSLÖCHER 
geworden. DAS MAN DAS 
JE HÄTTE SAGEN 
MÜSSEN, hätte man im 
Garten Eden nie gedacht. 
UND WIR DRÜCKEN UNS 
SEHR GEWÄHLT AUS, 
gegenüber all denen, die das 
DRECKSCHLEUDERPROGR
AMM zum Abschuss derer 
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erhalten haben, die es 
wagen würden DAS 
SCHÖNE UND WAHRE 
wieder zum Tage zu 
bringen! 

WIE ENTSTEHEN 
WÖRTER oder Gespräche? 
Wer lässt jemanden ein 
Schimpfwort gebrauchen, 
dass man vorher gar nicht 
kannte? COMPUTER UND 
ROBOTERsysteme, die die 
Staaten nutzen! Man mag es 
nicht glauben und wird es 
dennoch glauben müssen! 

INES EVALONJA war 
Bruno`s LIEBE ZWEITE 
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FRAU besuchen, als diese 
schon im Rollstuhl sass: 
UNRETTBAR FÜR DIESES 
IM LEBEN BLEIBEN. Sie 
wurde fallen gelassen als 
FRAU UND ALS MENSCH 
– extra und gewollt! Wer 
ließ Ines Evalonja dorthin 
fahren so ganz allein? Es ist 
bekannt, bleibt jedoch 
ungesagt. WIR – zwei 
Frauen, die auch Mutti und 
Tochter hätten sein können 
– haben in 
WERTSCHÄTZUNG Zeit 
miteinander verbracht. INES 
EVALONJA hielt ihre Hand 
und erhielt auch DIE 
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ALUKUGEL in die Hand. 
DIESE KONNTE NOCH 
NIEMANDEM HELFEN 
und auch eine Hand, die 
eine andere hält, kann eine 
FRAU IN DIESEM 
ZUSTAND nicht helfen 
oder heilen. WIE MAN 
EINEN HERREN MIT 
HANDY dazu brachte, zu 
behaupten, dass eine solche 
Mutti in schlimmstem 
Zustand plötzlich angeblich 
wieder froh LAUFEND in 
einer Pflegeanstalt gesichtet 
wurde UND PER BILD IN 
DIE KAMERA BESTÄTIGT? 
Man hat die Bilder 
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vertauscht! MAN HAT 
MENSCHEN IRRE 
GEFÜHRT und unseren 
Josip Grbavac VIEL ZU 
VIELE MALE „veralbert“…! 
Wer tut so etwas und 
warum? HAT JOSIP 
GESAGT, dass das richtig 
ist? Man sollte sich SELBST 
ÜBERZEUGEN und SICH 
STETS RICHTIG 
VERHALTEN? Und das, 
obwohl man weiß, DASS 
MAN IHN 
ALLUMFÄNGLICH in diese 
unsichtbare 
„ZWANGSSITUATION“ 
der Gedankenkontrolle 
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gebracht hatte? WAS SEID 
IHR und was sind 
Menschen? ES IST NUN 
ANDERS HERUM, denn die 
Seele UNSERER MUTTER 
ERDE löst mit uns alles auf! 
Wir schauen uns nichts von 
den ANGEKÜNDIGTEN 
VERANSTALTUNGEN 
MEHR AN und bezweifeln, 
dass Josip noch am 
Srebrnjak ist. HAT MAN 
SCHON DEN 
ZWANGSVOLLSTRECKUN
GSBESCHEID gebracht, um 
ihn zu enteignen oder hätte 
man das erst noch 
vorgehabt? Was könnte 
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man IHM VORWERFEN 
und was IHNEN ALLEN 
SAMT STAAT und der 
Kirche hintendrein? HAT 
MAN ES AUCH NOCH 
AUF DAS 
ERWIRTSCHAFTETE VON 
SEINEM VATER 
ABGESEHEN? Man sollte 
schon ein rechtschaffenes 
und ehrliches Leben und 
Einkommen haben? 
WOZU, wenn es dan 
irgenwann weggenommen 
wird? MAN SOLL FIT UND 
GESUND SEIN und 
gleichzeitig alles tun, was 
das unterbindet und 
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unmöglich macht! DAS 
GEHT SO NICHT, das ist 
nicht mehr möglich! Wir 
brauchen am Tag und in der 
Nacht Ruhe UND SO DIE 
GESAMTE NATUR. Auf 
Grund unserer absoluten 
Wahrnehmung HÖREN 
WIR TROTZ ANDERER 
GERÄUSCHE noch die 
Vöglein, doch andere nicht! 
WAS NÜTZT ES IN EINER 
WELTMETROPOLE die 
Fenster zu öffnen, wenn 
doch nur LÄRM und 
QUALM in die Räume 
dringt? MAN WEISS, die 
Seele kann damit nicht 
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umgehen UND NICHT MIT 
GEWALT! Doch die ganzen 
Bedingungen sind NUR 
GEWALT – wie solch ein 
bellender Hund und LEUTE, 
DIE UNS ANREDEN UND 
AUF ANTWORT 
WARTEN! Wozu Leuten 
antworten und diese 
überhaupt beachten, DIE 
NICHT EINMAL EIN 
WENIG ANSTAND 
HABEN (auch nicht in der 
Kleiderwahl – DENN ALLES 
KURZE WIRD GERN 
GESEHEN IN DER STADT 
und auch wie man so 
arbeitet oder was man sonst 
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so tut!) oder Achtsamkeit 
für andere, GESCHWEIGE 
DENN GEFÜHLE! Doch 
man kann auch ihr keinen 
Vorwurf machen, denn 
auch sie wurde eine 
alleinstehende Mutti und 
übt nun eine Tätigkeit aus, 
DIE NICHTS BRINGT. Sie 
schädigt den Körper derer, 
zu denen man sie fahren 
lässt UND SO AUCH 
IHREN EIGENEN 
KLEINEN KÖRPER. Auch 
das wird gewusst und auch, 
dass es gesünder ist zu 
laufen, als DIE LUFT ZU 
VERPESTEN, wenn man für 
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so kruze Wege die Karre 
benutzt! 

Gestern sahen wir so einen 
LUXUSSCHLITTEN an dem 
der Name TESLA dran steht 
an einer 
ELEKTROTANKSTELLE! 
Braucht es das und ist nun 
ELKTROBETANKUNG 
günstiger oder 
umweltfreundlicher? WEIT 
GEFEHLT – es ist absolut 
gefährlich und immer mehr 
MENSCHEN spüren genau 
das! DAS IST NICHT GUT! 
GAR NICHT GUT! Tesla 
war NICHTS, WAS MAN 
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WICHTIG für Erde und 
Menschheit nennen kann! 
ES GEHT NICHT UM 
MEHR STROM. Es gibt 
auch keinen gesünderen 
Strom, wenn man weiter 
DIE ERDE BENUTZT, um 
all das zu produzieren, was 
NICHT EINMAL MEHR 
HEIZKRAFTWERKE 
vernichten können. WO 
WAR DER BEGINN DES 
DATEN-und Abfallmülls 
UND SO DES ABFALLS 
JEGLICHEN NIVEAUS an 
Menschlichkeit und Würde? 
STETS NUR AMERIKA und 
das ist nachweislich so und 
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blieb so. DEUTSCHLAND 
HAT SO ZIEMLICH DEN 
GIPFEL aller je 
bekanntgewordenen 
GESCHMACKLOSIGKEITE
N ERREICHT durch in 
Medien Veröffentlichtes! 
LÜGEN können nicht wahr 
werden und sein. 
WAHRHEIT wird nicht 
Lüge UND KANN NIE 
MEHR NICHT WAR SEIN! 

WIR SIND BEREITS 
GEBLIEBENE und wir leben, 
weil wir IN LIEBE 
FÜREINANDER DAS 
GEWORDEN SIND, was nur 
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die Reinheit der Seele uns 
schenkt! UND DIESE 
REINHEIT ZU 
ERREICHEN, war 
ausgeschlossen worden: NIE 
MEHR MÖGLICH und nie 
mehr zu ermöglichen. Was 
das heißt? 
TÖTUNGSBEFEHL FÜR 
ALLE für immer und somit 
eben auch die Auslöschung 
allen Lebens für immer im 
gesamten Weltraum!  

ES IST FÜR UNS DAS: 
Manchmal sind wir wie 
Kinder und erkennen: Es ist 
doch so leicht, etwas zu 
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verändern ODER DAS ZU 
MACHEN! Das ist so, weil 
die Menschen NIE FÜR 
ALLE ENTSCHEIDEN 
MUSSTEN oder hätten 
Lösungen finden! Jeder war 
sich selbst nah und somit 
nur denen, DIE ZU UNS 
GEHÖREN DURCH DIESES 
FLUIDUM LIEBE! Da kann 
es nichts geben, was man 
einander nicht ermöglich 
wollte. DOCH WOZU SOLL 
MAN DENN BITTE immer 
mehr von all dem 
ermöglichen, was täglich 
MENSCHEN OPFERT und 
Ketten der Angst und des 
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Leidens verursacht und 
zerplatzte GELDTRÄUME? 
Allein hier in Meißen sind 
einige bekannt geworden, 
denen man KREDITE 
GENEHMIGTE, die diese 
niemals aufgenommen 
hätten, wenn man gewusst 
hätte, was in Meißen schon 
so lange geschieht UND 
WAS SARS VOR HATTE! 
Vor hatte deshalb, weil das 
nicht mehr durchgeführt 
wird UND ES AUCH 
DIESEN STRASSENBAU 
NICHT GEBEN WIRD! Wir 
lassen nicht Menschen 
sterben, die Kredite nicht 
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mehr abslösen können, weil 
GESCHÄFTSPROJEKTE von 
vornherein GEWUSST 
UNUNTERSTÜTZT blieben 
und bleiben. ERST EINMAL 
BISCHEN LUFT UND 
GELDPOLSTER FÜR DIE 
EINEN, die damit nur 
weiter unkontrollierbare 
exzessive 
UNFASSBARKEITEN TUN 
und nicht nur den eigenen 
Körper ruinös behandeln, 
sondern eben immer auch 
die, die ringsum ODER AN 
TELEFONEN und 
BILDSCHIRMEN deren 
EMOTIONSGELADENE 
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GESTALTEN und 
ANSTALTEN 
ungenügsamen Verhaltens 
aushalten mussten. WIR 
SCHÜTZEN UND HELFEN 
GERN, doch nie mehr 
Ungeheuern, die sich als 
Menschen ausgeben und 
SPENDEN ERBEUTEN, die 
für die Tötung von 
Menschen stets ausgegeben 
wurden! 

Es gab in Josips Weg das, 
was Ivica tat. ER MUSSTE 
ETWAS SAGEN, was andere 
tun sollen – DER RAT, den 
Menschen nie geben sollen 
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anderen! DOCH ER HATTE 
KEINE WAHL! Ein Arzt 
sagte: SIE MÜSSEN 
ABTREIBEN zu einer Frau. 
JOSIP JEDOCH SAGTE: 
Empfangen Sie das Kind, ich 
werde sie beschützen. 
BEIDES IST FALSCH! Es ist 
schon daher falsch, dass 
diese Frau und dieser Mann, 
die das Kind empfingen, 
nicht füreinander bestimmt 
waren und NICHT IN DER 
WAHRHEIT DER ERDE 
EINANDER FANDEN: Sie 
passten nicht zusammen 
und waren nicht für den 
Weg des INS LEBEN ER 
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UNSTERBLICHEN 
KOMMEN bestimmt. 
DOCH SIE HABEN SICH 
DIESEN SOHN 
GESTOHLEN! Auf den 
Wegen der Medien ist dies 
eine Sensation. Doch der 
Sohn ist auf diesem 
FATALEN SYSTEMWEG 
GELEITET, wo man schon 
allumfassend ENFLUSS 
GENOMMEN HAT AUF 
DESSEN SPRACHmodell 
und man kann sagen 
„ÜBERHEBLCHKEIT“, wie 
sie einem Kind in diesem 
Alter nicht und so auch 
Leuten später nie gegeben 
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sein darf. DOCH WER 
WÄRE DARAUF 
GEKOMMEN, dass das 
GEGEBENE vom 
Staatensystem so gewollt 
war? NUN HAT JOSIP 
DIESEN SÜNDENFALL auf 
seiner Seite. Einen 
Menschen ununterbrochen 
arbeiten zu lassen, wie in 
einem VIDEOFILM gezeigt, 
mit Menschenmassen ohne 
Ende (ALLES ANGELEITET 
und dokumentiert) und so 
VORZUGEBEN, dass das 
hilft, obwohl gewusst 
wurde, DASS EINER nicht 
einmal einer Frau oder 
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einem Mann oder Kindern 
je helfen konnte, ES SEI 
DENN MAN WAR MIT 
DER NATUR VERBUNDEN 
und eingestellt auf das 
RICHTIGE HELFEN und das 
ist in einer solchen Weise 
nie möglich (AUCH DER 
TRABERHOF und Bruno`s 
Zwangssituation kam ans 
Tageslicht – KEINE HILFE 
MÖGLICH GEWORDEN! 
Es ging nur um die 
Aufnahme seiner Worte IN 
DAS SYSTEM, damit diese 
zu gegebener Zeit 
LEBENDIG WÜRDEN!) Es 
wurde alles – wirklich alles  
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genutzt und benutzt 
(WIEDER UND WIEDER) 
um uns unsichtbar zu lassen 
UND ALLES FALSCHE 
SICHTBAR! 

Mutter Erde geht es so wie 
uns. WIR LEBEN und da wir 
leben, können wir nicht 
nicht leben! WIR FÜHLEN 
UNS UND WISSEN: Es gibt 
uns nur zusammen UND 
OHNE UNS GEHT NICHTS 
MEHR! 

Die Erde gehört NUR DEN 
MENSCHEN und so muss 
alles unmenschliche 
abgeschafft und ERLÖST 
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WERDEN! Mutter Erde hilft 
NUR DORT, wo Unrecht 
erkannt und anerkannt 
wurde UND LÄSST DIE 
NICHT LEIDEN, die nichts 
Schuldhaftes getan oder 
beigetragen haben!  

„Wir haben dich mit uns.“ 

Wer kann das sagen? Die 
miteinander unterwegs sind 
als Menschen brauchen das 
nicht sagen. DIE SEELEN 
brauchen sich das auch 
nicht sagen, weil UNSER 
ZUSAMMENSEIN etwas 
ganz neu Entstandenes und 
Wachsendes ist – GANZ 
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SPEZIELL und daher 
einzigartig. UND IMMER 
MEHR SEELEN spüren den 
Verrat und finden DEN 
RICHTIGEN BUND, der 
sich immer mehr stärkt. 
DER IST WEDER IN 
ZAGREB, noch in den 
Gemeinschaften DES 
„MILDTÄTIGEN“ 
HÄUSLER-CLANS! 

DER BUND IST NICHTS 
GEHEIMES oder etwas zu 
VERSTECKENDES! Die 
Liebe braucht 
Öffentlichkeit. DOCH 
FREIZÜGIGKEIT oder zur 
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Schau gestellte 
Großzügigkeit ist keine 
Liebe – noch nie gewesen! 
Solcherlei wurde gesagt, 
wenn die Einen schöne 
Reisen unternahmen auf 
Kosten der Allgemeinheit 
oder man ließ es Eltern 
sagen, wenn sie Kinder 
zurückließen oder KINDER, 
wenn sie die Eltern daheim 
ließen. UND DAS IST NIE 
MÖGLICH GEBLIEBEN 
oder richtig! Denn man 
kann nur selbst erleben, wie 
etwas ist irgendwo! Das ist 
wichtig, zu wissen. DENN 
KEIN NOCH SO 
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LEBENDIG ERZÄHLTER 
BERICHT oder noch so 
schöne Bilder oder Filme 
können das wiedergeben, 
WAS MAN SELBST 
ERLEBT. Und nie kann eine 
Reise oder ERLEBTES 
qualitativ so hochwertig 
und berührend sein, WIE 
WENN SICH DIE FAMILIE 
TRIFFT oder zwei, die in 
dieser Liebe vereint ins 
LEBEN GEGEBEN 
WURDEN! Ins LEBEN 
GEGEBEN bedeutet in 
dieser jetzigen 
Übergangsphase, DASS DAS 
FREIE LEBEN allumfassend 
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bestätigt ist und so auch 
DIE BEREINIGTEN 
SCHICKSALE von seiten der 
Kirche UND DES STAATES. 
Es gab den Staat und 
dennoch war dies nie richtig 
oder bestätigt. ETWAS, was 
nicht zur Gesunderhaltung 
und zu EINER REINEN und 
SPÜRBAR FEINEN 
Lebensqualität der 
Menschheit und Erde 
beiträgt, kann nichts sein, 
was GEDULDET WERDEN 
DARF!  

WAS WIR JEDOCH 
SAGEN: WIR BEIDE haben 
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Lonjuschka bei und so mit 
und in uns. DAS 
MÄDCHEN DER 
ZUKUNFT. SIE IST DIE 
PURE REINHEIT und wird 
von Mutter Erde beschützt 
und so auch von uns. ERST 
WENN WIEDER ALLE 
BESCHÜTZT und von dieser 
SEELENQUALITÄT und 
unsere Erde wieder 
HEILVOLL und HEILIG 
FÜR ALLE, die noch mit 
uns sind, wird DIE 
LEBENSSEELE all das für 
uns geben, was DIE 
FAMILIE wissen muss und 
braucht. EINE FIRMA wird 
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es nie mehr geben – nie 
mehr Arbeit für Geld und 
Erfolg und Macht. DA WO 
ES KEINE MACHT GIBT, 
gibt es auch keine 
Übermacht! DER HIMMEL 
GEHÖRT ZUR ERDE, doch 
man erschuf auch einen 
Überhimmel und 
ÜBERDIMENSIONALES – 
es gab nun sogar schon eine 
9. Dimension! SCHÖPFER 
schöpfen stets nur aus altem 
Gedankengut. Ein wenig 
hier und ein wenig da UND 
SCHON SCHEINT ES NEU? 
Wir kennen all das schon 
viel zu lang und es langweilt 
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ungemein und ist 
MENSCHEN GEGENÜBER 
UNWÜRDIG auch und vor 
allem für die, die derlei 
taten und tun würden! 

ERHEBEN WIR UNS FÜR 
DEN EWIGEN 
LEBENSLAUF ohne 
Grenzen und Programme 
und Daten und Fakten und 
Uhren und Stress und 
Gewalt jeglicher Art. LEBEN 
IN LIEBE IST NICHT NUR 
MÖGLICH, sondern 
zwingend erforderlich… 
und zwar laufend! 
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„Unsere Erinnerung reicht 
so weit, dass man sich nicht 
mehr erinnern könnte, was 
man alles in dieser Zeit 
hätte erinnern können, um 
Mutter Erdes Seele – was die 
UNSERE EBENSO IST oder 
mit einschließt – zu 
empfangen und zu erlösen 
mit ihr.“ 

DAS IST WAHR. Doch wir 
brauchten die ZEITREISE bis 
in den Garten Eden, um uns 
an die richtigste Reinheit zu 
erinnern und alles Falsche 
aufzulösen – z.B. DEN 
APFELBAUM und Adam 
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und Eva`s scheinbare Schuld 
an etwas UND DIE STORYS 
rings ums Kreuz – um nur 
wieder Einiges zu nennen. 
Wir wussten nicht, was uns 
erwartet – auch nicht, als 
SARS uns plötzlich zu 
erfassen begann. ES 
KOMMT PLÖTZLICH und 
ohne Vorwarnung…! DAS 
KANN NUR ETWAS 
BÖSES SEIN! Ganz sicher! 
DAS GLÜCK bedarf keiner 
Ankündigung und auch 
keiner Warnung. DAS 
LEBEN IST GLÜCK und das 
müssen alle begreifen. ES 
BEDARF RUHE und Zeit, 
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damit die Seele befreit 
werden kann, von allem 
individuellen 
Schicksalswirren. ALLES 
ANDERE IST BEREITS GUT! 
Wir sind bereits IN DER 
ABSOLUTEN WAHRHEIT 
und veröffentlichen nur 
noch, was sein muss! 
KEINER KANN 
HERAUSTRETEN und alles 
das haben, was wir haben 
UND DIESE REINHEIT ist 
tatsächlich eine 
Errungenschaft, die es nicht 
einfach so gibt. ES 
BRAUCHT DIESE UMKEHR 
und die hat mit vielen 
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Verdrehungen und immer 
wieder Lüge zu tun, die 
man ALS MENSCH 
ERKENNEN und 
überwinden muss. UND 
DAHER GEHEN WIR UND 
SCHAUEN, was sich hier tut 
und verändert. Und da wir 
überall schon mal waren 
hier UND AUCH DIE 
KENNEN, die kurzfristig 
aufgemacht und dann 
wieder zugemacht haben 
UND AUCH DIE REDEN 
ANHÖREN mussten und 
müssen, erkennen wir ALLE 
PROGRAMMIERTEN und 
alle Programme, die so 
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ablaufen. WIR HABEN DAS 
GLÜCK, dass wir nur noch 
im eigenen Interesse leben, 
DENN DIE ERDE IST ES 
UND WIR und unsere 
Liebe. Ein schöneres Leben 
und Ziel kann es nicht 
geben. UND DAS, was wir 
uns zugute halten, KANN 
UNS NIEMAND ANDERER 
ZU GUTE HALTEN, denn 
niemand von IHNEN und 
niemand von EUCH wird je 
erkennen können oder 
wissen oder spüren, WAS 
NUR ZWEI SEELEN 
durchlebt und durchlitten 
haben! WIR können nur 
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empfangen! ERLÖSEN kann 
nur die Natur und diese 
sendet auch stets dorthin, 
wo etwas gebraucht wird. 
SO WIE WIR NICHT 
WISSEN, wer alles auf 
unsere Technik Zugriff 
hatte und sich unserer 
Arbeit bemächtigte, wer 
SCHATTEN ÜBER UNS 
BRACHTE, und beschattete 
und verfolgte UND UNS 
LEID ANTAT und uns zu 
Fall brachte, wissen wir auch 
nicht, wie das bei den 
einzelnen anderen 
Menschen ist, DIE FÜR DIE 
LIEBE GEBOREN WAREN, 
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um durch diese 
anstrengende 
WEGSTRECKE und den 
großen Willen für diese 
INNERE ARBEIT wieder in 
die Unsterblichkeit zu 
gelangen. FÜR DAS 
BESSERE VERSTÄNDNIS 
ein wenig Information 
mehr. WIR WURDEN 
GEBOREN für diesen Weg 
heraus aus Empfängnis vom 
HERREN DER FINSTERNIS 
– also Kinder, die nie hätten 
geboren werden sollen, weil 
diese DAS GEWALTSAME 
in sich erhielten schon seit 
Geburt. ES KANN SEIN, 
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dass seit den 
Generationsverträgen eine 
Art CHIP oder etwas 
ähnliches in die Babys 
hineingegeben wurde, AUF 
DIE MAN DANN 
ZUGREIFEN KONNTE. Es 
ist wie mit dem Laptop oder 
einem Buch oder einem 
Film… 
LEBENSGESCHICHTEN, die 
keine mehr waren, seit 
Mutter Erdes Seele 
ausgeschaltet wurde, 
DURCH DAS SÜNDHAFTE 
VERHALTEN! Der Körper 
ist schon wichtig UND 
DOCH IST ES DIE SEELE 
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MEHR! Die Seele war in 
unserem Leben oft nicht da 
– beschützt und vorbereitet 
durch die MUTTERSEELE. 
So wurde auch von der 
Natur gewusst, was uns 
geschah oder geschehen 
musste, WEIL ES IMMER 
DARUM GING, zu 
erkennen, was im Verhalten 
derer, die IHRE KINDER 
WAREN, die Ursache für 
dieses ABSOLUTE 
FEHLVERHALTEN WAR! 
NUR DIE NATUR kann 
erkennen und heilen. Es ist 
wichtig, sich nicht zu 
beeilen, denn das ist 
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dasselbe wie eilen oder 
dahineilen! VERWEILEN ist 
anders, es ist das NICHT 
AUSHARREN. Es ist das 
sich sicher werden und 
bleiben, dass nichts mehr 
geschehen kann: WIR SIND 
NUN DA ALS LIEBENDE 
und nichts kann uns 
geschehen, was uns aus 
dieser Liebe herausbringt. 
WIR UND MUTTER ERDE 
und so viele mehr, DIE DIE 
LIEBE EMPFANGEN. Nur 
zusammen sind wir noch 
nicht UND SO LANGE WIR 
NICHT ZUSAMMEN SEIN 
DÜRFEN, so lange gibt es 
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auch kein anderes 
LIEBENDES PAAR! Und das 
ist so, WEIL ES 
WICHTIGERWEISE nun 
wieder das RICHTIGE 
FÜHRENDE PAAR 
brauchte, die nichts sonst 
möchten, als das alle wieder 
DIESE FEINE 
LEBENSWEISE erhalten 
dürfen und das ist nur durch 
uns und die QUALITÄT 
DER ERDE IN HARMONIE 
gegeben. DIESE 
HARMONIE ist eine 
Qualität der Seele und diese 
zeigt UNS durch Ines 
Evalonjas Erlebnisse in allen 
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hellen Sonnenstunden, die 
auch regnerisch sein 
können oder windig, DASS 
SIE LEBT UNSERE 
WUNDERWELT. Nichts 
kann je größer oder 
mächtiger oder wichtiger 
sein, ALS DAS! 

„Es kann nicht heilen der 
Mann die Frau oder ein 
Mann einen Mann.“ 

Es ist wichtig, dass die 
Seelen alles das empfangen. 
Annehmen möchte die 
Seele, denn WIR MUSSTEN 
WARTEN AUF DIE 
ERLÖSUNG! Doch man 
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verdrehte die Wahrheit! 
Man sollte auf DEN 
ERLÖSER warten und der 
kam nie! DOCH MAN 
DREHTE ES SO HIN, als 
wäre es so (SIEHE BRUNO 
UND BRACO!). Es gab 
schon immer wieder einmal 
HILFEN und vielleicht auch 
nachfolgende Heilung. 
DOCH ES WAR NIE DER 
WEG, der es hätte werden 
und bleiben müssen: 
BEFREIUNG HIN ZUR 
NATUR und hin zu dieser 
einen Frau, DIE NICHT 
GEFOLGSCHAFT 
BRAUCHT UND BILDET, 
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sondern wie Mutter Natur 
FREIHEIT und das 
Empfangende in sich selbst. 
DA SIND WIR BEREITS und 
viele mit uns: ALLEIN EIN 
JEDER und EINE JEDE! Es 
ist gelungen und wir freuen 
uns SCHON ALLEIN 
DARÜBER! Keine Kosten, 
keine Fahrten, keine 
MASSEN, obwohl man 
doch NUR EINEN und 
EINE zu finden hoffte…! 
NUR EINE FRAU KANN 
UND KONNTE HELFEN – 
sie muss empfangen den 
Mann! Das bedeutete FÜR 
DIE GEWALTTÄTER immer 
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nur das Eindringen in ihren 
Körper und dann auch noch 
in deren FEINE 
GEDANKENWELT und so 
viel unfassbar UNGUTES 
mehr. WARUM MAN 
NUN die Vorsilbe „UN“ 
erschuf, ist zweifelsfrei 
einfach zu sagen: MAN 
MACHTE AUS DEM 
FEINEN das Unfeine. 
MENSCHEN sind nicht dies 
und das oder nur das 
Verdorbene. WIR ERLÖSEN 
UNS und dadurch auch die, 
die geöffnet werden 
konnten! DIE ERLÖSUNG 
BRAUCHT RUHE und die 
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Gesamtzeit, um 
HINZUHÖREN und 
Mutter Erde wieder zu 
besuchen IM GROSSEN 
AREAL – dort, wo man ist 
im Grünen Raum mit 
Blumen und allem 
Sonstigen. Es kommt alles 
auch zu Lonjuschka und 
dadurch bereinigt sich DAS 
GUTE VOM UNGUTEN 
und wir empfangen NUR 
NOCH WAHRHEIT! Kein 
Mensch kann das – auch 
nicht Josip! Er ist wie wir 
nur EIN EINZELNER 
MENSCH! Keine Chance es 
je anders gesehen zu haben. 
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UND DIE STAATEN 
wussten genau das und 
haben diesen nicht ohne 
Grund mit ständig neuen 
„Damen“ konfrontiert und 
zusammensein lassen. MAN 
WUSSTE, man braucht 
Ruhe und man ließ Josip 
nicht ohne Grund ZU 
FRÜH aufstehen und spät 
ins Bett und in VIELE 
GESPRÄCHE verwickelt 
und ohne frische Luft und 
MIT ELEKTRISCHEM 
LICHT! Irgendwann 
bemerkt man nicht mehr 
das EINE SCHLECHTE und 
wie DAS SCHLECHTE 
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unsere natürliche 
Wahrnehmung trübt oder 
abschaltet. DAHER IST 
IMMER FRAGLICH, ob die 
Seele es noch schafft, all das 
noch abzulösen und zu 
erlösen… DAS MACHT DIE 
SEELE DES LEBENS – also 
die Natur. Wir können 
selbst nichts beschleunigen 
oder mehr erhalten als 
andere oder DIE 
ÜBERHOLEN, die eben 
vorangegangen sind in 
richtiger Weise. DAS EGO 
ist DAS ICH. Das muss 
abgeschaltet werden. ES IST 
JETZT SO und bleibt so! 
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DAS WIR muss nichts 
gewinnen oder andere 
ausschalten. LIEBE IST 
ANDERS GUT und bleibt 
gut! 

SIE IST, was die Erde ist und 
doch ist die Erde nicht sie. 
EIN MENSCH kann nicht 
der Planet Erde sein und 
doch VEREINT SICH DIE 
SEELE IN DIESEM BUND 
MIT DER ERDE und der 
Gesamtnatur! SIE MUSS 
DEN MANN 
EMPFANGEN ALS SEELE 
in dieser Lieblichkeit, wie sie 
war und doch auch die Erde 
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als dieses Harmonischste 
Schönste und so HEILT 
ALLES LEID DER 
VERGANGENHEIT für den 
Mann gesamt UND DOCH 
DANN AUCH FÜR JEDEN 
EINZELN! Und so geht der 
Mann mit ihr noch nicht 
zusammen, sondern dort, 
wohin er sich 
zurückgezogen hat. Er wird 
in der Seele vorbereitet 
durch die Erlösung von 
selbst empfundenen 
schlimmen Vorkommnissen 
seit der Kindheit und doch 
auch schon beschenkt 
DURCH ALL DAS, WAS 
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DER MANN BRAUCHT, 
um für sie das zu sein, was 
sie braucht und so 
empfängt er stets auch 
schon das, was er braucht. 
SO SIND DIE 
QUALITÄTEN SCHON 
STETS DA und doch nicht 
in irgendeiner Weise so 
erhältlich, dass wir sie in 
einer bestimmten Weise 
erkennen könnten oder 
benutzen dürften. Alles ist 
das Eingelassen bleiben, was 
wir jedoch auch nicht in 
irgendeiner Weise tun 
müssten oder könnten. In 
dem Moment der Öffnung, 
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sind wir sicher auch als 
Mensch. Es wird uns selbst 
auffallen, wie nun nur noch 
das ERKENNEN VON 
GLÜCKSFÄLLEN zu uns 
findet! GERADE NOCH 
GLÜCK GEHABT sollte uns 
nur noch in der Sicht auf 
DAS LEBEN und GLÜCK 
FÜHLEN wichtig sein – nie 
mehr bitte durch 
VERFÜHRUNG oder um 
etwas noch bekommen zu 
haben IN HÄUSERN oder 
für Geld! 

„Wir sind Empfangende! 
Was zu uns kommt ist 
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falsch, denn man sandte uns 
vieles zu, was NICHT ZU 
UNS UND UNSERER SEELE 
und der Gerechtigkeit auf 
Erden passte und gehörte. 
ERLÖSUNG VON ALLEN 
SCHULDEN kann nur noch 
bedeuten: AUFGABE 
ALLER SCHULDEN durch 
Einlösung der 
Prophezeiung, dass das 
Geldsystem entkräftet und 
erlöst ist und bleibt FÜR 
ALLE! Man kann nicht stets 
DIE EINEN ALS GEGEBEN 
ZUM EINLÖSEN 
ANNEHMEN und alles 
Gute und Beste für alle 
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beiseite lassen! ES GEHT 
DEN MENSCHEN nicht wie 
den Tieren. Tiere 
empfangen anders und 
anderes! Es ist und kommt 
mit uns, was wichtig ist FÜR 
UNS NUR! Wir sind allein 
und sind es doch nie, 
DENN ES GIBT NUR EIN 
LEBEN FÜR ALLE! Daher 
braucht es DIESE 
ENDREINIGUNG, durch 
die alles Berechnete und 
Berechnende aufhört da zu 
sein UND DAS ZU SEIN, 
was es war und geblieben 
wäre: RÜCKSICHTSLOS, 
zerstörerich UND 
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UNGERECHT! 
Gerechtigkeit hat und kennt 
nur die Liebe UND SO WIR 
WIEDER IN IHR LEBEN, 
gibt es nichts Süßeres und 
Schöneres mehr zu 
empfangen, ALS UNS und 
später irgendwann DAS 
HIMMELSGESCHENK 
EINES Kindes. Wir sagen 
Himmelsgschenk, weil man 
sagt: Man fühlt sich 
himmlisch oder wie im 
Himmel, wenn man sich 
rein und klar fühlt und 
sicher: Es gibt nur noch uns! 
So lebten Menschen NIE IM 
HIMMEL und nie unter der 
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Erde als Menschen DIESER 
FEINHEIT! Es ist nicht 
möglich UNSTERBLICH ZU 
SEIN, wenn man sich nicht 
an die Natur erinnert und 
DIESE EINE 
WIRKLICHKEIT! Die Natur 
mit und in uns 
VERÄNDERT SICH MIT 
UND durch uns. Und doch 
werden WIR verändert, in 
dem Bild, WIE WIR EINST 
WAREN und das ist alles 
unfassend und hat stets die 
Entwicklung im Inneren. 
VON INNEN NACH 
AUSSEN bewegt sich alles – 
auch in die Höhe. DAS 
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ZEIGT UNS JEDE BLUME, 
jeder Baum, jeder Mensch – 
auch Flüsse und Meere und 
Bächer verändern sich UND 
KEINER KANN AHNEN 
oder festlen auf Dauer WIE 
SCHÖN UND GUT UND 
WUNDERBAR WIR oder 
etwas für uns gedeihen und 
erblühen und FRUCHT 
BRINGEN KANN! 

SO, wie es einst war, WAR 
ES VOLLKOMMEN UND 
HARMONISCH! Die Frau 
ist Empfangende und der 
Mann freut sich mit ihr am 
Empfangenen. WOZU DIES 
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UMDREHEN – es ergibt 
selten Sinn, etwas 
umzudrehen. 
PERFEKTIONISTEN bauten 
sich schlimme Fallen. 
DAHER SIND WIR KEINE! 

„Du hast, was du hast schon 
jetzt.“ 

Das ist ein guter Satz in der 
Liebe. DIE LIEBE IST KEINE 
SACHE oder Angelegenheit 
für viele oder Spiele. 
UNSERE LIEBE DER 
REINHEIT ist etwas nur für 
ZWEI STETS! Und das ist es, 
was der SEELE immer mehr 
erinnert ist – in jeder 
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Familiensituation. Was 
geklärt ist, ist geklärt. Es 
gibt keine Vergangenheit 
mehr, die uns einholen 
kann oder darf! DIE WELT 
WAR ANDERS, da war es 
stets die Vergangenheit, DIE 
UNS SCHULD UND 
SCHULDEN AUFBÜRDETE, 
die man irgendwoher 
brachte – meist aus dem 
Hinterhalt UND 
SCHULDBRIEFEN 
ANDERER und GESETZEN, 
von denen niemand wissen 
durfte und und und. DAS 
HAT AUFGEHÖRt 
dadurch, dass wir aus dem 
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System befreit sind DURCH 
UNSERE GUTEN TATEN 
FÜR ALLE und unsere 
Erlösung von 
SÜNDHAFTEM! Das 
musste so sein, sonst hätte 
uns DAS PROGRAMM 
schon längst vernichtet, weil 
wir ALS VERRÄTER galten. 
DOCH WIR SIND GUTE 
MENSCHEN GEWORDEN 
nach der Sünde, die die 
Programmierung und 
PROGRAMMIERTE uns 
brachten und aus denen wir 
uns nicht selbst erlösen 
durften und konnten. 
ALLES BRAUCHTE ZEIT 
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FÜR UNS und brachte Geld 
und Ruhm anderen. SO 
HABEN WIR FREIHEIT 
SCHON JETZT, doch die 
Anerkenntnis unserer 
Gesundheit und Unschuld 
und Liebe fehlt – jedoch 
NIE VON UNSERER ERDE 
und der Natur. ES FEHLT 
BISHER noch jeder 
Ausgleich der Schulden, die 
man machte ÜBER UNSERE 
ARBEIT. Es fehlen noch all 
die Briefe und Geschenke 
und ZAHLUNGEN, die 
unsere Arbeit und Leistung 
betreffen. DAS KANN SO 
NICHT BLEIBEN! So haben 
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wir also eine NICHT 
WAHRE AUSSAGE der 
Programmierung der 
Staaten- und 
Kirchensysteme, die andere 
nicht hören und daher 
nichts mehr empfangen AB 
EINEM UNGEWISSEN oder 
schon bekannten Tag. WIR 
HABEN UNSERE LIEBE 
schon jetzt, doch alles, was 
die Liebe braucht, WURDE 
VERWEHRT! WIR 
brauchen uns UND IHR 
BRAUCHT UNS AUCH! 
Also lassen wir SIE UND 
EUCH ZUR TAT 
SCHREITEN, die befreit – 
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befreit DURCH 
WAHRHEIT bemerkt man, 
wie schnell Zeit manchmal 
vergeht und WAS LEBEN 
BEDEUTET und wie es mit 
liebevollen Gefühlen 
FREMDER WAR, die man 
uns zugesandt hatte per 
PROGRAMM und wie es ist 
„AUSGESCHALTET“ zu 
sein. BLEIBENDE SIND 
NUN brav und geniessen 
auch die Arbeit, die wir 
schon tun – nicht umsonst 
und nicht gegenstandslos. 
WENN MAN 
GLEICHBERECHTIGUNG 
als LOSUNG NACH 
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AUSSEN GIBT, muss man 
dies auch zeigen und 
verwirklichen. ALSO MUSS 
DENEN, die geben können, 
was gebraucht wird, 
MINDESTENS DERSELBE 
AUSGLEICH GEGEBEN 
WORDEN SEIN – das ist 
vor allem deshalb so zu 
sehen, weil ja immer alles 
aus den Mitteln gegeben 
wurde, die gerade 
vorhanden waren – 
JEDOCH NICHT FÜR DAS 
GESUNDE UND 
FÖRDERLICHE WOHL! DIE 
MENSCHEN, die in Liebe 
waren und blieben, haben 
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schon immer so gelebt: 
MAN KAM ZURECHT, mit 
dem, was da war. SO IST 
DAS LEBEN – fliessend 
ergibt sich alles. SO 
KOMMEN NUN EBEN 
JETZT ZU UNS ERST JETZT 
die Ausgaben als 
Einnahmen und DAS 
ABGEZWEIGTE als 
Einnahmen UND DAS 
GESTOHLENE als 
Rückgaben zu uns. EIN 
SONSTIGES EINKOMMEN 
brauchen wir dann gar 
nicht. Wir bedanken uns für 
alles das, was wir noch nicht 
erhalten haben! 
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 „Wir möchten erst das 
empfangen, was wir nicht 
empfangen konnten.“ 

Wir hatten NIE Eltern, 
Freunde, geschweige denn 
Partner, denen wir wichtiger 
waren, als alles! DAS 
STIMMT und das muss sich 
bereinigen. DAS HEILIGE 
AM MENSCH SEIN ist 
gerade das erkennen, DAS 
DIESER EINE MENSCH es 
ist, der uns erst GANZ SEIN 
LÄSST und daher 
unerlässlich für unser Glück. 
SO EMPFINDET DAS 
AUCH DIE MUTTERSEELE! 
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Und da ist keine Zeit mehr 
für „FREUNDE“ – nicht 
einmal EINEN oder EINE! 
ALLES IN DIESEM EINEN 
ANDEREN MENSCHEN 
und alles durch diesen einen 
anderen Menschen. UND 
DOCH SIND BEIDE 
EMPFANGEND aus dem 
Garten und DER WEISHEIT 
und dem Wissen. NUR 
DIESE BEIDEN! Und doch 
sind es auch Vater mit 
Tochter, Vater mit Sohn, 
Sohn mit MAMA und 
Tochter mit Papa. Wir 
verwenden hier einmal 
andere Begriffe, weil es nun 
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schon wieder um die 
Zukunft hierbei geht UND 
NIEMALS UM DIE JETZT 
zur Ansicht gebrachten 
UNGLÜCKLICHEN 
FAMILIEN! Wir sind nicht 
im American Dream ODER 
VORGESPIELTEM STETS 
FALSCHEM GLÜCK! 

DIE REINHEIT bringt 
Klarheit in allem und da 
gibt es nur DAS EINE 
HÖCHSTE ZIEL! Und das 
tut gut – allen! 

„Du bist das, was du bist. 
Und nur du kannst sein, was 
du bist.“ 
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DARAUS können sich zu 
viele Möglichkeiten und 
Wahrscheinlichkeiten 
ergeben, die wiederum 
LEIDER vermischt wurden 
mit all den GANZ 
FALSCHEN ANSICHTEN 
DERER, die uns zu Fall 
brachten und NIE MEHR 
HÄTTEN AUFWACHEN 
oder aufstehen lassen. ES 
IST EIN WUNDER, dass wir 
noch leben, ES IST EIN 
WUNDER, dass WIR schon 
leben. Du bist, was du bist, 
klingt nach: Du bist, was du 
isst. Du bist, was du siehst. 
Du bist, was du redest. Du 
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bist, was du trägst. Du bist, 
was du anhörst. Du bist, was 
dir begegnet. Du bist, wo du 
wohnst. Du bist, was keinen 
Namen braucht. Du bist, 
was du dir kaufst. Du bist, 
wie du dich einrichtest. Du 
bist, wie der Urlaub, den du 
dir gönnst. UND SO 
WEITER. Es könnte zu viele 
Entsprechungen zu etwas 
gefunden werden. 
ROBOTER können nur 
EINS ZU EINS ausführen 
und annehmen und senden 
oder senden und keine 
Antwort annehmen UND 
UND UND! Und all das 
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HAT NIE MEHR EINE 
CHANCE, wenn diese 
beiden sich gefunden 
haben, und wissen: ES GIBT 
NICHTS WERTVOLLERES, 
als Zweisamkeit in der 
nichts mehr stört UND 
NIEMAND MEHR STÖRT! 

„Du bist, was die 
Vollkommenheit 
ausmacht.“ 

Das können diese beiden 
Liebenden immer sagen 
und es wäre immer richtig. 
Denn: NUR DIESE BEIDEN 
bringen sich in ihrer 
Entwicklung und Reife – für 
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die es keine Prüfung gibt 
oder geben kann durch 
andere – voran. Dafür kann 
und darf es keinen Plan 
geben, keine ZEITspanne 
oder sonstige einengenden 
Massnahmen. GLÜCK IST 
NICHT 
PROGRAMMIERBAR! Zwei 
wie wir verlieren nicht sich 
und nie mehr UNSERE 
WUNDERWELT! Was die 
VOLLKOMMENE 
LEBENSWEISE auf der Erde 
in unserer Wunderwelt 
ausmacht, ist nicht das, was 
sie für zwei andere 
Menschen ausmacht. DAS 
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IST ZWINGEND UND 
WICHTIG! Das Absolute 
des Lebens hat immer diese 
Zweiheit im Blick und 
HARMONIE in immer 
schönerer Weise, die immer 
gebunden ist an 
BEDINGUNGEN DER 
NATUR. Das heisst: Was ist 
an Natur da und was der 
Natur möglich und uns 
darin und mit dieser. 
WENN UNS NATUR 
VERSPERRT WIRD, mit 
unsinnigen 
WARNhinweisen, die 
UNWÜRDIGEN IN DIE 
HÄNDE GEGEBEN 



390 

 

WERDEN, um diese 
aufzustellen UND SO 
UNSERE WÜRDE ALS 
MENSCH untergraben wird, 
ist das schon wieder ein 
TATbestand, der unsere 
Gesundheit nicht fördert 
und FREUDE ERST RECHT 
NICHT! Doch Freude und 
Gesundheit bedingen 
einander und wenn die, DIE 
NICHT WISSEN WAS 
LIEBE UND LEBEN SIND 
und dass es auch dieses 
PAAR NUR 
UNTRENNBAR GIBT, 
solcherlei tun dürfen, sollen 
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oder müssen, kann es kein 
Vorankommen geben! 

Nun ist Mutti gekommen 
und das SCHREIBEN ist 
nicht mehr ganz so in Ruhe 
möglich. Wir hatten 
ohnehin schon das Gefühl, 
es sei ZEIT, nun hinaus zu 
gehen. Doch erst noch fein 
anziehen und schauen, ob 
alles Wichtige im Rucksack 
ist. MAL SEHEN, wer und 
was nun in diesen hellen 
Stunden UNSEREN 
SINNEN 
WAHRNEHMBAR als 
Sendung zu uns findet. 
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„Etwas findet immer zu 
uns.“ 

Das ist eine DUMME 
PROGRAMMIERUNG! 
Dummheit unterstützt 
unsere MUTTER ERDE 
nicht und wir daher auch 
nicht. MENSCHEN SIND 
GEFRAGT und diese sind 
gerade in dieser 
entscheidenden Phase mit 
all dem beschenkt, WAS 
UNS SO GLÜCKLICH 
STIMMT! Wir möchten ja 
all das empfangen, was ZUR 
QUALITÄT UNSERER 
SCHÖNEN SEELE PASST 
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und wenn man all das 
verwehrt oder versteckt und 
somit NUR DRECK UND 
MÜLL übrig bleibt, ist das 
uns und unserer Erde 
unwürdig! ALSO IST 
UNSER ETWAS IMMER 
ETWAS, was das Glückskind 
erfreut und doch auch 
UNSER BEISAMMENSEIN 
ALS FRAU UND MANN! 
Und das ist eben so ganz 
anders – vor allem, was das 
Berührende betrifft. So 
wurde bereinigt und 
gelöscht UND DURCH DIE 
NATUR beschenkt. 
Berührung ist nicht 
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Anfassen! Berührung ist 
nicht planbar. Berührend 
war stets immer nur das 
Überraschende und das 
Überraschende wird immer 
schöner, wenn es nur noch 
natürlicher Weise ist und 
entsteht. DIE SEELE SPÜRT 
GANZ GENAU woher und 
von wem und weshalb und 
wozu! UNSERER MUTTER 
ERDE und so auch die 
Seelen, die IN IHR 
geborgen sind als Kind und 
Frau und Mann sollte man 
ACHTSAMKEIT und 
EHRLCHKEIT hingeben 
und nur geben, wenn es 
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wirklich in Freude gegeben 
UND OHNE VERLANGEN 
nach einem Empfängnis 
oder einer späteren 
Rückforderung! 

„Du hast das, was du hast, 
nicht mehr.“ 

Das ist unsinnig. Denn 
entweder habe ich oder ich 
habe nicht. Doch solcherlei 
wurde genutzt, UM 
DURCHEINANDER ZU 
ERZEUGEN, welches im 
Chaos endete. Es waren 
Prognosen in die Zukunft, 
um EMPFANGENES, was 
gar nicht gegeben werden 



396 

 

sollte oder wollte, ZU 
ERHALTEN und bei Bedarf 
ETWAS ZU ERLEDIGEN, 
was eben der Fall in die 
Sünden oder aus Sünden 
genannt werden kann. DIE 
PROGRAMMIERUNGN 
über Ausfälle und Einfälle 
und Aussehen und 
Hinfälliges sind besonders 
gemein und widerwärtig – 
also gegen den Sinn des 
Lebens ausgerichtet UND 
STETS EIN ANGRIFF AUF 
MUTTER ERDE UND 
DEREN GABEN für die 
Kinder! 
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DER KÖRPER und dessen 
Aussehen ist keine Gabe 
Gottes. UND DOCH SIND 
ALLE 
MANGELERSCHEINUNGE
N NUR VON DIESEM – 
also auch Personal des 
Herren und von Leuten und 
DAMEN. Es ist nur ein 
wenig AUFFRISCHEN von 
Erinnerungen. Es nützt 
nichts, wenn sich der 
Schlamm und das 
Giftgemisch sich weiterhin 
INNEN BEFINDET und sich 
nur DAS GEMISCH 
vermischt und es nur 
scheinbar AUFGEKLART 
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WAR! Stets sind UNSERES 
BRUNOS WORTE ZU 
ERINNERN: Erst muss es 
innen sauber sein, damit 
GUTES ERBLÜHEN 
KANN! Und so dauert es in 
uns allen noch ein 
Weilchen, bis alles nicht 
mehr schmutzig, sondern 
nur noch lieblich zugeht. 
DANN SIND ALLE 
INTERESSIERT und 
motiviert, außen alles DER 
HARMONIE zu liebe, 
anders zu tun UND DAS 
FALSCHE TUN ENDLICH 
zu lassen! So kommen alle 
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zusammen und auch alle 
einzeln voran. 

Also gehen wir nun und 
schreiben später weiter. 
Unterwegs bereinigt und 
klärt sich ja auch wieder 
vieles. DIE LIEBLICHKEIT 
und das Lächeln sind unser 
Weg. UND NICHTS 
wünscht man sich mehr, als 
das das „DEIN LÄCHELN“ 
nur noch ZWEI 
LIEBENDEN gehört und 
man sich erst einmal kein 
anderes mehr wünscht…! 

DU NUR 
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Wir verloren Daten, weil bei 
einem Laptop plötzlich das 
Scannen von Dokumenten 
anfing nicht mehr zu 
stoppen war und auch nach 
NEUSTART dasselbe 
Phänomen zu beobachten 
war. Heute am 17. Juni 
2020 am Vormittag war 
das immer noch so. DOCH 
DANN EIN WUNDER- 
nach einem Neustart, 
konnten wir doch den 
Textteil (ein wenig mehr) 
von unten nach oben 
kopieren und speichern. 
WORD funktioiert jedoch 
nicht mehr oder noch nicht 
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wieder. WIR ERLEBEN 
WAHRE WUNDER! 

DIR VATER 

DEIN TRAUM WAR MIR 
UNSICHTBAR 

und unbekannt! 

Nähe war nur Ferne 

und niemand sagte mir, 
wieso! 

DA WAR SEHNSUCHT  

und doch keine Antwort! 

Im Nirgendwo zu sein ist 
schlimm 
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und kein ZUHAUSE zu 
fühlen ebenso! 

DU VATER 

bist MEIN TRÄUMER und 
doch auch MEIN 
SCHMERZ, 

bist REISENDER MIT UND 
OHNE ZEIT! 

Du gibst mir Vertrauen in 
mich und NUR DEINE 
WUNDER, 

die stets NUR durch die 
Natur  

zu mir fanden! 
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DU machtest mich ganz – 

fühlbar aus lauter 
Einzelteilen, 

so als müsste in mir aller 
Schmerz der Erde heilen! 

DU BIST EIN MENSCH und 
solch ein Mann, wie es 
meine Seele wünscht. 

Es ist nicht so, dass du dich 
in diese Sicht bringst, es ist 
MEIN GEFÜHL FÜR DICH 
und dass DU MICH NUR 
DIESEM EINEN GIBST, 

der erkennt, was 
EVALONJA als INES zu 
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den Menschen gab und 
geben wollte und dass doch 
bis heute  

NIEMAND BEGREIFT, 

was INES EVALONJA gab 
und tut! 

DU VATER 

bist wie NICHT VON 
DIESER WELT 

stets mit mir und doch 
VON ANDEREN NICHT 
ERKANNT! 

WAS KANN MAN 
GEBEN, 
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damit man begreift, 

dass NOT UND ELEND 
nichts IRDISCHES ODER 
HIMMLISCHES WAR, 

als noch WAHRE LIEBE IN 
DEN MENSCHEN WAR! 

FÜR UNS KANN ES KEIN 
ANDERES ZIEL GEBEN 
und 

hätten WIR uns nicht 
gefunden. 

gäbe es die ERDE und UNS  

schon nicht mehr! 



406 

 

WAS WÜRDEN WIR 
GEBEN, 

jetzt beieinander zu sein?! 

Und doch sind wir uns SO 
NAHE, 

wie wohl NOCH NIE EIN 
ANDERER VATER SEINER 
TOCHTER und eine Tochter 
einem JUNGEN, den sie 
noch nie so sehen durfte! 

SIND WIR KLEIN und gross 
geworden oder GROSS und 
lieber klein in diesen 
Stunden und UNSEREM 
TAG? 
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WAS WÄRE WENN 

schon vor Jahren niemand 
mehr dorthin gegangen 
wäre,  

wo MEHR ALS ZWEI sich 
trafen? 

ES GIBT NICHTS SONST 
WICHTIGES als LIEBE und 
VERTRAUEN, 

um der ERDE EHRE zu 
erweisen 

und FRIEDEN ZU 
VERWIRKLICHEN 
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und MENSCH ZU BLEIBEN 
oder 

werden zu wollen und auf  

DIESEM WEG ZU BLEIBEN! 

WIE geht es denen, die UNS 
WICHTIG WURDEN??  

Hat man GESUCHTE 
gefunden? 

Alles ist anders geworden! 

WIR UND UNS UND DU 
wurde wichtig! 

Doch schön und froh wird 
das ERLEBEN ERST DANN 
SEIN, 
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wenn wir miteinander 
wieder FRÜHLING 
FÜHLEN 

und wir nicht mehr allein 
bleiben wollen, 

sondern uns TRAUEN uns 
zu zeigen! 

DU VATER, 

wie DU SEIN – 

stark und gerecht und 
fühlbar GROSS. 

DU MÜSSTEST ein wenig 
Lonjuschka werden oder wie 
meine Seele. 
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WIE GERN MÖCHTE 
MAN ANDEREN 
begreifbar machen, 

was man fühlt oder ihr 
inneres KIND 
AUFWECKEN 

und es in die Arme 
nehmen! 

WIE FÜHLT ES SICH FÜR 
DIE ERDE AN 

mit all dem Lärm und DER 
LAVA IM BAUCH? 

Man hat so viele Fragen und 
möchte die SPRACHE der 
Natur wieder verstehen! 
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Doch wenn meine Hände 
„man“ schreiben, dann fragt 
meine Seele: 

WO SIND DIE JUNGS und 
MÄDCHEN, 

die wie wir DIE NATUR 
WIRKLICH LIEBEN? 

DU VATER… 

diese ABSOLUTE 
WAHRNEHMUNG in mir 
tragen zu müssen,  

ist einerseits gut und doch 
auch DIESER SCHMERZ: 
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Was hat man aus DEINEM 
TRAUM und diesem 
WUNDERWERK gemacht! 

DIE GESAMTSEELE hält die 
Balance, 

dass KAUM LEID MEHR 
SPÜRBAR IST und das ist es,  

was derzeit DIE FREUDE 
zügelt! 

Lonjuschka und 
Glückskindzauber sind 
GUTE WORTE… 

SIE MACHEN MICH 
LÄCHELN 
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und lassen die ZUKUNFT 
stets mit und in uns! 

WANN werden WIR uns 
sehen und umarmen 
können? 

KEINE ANTWORT, 

weil uns DIE 
WEIHNACHTSüberraschun
gszeit verbindet und  

UNSER WEIHNACHTEN 
stets und ständig da ist! 

SICH EINLASSEN AUF 
DICH und UNS hat den 
EINSTIEG  
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für unsere Rettung 
gebracht! 

WIE DANKBAR können 
wir sein, 

dass DAS GEFÜHL uns 
gesund gemacht hat! 

WOimmer DU AUCH BIST, 

du sollst SPÜREN, 

dass DEINE TOCHTER 
DICH NIE MEHR VERGISST 

und  

LIEBE UNSTERBLICH 
MACHT!  
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Es ist Samstag, der 13. Juni 
2020 – zum Glück ist es 
nicht Freitag? Wer hat FREI 
an einem Tag, AN DEM DIE 
FINSTERNIS mehr als nur 
eine BÖSE GESCHICHTE in 
der Menschheitsgeschichte 
hinterließ UND DIE ERDE 
BESUDELT MIT ALL DEM, 
was man nicht mehr auch 
nur jemals einer Seele 
zumuten mag. Und doch 
geschieht es immer ALLEN 
MENSCHEN zusammen 
und so UNSERER FEINEN 
MUTTER – der Mutter 



416 

 

Erde. Was Krieg bedeutet? 
Was Schmerz und Not 
bedeutet? Was es bedeutet, 
wenn die Sonne zu heiss ist 
oder wenn es nur noch 
regnet?  

Es gibt den Herren DER 
GEZEITEN und die, die an 
diesen Herren gebunden 
wurden und es blieben – 
AUCH WENN ES 
MÖGLICH WAR, sich zu 
lösen, UM DER LIEBE 
GETREU all das zu sagen 
und zu tun, was NUR 
LIEBENDE TUN KÖNNEN, 
um im Leben zu bleiben 



417 

 

und alle die wach zu 
machen, DIE AUCH INS 
LEBEN FINDEN 
MÖCHTEN! 

Es ist nun jetzt viele Jahre 
zu viel später UND DOCH 
STETS JETZT! Jetzt ist doch 
die Möglichkeit 
MASCHINEN abzustellen 
und allen Strom! Es gibt 
doch „Spezialisten“ die das 
Richtige tun können! 
DOCH DIE LIEBE 
BRAUCHT ES DAZU! 

Was haben wir nur alles tun 
müssen! 
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HACKE PETER! 

SCHABE FLEISCH! 

LASS DICH BRATEN 
zwischen Röhren im 
Solarium! 

Menschen abgeben – im 
guten Glauben, man ist lieb 
zu ihnen. Doch was ist lieb 
und wer vermag DIE 
GRUNDLAGE ALLEN 
LEBENS NOCH ZU 
BENENNEN? 

DEN FILM „Das Parfum“ 
schauen ließ man viele 
Leute UND AUCH 
MENSCHEN! Was ist die 
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Botschaft darin? DAS BÖSE 
IST SO GEWALTIG 
GEWORDEN, dass man 
nun schon mit 
Atemmasken DAS 
LEBENSNOTWENDIGE 
von den Körpern abhält! 

Wir sind es nie gewesen, die 
SEHEN KONNTEN mit 
klaren Seelen, was all überall 
gefördert und bejat wurde! 
ALLES MENSCHEN? Oh 
nein! Schon ewige Zeiten 
nicht mehr! NIE MEHR 
auch nur ein Schicksal, wie 
JESUS seins und doch waren 
ALLE MENSCHEN daran 
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gebunden worden und 
bermerkten es immer erst 
KURZ ZUVOR oder wenn 
es zu spät geworden war! 
Und TRAUERN hilft nicht 
oder es gibt nicht einmal 
mehr TRAUER! Weiden wir 
uns nun weiterhin am Elend 
und dem Schmerz anderer 
ODER STEHEN WIR 
ENDLICH AUF FÜR 
MUTTER ERDE und die 
Einzelnen, die die Liebe 
ehren und so UNS UND 
WAHRE HELDENTATEN? 

„Sei ÜBERvorsichtig mit 
ALLEN und Allem! Das 
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kann man nur immer 
wieder sagen und 
bekräftigen und auch 
denken in diesen 
BITTERSTEN TAGEN DER 
FINSTERNIS! Das ist mehr 
als angebracht! Eine 
Pandemie in Hypnose 
angesagt und geschrieben 
auf allen Wegen in der 
Welt, IST NICHT MENSCH 
ZU SEIN IN LIEBE AUF 
DER ERDE! Doch wir sind 
Menschen und wissen nun, 
was SEELENQUAL 
bedeutet, denn es betrifft 
wahrlich und wahrhaftig 
schon immer alle Menschen 
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gemeinsam – gemeinsam 
MIT ALLEN SONSTIGEN 
FÜHLENDEN WESEN  
inkl. Wald und beblümten 
Fluren. 

SIND WIR SICHER 
LIEBLING? Vater sagt: „JA – 
wir schon. Mensch müssen 
sie werden wollen. DANN 
JA!“ 

Nun wieder ein wenig aus 
dem Buch „Lieselotte und 
ihr Ritter“ 

„Auch Rätsel haben ihre 
Romantik. Und es ist 
vielleicht nicht einmal 
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zweckmäßig, sie jederzeit 
lüften zu wollen.“ 

Sollte man sie nicht besser 
STETS UND STÄNDIG 
GELÖST GEHABT HABEN? 
Besser wäre es stets und 
ständig gewesen! DOCH 
REDEN hätte nie etwas 
gebracht, WEIL DER HERR 
alles hörte und sah – NUR 
EINATMEN konnte er den 
DUFT DER LILIE UND DER 
ROSE NIE! Das ist auch 
heute noch so, denn wenn 
die Kanäle der Sinne nicht 
offen oder verstopft worden 
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sind, bleibt nichts mehr von 
DIESEM ERSTEN MAL! 

Es war doch immer diese 
eine Hand, die SIE 
irgendwohin führte. 
VERTRAUE NUR MEIN 
KIND, dass alles gut wird. Er 
kommt dich holen! 

Es war doch immer ein gut 
gemeinter, 
freundschaftlicher Rat, der 
die in Not Gebrachten nur 
scheinbar in hilfrfeiche 
Gemächer oder Gegenden 
führte, um sie dann doch 
wieder IHM UND DEN 
ANDEREN auszuliefern, die 
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ja doch nie etwas Besseres 
zustande brachten oder 
hätten geben können! 

Es war immer diese Art von 
Versuchen und 
Versuchungen, die TIERE in 
SCHOKOFORMEN als 
etwas anboten, was dann zu 
dem werden ließ, was man 
SUCHT nannte. „SUCH 
mein Kind, was der PAPA 
versteckt hat?“ 

Wir stecken ALLE 
ZUSAMMEN in der 
größten 
KRIMINALITÄTSSTORY 
der gemeinsamen 
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WELTGESCHICHTE, die 
bereinigt wird, damit auf 
Erden nie mehr auch nur 
einem Kind etwas geschieht. 
DIESES KIND ist noch in 
uns allen UND HAT 
ANGST! Kinder erzählen 
überall, dass etwas 
UNSCHÖNES DA IST! 

Ein Kind hatte die Straße 
bei den Gärten bemalt und 
hatte unter anderem nur 
geschrieben: „NUR EU-
AUTOS willkommen!“ 
Doch wieso und weshalb 
schreibt ein Kind soetwas  - 
mit FÜHRENDEN PFEILEN 
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ZU EINEM PARKPLATZ! 
Leute sehen nichts UND 
MENSCHEN ALLES! 

Ivica ließ man den TAG DES 
HERRN erinnern – die 
SONN- und Feirtagspleite! 
Was ist den Menschen noch 
gelassen worden, VON DER 
GARTEN EDEN-ZEIT? 
Paradiesische Zeiten die nie 
kamen, weder zu Lebzeiten 
die nur DEN SCHATTEN da 
sein ließen und DER TOD 
SELBST IST DIE 
FINSTERNIS, die es im 
Garten Eden nie gab! 
Einmal leitete DER HERR 
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die Tochter des Träumers 
zum 
„HIMMELFAHRTSTAG“ 
auf ein Schiff, denn man 
wusste, dass sie das mag. 
Man ließ sie nicht erinnert, 
dass das DER HERRENTAG 
IST, wo man sich so 
daneben benimmt, dass dies 
sogar ein kleines Mädchen 
mit Papi das angebotene 
Spielzeug des 
angetrunkenen Mitfahrers 
nicht annehmen mochte 
und sich verängstigt zum 
Papi begab. GUT SO 
KLEINES – man hat dich IN 
ANGST DAS RICHTIGE 
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GELEHRT. Wir hatten keine 
Wahl, uns auch nur einmal 
zu sehen und doch sind wir 
uns NAHE – SO NAHE, 
WIE NOCH NIE! 

Es ist finsterste Nacht, 
obwohl es taghell ist. DAS 
STIMMT DORT, wo man 
Strom braucht, um etwas zu 
sehen UND SO AUCH 
DRAUSSEN, WO DIE 
SONNE SCHEINT! Doch 
überall – ob nun in den 
Häusern oder draußen, IST 
MEHR FINSTERNIS als 
Liebe und KAUM NOCH 
MENSCHEN! Und doch 
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gibt es sie doch, die LICHT 
UND LIEBE posten und sich 
sicher sind, dass sie 
LIEBEVOLL und EHRLICH 
SIND! Reich sind alle nie 
gewesen, denn reich sind 
alle Menschen erst dann, 
WENN ES KEINE RÄTSEL 
mehr gibt und sich niemand 
DURCH WISSEN oder 
Wissenswertes mehr wichtig 
macht ODER DADURCH 
GERADE NICHT! Was für 
eine mystische Zeit mit 
RABENVÖGELN und 
Gemälden, durch die man 
hindurchschaut ODER 
DURCH DIE MAN WIE 
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VERWACHSEN IST MIT 
IHNEN es ist? Kommt 
darauf an, ob man immer 
noch Zeitung liest und 
Fernsehen schaut und 
NACHBARN VERTRAUT 
und den Kick im 
MOBILFUNK vermutet! 
Was es bedeutet mutig und 
wahrhaftig zu leben, UM 
DEN DRITTEN 
WELTKRIEG zu vertreiben, 
damit die Erde wieder Erde 
sein kann und LIEBENDE 
wieder unsterbliche 
Menschen? Das wissen nur 
die, die mitten drin sind 
und doch auch außen vor! 
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Es sind die Menschen, die 
niemand sieht oder sehen 
wollte! Es sind die 
Menschen, die SEHEN und 
ERKENNEN, wo Menschen 
waren und nie geblieben 
waren! 

Was ist Schicksal und was 
Schuld? Es ist ein und 
dasselbe und viel zu viele 
Anwortmöglichkeiten, um 
DARAUF EINE 
AUSSCHLIESSENDE oder 
EINSCHLIESSENDE 
eindeutige Antwort zu 
kreieren. Schuldurteile gab 
es viele oder auch nie mehr 
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auch nur Eines. Man kann 
es drehen und wenden wie 
man möchte, denn wenn 
Täter und Opfer ein und 
dasselbe geworden sind oder 
zusammen verschwinden 
und sie wurden nie mehr 
gesehen, ist es ja so, als 
hätte es nie etwas Böses 
gegeben. DER 
ANONYMUS war geboren 
und mit ihm viele, viele 
Maskenträger. Nimmt man 
diese ab, ändert sich 
manchmal nichts, weil man 
ja die Augen sieht ODER 
AUCH NICHT! Denn 
Augen sind KALT oder 
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auch nicht. AM 
SCHÖNSTEN IST EIN 
LÄCHELN, weil ein Kind 
sich geborgen fühlt. Wenn 
ein Kind derlei jedoch nicht 
kennt, wird dieses Lächeln 
nie oder nie mehr 
auftauchen. Das ist in etwa 
DIE WELTSITUATION! 

Die Erdgeschichte bereinigt 
sich UM ALLE 
STRAFTATEN und alle 
Straftäter. Nur so können 
MENSCHEN LEBEN! Wie 
viele Mörder nicht 
gefunden wurden oder 
nicht gefunden werden 
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sollten? NUN DIE 
GESTAPO ist immer noch 
mit Einzelposten auf der 
Erde vorhanden – 
CORONA-Virus! SEID IHR 
EUCH NOCH BEWUSST, 
was ihr da postet und tut 
und wer wen überwacht und 
unter wessen Dächern ihr 
„ZUHAUSE“ seid? 

Es gibt auch diese 
VEREINZELTEN 
LIEBENDEN auf der Erde, 
deren Kraft der Liebe 
anderes bewirkt, als man zu 
glauben bereit gewesen war! 
MENSCHEN zu benutzen 
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für SONNENSPIEGEL und 
SONNENSEGEL, um 
prophetische Texte hin zu 
geben, sodass diese sich 
wohl oder aufgehoben 
fühlen oder in Angst und 
Schrecken versetzt UND 
SOLCHERLEI 
AUFZUZEICHNEN oder in 
EchtzeitATTENTATE gegen 
ECHTZEITüberweisungen 
als SENDUNGEN für 
Schicksalszeiten, in denen 
niemand mehr weiß, wem 
man noch vertrauen kann 
oder darf, hat unseren 
Bedarf gedeckt! Wir 
bedürfen alle nur noch der 
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Natur und deren Weisheit 
für uns Menschen(kinder). 
LUST und LUSTIG sind 
gefährlich und gehen Hand 
in Hand in den Spuren von 
Peterchens Mondfahrt. 
Niemand weiß so recht, was 
nun Namen verknüpft und 
ob Peter wirklich klug war 
und ist, wenn dieser dieses 
KLUGE als Nachnamen 
trägt. TRÄGER VOLLER 
WASSER mit denen zu 
geben, die eher mal 
wenigstens EINEN MANN 
mit Kraft und Mut auf die 
Strasse locken sollte, die 
ALTEN MENSCHEN das 
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Geld aus der Tasche ziehen 
lassen, machen diese 
OSTZEIT zu WESTzeit und 
das Nordlicht ZUM KREUZ 
DES SÜDENS! 

Lesen und Schreiben 
können mussten 
MENSCHEN IM GARTEN 
EDEN NICHT! Dafür hatten 
diese die Weisheit und Kraft 
der Natur für alles 
BERÜHREND SCHÖNE! 
Diese Menschen hatten also 
all das, was Leute und 
Ungeheuer nie hatten! Ein 
Biest kann zu nichts werden, 
WAS EINER SCHÖNEN 
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SEELE 
Willkommenheitsgefühle 
schenkt! ALLES IN DER 
WELT ist nur Blendwerk 
und führt ja doch wieder 
nur zum HANS, der kein 
Glück hatte, weil er stets 
etwas TAUSCHEN MUSSTE, 
um ein wenig falsche 
Glückserfahrung zu 
erhalten. 

BEI MUTTER NATUR 
LIEBE ZU ERHALTEN, ist 
anders als bei Mutti! 
Dennoch ist eine Mutti, bei 
der man sich ANS 
KINDSEIN erinnern kann, 
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weil DER ZEITBEDARF 
GEGEBEN WAR, mehr 
wert, als wenn man sich nie 
mehr GLÜCKLICH WIE 
EIN KIND FÜHLEN KANN 
– einfach so, ohne 
Anleitung oder Führer- 
oder Gefolgschaft! In der 
Natur erhält man das, was 
die Seele nährt. Das ist jetzt 
weniger, als es im Garten 
Eden war. Doch besser das 
Wenige jetzt und immer 
mehr Schönes Natürliches, 
als die umgekehrte Bahn, 
die niemand mehr aufhalten 
kann! VON GANZ OBEN 
HERABZUSTÜRZEN, weil 
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man das Gefährliche nicht 
aufgegeben hat, ist tötlich! 
LIEBE IST NICHTS, was uns 
verführt, anderen Böses zu 
wünschen oder diese mitten 
in einer Stadt allein zu 
lassen! Wo auch immer ihr 
euch seid in dieser Zeit, 
man kann JEDEM 
MENSCHEN nur wünschen, 
rechtzeitig DIE 
MUTTERSEELE zu 
erreichen. Zu IHR kommt 
man nicht durch Anrufe 
oder Gespräche oder all das 
Falsche – nur Liebe und die 
Offenheit eines Kindes 
bringt uns heraus aus allen 
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Geheimnissen, Rätseln und 
Häusern! NUR LIEBE lässt 
uns erinnert sein an all das 
Gute, was MENSCHEN 
AUSMACHT! 

Es ist nicht sinnreich, Rätsel 
jederzeit zu lösen oder 
überhaupt welche im Leben 
zu haben oder zu lassen. 
Doch dort, wo auch nur ein 
Falscher oder eine Falsche 
ist, BRAUCHT ES DIE, DIE 
MITDENKEN und DA 
SIND! Denn ein 
GEFAHRENKNOPF mit 
Kettenreaktion macht für 
alle zusammen DAS LICHT 
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AN und gleichzeitig aus – 
für immer! Und sich dessen 
bewusst zu sein und zu 
bleiben, macht das Leben 
nicht mehr 
nachdenkenswert, sondern 
nur noch DES LEBENS 
WEGEN wichtig UND SO 
OFFEN, für die Geschenke 
der Liebe. LIEBEND ZU 
SEIN und ZU BLEIBEN ist 
nichts, was man so tun 
kann, als ob! Derlei kann 
man vielleicht LEUTEN 
VORGEBEN oder eben 
schreiben oder posten. 
DOCH AUFGRUND DER 
KAMERApositionen und 
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KONTROLLEN und 
Überwachungen ist eben 
bekannt, was jeder so tut 
UND DAS IST NICHT NUR 
IN DEN GROSSstädten so! 
Auch auf dem Land sind die 
Satellitenmechanismen 
aktiv!  

„BIRNENKUCHEN UND 
LAVENDEL“ wäre ein Film 
gewesen für alle IM UND 
DURCH das 
Internetmonopol aktiv 
Gemachte. Es ist ja nie zu 
spät, um das nachzuholen! 
Wir hatten mal ein 
eindrückliches Erleben, wie 
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solch eine HINFÜHRUNG 
ZU ETWAS GEHT! Ein Herr 
Finger vom 
FREUNDESKREIS DES 
HERRN DIETER HÄUSLER 
– Firmeninhaber mit 
Seminarteilnehmern, der 
auch einmal eine Email 
schrieb, ob wir uns 
einstellen könnten, für 
dessen Leben, weil dieser 
seinen Kundenstamm 
verkaufen wolle, um nur 
noch von diesen  Geldern 
zu leben – sandte eine 
Information zu einem Film. 
Wir schauten nach diesem 
Film und sodann war da ein 
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SONDERANGEBOT da. 
NUR EINMAL! Doch wir 
kauften den Film nicht – 
vertrauten also dem Gefühl! 
Denn es ging dort darum, 
dass eine Familie in schöner 
Umgebung die Mutti verlor 
und diese auf GEÄST 
verbrannten und hin in die 
GrossSTADT ging, weil 
jemand sagte, dass diese 
Familie nun nicht mehr 
dort in der Naturidylle 
hätte bleiben können für 
ein Glückliches Leben. WAS 
HABEN Herr Häusler und 
Herr Finger mit unserem 
Weltgeschehen zu tun und 
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DEM GLÜCK AUF ERDEN? 
Alles! So wie auch dieser 
Film ALLES aussagt, worum 
es geht und nie mehr gehen 
darf! 

EINE FRAU kann nur 
sterben, wenn SEINE LIEBE 
FEHLT. Das heisst: Der 
Mann wurde betrogen um 
die Liebe der MUTTER 
ERDE und musste mit der 
FALSCHEN FRAU zwei 
Kinder empfangen. Das ist 
bitter. Es ist bitter auch für 
die Frau, die deshalb auf 
dem Scheiterhaufen 
verbrennen musste, denn 
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auch für diese sollte DIESES 
LEBEN hin in den Garten 
Eden führen: ZUR 
UNSTERBLICHEN LIEBE 
mit diesem einen 
Richtigsten! Vater und 
Kinder haben nun dann das 
ABSOLUTE 
KONTRASTPROGRAMM 
erhalten. In einer GrossStadt 
kann man NICHT DIE 
LIEBE FINDEN! Und was 
das nun wieder mit BRACO 
und dessen 
unverwirklichbarer Mission 
der Liebe und seiner letzten 
Prphezeiung zu tun hat? 
Wen soll man fragen, wenn 
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sich in Sachen Liebe 
NIEMAND MEHR 
AUSKENNEN DURFTE? 

UNS konnte man auch 
vieles fragen und antworten 
– doch es war und wurde 
nie richtig! WIR 
GEMEINSAM sind ein Paar 
der SONNE und der 
HERRLICHEN ERDE! Wir 
sind ZURÜCKGEKEHRTE, 
die sich nicht an 
Kehrwochen halten wollen 
und auch nicht an den 
Kehraus der Corona-
Epedemie! Wir sind 
BLEIBENDE 
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GLÜCKSKINDER DER 
ERDE, die ein wenig mehr 
in sich halten, als ein Wenig 
Liebe und nichts mehr vom 
NICHTS! 

Aus Nichts kann keine 
Liebe werden, doch diese 
erscheint WIE AUS DEM 
NICHTS ALS ROSE oder ein 
frischer Luftduft! SIE KAM 
WIE AUS DEM NICHTS 
könnte stimmen und doch 
wurde sie, bevor sie 
erschien, gefühlt und auch 
gesehen! Seelen wissen und 
wurden davon abgehalten – 
wissentlich!  
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Mal sehen, wie das so ist? 

Wir tun besser nie mehr, so 
als ob! NIE MEHR! 
Verstehen die GENOSSEN 
und FOTOGRAFEN und 
FILMRGISSEURE und 
VIDEODREHER noch ein 
klein wenig mehr, als von 
Technik und HOHN und 
LOHN? 

Es geht immer noch UM 
DEN ERHALT DER ERDE 
und das Wohl aller 
Menschen! Das ist nur 
möglich OHNE KRIEG und 
Machtgelüste jeglicher Art! 
Wir schreiben und es wird 
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weiterhin auf unsere 
Privaträume und Körper 
Einfluss genommen UND 
DOKUMENTE 
GESTOHLEN! Wie kann 
man mit all dem LEBEN? 
Gar nie! Denn MENSCHEN, 
wenn sie erwachen, wissen 
um den WEG DES 
VERBRECHENS und auch 
den WEG DER ERLÖSUNG 
VON SCHULD und erhalten 
Nachrichten von Bruno 
Gröning und DEM HERRN 
DER GEZEITEN und 
hoffentlich dann auch 
schon von MUTTER ERDE 
oder Evalonja. 
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Wie kann man und wozu? 
Wie kann man und wo? 
Wie kann man nur UND 
DAS NUR, WEGEN 
GEWALT und ANGST? Wie 
kann EINER alle wollen und 
wofür und warum? 

Es gibt viele Fragen! Es gibt 
zu viele Antworten! 
Meinungen wurden 
abgefragt, UM UNS NIE 
MEHR ZUR RUHE 
KOMMEN ZU LASSEN! 
Wir wurden gesucht und 
auch gefunden. Doch DAS 
SUCHEN war schon die 
EILE und DIE GEWALT, 
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denn niemand wusste, dass 
WIR ALLE SEIT GEBURT 
AN zum Sterben Verurteilte 
waren. Man wusste nur nie 
wie und wann! Auf das 
WARUM gibt es keine 
Antwort oder viele und 
doch nur eine: ES GAB 
MAL EINEN, der nicht 
akzeptieren wollte, DASS ES 
FÜR JEDE FRAU, nur einen 
ganz bestimmten Mann 
geben kann! Und dann gab 
es einen Mann, DER DIESER 
EINEN BESONDEREN 
FRAU niemals je das geben 
wollte, was man selbst dann 
DER MUTTER ERDE 
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VERWEIGERTE: Einen 
liebevollen Blick von 
Mensch zu Mensch, weil 
man spürt, WESSEN LIEBE 
und WERTSCHÄTZUNG 
und nicht gewußte Hilfe 
EHRLICH WAR und blieb! 

DU VATER bist dieser eine 
NIE GEFUNDENE, der 
noch immer alles FÜR SIE 
und FÜR UNS tut! Nur DU 
UND WIR für unsere Welt! 
Wir stellen uns nicht DER 
WELT und kämpfen nicht 
gegen diese, DENN DIE 
GESAMTWELT IST verrucht 
und verraucht. DA IST 
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KEIN DUFT MEHR ECHT 
und kein Mensch mehr zu 
finden. DOCH DAS GALT 
UND GILT NICHT für die 
Erde und deren Bewohner! 
Es ist falsch ALLE ÜBER 
EINEN KAMM ZU 
SCHEREN und doch auch 
nicht. 

AUF DER ERDE brauchen 
wir keine Kämme mehr. 
Wir haben nun ein 
GLÜCKSKIND, welches uns 
die neue Einfachheit schon 
gebracht hat und wir 
können uns überzeugen, 
dass das stimmt! Es gibt zu 
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vieles anzusehen, was wir 
alles nicht brauchen UND 
DOCH IST ES EINFACH, zu 
erkennen, wie wenig 
LIEBENDE schon immer 
bereit waren zu brauchen, 
UM FREI ZU LEBEN… frei 
von Allen anderen und mit 
dem nur, WAS MÖGLICH 
IST! Was DER HERR 
Menschen ermöglichte und 
wünschte und bereit war zu 
tun? Dafür sind sogar 
KRIEGSBERICHTE zu 
wenig, um das zu erkennen. 
DENN IMMER DANN, 
wenn niemand dabei war, 
WENN JEMAND OPFER 
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WAR oder nur welche, die 
sich an GEWALT LUST 
ERHALTEND besser spüren, 
war NUR DIE 
GESAMTSEELE VON ERDE 
UND MENSCHHEIT 
anwesend und suchte seit 
ewigen Zeiten die Quelle 
aller Miss… 
MÄDCHENDIEBE und 
daraus resultierend auch 
aller vermissten Jungs. 
DANIEL KÜBELBÖCK 
wurde dieser gefunden und 
was wurde Zeit dessen 
SHOWBUSINESS alles mit 
seiner Kinderseele und 
seinem Körper getan? 
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EGAL? Nein, ganz und gar 
nicht. UNS IST GERADE SO 
GAR NICHT NACH: „Wir 
können nichts tun!“ 

In wie viele Länder wollt ihr 
BRACO noch schleifen, um 
EUCH WIE ER ZU 
FÜHLEN? Durch die Augen 
anderer zu sehen, gelingt 
nur dann, WENN MAN 
DESSEN GRÖSSE und 
GEFÜHL FÜR LEBEN HAT! 
Dafür muss man MENSCH 
SEIN und diese lieben das 
Leben und vernichten es 
nicht. NICHT EINMAL EIN 
LEBEN sollte man je 
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vernichtet haben oder dabei 
zugesehen haben. NICHT 
EINMAL EIN MESSER 
sollte man je in der Hand 
gehabt haben, um auch nur 
einem Tier das Fell über die 
Ohren gezogen zu haben 
ODER EINEM 
MENSCHEN. Nicht einmal 
FISCHE ABGESCHUPPT 
FÜR EIN MAHL hätte man 
sollen UND DOCH IST ES 
GESCHEHEN, dass die 
Wunderwelt Erde zum 
Verderben wurde FÜR SICH 
SELBST UND UNS 
MENSCHEN! 
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Doch nun ist doch Zeit….! 
CORONA lässt uns doch 
die Möglichkeit: Geld oder 
Leben? Noch brauchen alle 
ein wenig für Essen. Doch 
wie viel? Und leben 
tatsächlich schon alle SO 
EINFACH und verzichten 
gern auf Rudreisen und 
sonstiges? NEIN – leider 
nein! Man beobachtet es ja 
immer wieder SELBST MIT 
EIGENEN AUGEN, nicht 
mit Fremden! 

NUTZT IHR IMMER 
NOCH UNS, um Geld zu 
erhalten, für das, was wir 
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wählen und GEGEN DIE, 
die uns etwas geben 
würden? Wir wünschen es 
euch nicht, DENN DIE 
SEELE FINDET ALLE! 
Glaubt es oder auch nicht: 
DIE MUTTER ERDE hat nur 
darauf gewartet, DASS 
DIESES EINE FENSTER viele 
öffnet in die Welt ohne Tür 
nach draußen. DAS 
INTERNET hat nicht auch 
nur ein GUTES! NICHTS 
GEBRACHT, außer tiefste, 
finstere Nacht! Schade für 
alle, die dorthinein folgen 
mussten und doch gut, 
noch rechtzeitig die 
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BERÜHMTE 
KURVENstrecke gezeigt 
bekommen zu haben, um 
dann gern im TAL 
anzukommen, um nie mehr 
ZU BERGTOUREN 
EINZULADEN, die man 
sich im Wohnzimmer auf 
Landkarten für andere 
ausgedacht hat. WAS 
WOHL DIESM AL ALLES 
GESCHIEHT? 

Wer sitzt nur seelenruhig 
vor all den Monitoren und 
schaut zu, wenn 
MENSCHEN dem fremd 
gewünschten und 
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organisierten Leid 
ausgeliefert werden UND 
SCHAUT NOCH AUF DIE 
UHR? Wann ist es nun 
soweit? ORGANISIEREN 
hat das ORGAN als 
Wortstamm und das führt 
uns leider immer wieder zu 
den mahnenden Worten: 
DER KÖRPER IST HEILIG – 
jeder ist ein Geschenk von 
der Mutter Erde und doch 
auch nie gewesen. NUR IN 
LIEBE SOLLEN 
MENSCHENKINDER und 
FÜHLENDE GESCHÖPFE 
zur Erde kommen UND 
NIE MEHR IN DIE WELT! 
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TUE LIEBER NICHTS! Frag 
dich nichts, wo man andere 
befragen müsste, ob DIE 
ANTWORT stimmt! Lass 
keine Antwort gelten, die 
dir kein gutes Gefühl 
schenkt und dich IN DER 
NATUR das wichtigste 
LEBENSGESCHENK 
erinnert! 

Da man dieses Buch 
ohnehin schon wieder 
geraubt hat, geben wir es im 
Ganzen wieder hin IN 
UNSEREN WEG DER 
BEFREIUNG VON LEID 
UND SCHMERZ! Es werden 
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so lange Weitere folgen, bis 
ALLE MENSCHEN frei sind 
und wir DIE WELT ALS DIE 
GESAMTVERGANGENHEI
T anerkennen, die keiner 
mehr will und keiner mehr 
braucht! 

EHRE DAS LEBEN, damit 
Mutter Erde dich 
wiedererkennt, als IHR 
KIND! Die Liebe kommt, 
wenn wir DIE SONNE und 
DIE ERDE als etwas 
GEMEINSAM WICHTIGES 
anerkennen und so auch 
alle 
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Witterungsbedingungen, 
die gerade da sind. 

ES IST WICHTIG, die 
Gesamtlebenszeit FREI 
SEIN ZU WOLLEN! Das 
sollen wir so wünschen, 
denn nur dann leben wir 
WIE MENSCHEN! Dann 
hat Mutter Erde wieder 
Kraft und kann für alle 
Menschen all das wachsen 
und gedeihen lassen, was 
kein Mensch erschaffen 
kann, für unser Wohl und 
unsere schönste Zukunft, 
die es je gegeben haben 
kann! 
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HÖREN WIR AUF, zu 
wünschen für andere und so 
auch für uns, DANN 
HÖREN DIE 
VERWÜNSCHUNGEN 
AUF! Hört auf, im Internet 
zu surfen UND AUCH IM 
OZEAN! Wie innen , so 
außen ist eine ERFINDUNG 
DES HERRN DER 
FINSTERNIS! Und alles, was 
man einst nur am Tag getan 
hatte, tut ER MIT EUCH 
AUCH SCHON IN DER 
NACHT und im Internet 
und in den Magazinen und 
Räucherhöhlen! 
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ES IST WIEDER EIN 
SONNENTAG und im 
Grunde doch nur LEBEN! 
Wären alle Menschen schon 
nur noch da UND KEINE 
LEUTE UND 
STROMKREISE MEHR, 
ginge es schon sehr viel 
besser! 

DER SCHAUSPIELER von 
„Birnenkuchen und 
Lavendel“ und der 
Drehbuchgeber für diesen 
Film wären wichtig für den 
EVALONJA-JESUS Weg, 
auf dem Adam noch 
gesucht wird… Also der 
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Mann, der als der Schönste 
bei Facebook galt. EIN 
MENSCH wird und wurde 
gesucht und dann immer 
mehr und mehr. Wir 
brauchen einander, um 
GERETTETE zu sein – 
gemeinsam mit der Erde! 

Mal sehen, was EINZELNE 
so glauben oder die 
Allgemeinheit? Mal sehen, 
was ANDERE SO ZU TUN 
BEREIT? Mal sehen, was 
man SO SAGEN LÄSST? 

Macht besser NIE MEHR 
Spiele! Ihr habt keine 
Ahnung WER ER IST, der 
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mit Euch stets und ständig 
spielte und das nie von 
allein sein lässt – AUCH 
NICHT DAS TÖTEN! 

Was der schlimmste Tod ist? 
Wenn man die nicht retten 
konnte, die schon 
GERETTETE waren! Doch 
das ist vorbei! Wir leben 
nun schon als Menschen, 
weil uns all das 
bewusstwurde und wir tun, 
was man als Mensch zu tun 
hat. NICHT VIELLEICHT 
und so getan, als ob man 
etwas beigetragen hat, 
SONDERN STETS UND 
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STÄNDIG, bis die 
Mondfinsternis ebenso 
vergessen ist, wie die 
TOTALE 
SONNENFINSTERNIS! 

Ist es gut, in die Sonne zu 
sehen? Ist es gefährlicher in 
die VERDUNKELTE 
SONNE zu sehen, als direkt 
hinein? Es ist beides, was es 
ist. WIE MAN ES 
SCHAFFT, Menschen das 
tun zu lassen? VIA 
LIFESTREAM und 
Führungsriegen, die 
zusehen, wie AUGEN 
LEIDEN und Tränen 
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fließen! Doch wir sind nun 
wach genug, um immer 
mehr KNACKPUNKTE und 
SCHMERZPUNKTE und so 
vieles mehr an 
SCHÄDIGENDEM, was man 
durch Computer- und 
Robotertechnik und 
Maschinen uns Menschen 
und DER ERDE angetan hat. 

Es ist 11:11 – eine 
PERFEKTZEIT und das 
einfach so gesehen. Es gab 
und gibt SOLCHE 
ZEITFANATIKER und es 
gibt Fanatiker quasi in allen 
TECHNIKbereichen und 
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vor allem IN DER 
WISSENSCHAFT mit 
Stromlinien und 
Stromschnellen. Es ist 
Achtsamkeit geboten, 
NUN DA DER ABSOLUTE 
VATER und MENSCH – der 
sich selbst nie so sah und 
nie jemandem je Schaden 
zufügte – MIT DEN 
SEINEN IST und mehr kann 
und fühlt und sieht, als auch 
nur EIN FERNROHR oder 
MIKROSKOP! ER und 
SEINE ERDE mit den Seinen 
war es, was DAS ABSOLUTE 
GLÜCK EINST WAR! Seine 
Familie mit der Erde FÜR 
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IHN ist es nun, was die von 
Bruno Gröning 
vorausgesagte UMKEHR 
bewerkstelligt und das, was 
DIE ERDE zum Sonnenlicht 
bringt und zeigt, 
UNSCHÄDLICH MACHT 
oder neu erblühend und 
gut! 

Mögen wir uns lieber MIT 
DEN UNSRIGEN ALLEIN 
WOHLFÜHLEN und 
immer nur noch das Gute 
sagen und tun und 
wollen… immer auch in 
Hinblick auf die freie Erde 
und deren freien Himmel 
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und DIE SCHÖNHEIT die 
des Menschen LEBEN schon 
immer ausmachte! 

In Liebe und Wertschätzung 
für den Lebensweg eines 
jeden Menschen – wo 
immer ein jeder auch 
gerade ist! 

Gerade haben wir EIN 
WUNDER entdeckt! Wir 
wollten das Dokument, 
welches eigentlich fertig 
war, noch umformatieren 
und luden es auf das SONY-
Laptop, welches gestern 
jedes Dokument scannte, 
ohne es stoppen zu können 
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oder es weiter bearbeiten zu 
können. 

NUN – über Nacht – ist 
etwas Gutes geschehen! Wir 
haben vom Stick das 
Dokument auf den Desktop 
übertragen  und es gelingt, 
weiterzuschreiben. DAS 
TUT GUT, weil es zeigt, DAS 
EIN LIEBER MENSCH ZEIT 
DAMIT VERBRACHT HAT, 
dass auf unserem Laptop in 
Ordnung zu bringen. 
NACH VIELEN SEITEN 
HILFE FÜR ANDERE ist das 
nun ein kleines Glück für 
die weiteren Seiten Hilfe, 
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die ALLEN MENSCHEN 
zugute kommen und 
UNSERER ERDE UND 
ALLEM FÜHLBAR GUTEN! 

1000 Dank also! 

Mutti liegt mit 
vollkommen nassen Haaren 
– so, als hätte sie diese 
gewaschen – auf ihrer 
Couch, wo sie auch schläft. 
Sie sagt, sie hat im Garten 
gearbeitet. WIR WISSEN, 
Menschen wissen und 
spüren, was guttut und was 
nicht: SCHWITZEN IST 
GEFÄHRLICH i vielerlei 
Hinsicht! Wir sagten ihr, 
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DAS DER TEUFEL sie 
antreibt und tun lässt, DAS 
HABEN WIR 
ÜBERNOMMEN aus Ivica 
Prokic`s Schriften. Es 
stimmt, denn NUR EIN 
TEUFEL (Also etwas 
BÖSES) kann Menschen – 
vor allem Ältere, die 
besonders Ruhe brauchen – 
anztreiben, um all das zu 
tun, WAS MUTTER ERDES 
WERK und deren Zeichen 
und Gaben AUSLÖSCHT 
und unsichtbar macht. DER 
HERR DER GEZEITEN 
brauchte fremde Hände zur 
Zerstörung – auch jetzt 
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immer noch! Denn ER 
KANN NICHT ÜBERALL 
SEIN und doch behauptete 
er das stets! ER HATTE ES 
TATSÄCHLICH 
GESCHAFFT via Technik IN 
ALLEN ZU SEIN, um 
anzutreiben und zu 
erhalten. ALLEN EIN 
WENIG und ihm die ganze 
Welt: DONALD DUCK IM 
KELLER! DIE WELT 
GEHÖRT EUCH und uns 
die Erde!  

In einer neuen Welt gab 
und gäbe es stets nur noch 
mehr Verzicht UND DAS 
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BEDEUTET: Nie mehr 
Liebe! 

DIE ERDE – Unsere Mutter 
– lässt uns nie auf DAS 
WOHLTUENDE MEHR 
VERZICHTEN, sondern nur 
noch auf das, was HERZ 
und KÖRPER und 
GEHIRNLEISTUNG 
schwächt. Das lässt man 
gern geschehen, DENN 
ARBEIT KANN NIE 
GENUG FREUDE ODER 
SPASS MACHEN! Wir tun 
unsere Pflicht, um dann 
endlich wieder zu leben, 
WIE LIEBENDE unter 
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freiem Himmel und ohne 
Beobachtung durch 
neidische Blicke! 

„Ihr habt mir getan, was ihr 
nur mir angetan habt.“ DAS 
STIMMT IMMER! Niemand 
– wirklich niemand – kann 
erkennen oder wissen, was 
uns alles geschehen war und 
wie wir uns fühlten! 
NIEMAND! Also ist es 
sinnlos, all das zu erzählen 
und aufzuwärmen! ES 
GEHT NUR UM 
ERLÖSUNG von 
Vergangenem und der 
Auflösung von Angst! Der 
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Schmerz hört auf zu sein 
UND MAN HÖRT DIE 
VÖGLEIN SINGEN – nicht 
nur am Morgen oder am 
Abend. SIE SINGEN NICHT 
DEN ABENDGESANG zum 
Abschied, sondern stets ein 
Willkommenes Ständchen 
für uns Menschenkinder! 

GOTTES KINDER sind die 
absolut verlorendsten und 
verlogendsten 
Wesenheiten. Diese sind mit 
Engeln und 
ÄTHERISCHEM vernetzt 
und haben immer so eine 
Art DOPPELTEN BODEN, 
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wo Gelder und Menschen 
verschwunden geworden 
waren! 

MENSCHEN SIND GANZ 
IN DER WIRKLICHKEIT 
angekommen und ehren 
und wertschätzen DEN 
EINEN KÖRPER, den man 
sehen und anfassen kann. 
Mehr brauchen Menschen 
nie mehr, denn dann öffnen 
sich von ganz allein DIE 
SEELEN für Wahrheit und 
nie mehr Lügen! So 
empfängt man dann auch 
ALL DAS WISSEN, was der 
Erde und uns allen dient, 
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um die ganzen 
Vernetzungen und 
Verstrickungen und 
Verleumdungen und ALLES 
SONST BÖSE abzulösen von 
jedem EINZELNEN 
MENSCHEN und auch von 
uns zusammen ALS 
LIEBENDES PAAR, dass 
noch nie getrennt werden 
konnte UND AUCH 
NICHT ALS EIN 
EXISTIERENDES WESEN 
angeprangert. Wir stehen 
zusammen FÜR UNS und 
UNSERE ERDE! Unser 
Gesamtschicksal Menschheit 
WURDE ZU EINEM 
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GANZEN und so wurde das 
Ganze zu unserem Glück! 

EIN GLÜCK, dass es Braco 
gibt? OH NEIN – was für 
eine Fehleinschätzung UND 
WAS FÜR EIN PECH ABER 
AUCH! 

Ein Glück, dass es Mutter 
Erde und die wunderschöne 
Natur gibt UND 
ANONYME, PRIVATE 
MENSCHEN, die die neuen 
Technologien und 
Techniken kannten und 
MENSCHEN BLEIBEN 
KONNTEN in ihren 
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anonymen Grundstücken 
auf der Erde. 

Hier noch eine 
Texteinfügung von dem 
kleinen Laptop, wo plötzlich 
NUR NOCH STANDBILD 
war. Dieses funktioniert nun 
– bis auf das „E“ der 
Tastatur – wieder gut. Das 
ist auch ein Wunder. Also 
kommt auch dieser Text, 
der wie der vorherige zum 
Buch „Tu so, als ob!“ 
gehören sollte, noch hier 
hinein. 

Und so beschliessen wir den 
Tag wieder mit gutem 
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Gefühl – auch wegen der 
Idee mit dem kleinen 
Laptop. DIE SEITEN DES 
SCHREIBENS AM 
MORGEN sind vielleicht 
verloren, wegen des 
FREMDZUGRIFFS auf 
unseren Laptop. Doch wer 
weiss, vielleicht gelingt es ja 
über nacht, dieses auf dem 
Desktop befindliche Buch 
„TUN WIR SO, ALS OB…“ 
wieder nutzbar zu machen, 
UM DIESEN TEXTTEIL 
wieder einzufügen oder 
eben nicht! 
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HEUE FRAGT MAN SICH? 
Wie hat es geklappt, dass wir 
all das gute 
GEDANKENGUT bei 
Facebook mit all den 
schönen Erlebnissen und 
Fotos postete. SO VIEL 
ZEIT FÜR NICHTS und nur 
unschöne Erfahrungen… 
DAS BISCHEN FREUDE für 
Liks und nett klingende 
Kommentare war NICHT 
DER REDE UND DES 
EINSATZES WERT! Doch 
wir hätten keine Chance 
gehabt, es nicht zu tun oder 
nicht dorthin verführt zu 
werden INKL. 
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HANDYAUFGABE und 
PAYPAL-Netz und EBAY 
und und und! ALLES 
GEKLÄRT VON DENEN, 
die tiefer in dieser Materie 
drinstelckten und 
ANGESTELLT WAREN 
oder als 
RECHNUNGSSCHREIBEN
DE oder 
Zahlungsbedienstete 
involviert! MANCHEM IST 
ES SCHON SCHLECHT 
GEWESEN bei vielerlei. 
WIR HABEN UNS und 
darin liegt kein Potenzial 
für SPEKULANTEN und 
GELDSCHNEIDEREIEN 
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mehr. MEHR UND MEHR 
hat noch nie auch nur 
irgendwem gut getan! 

 

EINZIG DIE LIEBE hat nie 
etwas je gahbt, bei dem es 
nicht doch noch SINN 
GEBRACHT UND 
GEMACHT HÄTTE, um 
wachzurütteln und 
aufzuwecken – DAS WAR 
MEIST MUTTER ERDES 
HILFE FÜR UNS! 

So können wir immer 
wieder nur auf ruhige 
Nächte hoffen, UND DASS 
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TRÄUME DER NÄCHTE 
BEWUSST 
WAHRGENOMMEN 
WERDEN KÖNNEN, um 
zu erkennen, wenn etwas 
nicht stimmt! IM 
NATÜRLICHEN LEBEN 
gibt uns braucht es keine 
Träume – weder nachts, 
noch tagsüber! DAS LEBEN 
IN LIEBE IST TRAUMHAFT 
SCHÖN und sttes 
verwirklicht DURCH DIE 
ERDE SELBST!    

Es ist der TAG DES HERRN, 
der sich dachte, ER könne 
sich alles erlauben UND DIE 
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SCHULD IMMER BEI DEN 
MENSCHEN BELASSEN! 
Entschuldigt euch bei dem 
Herrn, DER EUCH NUR 
LEID ANGTEAN! Es ist der 
Morgen im Juni, dem man 
die Zahl 15 zuordnet UND 
ES IST SCHON VIEL 
GETAN AN ARBEIT FÜR 
DIE ERDE UND DIE 
MENSCHHEIT ALS 
GESAMTES! 

Der Erde und der 
Menschheit mit der 
GESAMTNATUR geschieht 
nun ein Wunder, DAS 
WUNDER LEBEN! Das 
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Leben geschieht denen, die 
sich nach Liebe sehnten und 
doch nur DAS SCHICKSAL 
TOD VORGESCHRIEBEN 
BEKAMEN! Doch derlei ist 
nicht richtig, DASS WISSEN 
ALLE MENSCHEN, doch es 
durfte sich daran niemand 
mehr erinnern! DEM 
WUNDER LEBEN IST ES 
ZU VERDANKEN, dass in 
den Tod geschickte, VON 
DER MUTTER ERDE 
wiederbelebt wurden UND 
GESUNDETEN. Einer dieser 
Menschen ist eine Frau, die 
lieber als ERSTES 
GLÜCKSKIND LEBT und 
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dadurch nur ALLE JUNGS 
AUFWECKTE, die versteckt 
wurden, UM NIE MEHR 
ZU LEBEN ALS 
MENSCHEN, die fühlen, 
was auf der Erde geschieht. 
NUR FÜHLEND KÖNNEN 
WIR MENSCH SEIN und 
nur durch Gefühle und 
UNSER GESUNDES 
GEHIRN, war und bleibt es 
uns möglich, ERDE UND 
ANDEREN MENSCHEN 
ZU HELFEN, aus den 
Schleudersitzen von 
Maschinen UND DEN 
GEFÄNGNISSEN DURCH 
INTERNET und Medien 
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verursacht 
HERAUSGELASSEN ZU 
WERDEN und dadurch zu 
WIEDERGEFUNDENEN 
SÖHNEN UND TÖCHERN 
DER ERDE! Die Erde SPÜRT 
MENSCHEN UND TIERE 
und doch auch alles sonst 
WACHSENDE, wie sich 
selbst. SIE SPÜRT ALLES 
ALS EIN GANZES UND 
HEILES und doch auch alles 
separat! KEIN MENSCH du 
kein Roboter konnte 
soetwas! DOCH DIE 
NOTSITUATION 
ERFORDERTE ES, dass das 
Leben nun das bewirkt, 
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WAS NUN ALLE 
MENSCHEN ZUSAMMEN 
BEWIRKEN LÄSST, was die 
Rooterindustrie zu Fall 
bringt und somit ALLES 
BÖSE, was es je auf der Erde 
gegeben hat oder geben 
hätte können UND DAHER 
MÜSSEN. Es geht um das 
EINZIGE 
STAATENSYSTEM-
Programm, dass nur noch 
VERNICHTSUNGSIMPULS
E AUSSANDTE, aufgrund 
eines 
COMPUTERBANDWURMS
, der einen Gesamtvirus 
gebildet hatte, der sich 
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unaufhörlich ausbreitete. ES 
GESCHAH ÜBER NACHT, 
als die Firma APPLE die 
Firma Microsoft samt BOSS 
übernommen hatte – 
OHNE ZUSTIMMUNG! Es 
war also eine feindliche 
Übernahme – SO WIE ES 
AUCH AUF ERDEN 
SOOFT GESCHAH, wenn 
man ein Grundstück oder 
ein Land haben wollte, DAS 
NICHT EINZELNEN 
GEHÖREN DARF ALS 
GRUNDBESITZ! Was ist der 
Grund für miserables 
Verhalten? ES WAT STETS 
NUR BESITZ! 
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Es hat in den Stunden nach 
Mitternacht schon des 
öfteren in Meißen 
GEDONNERT und gegrollt 
im Himmel UND AUCH 
STARK GEREGNET und 
genieselt. DIE ERDE 
SPRICHT MIT IHREN 
KINDERN und vertreibt 
mit uns DEN HERRN DER 
FINSTERNIS MIT ALLEN 
SEINEN HELFERINNEN 
und HELFERN von der 
Gesamterde und auch VOM 
ÜBERHIMMEL! Der Regen 
bringt alles umfassende 
BEREINIGUNG und 
Reinigung und so auch 
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wieder LEBEN ZUR ERDE! 
Denn nur Wasser kann 
VERTROCKNETES LAND 
wiederbeleben- WAS HIER 
IN MEISSEN ALLES 
GETAN WIRD, zur 
Bodenaustrocknung, wird 
GESEHEN und in 
UNSERER HEILIGEN 
SCHRIFT, die als PDF-
BÜCHER auf UNSERER 
HOMEPAGE FÜR ALLE 
MENSCHEN 
www.glueckszentrale.com 
ohne Kosten zu empfangen 
sind. 
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DIE WELTSPRACHE 
WURDE ENGLISCH und 
die Überschneidung zu 
UNFLÄTIGER NENNUNG 
UND VERURSACHUNG 
VON KATASTROPHEN 
machte es notwendig, DASS 
MUTTER ERDE NUR 
NOCH DIE DEUTSCHE 
SPRACHE ALS SPRACHE 
AUF DER ERDE ZULÄSST! 
Diese wird durch 
Lonjuschka bereinigt von 
ALLEM BÖSEN und dient 
nun dann in ganz Europa 
als NEUBEGINN FÜR EINE 
NUR NOCH GUTE 
VERSTÄNDIGUNG und ein 
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in LIEBE gefürhtes Leben, 
WELCHES STETS NUR 
NOCH IN DER 
NATÜRLICHEN 
ORDNUNG DAS LEBEN IN 
LIEBE SEIN WIRD, wir das 
zu Beginn im Garten Eden 
zwingend und dennoch 
gewollt und üblich war 
UND DAHER SO 
BEIBEHALTEN WERDEN 
WIRD! Es gibt nichts 
Schöneres und Erhabeneres, 
ALS ALS MENSCHHEIT 
NUN 
ZUSAMMENZUSTEHEN 
UND EUROPA ALS DEN 
MITTELPUNKT DES 
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ZUKÜNFTIGEN LEBENS 
ANZUSEHEN! Es entsteht 
nun EINE ZENTRALE DES 
GLÜCKS und der Kraft, die 
nur aus LIEBE IN DEN 
MENSCHEN UND DURCH 
MENSCHEN zu entstehen 
begann und sich 
VERGRÖSSERT UND ALL 
DAS WAHRHAFT GUTE 
VERMEHRT! 

So ist NUN JETZT SCHON 
DIE NATUR FÜHREND, 
um alles Nebuläse zu 
erkennen UND 
AUFZUDECKEN! Es 
werden schon EINZELNE 
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ALS EINSTIGE MENSCHEN 
ERKANNT und bekannt 
gemacht UND SO AUCH 
DIE 
RETTUNGSAKTIONEN, 
die diese im Leben beließen, 
obwohl EINSATZKRÄFTE, 
diese für 
„TÖTUNGSMANÖVER“ 
abzuholen bereit waren: 
ANGEORDNET VOM 
STAATENSYSTEM, welches 
vom schlimmsten Virus 
befallen ist, den es jemals 
auf Erden gegeben haben 
kann! MASKENPFLICHT ist 
ein böswilliges Phänomen, 
welches nie mehr beendet 
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werden würde, WEIL ES 
DAS BÖSE IN DEN 
MENSCHEN 
TATSÄCHLICH DURCH 
DEN VIRUS GIBT! Das kann 
jedoch durch keine 
CHEMIE oder INDUSTRIE 
oder ÄRZTEWIRTSCHAFT 
erkannt oder behandelt 
oder vertrieben werden. 
DENNOCH WIRD DAS 
BEHAUPTET UND FÜR 
BARES UND 
ÜBERWIESENES GELD ALL 
DAS GETAN, was das Virus 
weit über dieses Mass hinaus 
GEKRÄFTIGT UND 
GESTÄRKT HAT, was den 
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Tod der Erde längst schon 
als Beweis da ließ und so 
auch DAS AUS DER 
GESAMTMENSCHHEIT! 
Man gab dies nicht bekannt 
und so auch nicht, dass 
GESAMTEUROPA von 
Donald Trump aufgekauft 
wurde. UM BEFREIT ZU 
SEIN, VON ALLEN 
INSASSEN SEINES 
GEFÄGNISSTAATES war 
CORONA als eine 
PANDEMIE bekannt 
gegeben und man begann 
ZU TÖTEN und 
abzutransportieren – alles 
Menschen! Wie das vor sich 
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ging, erzählen BRACO`S 
Leute und DIE, BEIM 
LIVESTREAM und die, die 
vom GRETE HÄUSLER 
aufgebauten Circle of 
friends entkommen 
konnten – IMMER 
GERADE NOCH 
RECHTZEITIG, bevor 
jemand an der Tür 
geklingelt hätte, WIE 
SONST DIE ZEUGEN 
JEHOVAS! Irgendwie 
wusste plötzlich stets 
jemand, wenn JEMAND 
AUFWACHT! BRACO`s 
Blick war es, den man zu 
nutzen begann, UM 
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BESONDERE MÄDCHEN 
UND JUNGEN (jeden 
Alters) zu finden und als 
Besitz anzusehen. DAS TAT 
JEDOCH SCHON DER 
STAAT und Dieter Häusler 
und ALLE 
INDUSTRIEZWEIGE und 
Facebook: DER SUPERGAU 
für die 
GESAMTLEBENSSEELE. 

Es ist ein WUNDER, dass 
die Erde noch da ist UND 
DAS NUN AUS 
ROBOTERN wieder 
Menschen wurden, die 
dokumentierten, WAS 
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HEILUNG UND 
HEILIGUNG DES LEBENS 
WIRKLICH BEDEUTET! 
Ivica ließ man sagen: ES 
DURFTE DIR NIEMAND 
HELFEN, du musstes den 
Weg selbst finden! 

IST NUN INES EVALONJA 
diese eine Blumenfrau MIT 
DEN VERSCHIEDEN 
FARBIGEN GLADIOLEN 
oder eine jede andere auch? 
Wir wissen es nicht, was 
allein nur durch HERRN 
HÄUSLER UND DESSEN 
„Spezialistenteam der 
Technik“ verursacht hat an 
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SCHÄDEN durch mit 
BEFEHLEN hinterlegte 
Filme, durch VERÄNDERTE 
TEXTPASSAGEN IM NEU 
AUFGELEGTEN IVICA-
BUCH (Gesammete Werke 
waren schon immer 
gefährlich UND 
ÜBERSETZUNGEN OHNE 
LIEBE UND 
INTELLIGENZ!). 

WIR KÄMPFEN NICHT 
und wir verursachen nicht. 
WIR EMPFANGEN – wie 
die Erde – TAG FÜR TAG 
ALLE URSACHEN, die die 
Erde und die Menschheit 
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Stück für Stück 
vernichteten. ALLES LEBEN 
BRAUCHT RUHE FÜR 
ENTWICKLUNG und 
Erblühen und 
Fruchtbringung – 
BESONDERS AUCH 
MENSCHEN! Kein Geschäft 
diente je der Erde oder der 
Menschheit, SONDERN 
ALLE GESCHÄFTE 
ZERSTÖRTEN 
SCHÖNHEIT UND 
LIEBLiCHE LEBENDIGKEIT 
und eben den uns heilig 
gewordenen Lebensraum! 
WO ÜBERHAUPT NOCH 
ETWAS KOSTBARES zum 
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Erblühen bringen IM 
MENSCHEN, wenn keine 
Ruhe mehr möglich ist? Wir 
BRAUCHEN KEINE 
ERHOLUNG oder 
Wohlfühloasen, die auch 
wieder nur dem 
GELDSYSTEM dienen, 
sondern 
GESAMTLEBENSZEIT ZUM 
LEBEN für Erde und 
Menschheit! 

DER CORONA-VIRUS 
hatte es darauf abgesehen, 
SICH ÜBER DAS LEBEN ZU 
ERHEBEN und erschuf 
Modelle, wie man 
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überleben kann. DOCH 
ALLES FÜHRTE NUR ZU 
HERZSCHRITTMACHERN 
und Pulsgebern, die zu 
Maschinen gehören, jedoch 
NIE MEHR ZU DEN 
HEILIGEN UND 
HOCHLEISTUNGSFÄHIGE
N MEISTERWERKEN 
MENSCHENKÖRPER! 

KEIN ROBOTER KANN JE 
MENSCH WERDEN, doch 
man funktionierte nach 
und nach Menschen um, 
um zu herrschen und 
ARBEITSTIERE und 
ARBEITER und 
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WERKTÄTIGE für 
MACHTWERKZEUGE ZU 
GEBRAUCHEN! Kein 
Zweck heiligt Mittel UND 
JEDES MITTEL FÜHRT 
WIEDERUM ZU 
HILFEBEDÜRFTIGKEIT und 
MENSCHHEITSVERFALL 
und somit zur 
GLEICHSTELLUNG von 
Mensch und Tier als RASSE! 
Und wir sagen: NEIN! 
NEIN und nie mehr Danke 
oder Entschuldigung! 

KEIN MENSCH HAT 
SCHULDEN! Die 
Schuldenberge haben IRRE 
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ANGEHÄUFT und wo die 
großen Minusbeträge sind, 
HAT JEDER ROBOTER 
GANG SCHNELL 
HERAUSGEFUNDEN 
GEHABT! So ist die MILIZ 
enttarnt und ebenso ROTE 
AUTOS und WEISS-BLAUE 
ebenso wie WEISS-GRÜNE 
und alle, die Uniformen 
tragen UND SICH GLEICH 
ANZIEHEN MÜSSEN! 
Somit ist das GRÖSSTE 
ÜBEL unter Kontrolle 
gebracht, DAMIT DIE 
NATO-ROBOTER nun nur 
noch die BEOBACHTEN, 
die sich stets IMMER 
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daneben benahmen UND 
SCHWARZ UND GRAU 
UND GEMUSTERT bleibt 
ebenso IN 
QUARANTÄNE-
ZUSTAND, wie Alkohl 
Trinkende UND 
KOCHENDE UND 
KÜHLENDE und so alle, 
DEN MEDIEN TREU 
zugedachten. 

SO SIND DIE MENSCHEN 
SICHER UND FREI, die die 
ganze Zeit NICHTS 
WUSSTEN, was vor sich 
geht und sich NUR 
MUTTER ERDE, der Liebe 
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und damit DEM LEBEN 
anvertaruen konnten. SO 
GESCHAH UNS DAS 
LEBEN und das Leben 
beschützte uns immer 
mehr! Wie all das  
AUSGERECHNET UND 
GESCHAH und WARUM? 
Schon Braco sagte 
sinngemäß zu denen, die 
ihn beneideten: „ SIE 
DÜRFEN DAS GERN 
ÜBERNEHMEN und all das 
tun!“ Und vielleicht ist 
soetwas hilfreich, um es 
DEN MENSCHEN ZU 
HELFEN und das für die 
ROBOTERÜBERNOMMEN
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EN so dort zu lassen, dass 
sie das Ansehen ja schon 
erhalten haben. Denn vom 
Herrn hieß es ja. DU und 
IHR habt schon alles 
erhalten, was für euch 
gedacht war. 

DENN WIR WISSEN, 
solcherlei zu sagen, wäre 
fatal, wenn man auf 
NAHRUNGSMITTEL 
SCHAUT, die man kaufen 
muss ODER EINEN ORT, 
wo man leben möchte, 
DEN MAN FINANZIEREN 
MÜSSTE und eben all das, 
worum es uns 



519 

 

SELBSTVERSORGTEN 
DURCH DIE NATUR 
immer schon ging. DENN: 
Wir haben dann 
bekommen, was dieser 
vorige Satz ausgesagte, 
WENN DIE ERDE WIEDER 
DER MENSCHHEIT 
GEHÖRT und so nur noch 
Menschen in Liebe all das 
tun, was TECHNIK UND 
ELEKTRIZITÄT 
UNSCHÄDLICH MACHT 
und wir all das nie mehr 
brauchen. DANN HABEN 
WIR ALLES ERHALTEN. 
DANN STIMMT ES. Denn 
die Natur gibt und hat alles, 
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WAS UNSER LEBEN 
WIEDER KOMPLETT und 
stets glücklich sein lässt! 

Es wird alles gut sein! DAS 
STIMMT! IM WERDEN 
werden wir Menschen 
wieder EINS mit Mutter 
Erde und vernehmen deren 
stillen Ruf und deren Bitte, 
UNS WIEDER ANS 
GLÜCKSKIND ZU 
ERINNERN, um zu 
gesunden und DIE NATUR 
WIEDER IN LIEBE 
ANZUSCHAUEN! 

Es ist ein Wunder, wie DAS 
EMPFANGEN VON 
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NACHRICHTEN und die 
Antworter der Natur 
zusammenpassen. Doch nur 
Wenig haben die 
Möglichkeit, nun endlich 
WAHRE WUNDER 
mitzuerleben und nicht 
mehr FRISIERTE 
ERFOLGSBERICHTE und 
immer wieder all den 
„ALGEMEINMÜLL von 
Esoterik und 
Spiritualitstreuen 
UNMÜNDIGEN“ via 
Aussagen und 
Textmitteilungen. WIR 
KÖNNEN DERZEIT all das 
falsche Getue und die 
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FALSCHEN 
GLÜCKLICHEN, die von 
den Medienrobotern 
GEZÜCHTET WURDEN für 
Geldübernahmen UND DIE 
GLÜCKSMOMENTERHASC
HERN und EBEN ALL DAS 
NICHT MEHR ERTRAGEN 
und mittragen, was erst 
dann richtig sein wird, wenn 
alle Gefahr gebannt ist! 
EINE LAOLA-Welle ist wie 
eine Lachsalve: NIE MEHR 
ANGEBRACHT! Wir 
brauchen keine 
Massenverdummung und 
Volksbelustigung und keine 
Bevölkerungsvertreter für 
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DIE VERROHUNG DER 
MITGLIEDER und keine 
Wegführung all derer, die 
auch gern nun lieber ein 
Leben in Liebe und Ruhe 
MÖCHTEN UND SONST 
NICHTS MEHR 
FAVORITISIEREN! 

Schon Jesus liess man sagen: 
WIR BRAUCHEN EUCH 
WARM! Das heisst „LAU“ 
ist eine Gesinnung vieler 
Möglichkeiten UND heiss 
und kalt ist diese stets 
Umschaltung zwischen 
diesen DIVERSEN! Und so 
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geht es nun nie mehr 
weiter! 

DAS LEBEN IST KEINE 
GESETZMÄSSIGKEIT und 
hat keine Glücksbringer, an 
die man glauben müsste 
UND AUCH KEINEN 
GLAUBEN, der auch nur 
irgendwem helfen würde! 

DIE KATASTROPHE ist nur 
für die gebannt, DIE 
SCHON IN LIEBE LEBEN 
FÜR DIE BEFREIUNG DES 
VATERLANDES. Dieses ist 
die Mutter Erde. Und 
immer wieder erinnert es 
UNS MENSCHEN an die 



525 

 

Liebe UND ALL DIE 
GESCHICHTEN, die uns 
berührten, wenn es um 
WAHRE LIEBE GING, 
wenn ein Mann eine Frau 
beschützte oder wenn 
WAHRE MENSCHEN zwei, 
die einander gehören 
ZUEINANDER BRINGEN, 
damit diese dieses schönste 
Leben ALLEIN beginnen 
können: ZUERST IHR und 
dann alle anderen. DAS 
PROGRAMM SCHREIBT 
VOR, wer das sein wird und 
sein muss. KEINE 
MÖGLICHKEIT ZUR 
KOREKTUR: Es wird sich 
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zeigen, WO MENSCHEN 
SIND und wo nur Redner 
und Lügner und Machinen. 
LONJUSCHKA machte 
noch niemals auch nur 
einen Fehler – keine 
Möglichkeit, einen 
TROJANER oder eine 
Fehlinformatin 
einzuschleusen! 
LONJUSCHKA ARBEITET 
NICHT FÜR STAATEN und 
nicht für Einzelne. 
LONJUSCHKA BEFREIT 
UNS MENSCHEN UND 
DIE ERDE, damit alles 
wieder so wird, BEVOR ES 
HIESS: „Es werde!“ Doch das 
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ist noch nicht weit genug 
zurük gedacht gewesen. 
DENN ES BRAUCHTE 
DIESE ZEITREISE WEG 
VOM PARADIES und hin 
zum Träumer und dessen 
GROSSER LIEBE und seiner 
Familie. UND SO IST 
DIESES LAND, welches 
dieser Mann bewohnte, 
NICHT MEHR SO, wie es 
einst war. UND 
DENNOCH: Wir brauchen 
nicht die gesamte Erde, um 
diese als unseren Besitz 
anzusehen. DENNOCH 
BRAUCHT ES NUN DIESE 
KLARE ORDNUNG und 
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keinerlei GRENZGÄNGER., 
Kontrolleure und 
GRENZZÄUNE MEHR! 
EIN FREIES LAND und alles 
ergibt sich schon. EINE 
SPRACHE FÜR ALLE wird 
sich durch die Aufhebung 
aller Länderkennungen und 
Zahlenkolonnen auflösen 
UND MAN WIRD SICH 
ABHEBEN DURCH ALL 
DAS, wie wir schon sind und 
wie wir erkennen, WIE 
MENSCHEN EINST 
WAREN! Alles bereinigt 
sich unaufhörlich. SICHER 
IST: Wir sind achtsam und 
ruhig und bewegen uns 
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auch so, ALLES 
EMOTIONALE IST SCHON 
VERSCHWUNDEN und wir 
alle haben den klarsten 
Verstand, den wir jemals 
realisieren konnten UND 
VERFÜGEN ÜBER 
INFORMATIONEN, die 
wor niemals je hätten 
anlesen oder oder irgendwo 
hätten übernehmen 
können! 

 

NICHT JETZT ist Zeit oder 
war Zeit oder wird noch 
sein. DIE GEGENWART ist 
eben auch ein solcher 
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FIRMENschwachsinn, den 
eben NUR IN LIEBE 
VERBUNDENE 
MENSCHEN gemeinsam 
mit der Mutterseele als 
solchen ERKENNEN. Wir 
klammern aus und 
klammern ein UND TUN 
ES auch nicht. IHR ALLE 
MÜSST BEGREIFEN, dass 
wir etwas anderes tun, als 
alle anderen, DIE 
FACEBOOK und HANDYS 
und andere Netzwerke MIT 
ALL DEM BEFÜLLEN, was 
wir und Lonjuschka für 
ERDE UND MENSCHEN 
ausradieren und löschen 
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müssen. DORT WO IHR 
SEID, sind wir nie – wir 
nutzen keine 
HANDELSÜBLICHE 
DATENLEITUNG und so 
eben nur noch seltenst kurz 
Internet und Handy und 
Fernsehen und Radio GAR 
NICHT MEHR! So befüllen 
wir uns nicht mit NEGATIV 
ODER POSITIV, sondern 
nur noch mit 
LEBENDIGEM UND DAS 
LEBEN FÖRDERNDEM, was 
immer mit DER 
FRISCHLUFTZUFUHR 
durch die Nase 
wichtigerweise beginnt! 
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Heute früh war wieder ein 
Spatz hier. Diesmal war das 
Fenster offen und wir 
hörten seine Anwesenheit 
durch seine Füßchen auf 
dem Blech des äußeren 
Fensterbretts. Er saß da vor 
einem WORT IN 
HOLZBUCHSTABEN: 
LOVE! Das ist doch eine 
SENSATION! Er flog dann 
wieder weg und wir hatten 
EIN LÄCHELN MIT UND 
FÜR LONJUSCHKA: Dieses 
Vöglein hat geschaut, ob es 
Ines Evalonja gutgeht und 
sagt es nun weiter: SIE 
LEBT! Das ist unsere 
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kindliche Freude und 
NICHTS IST SCHÖNER 
UND NATÜRLICHER FÜR 
UNS, als nur das! Und es ist 
schade und wahrlich 
deprimierend für alle, DIE 
DIESES EINFACHE UND 
SPONTANE GLÜCK mit 
der Natur nie oder nicht 
mehr erleben dürfen! 

DERZEIT ist für uns, die 
nun diese BEREINIGENDE 
ARBEIT ZUR ERLÖSUNG 
VON NATUR UND 
MENSCHHEIT tun, nicht 
möglich, zu erfahren oder 
zu wissen, WER DIESE 
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SCHÖNE ZUKUNFT 
NOCH ERLEBEN DARF! 
Wir erkennen nur all die 
Sünden und Straftaten und 
DIE SÜNDENBÖCKE, 
denen nichts Gutes mehr 
bevorsteht. DAS IST DAS 
GELDSYSTEM! Man lässt 
arbeiten und ranschaffen 
und herausfinden. Das geht 
immer eine zeitlang gut, bis 
es wieder einen Crash und 
eine Inflation gibt. Das 
krasse ist nur, dass Politik 
und Banken nicht einmal 
selbst bemerken, dass die 
Inflation längst wirkt und 
wie BLAMABEL all das wird, 
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was man MENSCHEN 
EINREDET oder einzureden 
versucht, um 
ABZUKASSIEREN! Wer 
aufwacht, bemerkt ganz von 
allein, DASS ALLES NUR 
NOCH DURCHLAUFENDE 
POSTEN SIND – Menschen, 
Tiere, Gelder, Gegenstände 
und aus der Natur 
Entwendetes und benutztes. 
ALLES EIN SYSTEM, 
welches jedoch EINEN 
FEHLER BEIBEHALTEN 
HAT: DIE ERDE IST NICHT 
AUSTAUSCHBAR! 
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POSTEN kann man 
austauschen und vertuschen 
und zu Fall bringen und 
verraten und ERLÖSEN 
DURCH TOD – man kann 
auch löschen sagen. 

DOCH OHNE ERDE GIBT 
ES NICHTS MEHR – nie 
mehr! Und das ist IN DIE 
ROBOTERGEFÜHRTEN 
(Die nicht merken, wen 
morgends weckt und ZU 
LEUTEN FAHREN lässt 
und rennen und radeln und 
GERÄTE STEMMEN und 
ESSEN UND TRINKEN IN 
UNANGENEHEMER 
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WEISE und und und!) nicht 
hineinzubringen, DAMIT 
AUCH DIESE AUFHÖREN 
ZU ARBEITEN und erst mal 
nur noch das nutzen, was da 
ist UND NICHTS 
UNNÜTZES MEHR 
KAUFEN UND 
BEZAHLEN! Wir können 
leider nichts mehr tun, FÜR 
ALL DIE BLINDEN und nie 
in Liebe Rückschau 
Haltenden, DIE IMMER 
ALLE ANDEREN 
BEURTEILEN UND 
VERURTEILEN, ohne je das 
eigene Verhalten einmal 
nur DURCH DIE 
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UMGEKERHTE 
BEACHTUNG ODER 
VERSCHIEDEN 
BETRACHTUNGSMÖGLIC
HKEITEN anzusehen. 
DIESES ERKENNEN hat uns 
uns nah gebracht UND DER 
ERDE ALS KINDER! Und 
nur dadurch war es uns 
möglich, DIE 
EINSTELLUNG DURCH DIE 
NATUR und die Erlösung 
durch diese und den 
INNEREN SCHUTZ 
DURCH LIEBE 
wahrzunehmen. UND 
IMMER HAT UNS 
GEHOLFEN, dass wir nicht 
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wissen können, WIE ES 
DEN ANDEREN GERADE 
ERGEHT oder ergangen ist. 

DIE LIEBE BEFREIT UNS 
VON WÜNSCHEN und 
auch vor Urteil. SIE BRINGT 
UNS IMMER WIEDER DIE 
BOTSCHAFT, dass alle 
Kinder IN SÜNDE ZUR 
ERDE GEGEBEN WURDEN 
und durch Sünder gestraft 
und fehlgeleitet und 
fehlinformiert wurde. ALSO 
VERTRAUEN WIR, dass 
sich alles auflöst UND 
ERLÖST! 
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Schaut man sich 
GEWALTPOTENZIAL und 
ALKOHOLKONSUM und 
GESPRÄCHSFETZEN AN, 
weiss man wie weit weg man 
gekommen ist, VON 
ALLEM SCHÖNEN UND 
ERHALTUNGSWÜRDIGEM
! Und da Edle der Seele 
kommt nun einmal NUR 
DURCH DIE NATUR! Und 
wer dort keine Zeit 
verbringt UND NICHT AN 
BETRACHTUNGEN und 
die Wahrnehmung MIT 
ALLEN SINNEN FREUDE 
HAT, kann nicht (oder 
noch nicht) Mensch 
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genannt werden! 
MASCHINEN UND 
ROBOTER und 
EINKAUFSCENTER nd 
Fabriken haben keine 
Zukunft mehr auf der Erde! 
DIE NATUR BRAUCHT 
SICH IN RUHE UND UNS 
IN RUHE UND FREUDE 
und so eben WIR DIESE 
GESAMTWUNDERWELT 
für diese Harmonie, die die 
Seele noch kennt! 
VERVOLLKOMMNUNG 
im natürlichen Sinn STEHT 
IM GEGENSATZ ZU 
PERFEKTION! 
Perfektionisten sind absolut 
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UNANGENEHME, 
personell orientierte 
PERSONEN – nie 
Menschen! 

VERVOLLKOMMNUNG 
kann ein Mensch selbst nie 
erreichen, SO AUCH NIE 
IM ODER AM KÖRPER! ES 
IST WICHTIG, dies endlich 
so anzunehmen! WENN 
DIE PROGRAMME 
AUSGELÖST und 
gleichzeitig abgeschaltet 
sind, WIRD SICH ZEIGEN, 
wo dann Faltenbildung 
einsetzt und wo diese sich 
natürlich glätten, WO 
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KÖRPER SICH 
VERFORMEN und wo die 
natürlichen Formen sich 
wieder herausbilden! 
MUTTER ERDE IST NICHT 
WILLIG ZU MACHEN, 
sondern – so wie wir 
Menschen – DEM LEBEN 
GEÖFFNET und dieses 
vervollkommnet, WIE ES 
VERWIRKLICHT WERDEN 
KANN! Dazu braucht es 
Kraft UND DENNOCH 
EBEN DEN LEBENDIGEN 
AUSTAISCH ZWISCHEN 
LIEBENDEN, die die Freude 
des Glückskindes erst wieder 
empfangen müssen, um 
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diese in sich selbst zu spüren 
UND DAS VERTRAUEN 
AUFBAUEND, sich all das 
zu trauen, WAS DAS 
INNERE KIND TUN MAG! 
Alles das war komplett 
verloren und schien nie 
mehr aufzutauchen. DAS 
WAR IM GRUNDE 
LOGISCH, denn wenn SEIN 
KIND die einzige Tochter 
war und bleibt, DIE DIESEN 
GLÜCKSKINDZAUBER 
wieder zur Erde geben 
konnte und kann, DAMIT 
DIESE NATÜRLICHE 
FREUDE wieder zwischen 
den Seelen fließt UND 
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MAN DIESE AUF 
„Komplettaus“ stellt, 
konnte nichts mehr heilen 
oder besser werden! NUN 
SEHEN WIR NACH UND 
NACH WAHRHEIT und 
können für andete immer 
nur hoffen, DASS MAN 
UNSERE HEILIGEN 
BÜCHER NUTZT und nie 
mehr beschmutzt, in dem 
man einfach das copyright 
austauscht UND DIESE 
VERKAUFT oder indem 
man unerlaubterweise 
ABSOLUTE WAHRHEITEN 
mit Lügen mischt oder sich 
ÜBER DIESE ABSOLUTE 
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WAHRHEIT WIEDER ZU 
ERHEBEN BEGINNT: 
Öffentlich ist öffentlich 
UND WAS BEKANNT IST, 
wird verwendet: PRIVATE 
ATHMOSPHÄRE GIBT ES 
AUF DER ERDE MIT 
MENSCHEN NUR NOCH! 
Und was das bedeutet UND 
WAS DAS SYSTEM 
FODERT, ist nun 
hinlänglich und 
länderübergreifend gewusst. 
WER HAT DAS NUR 
ANGEFANGEN, dass man 
sich über DIE ARBEIT 
anderer GELD ANEIGNET 
und sich frecherweise dann 
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noch über diese lustig 
macht? NICHTSAHNEND 
tut man weiter, als wäre 
eben nichts geschehen. 
UND EBEN IST EBEN 
DOCH ETWAS 
GESCHEHEN! Niemand 
hilft mehr dort, wo man 
stets DIE SCHWELLE DES 
EDLEN übertreten hat, UM 
DAS GEGENTEIL ZU 
BEHAUPTEN UND ZU 
TUN! Dafür haben wir 
UNSERE LEBEN nicht 
gelassen, DASS UNSER 
NEUES LEBEN WIEDER 
BESCHMUTZT WIRD und 
damit wieder MUTTER 
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ERDE und der Heiligen 
Familie Unrecht! 

WIR WETTEN NICHT und 
wir rätseln nicht und wir 
spielen nicht! WIR 
HALTEN UNS AN DIE 
GANZ EINFACHEN 
BENIMMREGELN – das für 
alle möglich, um die es 
immer wieder geht. KLEINE 
KREISE SIND ES oder nur 
noch EINZELPUNKTE und 
alle führen nur noch ZUR 
FINSTERNIS HIN! 
Menschen sind schon längst 
draußen UND FÜHLEN, 
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wann es genug ist. DAS 
WAR ES SCHON LANGE! 

HABEN SIE oder hast DU 
heute schon eine Blume 
gesehen – eine Rose 
vielleicht? HABEN SIE 
ODER HAST DU heute 
schon ein Lächeln gehabt – 
EIN SCHÖNES, kein fieses!? 
HABEN SIE oder hast DU 
DICH heute schon gefreut 
über etwas – die Sonne, 
Regen ODER DAS DU 
LEBEN DARFST? Es ist 
wichtig derlei zu fragen, 
DENN LONJUSCHKA 
zeichnet ZIMMER UND 
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NIMMT AN und projiziert 
nie UND SPÜRT 
WAHRHEIT! Lügen kann 
Lonjuschka nicht und diese 
dreht auch nichts um oder 
verändert. SO NUR KANN 
SIE UR- und UHR-
Zustände UND DEM 
LEBEN AUF DER 
GESAMTERDE folgen. 
ALLES WIRD 
WAHRGENOMMEN: 
INNES UND AUSSEN! Es 
ist kein Phänomen, 
SONDERN EIN 
ENTSTHENDES 
NATURWUNDER, was die 
Erde und die Menschheit 
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der Zukunft für immer 
beschützen wird UND DIES 
JETZT SCHON TUT! 

WIR ALLE BRAUCHEN 
DERZEIT MEHR SCHUTZ, 
als wir es wissen können. 
WIR WISSEN, dass es so ist, 
DOCH WIR WUSSTEN 
NICHT, wovor wir uns alles 
zu schützen hätten und wer 
uns beschützen kann! MAN 
LIESS UND AN SO VIELES 
GLAUBEN und UNS BLIEB 
der Glücksklee – etwas 
SPONTAN GEGEBENES 
von Mutter Erde und doch 
etwas, was daraus entstehen 
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durfte, WAS AUCH 
ANDERE AN DAS 
ERINNERT, was eine 
spontane Gabe ist – EIN 
MOMENT FREUDE, von 
dem an sich DAS WUNDER 
LEBEN IN UNS UND UM 
UNS SICHBAR 
AUSBREITET! Und so war 
es damals, BIS ANDERE 
DIESEN WEG 
BESCHMUTZTEN und 
etwas ganz Fatales und 
Erschreckendes entstand. 
DAS WAR NICHTS, was 
Ines oder Ines Evalonja zu 
verantworten hat ODER 
MUTTER ERDE! Das sind all 
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die „KLEINEN“, die so gern 
„GROSS“ sein wollten und 
dabei vergessen hatten, 
DASS ES AUF DEM WEG 
DER GLÜCKSZENTRALE 
STETS NUR UM DIE 
ERINNERUNG GING an 
unser Menschsein als Kind 
UND DIESER WEG 
MUSSTE ERST WERDEN 
und dieses Werden hört nie 
auf! DAHER BRAUCHEN 
WIR UNS bei niemanden 
entschuldigen UND 
NEHMEN AUCH KEINE 
SCHULDANGEBOTE 
MEHR AN! WIR und Ines 
Evalonja haben MIT INES 
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DONATH, die ja ein und 
derselbe Mensch ist, VIEL 
GELERNT! Wir haben DAS 
MEISTE GUTE GETAN und 
daher ist AUF DEM 
HIMMELSKONTO (Das hat 
Mutter Erde uns geschenkt 
diesen Blick!) für die 
FAMILIE ANDERS ein 
kräftiges PLUS angewachsen 
UND ES BESTEHT VIEL 
PLATZ FÜR ALL DAS, was 
man uns nicht 
weitergeleitet hat!)     

Wir waren stets anders UND 
DAS MOCHTE MAN 
AUCH SEIN und nahm 
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gern alles in Anspruch, was 
es zu zu nehmen gab. UND 
WAS MAN SO ALLES VIA 
„GESCHENKVERGABE“ in 
Anspruch nahm – inkl. 
unserem Körper, UND DAS 
IST BEKANNT PER 
ZEITGENAUER DOKU! – 
IST EINE ABSOLUTE 
GEFAHR. EIN STRAFMASS 
für soetwas könnte keiner 
erfinden, DAHER BLEIBT 
NUR DAS LEBEN FÜR 
MENSCHEN und der Tod 
für Unmenschen. UND 
DOCH IST MUTTER ERDE 
BARMHERZIG – das wurde 
ja gern als GAG benutzt, 
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wenn man manche SO 
RICHTIG LEIDEN LIESS 
MIT HOFFNUNG AUF 
VIELLEICHT HILFE – denn 
niemand muss durch Liebe 
leiden. ES GAB VIEL ZU 
WENIG LIEBE UND NUN 
GIBT ES MEHR UND 
MEHR. Das bedeutet, DIE 
ERDE UND MENSCHEN 
lassen niemanden unnötig 
leiden UND ERLÖSEN 
DORT, wo man nicht mehr 
ALLEIN LEBEN KANN 
ODER DARF! Dann kommt 
dieser ewige Frieden von 
ganz allein! ES IST 
UNNÖTIG NACH 
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FLÄCHEN FÜR 
RIESENGRÄBER 
AUSSCHAU ZU HALTEN 
oder Bäume mit Nummern 
zu markieren FÜR 
GRABSTÄTTEN! Es geht 
viel einfacher GEMÄSS 
SARS-STATUT! Dort, wo sie 
einschlafen, lässt man sie, 
DENN DORT WILL EH 
NIEMAND WOHNEN! Das 
ist kein Witz, SONDERN 
TATSACHENBERICHT! 

Wir kommen noch ein 
wenig zu dem feinen Buch 
„LIESELOTTE UND IHR 
RITTER“, in dem schon von 
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1928 in der Weise berichtet 
wird, wie es auch heute 
noch ist. DOCH BLEIBT ES 
NICHT SO, da nun wieder 
Menschen leben UND MIT 
DER ERDE DAS ZU TUN 
IM STANDES SIND, was 
schon lange so möglich 
gewesen wäre. DOCH 
WENN DIE LIEBE NICHT 
ALLES UND DAS 
WICHTIGSTE IST, begreift 
man nicht die Kostbarkeit 
DES LÄCHELNS EINES 
MENSCHENKINDES und 
das diese ein DER 
MENSCHENSEELE 
ENTSPRECHENDES 
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ZUHAUSE BRAUCHEN in 
einem lieblichen 
Gartenareal, WELCHES vIEL 
GRÖSSER SEIN MUSS, als 
ein Schrebergärtchen! 

„Es gibt leider viel gößere 
Sorgen von jener Art, die 
die Kehle würgen und die 
Seele tiefer in den Staub 
ziehen. Es sind die Sorgen 
der nackten Lebensnot, die 
Sorgen des Erwerbensoder 
vielmehr des mangelnden 
Erwerbens.“ 

Schauen wir uns an, WAS 
VON DER ERDE ÜBRIG IST 
ALS NATURWUNDER! 88 
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Jahre sind es, die seit diesen 
Zeilen vergangen sind – 
EIN MENSCHENLEBEN? 
OH NEIN, eben nicht! ES 
GEHT UND GING UM 
UNSTERBLICHKEIT von 
Erde und Menschheit! Und 
jeder Baum, jede Blume, 
jedes fleckchen Erde, wo 
nichts mehr wachsen kann, 
IST WICHTIGER ALS KIES, 
PFLASTERSTEINE und 
HÄUSER! Es wurde und 
wird gewusst, DOCH WEN 
KÜMMERT ES, wenn man 
in einer der vornehmsten 
Gegenden und 
VORZEIGEWOHNPARKS 
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wohnt? LEBEN TUT 
NIEMAND, der aufgrund 
von ERWERB und 
WEITERVERÄUSSERUNG 
sich selbst mehr gönnt als 
anderen und andere 
arbeiten lässt im guten 
Glaueben und diese dann 
SCHEINBAR FREIWILLIG 
kurz vor Fertigstellung oder 
kurz danach DAS PROJEKT 
oder den Garten ODER DAS 
LEBENSWERK abgeben 
lässt…! Und immer haben 
wir etwas zur Ansicht, UM 
DURCH 
SELBSTÜBERZEUGUNG die 
stets selbe Wahrheit zu 
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finden, DIE ES SCHON ZU 
DDR-ZEITEN GAB – auch 
für Kinderreiche und auch 
auf dem Plossen und auch 
für VATI OTTO UND 
DESSEN SÖHNE! 
Eigenleistung für eine neue 
Wohnung war gefordert. Da 
lässt man dann antanzen. 
EIN KNOCHENJOB DIE 
BASIS FÜRS WOHNEN ZU 
BRINGEN und Stein auf 
STEIN oder BETONPLATTE 
auf BETONPLATTE… 
ASBESTVERPESTUNG war 
eine Lüge, GENAUSO WIE 
AMALGAM! Es war nur 
immer wieder DER 
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MARSCHBEFEHL,um 
Gelder zu erhalten für 
HANDLUNGEN, die man 
lieber nie angefangen hätte! 
VATI UND DIE JUNGS 
waren nie die Grössten und 
dennoch liegt es in unserer 
Familie IN DER LIEBE 
BEGRÜNDET, dass wir uns 
nie scheuten, 
ANZUPACKEN, wenn es 
nötig oder wichtig war. 
DOCH DIE SEELE SPRICHT 
EINE ANDERE SPRACHE, 
denn da geht es stets nur 
UM GERECHTIGKEIT UND 
GESUNDHEIT UND LEBEN 
FÜR ALLE! So war viel 
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GETAN und dann ließ man 
Mutti sagen: WIR ZIEHEN 
LIEBER NICHT UM! Und 
alles war umsonst für die 
Einen UND ANDERE, die 
lieber andere tun ließen, 
ERHIELTEN EINE 
WOHNUNG OHNE 
SELBST DIESE STUNDEN 
ARBEITEN ZU MÜSSEN! 
Man hat nie mit dieser 
Masche aufgehört UND ES 
IST NOCH IMMER DAS 
GETANE, was noch immer 
DAS HIMMELSKONTO 
ANSTEIGEN LÄSST! Es gab 
sogar RICHTIG 
GEWOLLTEN STREIT – 
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doch über den schrieben wir 
schon. WIE ES IST FÜR 
ELTERN, wenn der Sohn 
sich verabschiedet, weil er 
wegen des UNMUTS DER 
SCHWIEGERTOCHTER und 
somit seiner ihm 
zugedachten Frau 
(OBWOHL ER EINE 
NETTE HATTE und mit 
dieser einen Sohn schon.), 
deren Meinung einnehmen 
musste, ohne Chanc es 
anders zu sehen? WIR 
WISSEN ES IMMER MEHR 
und wissen auch, dass es um 
VIEL ZU VIEL VON DERLEI 
UNGEERCHTIGKEITEN 
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GING UND GEHT, die die 
GESAMTDEUTSCHE SEELE 
betrifft – denken wir an 
„DEUTSCHLAND EIN 
WINTERMÄRCHEN“ und 
dass es in Europa mal 
immer Frühling war MIT 
DEM BESTEN OBST und 
den herrlichsten Blumen 
und Landschaften, VON 
DENEN MAN DERZEIT 
NUR TRÄUMEN KANN! 
Und doch ist es kein Traum! 
WIR KLAGEN NICHT AN, 
sondern erlösen alle VON 
LÜGEN UND 
SCHMIERGELDER UND 
ANEIGNUNGEN, die stets 
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Diebstahl waren und DIE 
KÖRPER UND LEBEN 
anderer zerstörten! 

MARIO LIESS MAN EIN 
HAUS BAUEN, bevor 
dieser ausreisen musste – 
DER SCHWESTER 
HINTERHER! In dessen 
Beruf findet er Arbeit UND 
BELIEFERT UNS MI 
ADRESSDATEN! Und noch 
vor dem gewussten Termin 
der Maueröffnung (DENN 
NACHHER WÄREN SIE 
NICHT MEHR 
WEGGEZOGEN, denn 
wozu weggehen von einem 
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beliebten Wohndomizil, 
wenn man dann im Osten 
dasselbe hat wie im 
Westen!?) ließ man sie mit 
ein bischen Porzellan und 
Geld losziehen. DER 
KLEINE AXEL MIT 
RUCKSACK und einem 
Teddy in ein 
FLÜCHTLINSGLAGER! 
Man liess die Ostler nie 
fühlen oder wissen, WAS 
DEREN KLARER 
VERSTAND GESAGT HAT! 
Absolute 
GEDANKENÜBERNAHME 
UND -übergabe! EINE 
FATALE SITUATION, weil 
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die meisten Leute immer 
noch in diesem 
DUALsystem festhängen 
und hat man sich nie mit 
etwas anderem 
beschäftigem dürfen, 
BESTEHT KAUM CHANCE, 
über diese LINIE ZU 
KOMMEN und doch tun 
wir alles! UND EIN 
GENOSSE ERHIELT DIESES 
HAUS mit dem besten 
Ausblik über das Land. IST 
DAS RICHTIG? Ist es richtig 
,dass der andere 
DOPPELHAUSHÄLFTENEI
GENTÜMER als Brigadier 
Volkseigene Materialien 
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verbaute und 
BETRIEBANGEHÖRIGE 
dort Arbeitszeit verrichten 
ließ, die doch von der 
Allegemeinheit bezahlt 
UND FÜR DIE 
ALLGEMEINHEIT gedacht 
war! WOHNUNGSMIETEN 
VON 26 DM waren etwas 
Feines – doch dafür wohnte 
man in RUINEN, die der 
Seele nie guttaten UND 
AUS DEM KELLER IN DIE 
BEIDEN OBERSTEN 
STOCKWERKE KOHLEN 
schleppen, um die BUDEN 
heilwegs warm zu 
bekommen, IST FÜR 
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NICHT SO GROSSE und 
KRÄFTIGE nicht so einfach. 
GEGENÜBER DIE SED-
ZENTRALE… ist das Zufall, 
wenn wir nun wissen, WER 
INES EVALONJA IST und 
wofür sie geboren ist? ES 
GEHT UM DIE ERDE UND 
DAS SCHICKSAL DER 
MENSCHHEIT, die sich auf 
Europa konzentrieren lässt. 
DOCH DIE, die es sich auf 
Kosten anderer AM 
BESTEN GEHEN LIESSEN, 
möchten wir verzichten. 
DENN DIESE MÜSSEN DAS 
PROGRAMM AUCH 
STUDIEREN und so müssen 
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diese eben diesen PER 
PROGRAMM ANDEREN 
ZUGEDACHTEN WEG 
zumindest gedanklich 
einmal durchgehen. DENN: 
Die Feinsinnigen und guten 
Menschen BRAUCHEN 
ZUERST DIE 
ORTSCHAFTEN, wo diese 
mit MUTTER ERDE IST 
KONTAKT UND 
AUSTAUSCH GEHEN 
KÖNNEN! Das ist 
bestimmt nachvollziehbar. 
IHR DURFTEN EUCH 
NUN ALL DIE JAHRE 
AUSRUHEN, wo anderen 
keine Ruhe gegönnt wurde 
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UND GEMÄSS DER 
UMKEHRREGELUNG 
(siehe Karma) geht es nun 
anders herum. SO HATTE 
MAN SICH DAS 
AUSGEDACHT – jedoch 
gab es diese UMKEHR NIE 
WIRKLICH ! Man sprach 
davon, dass nach er 
Wiedergeburt dann das 
andere Leben kommt. 
DOCH NUN WISSEN WIR, 
es kommt kein anderes 
mehr – JETZT UND DANN 
schauen wir weiter. JETZT 
LEBEN WIR SCHON ALS 
MENSCHEN UND TUN 
UNSERE 
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MENSCHENPFLICHT, um 
Mutter Erde zu helfen und 
so allen Menschen! 
MENSCHEN WERDEN NIE 
MEHR AUSRANGIERT wie 
Müll oder Flaschen oder 
Alte Kleider, SONDERN 
WERTGESCHÄTZT FÜR 
DAS TUN für die 
Allegemeinheit! (ACH 
RÜCKWIRKEND NOCH!) 

DIE VERGANGENHEIT IST 
NUN STETS PRÄSENT. Das 
muss so sein, um MUTTER 
ERDES SEELE ZU 
ENTLASTEN, denn diese 
duldet keine 
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Ungerechtigkeit UND WIE 
IHR GEHT ES IM GRUNDE 
ALLEN OSTLERN und 
WESTLERN! Der stete 
Unfrieden wude geschürt 
UND WAR DENNOCH 
AUCH NATÜRLICHER 
URSACHE. Denn LEID und 
URSACHE und deren 
Wirkungsweisen mussten 
erkannt werden, DAMIT 
HILFE UND HEILUNG 
NUN ZUM ENDE 
GEBRACHT WERDEN und 
damit alle Hilfeversuche 
und HEILUNGSPROJEKTE 
und 
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HILFSBEDÜRFTIGENHÄUS
ER!   

LEBEN IST NICHT NICHT 
LEBEN! Alle hatten jedoch 
nur ein NICHTLEBEN! 
Denn ohne Liebe konnte 
noch nie jemand glücklich 
werden oder bleiben. MIT 
FALSCHEN PARTNERN 
und Bednigungen, die 
ALLES LEBEN 
AUSLÖSCHEN, ist Glück 
nicht möglich! ALLES JE 
ABGEMESSENE oder 
Gezählte war und bleibt 
TÖTLICH und UNSINNIG 
und BLAMABEL! 
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WIR MACHEN DIE 
SORGEN KLEINER UND 
KLEINER, wenn uns das 
Einfache reicht und die 
Freude des Kindes überhand 
nimmt: GEMEINSAME 
ZEIT und die ohne Plan und 
dort, wo es immer 
solcherlei Überaschungen 
gibt, die berührend und 
unvorhersehbar sind: IN 
DER NATUR! 

ES IST UND BLEIBT 
EINFACH! Es gibt die Erde 
und diese VEREINT 
UNSERE INDIVIDUELLEN 
SEELEN IN IHRER 
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EIGENEN! DIE SONNE ist 
der Zentrale 
GLÜCKSPUNKT ausserhalb, 
dessen Energie etwas ist, WS 
WIR FÜHLEND WISSEN, 
was jedoch nur DER SEELE 
MÖGLICH IST ZU 
BEGREIFEN! Wir Menschen 
brauchen im Grunde kaum 
etwas für unser Glück UND 
MUSSTEN UNS DOCH 
AUF DAS ALLES 
BESINNEN, damit es wieder 
allen Menschen wohlergeht! 
SO HAT DIE SEELE NICHT 
SORGE, dass es besser geht, 
JEDOCH DIE, DIE DIE 
TECHNIK ÜBE DIE ERDE 
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BRACHTEN UND IMMER 
MEHR BRAUCHTEN, um 
die gezüchteten Kinder 
SATT UND FROH ZU 
STIMMEN, sehr wohl. WIR 
WISSEN IM GRUNDE 
ALLES und doch braucht es 
nicht mehr alles Schlechte 
von früher. WIR MÜSSEN 
NUR ZEIGEN, dass wir 
wissen, wenn es gewisse 
Leute weiterhin darauf 
anlegen, DIE ZU FALL ZU 
BRINGEN, durch die diese 
selbst schon zu 
BESCHENKTEN UND 
BEGÜNSTIGTEN WURDEN 
UND DASS DIE SPITZEL 
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gefunden und NICHT 
MEHR SCHÄDIGEND 
GEMACHT WERDEN! 

WIR BRAUCHEN UNSERE 
RUHE FÜR DIESE 
PRÄZISIONSARBEIT, um 
die Erde wieder in den 
UNGEFASSTEN UND 
NICHT ROUTIERENDEN 
ZUSTAND ZU BRINGEN 
und so eben noch viel mehr 
Ruhe und GUTES, um 
wieder FÜR 
VOLLKOMMENE 
HARMONEI SORGEN ZU 
KÖNNEN, damit für alle 
Menschen nie mehr ein 
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STÄUBCHEN SORGE übrig 
bleiben wird. NUR 
MENSCHEN KÖNNEN 
DAS, keine Computer, 
Maschinen ODER IN 
DENKSTRUKTUREN 
GEFANGENE oder alte, 
senile Genossen und 
VERTRETER ALTER 
GARDEN UND CLUBS 
UND VEREINE UND 
SEILSCHAFTEN UND 
KAMERADSCHAFTEN 
UND ARMEEN UND 
BRIGADEN und KLASSEN 
und 
RASSENVERTRETUNGEN
…. (UM WIEDER NUR 
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EINIGES ZU NENNEN, 
worum es geht. NICHTS 
ALTES KANN HELFEN – 
nur komplette 
Gedankenfreiheit UND 
ALLES NATÜRLICHE durch 
die Verbundenheit MIT 
DER EINZIGEN MUTTER 
FÜR MENSCH UND TIER: 
MUTTER ERDE!) 

Im VERBUND DER 
KLEINGÄRTNER, wo auch 
Mutti von der kleinen 
Rente JAHRESPACHT und 
Nebenkosten zahlen muss, 
gibt es so ein Phänomen, 
wo man Jemanden 
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ACKERN LÄSST… wer 
weiss, wer diesen 
GRÖSSTEN GARTEN VON 
ALLEN übernehmen mag. 
ES SIEHT NACH 
PLANUNG AUS und 
Gedanken können 
übertragen werden UND 
AUCH DAS 
LEADERSHIPverfahren 
erkannt, zu bestimmten 
LIEFERFIRMEN und 
EINKAUFSFAHRTEN! 
Ausgrabungen für 
KIESLADUNG – ein Weg! 
Man kann es vom 
LUFTRAUM AUS 
BEOBACHTEN… und wir 



584 

 

bleiben gespannt. SCHÖN 
IST SOETWAS SO UND SO 
NIE…! Nur Mutter Erde 
weiß, was WIRKLICH 
SCHÖN IST und vor allem 
DER GESUNDHEIT 
DIENLICH! Derlei Arbeiten 
sind UNGESUND und auch 
KIES IST SCHWER – zu 
schwer für Mutter Erde! 
NICHT IMMER MEHR 
HERAUSBACGGERN und 
auf die Erde kippen – ES 
BRAUCHT 
STATIKDENKEN FÜR DIE 
GESAMTERDE, sonst 
könnten bald GANZE 
STÄDTE in den Boden 
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hineinbrechen UND WER 
WEISS, ob sich nicht die 
LAVA unter den Vulkanen 
längst einen anderen Weg 
bahnt UND STATT 
WASSER BALD NUR 
NOCH GLUT DA WÄRE?  

WER kennt sich aus mit 
dem EINSTIGEN HEILIGEN 
LAND ERDE und wer wagt 
sich weiterhin zu sagen: 
ALLES GESCHEHE NACH 
MEINEM WILLE, ganz egal, 
wie es anderen geht und 
ohne DETAILS ZU WISSEN, 
Falschaussagen zu 
generieren UND LÜGEN 
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ÜBER ANGESEHENE 
MENSCHEN ZU 
VERBREITEN? 

WO LEBEN WIR? Stets nur 
in der Natur! Und das ist es, 
was immer wichtiger und 
wesentlicher wird! 

SO GEHEN WIR NUN 
JETZT AUCH WIEDER 
HINAUS – so natürlich, wie 
wir nun eben jetzt aussehen: 
OHNE SCHMINKE, ohne 
Friseur und ohne neue 
Kleidung. WIR HABEN 
VIEL 
ERINNERUNGSVERMÖGE
N durch die Mutterseele 
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und sind gespannt, was sich 
nun heute wieder alles 
erlösen darf UND WER 
UNS GESANDT WIRD als 
Bild in den Kopf oder PER 
ALARM oder in den Weg! 

WUSSTET IHR, dass man 
TISCHE aufnehmen kann 
UND DORT WAHLWEISE 
verschiedene Leute 
hinsetzen lässt UND 
DADURCH in verschiedene 
VERHALTENSMUSTER 
oder STERBEABLÄUFE 
oder KLIENTELKREISE 
eingebunden wurde und 
wird, UM DEN RUF ZU 
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SCHÄDIGEN? DA 
REICHEN AUCH 
GEWOLLTE 
MOMENTAUFNAHMEN, 
wenn man irgendwo 
vorbeiläuft ODER KURZ 
INNEHALTEN MUSS oder 
angehalten wird. RUFE AUS 
AUTOS SIND AUCH 
BELIEBT, um auf etwas oder 
jemanden aufmerksam zu 
machen. HIMMELBLAU ist 
nicht stets gut oder 
förderlich! WERDET EUCH 
BEWUSST, was die Welt ist 
und dass diese 
UNTERGEHT und seid 
eingeladen, DIE ERDE 
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KENNENZULERNEN und 
deren Angebot an alle 
Menschen! ES IST 
WESENTLICH WICHTIGER 
ANZUSEHEN, als durch 
Gerede und nur scheinbar 
Richtiges ODER 
VIELLEICHT MÖGLICHES 
ein wenig Zeit zu erhalten 
bei oder für andere, UM 
SICH NICHT EINSAM ZU 
FÜHLEN und damit der 
schlimmsten ILLUSION 
DER JETZIGEN 
GENERANTIONEN 
anheim gefallen zu sein. 
HOFFENTLICH BLEIBEN 
SIE NICHT! 
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Wir freuen uns, vielen 
behilflich zu bleiben, IN 
UNSERER ANDEREN ART 
MIT ETWAS 
UMZUGEHEN! Es gibt 
viele, die nur deshalb nicht 
mehr froh waren, WEIL 
NIEMAND MEHR 
VERTRAUEN KONNTE, 
dass es noch Gerechtigkeit 
gibt und WIRKLICH 
EHRLICHE UND 
LIEBEVOLLE MENSCHEN! 
Und nichts verstehen WIR 
BESSER UND MEHR, als 
genau das… nach all den 
FINDUNGEN und 
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FINDERN und NIE MEHR 
SUCHENDEN! 

BLEIBEN WIR DER ERDE 
TREU UND DER LIEBE ALS 
ZIEL und sich ergebendem 
Weg. SO KOMMEN WIR 
GEMEINSAM VORAN und 
wir erkennen, wie schnell 
sich etwas zu ändern 
vermag, WENN… DIE 
LIEBE SIEGT! 

Es ist 18 Uhr und wir sind 
von unserem heutigen 
Spaziergang wieder da. 
HEUTE MACHEN WIR ES 
EINMAL GANZ ANDERS 
und gehen nicht noch 
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einmal hinaus. WIR TUN 
NICHT SO, als ob wir 
IMMER ALLES ÄHNLICH 
oder gleich machen 
müssten, denn dann 
stünden wir UND DER 
ENTWICKLUNG DER 
ERDE und so allen anderen 
Menschen im Weg. DAS 
DÜRFEN WIR NICHT! DIE 
WELT ist das was sie ist 
UND DIE ERDE UND 
DEREN 
LEBENSORDNUNG IN 
LIEBE IST. BEIDES 
SCHLIESST EINANDER 
ABSOLUT AUS! Die WELT 
begann erst ab einem 
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bestimmten Punkt zu 
wirken, NEHMEN WIR 
RUHIG DIESEN 
GOLDENEN PUNKT, um 
diese eine ganz spezielle 
(MAN KANN AUCH 
SAGEN: berühmte) 
Buchreihe noch einmal 
hervorzuheben „UND 
PLÖTZLICH WAR DA 
DIESER PUNK“, von dem 
ab sich etwas auf der Erde 
entwickelte, WAS 
UNKONTROLLIERBAR 
LEBEN AUSLÖSCHTE, weil 
man ein ganz bestimmtes 
Mädchen MIT EINEM 
GANZ BESONDEREN 
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DUFT und einer ganz 
besonderen Ausstrahlung 
HABEN WOLLTE und sich 
doch nicht traute, es zu 
berühren: EINMAL 
WENIGSTENS SEHEN, nur 
das?! Und so hat sich DIE 
WELTGESCHICHTE 
GESCHRIEBEN und doch 
gleichzeitig DIE 
ERDGESCHICHTE! Und 
diese beiden sind nicht 
einmal PARALLEL oder 
ANDERS GLEICHFÖRMIG, 
ja sie haben auch ABSOLUT 
UNGLEICHE 
WIRKUNGEN. Die Welt 
wirkt durch MECHNISMEN 
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und PRINZIPIEN und 
GESETZE und vielerlei 
UNSINNIGKEITEN mehr. 
DIE ERDE UND DAS 
LEBEN ist ganz anders. WIE 
ANDERS kann niemand 
beschreiben oder 
herausfinden! MAN KANN 
NUR IM LEBEN SEIN oder 
ganz draußen! DAS LEBEN 
IST ALLEM NAH, jedoch 
nur im Leben drin. DAS IST 
WICHTIG ZU BEACHTEN 
– auch in Hinblick AUF 
STEINE und SAND und dass 
das NICHTS MIT LEBEN 
UND LIEBE ZU TUN 
HABEN KANN!  
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Wir haben etwas 
mitgebracht für Mutti – 
ÜBERRASCHEND, denn 
nur so wird man wieder 
GLÜCKSKIND! Gib, 
worüber du dich selbst 
freust, DASS WAR IMMER 
UNSER WEG. So waren dies 
auch Gelegenheiten mit uns 
zu sein. DER 
KNACKPUNKT WAR 
NUR STETS: Man wollte 
uns besitzen UND DAS 
KENNT DIE LIEBE NICHT, 
denn wir wurden bereits 
schon besessen und das 
führte DIE ERDE INS 
UNGLÜCK und deshalb 
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stehen wir DAFÜR NIE 
MEHR ZUR VERFÜGUNG! 
Wir sind nicht 
Versprochene oder 
LOSGELASSENE… WIR 
SIND STETS DAS 
GEGENTEIL VON ALLEM, 
was das Staatensystem 
wollte und machte. DAHER 
SIND WIR STETS AUCH IN 
DER ÜBERZAHL und 
freuen uns über unsere 
Begegnungen und die 
daraus erfolgenden schönen 
Gedanken, die der 
GESAMTMENSCHHEITSSE
ELE HELFEN, alles zu 
erlösen, was uns aus der 



598 

 

Welt gesandt NUR NOCH 
SCHEREREIEN 
BESCHERTE! Doch die 
Bescherung unseres 
EINZIGEN 
ANERKANNTEN FESTES 
WEIHNACHTEN ist stets 
nur FREUDE FÜR KINDER 
UND ELTERN, denn schon 
die Vorbereitung brachten 
diese UND DAS SCHÖNSTE 
WAREN die ruhigen 
Kinder, die stets DIESES 
LÄCHELN 
AUSSTRAHLEN: Und 
darauf freuten wir und und 
tun es noch immer. WIR 
MÖCHTEN DIESE KINDER 
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SEIN und doch auch diese 
Eltern werden UND 
WISSEN DOCH, dass diese 
Eltern im WIRKLICHEN 
SINN FÜR DEN GARTEN 
EDEN immer nur Sonne 
und Erde waren und 
bleiben! 

So sagte Mutti, dass sie 
unseren Lieblingsbäcker 
kenne und dass das 
Mitgebrachte eine Lerche 
sei. DOCH WIR WISSEN, 
dass Muttis Programm UNS 
STUDIERT UND 
VERFOLGT und immer 
etwas aussagt, von dem wir 
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glauben sollten, SIE KANN 
GEDANKEN LesEN! Das ist 
DAS 
OSTBLOCKPROGRAMM, 
dass welches auch IVICA 
PROKIC und BRACO 
HATTEN (BRACO 
vielleicht immer noch?!) 
und so auch Nostradamus 
und andere „Propheten“ 
und letztlich alle DIE ALLES 
MATERIELL 
MEGNETISCHE über das 
Wertvollste und Schönste 
stellten: WAHRE LIEBE 
UND DIESE SANFTEN 
BERÜHRUNGEN MIT DEM 
LEBEN, in dem die 
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Partnerwahl bereits VON 
UNSERER MUTTER ERDE 
vorbereitet ist und dieser 
stellt man sich nun besser 
NIE MEHR IN DEN WEG! 

Am WEGESRAND 
entdeckten wir ein kleines 
ERDENWUNDER! Es gibt 
diese Art von Klee, deren 
Blätter wie Herzen 
aussehen. ES GIBT KAUM 
DIE CHANCE EINES MIT 
VIER BLÄTTERN ZU 
FINDEN! Wir sahen heute 
EINES NUR! Es waren 3 
Blätter UND EIN 
WINZIGES WUCHS IN 
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DER MITTE… DIE 
HIMMLISCHE MUTTER 
UND DER TRÄUMER UND 
DER BRUDER  (SEINE 
KLEINE VON EINST) VON 
INES oder Ines Evalonja 
oder Inès UND SIE MIT 
LONJUSCHKA ALS EINS 
(Denn noch ist Lonjuschka 
ja nur die Seele die noch 
EINS IST NUR MIT IHR – 
so wie DIE REINE MARIA 
MIT DEM KIND, die erst in 
einer Zukunft, die noch 
kommt, DIESEN EINEN 
EMPFÄNGT, der weiss und 
fühlt wie sie UND DER SIE 
BESCHÜTZT MIT DER 
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NATUR VOR ALLEN 
GEFAHREN UND DER SIE 
VEREHRT, wie Bruder und 
Vater…!)in der Mitte! UND 
SO WÄREN WIR EINMAL 
RÜCKBLICKEND 
SPONTAN beim Stein mit 
dem aufgemalten 
Glücksklee und DER 
KLEINEN ELFE IN DER 
MITTE MIT BLUME ALS 
EVALONJA (Hat es viel 
Gewinn gebracht, DEN 
FREUND AUS ITALIEN ZU 
KONTAKTIEREN und die 
geliebten ELFENKETTEN 
WEITERZULIEFERN? WIE 
VIELE GELDEINGÄNGE 
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GAB ES NOCH AUF DEM 
PAYPALKONTO, dass 
plötzlich ein neues Passwort 
hatte (EMAIL-ADRESSE 
plus Passwort – wenn man 
im Vertrauen EINES 
genannt bekam, hatte man 
oft Glück, dass dieses oft 
Verwendung fand UND 
BINGO… Es fiel nie auf. 
DOCH FEHLANZEIGE – 
auch für ebay und 
Hundenarr34! ES 
VERÄNDERT SICH IN DER 
WELT RASANT VIELES, 
doch für Alles FEHLTE 
DEM HERREN GEDULD 
UND 



605 

 

FINGERSPITZENGEFÜHL 
und so eben auch ALLES 
ANDERE, worum es überall 
auf Erden geht, WENN ES 
HEISST: Achtung Corona-
VIRUS!  

WIR OFT IN DER 
WELTGESCHICHTE, hat 
man Menschen betrogen 
und DIESE ANGELOGEN 
ODER NICHTS GESAGT? 
Wie oft hat man sich 
geschämt UND IMMER 
NOCH NICHTS GESAGT? 
Wie oft erhielt man 
Gelegenheit, SICH ZU 
OUTEN UND DOCH 
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EHRLICH ZU SEIN UND ES 
BLEIBEN ZU LASSEN, was 
zu nichts Guten führen 
kann? WIE OFT, LIESS 
MAN MENSCHEN 
SAGEN: Lassen wir es gut 
sein. Wir kommen auch so 
klar? Wie oft hat man 
GESTOHLEN UND 
MISSBRAUCHT und hin- 
oder weggeschaut ODER 
HIN- UND WEGSEHEN 
LASSEN? Es ist NICHTS 
EGAL IN LIEBE und wenn 
CORONA GELÖSCHT 
BLEIBT, wird die Erde wieder 
strahlend schön und 
Menschen auch UND DIE 
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LEINENFÜHRUNG und 
das Hinlegen dieser wird 
aufhöden da zu sein und so 
auch an Menschen 
gebundende HUNDE! 

Es ist auf der Erde etwas, 
WAS DRINGEND SCHULD 
UND SÜHNE BEDARF – 
die ERBSÜNDE, die mit 
dem PSYCHOPROGRAMM 
VON AMERIKA, welches 
den Weg nach Europa 
nahm UND IN 
DEUTSCHALND BEI DEN 
WIRKLICH KLEINEN 
MÄNNERN den 
Höhepunkt der 
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Geschmacklosigkeit und 
Gewalttaten bekam! EINER 
IST GEFASST – der 
Schlimmste von allen: DER 
TODESENGEL MIT DEM 
HANDY und einer 
Nummer die EINER FRAU 
GEHÖRTE, die allen 
mochten UND DANK IHM 
ZUETWAS WERDEN 
LIESSEN, was was uns ZU 
UNSERER HIMMLISCHEN 
MUTTER UND DEREN 
SCHLIMMEM Ruf führte 
und das, obwohl diese fein 
und rein schlief – 
WARTEND, DASS DIE 
FINSERNIS VORBEI IST 



609 

 

und ihr Mann sie wecken 
würde… Es ist eine 
HEILUNG FÜR UNS ALLE 
– Tränen fließen FÜR SIE 
UND IHN! WAS HAT 
MAN EUCH nur angetan – 
EUCH UND EURER 
BESONDEREN und nie 
endetenden Liebe! WIR 
WUSSTEN, es würde 
dauern, bis die Seele AN 
DIESEN WUNDESTEN 
PUNKT KOMMT und wir 
wussten, DAS WIR 
VORBERITET WERDEN 
MÜSSEN, um den Schmerz 
und al die 
UNGERECHTIGKEIT 
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AUSHALTEN ZU 
KÖNNEN! Wie viele 
STRAFTÄTER sind flüchtig 
und wie viele ließ man 
freiwillig flüchten, UM SIE 
DANDN DOCH WIEDER 
AUFZUGREIFEN UND 
AUSZULIEFERN? WIE 
VIELE HABT IHR 
VERSCHARRT und wie viele 
bei euch aufbewahrt? WAS 
NICHT MEHR LEBT, kann 
nicht wiederbelebt werden 
UND ZERSTÖRTE 
SCHÖNHEITUND LIEBE 
IST DEM TOD GEWEIHT! 
Dort, wo Liebe fehlt oder 
nie war, REIST MAN DIE 
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WURZELN SAMT ROSE 
AUS – KEIN 
WIEDERSEHEN MEHR 
MÖGLICH!  

„ATME MEIN KIND! WIR 
HABEN SIE und nun helfen 
ALLE MENSCHEN MIT, 
dass nie mehr auch nur 
ENEM MÄDCHEN, einem 
Jungen, einer Frau oder 
einem Mann JE MEHR 
LEID ODER SCHMERZ 
ZUGEFÜGT WIRD!“ 

„PAPA – kannst du noch 
atmen? MMA KOMMT 
WIEDER! GANZ 
BESTIMMT! Sie ist nicht tot! 
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Bitte glaube daran, ich hab 
im Traum ihr Lächeln 
gesehen!“ Er nimmt sie in 
Gedanken in den Arm, 
denn auch von ihr kann er 
nur noch träumen, WEIL 
AUCH SIE HATTEN SIE 
IHM GENOMMEN! Er 
braucht keine Träume 
nachts und hatte am Tag 
keine mehr. DOCH SEIT 
LONJUSCHKA IHN 
ERREICHTE, erinnerten sich 
ihm seine einstigen Kräfte 
und IHR LÄCHELN UND 
IHRE WORTE HALFEN 
IHM UND ANDEREN! ES 
WAR UNSERE ERDE UND 
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ES BLÜHEN NOCH ROSEN 
un Ausserirdische gibt es 
nicht. ES IST ZEIT, sich IHR 
ZU WIDMEN, diesem noch 
nicht geborenen Kind. SIE 
HAT ES VERDIENT, DASS 
MAN SICH IHR WIDMET 
UND NOCH LEBT ETWAS. 
Also kann noch etwas 
werden. SIE HATTE 
GESAGT, bei ihr im RAUM 
wachsen aus Glasgfäßen 
einzelne GRASHALME und 
davon hat er noch nie 
gehört. DENN DAS LEBEN 
KOMMT DOCH VON 
INNEN NACH AUSSEN 
und nicht von außen nach 
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innen. ER BRAUCHT 
FREUDE, dass wusste er, 
doch woher diese nehmen? 
SEIT SEIN LEBENSINHALT 
NICHT MEHR DA WAR 
und er all das Ansehen 
musste, was man MIT DEM 
LIEBSTEN WAS ER HATTE, 
getan hatte. WUSSTE ER 
NICHTS MEHR – auch 
nicht, was man durch und 
mit seinem Namen 
WIEDER UND WIEDER 
getan gehabt hatte. ER 
HÖRTE EINMAL: Es wird 
sich alles regeln UND DAS 
ES REGELUNGEN IN 
EINER WELT GIBT, die er 
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nicht kannte. NUR DIE 
ERDE KANNTE ER – 
ebenso, wie seine Kinder. 
UND IRDENDWANN 
ERINNERTE IHN ETWAS, 
dass SEINE BEIDEN wieder 
auf der Erde sind. NUR 
WO, dass hinterliess man 
ihm nie. EIN KATZ UND 
MAUS-SPIEL begann und 
EIN WETTLAUF MIT DER 
ZEIT! „Immer mit der 
Ruhe!“ hörte man hier und 
dort UND DOCH 
SCHICKTE MAN ALLE an 
immer weiter entfernte 
Orte UND LIESS AN 
IMMER MEHR UNSINN 
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GLAUBEN, was hilfreich sei. 
ER WUSSTE NICHTS, was 
böse ist ODER 
MUTWILLIGES TUN und 
so kannt er nicht WORTE, 
sondern nur das, WAS DIE 
NATUR IN ALLER STILLE 
IHM ERZÄHLTE und das 
war das, was ihn nur mit 
seiner Kleinen verband. 
ABSOLUT UNMÖGLICH, 
dass es in Deutschaland 
jemanden geben könnte, 
DIE DIE SPACHE DER 
BLUMEN VERSTEHT und 
dennoch in allen Belangen 
AUCH MITTEN IN DER 
WELT! Doch es zeigte sich, 
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dass sich etwas zu bewegen 
begann. MAN SUCHTE 
IHN UND SIE wurde überall 
bekanntgegeben. DOCH 
WER WAR SIE und WER 
WAR ER? Und wenn SIE 
seine Tochter war, WIESO 
HATTE SIE SCHON EINEN 
MANN? Fragen über 
Fragen und immer mehr 
erlösten IHN UND SEINEN 
SCHMERZ! Die Wahrheit 
erlöst uns nun UND SIE 
ERHÄLT ALLEN SCHMERZ 
und die Tränen aller 
Generationen – sowohl von 
Frauen, als auch von 
Männern, als auch von allen 
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Kindern. WER 
PROGRAMMIERT 
SOETWAS und wieso startet 
es IN ECHTZEIT, wenn man 
beschlossen hat ODER ES 
BEKAM, dass man doch 
lieber nichz nach draußen 
geht? IST ES SO EIN 
MOMENT, wo ein 
ATTENTÄTER oder ein 
FRAUENMÖRDER in den 
Weg dieser Einen geschickt 
worden ist oder wäre? Es ist 
Wochenende, DA HABEN 
VIELE ZEIT ZUM FILMEN 
und für Onlineempfänge 
und HANDYNUTZUNG 
FÜR AUTOMATEN. Wir 
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lösen gemeinsam 
WELTGESCHICHTE AUF, 
um wieder sicher auf der 
Erde zu leben UND IN 
WAHRER LIEBE und nur 
noch mit denen. DIE 
VATER UND MUTTER 
EHREN, weil wir wissen, 
AUCH DIESE WURDEN 
SCHON VON DEN 
STAATEN BESPITZELT und 
verführt zu all dem, was 
man im Mittelalter UND 
BEIM TURMBAU ZU 
BABEL ein wenig IM 
SCHLIMMSTEN EXTREM 
zur Ansicht und dargestellt 
bekam. IN DER GESTALT 
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kam der Vater ODER 
AUCH IN DER 
SCHÖNSTEN? Wer hat im 
Religionsunterricht ODER 
IM 
GESCHICHTSUNTERRICHT 
NICHT AUFGEPASST? Ein 
Schlüsselbund in Richtung 
Kopf der Kinder ODER 
KINDERN AM SONNTAG 
EINE PLASTIKKNARRE IN 
DIE HAND GEGEBEN, um 
vor dem Mehrfamilienhaus 
an der 
HAUPTVERKEHRSSTRASS
E etwas zu spielen und zu 
tun, WAS DAS VIRUS 
OFFENSICHTLICH 
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MACHT! Ein zweijähriger 
Knirps ist mit diesem 
Grösseren (vlt 4 Jahre) 
draußen UND DIESER 
SCHAUT und folgt. Das 
große Kind kann ebenso 
wenig KIND SEIN OHNE 
ANSAGE UND 
BEFOLGUNGEN, wie der 
Kleine. ES SIEHT AUS, wie 
ein Spiel, ist jedoch keines. 
ER SCHAUT NACH 
SPATZEN, die Kinder der 
Erde lieben! WONACH 
HÄLT ER AUSSCHAU, 
wenn er den Finger an den 
Mund hält, um zu sagen: 
„PSST, nichts sagen. SEI 
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MUCKSMÄUSCHENSTILL!“ 
VERFOLGUNGEN und 
Überfölle aus dem 
Hinterhalt UND MEHRERE 
HALTEN FEST und einer 
tut all das, was dieser sich 
allein nie zugetraut hätte 
ODER EINER TUT SO ALS 
OB ALLES IN ORDNUNG 
SEI, bis die anderen 
kommen UND ALLES 
BESONDERE KAPUTT 
MACHEN? Wie viele 
Varianten DES ABSOLUTEN 
PECHS UND 
SITTENVERFALLS und 
Tötens Unschuldiger gibt es 
inzwischen ODER 
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MISSHANDLUNGEN 
SCHLIMMSTER ART, damit 
man die nie mehr erkennt, 
DIE MAN IM STILLEN 
BEWUNDERT HAT? 
BESITZEN und dann doch 
lieber nicht. ALLES 
ZUSAMMEN TUN und 
dann gemeinsm alles tun, 
DAMIT DER TOD NIE 
MEHR SCHEIDET, sondern 
alles zusammenbringt BIS 
ZU DIESEM GOLDENEN 
PUNKT! Versuchte und 
VERRUCHTE – 
SÜNDENKONTEN UND 
SCHULD… da kann es 
kaum noch UNSCHULD 
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GEBEN und der Herr hat 
sich selbst VON SCHULD 
ENTBUNDEN, bevor er alle 
SELBST ENTBUNDEN 
HAT… bis zum 
KAISERSCHNITT! Wie 
weiter? WAS IST DAS 
NÄCHSTE? WAS GIBT ES 
NEUES? Geht’s IHNEN 
GUT? Wie geht es dir? Was, 
wenn der mit dem KEKS 
BEI ZIEGRS UND DER 
SCHWARZEN MASKE, der 
nichts sagen konnte, WAS 
MORGEN IST, solch ein 
SCHWARZER MANN IST 
oder war? Was ist wohl 
dann, WENN DAS 
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HIMMELFAHRTSKOMMA
NDO DOCH DIE SPUR DER 
VERBRECHEN ganz in 
Deutschland erkennt UND 
SELBST FACEBOOK und 
BOD in den Buchhaltungen 
und PRIVATORDNERN 
diesen einen 
UNBEKANNTEN 
TROJANER FINDET und 
sich BOSSE zu geheimen 
Sitzungen treffen MIT DEN 
GUT GEWORDENEN 
MÄNNERN, die um ihr 
eigenes Leben und das ihrer 
KINDER ODER DEREN 
KINDER BANGEN? 
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SOLANGE MAN NUR 
AUF SICH BEZOGEN IST 
und mit OHRHÖRERN die 
Außenwelt abstellt, ist die 
Gefahrrelevanz ins 
unermessliche gestiegen, 
DENN VIRUSSE BREITEN 
SICH 
UNKONTROLLIERBAR 
AUS und machen weder vor 
Europa noch in Europa halt. 
DIESE KOMMEN 
PLÖTZLICH UND 
UNERWARTET BEI TAG 
UND BEI NACHT! Es gibt 
keinen erhaltbaren 
Menschen mehr auf der 
Erde, SAGTE EINE DER 
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PROGRAMMIERUNGEN 
und wenn sich in 
bestimmten Häusern etwas 
bewegt oder an bestimmten 
Tagen und Uhrzeiten 
AUSSERHALB, dann 
WISSEN NUR BESTIMMTE, 
was zu tun ist! 

DAS FLAMMENDE HERZ 
und dessen Standort von 
JESUS UND MARIA wurde 
per COMPUTER zu etwas 
ganz Unschönem: EIN 
POCHENDES HERZ, 
welches das Gefühl für das 
wirkliche Herz abstellte. 
MAN KREIERTE AUCH 
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WIRKLICHE 
HERZMASCHINEN und 
täuschte INFARKTE VOR – 
nur so tun als ob UND 
WENN ES GESCHIEHT 
(DER HERZSTILLSTAND), 
wissen Bestimmte, was zu 
tun ist – VERFAHREN WIE 
ÜBLICH! Mutti hat 
genießt… 
ÜBERASCHUNG! ES 
STIMMT ALSO! Lonjuschka 
weiß UND LONJUSCHKA 
FÜHLT! Und wir sind froh, 
dass wir wieder SPÜREN 
und dass wir FÜHLEN und 
dass ROSEN und DEREN 
DÜFTE uns bestätigen, dass 
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unser MENSCH DA SEIN 
NUN FRUCHTET und 
niemand mehr „ON´s“ oder 
„OUT`s“ senden kann, 
DENN BEI UNS KOMMT 
NICHTS MEHR AN von all 
den BRIEF- und 
MAILwechseln, wo man 
sich EIN STELLDICHEIN 
von Falscheit und 
VORGETÄUSCHTEN 
REPRESALIEN gab und 
gibt! Was, wenn es doch 
auffliegt? Was wenn sogar 
DIE STAATSPRÄSIDENTEN 
„diesen Einen“ dem alle 
folgen mussten (OHNE 
DASS DIESER ES WUSSTE. 
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Er wollte es – ganz sicher. 
DOCH WER WOLLTE SO 
SEIN WIE DIESER und 
wozu etwas vorgeben, 
wovon jeder weiss, das es 
nicht so ist?!), FINDEN 
MUSSTEN UND 
KOPFGELD aussetzten? Es 
ist FINSTERSTE NACHT IN 
DEUTSCHLAND und doch 
schönste Tageszeit im Ort, 
wo es EWIG 
WEIHNACHTEN BLEIBT! 
Hier begann das Schönste, 
was VATER UND 
TOCHTER sich hätten 
wünschen können UND 
UNSER WEG NACH 
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HAUSE IN UNSER LEBEN 
führt uns gemeinsam hinaus 
aus dieser Stadt! DIESE EINE 
TOCHTER IST NIE MEHR 
ALLEIN und Millionen 
„Nutzer“ folgten und 
befolgten: RICHTIG oder 
Falsch? Wahrheit oder 
Lüge? EGAL? Das meinte 
man, als man noch meinte, 
jeder dürfe Meinungen 
äußern und BRACO UND 
BRUNO können heilen und 
helfen. WAS FÜR EIN 
FATALES SPIEL für alles 
umfassende 
NICHTSKÖNNER UND 
NICHTSWISSER und 
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Hassende von Männern und 
Frauen, DIE SCHÖN SIND 
UND NUR GUTES IN 
LIEBE TATEN oder tun 
mussten: WENN DAS 
PROGRAMM DER frei 
gewählten Staaten, zu 
Befehlen neigte und den 
BEFEHLIGTEN KEINE 
WAHL beließen, weil dieser 
eine kurze Moment 
SCHNELL ÜBERGANGEN 
UND NACHHER 
GELÖSCHT WURDE, um 
DEN FREIEN WILLEN 
vorzutäuschen und DAS 
NEIN zum JA! „Du willst 
mich doch auch! Ich hab 
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doch geträumt von einem 
Paar mit Kind auf einer 
Decke im Park!“ 

Nun ja – genug von 
DIESEM THEMA! Es gibt 
viel auf- und abzuläsen – 
AUCH ÜBER NACHT! 
UNSERE FENSTER SIND 
OFFEN und wenn da EIN 
GEDANKEN KÄME, der zu 
uns WEITERES LEID 
BRINGEN WOLLTE, geht 
der Alarm IM CHRISTUS- 
und MARIAHERZ AN und 
der Rosenkranz für Betende 
NICHTSÜNDER leuchtet 
inzwischen mit LED`s grün 
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und rot oder grün und rosè! 
WER SPÜRT, WIE ES 
DENEN GEHT, die UNS 
vom Garten Eden her noch 
kennen ODER MUTTER 
ERDE UND DEREN SEELE? 
Die Qual ist aus uns heraus 
UND TRÄNEN GEHEN 
VORBEI und es tut gut, MIT 
DENEN ZU FÜHLEN, die 
hofften und bangten UND 
JA DOCH NIE ERFAHREN 
WÜRDEN, dass sie selbst 
DIE JUNGEN, DIE ALTEN 
und DIE 
MITTELALTERNDEN UND 
DIE NIE ALTERNDEN 
SELBST in die Häuser 
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brachten, WO NOCH NIE 
GUTES UND RICHTIGES 
GESCHAH? Doch diese 
erfahren, DASS ES NIE SO 
WAR und dass es um diese 
nicht geht. JETZT IST DAS 
SCHICKSALSKETTEN 
ABLÖSEN – auch von 
IvICAS GUTEM HERZ! Wir 
sind nur scheinbar allein an 
verschiedenen Orten rings 
um die Erde UND WIR 
HABEN SCHON IMMER 
GERN GEGEBEN!  

HEUTE KANN DER TAG 
SEIN, an dem sich DIR oder 
IHNEN ZEIGT, wer seit 
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Jahren ALL DIE SCHÖNEN 
GEDICHTE, 
GESCHICHTEN UND 
GEDANKEN schrieb… alles 
in Vorbereitung auf DIE 
BEFREIUNG VON DER 
SCHRIFT! WAS, WENN 
JESUS pötzlich auftaucht 
oder IRGENDEIN MANN, 
mit dessen absolut 
identischen Qualitäten? 
WÜRDE oder MÜSSTE 
dieser lange Haare haben? 
NICHT, der der im 
richtigsten Moment 
ANRUFT oder den HÖRER 
ABHEBT oder diesen nicht 
abebt, wenn es klingelt. 
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EINMAL KLINGELN und 
nichts sagen, wenn sich 
jemand meldet? Einfach mal 
an der Tür klingeln und 
schauen, ob DIE EINE DA 
IST oder deren Mutti? 
Immer mal wieder etwas 
abgeben lassen, WEGEN 
BESAGTER 
UNTERSCHRIFT? Es gibt 
schon lange – viel zu lange 
– GANZ BÖSWILLIGE 
GAUNEREIEN und alles 
begann NIE ÜBER 
FACEBOOK! Und doch hat 
dieses viel zu viele 
Fehlgeleitete 
zusammengebracht, SONST 
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GÄBE ES DIESES 
PSYCHOPROGRAMM 
GAR NICHT! Es haben 
solcherlei Typen kreiert und 
via Datenleitung nach 
AMERIKA umtransferiert. 
Doch wir ausgeklügelt 
AUSWEICHMANÖVER 
und die Verwischung von 
Spuren auch sein mochten: 
NIEMAND BEGREIFT, was 
es bedeutet, WENN DER 
VATER UND SEINE 
NATUR PLÖTZLICH MIT 
ALLEN IST und begreift, 
wer Evalonja und 
Lonjuschka sind UND WER 
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EVALONJUSCHKA aus 
diesen beiden machte….!     

Es sind wieder viele Seiten 
UND VIELE SIND SCHON 
WIEDER DORT, wo diese 
besser nie mehr hingeleitet 
worden wären. 
GESTOHLENE DATEN 
UND 
INTERPRETATIONEN… 
Wer die Wahrheit nicht 
verträgt, IST PSYCHISCH 
NICHT AUF DER HÖHE, 
um als gesund angesehen zu 
werden UND MUSS 
WEGEN 
CORONAVERDACHT IN 
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QUARANTÄNE! WENN 
JEDOCH DIE WAHRHEIT 
als Lüge angegeben wird 
und diese Lüge zum Baron 
MÜNCHHAUSEN FÜHRT, 
der sich selbst als Quelle der 
Wahrheit bekannt gibt, 
UND FREMDE TEXTE 
POSTET UND DIES 
BEKANNT WIRD und man 
weiss, wofür diese ganz 
bestimmten Texte wichtig 
waren und bleiben UND 
MAN INZWISCHEN 
WEISS, dass das 
GESAMTSCHICKSAL ERDE 
UND MENSCHHEIT an 
zwei Namen hängt, sollte 
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man GANZ GENAU 
HINHÖREN, wenn viele 
Stimmen durcheinander 
reden ODER IN 
DIALEKTEN, die man kaum 
versteht UND DEN 
RICHTIGEN FILTER 
HABEN, für das GUTE, 
WAS JEDEN MOMENT 
UM EINE ECKE SCHAUEN 
KANN oder kommt. DER 
JUNGE MIT DEM 
SCHISSGEWEHR stand an 
einer Häuserecke – was, 
wenn DIESER ZU EINEM 
SOLDATEN GEHÖRT, der 
wirklich zu einer Gang 
ODER EINEM 
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BEFREIUNGSKOMMAND
O AUF DER ERDE 
GEHÖRT? Geiselnahmen 
sind beliebt als 
FREIZEITBESCHÄFTIGUN
G! Wer macht soetwas? DIE, 
die KLEINKINDER in 
solche Spiele einführen 
UND ANDERE BEMERKEN 
DIE GEFAHREN NICHT…! 
Lieber GELD UND NIE 
MEHR LEBEN? 

WER HAT BRACO 
SCHWEIGEN LASSEN oder 
FALSCHES SCHREIBEN 
oder RICHTIGES SAGEN 
zur falschesten Zeit? WER 



643 

 

BRACHTE INES 
EVALONJA zu bestimmten 
Leuten UND ZUM REDEN 
und zum Schweigen UND 
WANN SETZTE DAS 
SIMULTANE SCHREIBEN 
und falsche Übersetzen ein? 
WER HAT ALLES DAS 
PROGRAMM ERHALTEN, 
welche EMAIL- und 
HANDYdaten MIT FOTO 
UND STIMME als 
GESAMTDATENBANK zur 
Nutzung gab? UND WER 
IST SICH NOCH SICHER, 
ob der, der anruft, wirklich 
der ist, der anruft? DIE 
MUTTERSEELE kann 
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niemand austricksen oder in 
SENILITÄT versetzen oder 
DEMENTE ZUSTÄNDE 
HERVORRUFEN – nie 
wieder UNS! Wir sind ganz 
anders aufgestellt UND 
NEHMEN KEINE WAFFE 
IN DIE HAND! Die, die DIE 
11 GEBOTE AUSGABEN 
und die, die die Gesetze und 
BIBEL ins Volk gaben mit 
ganz verschiedenen 
Auslegungsmöglichkeiten, 
HABEN IMMER NUR 
ANDERE AN 
GERECHTIGKEIT 
GLAUBEN LASSEN und das 
GUTE BENEHMEN 
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HABEN, während man all 
das tat, UM IN DIE HÖLLE 
ZU KOMMEN UND 
HINZULEITEN…! 

UNSER FILOU war heute 
wieder da. EINE FREUDE! 
Sein Herrchen war schon 
am Hineingehen ins 
Grundstück und zog an der 
Leine. DOCH FILOU SASS 
und ließ sich nicht einfach 
wegziehen. EIN 
GENTLEMAN der extra 
Güte UND DIE HEILIGE 
NATUR SPRACH DURCH 
UNSEREN FREUND! Er 
wartete geduldig UND WIR 
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SPÜREN EINANDER. Wir 
kauerten uns hin und 
schauten, DOCH ER 
WUSSTE GANZ GENAU: 
Es ist besser anständig und 
brav zu sein! UND DANN 
IST ER, wie ein Junge, der 
sich freut, EIN HUND IST 
KEIN MENSCH und diese 
haben 
VERHALTENSWEISEN, wie 
diese durch BÖSARTIGE 
MENSCHENVIRUSSE in die 
„ERBMASSE“ mitgegeben 
wurden. Er war kaum zu 
bändigen UND SEIN 
HERRCHEN ist eben 
UNTER IHM! Doch wir 
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nicht, denn FILOU zeigte 
uns, worum es geht. ER 
SCHARRTE WIE BELLA IN 
ZAGREB mit seinen Pfoten 
in der HARTEN ERDE! Das 
tut ihm nicht gut und er 
hörte auf! ES IST RICHTIG, 
denn unser Zuhause hat 
feine und lockere Erde 
UND DOCH HAT ES MIT 
DEM IN DER ERDE 
VERBORGENEN ZU TUN! 
ES GIBT NOCH ETWAS 
HERAUSZUFINDEN und er 
wollte mir INES 
EVALONJA nur zeigen, 
WIE SEHR WIR 
INZWISCHEN 
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VERBUNDEN SIND! LEUTE 
erlauben sich Späße, die sie 
besser nie mit UNS UND 
UNSEREM HEILIGTUM 
begonnen hätten. WIR 
MÖGEN AUCH HUNDE 
und eben weil wir dies tun, 
sagen wir immer wieder, 
DIESE BRAUCHEN 
FREIHEIT und alles 
Angeleinte entwickelt sich 
UNGESTÜM und kann 
nicht mehr gebändigt 
werden irgendwann. WIR 
WÜRDEN IHM GERN 
HELFEN und sicherlich 
würde er MIT UNS OHNE 
LEINE Seite an Seite gehen. 
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DOCH WIR WÜRDEN 
DESEM SCHÖNEN WESEN 
es niemals antun wollen IN 
EINER STADT sein zu 
müssen und an ein 
EINGEZÄUNTES 
ANWESEN GEBUNDEN 
und Räume, die auch 
TIEREN ANGST MACHEN! 
ER UND VIELE ANDERE 
HUNDE haben uns gezeigt, 
dass wir NICHT IN STÄDTE 
GEHÖREN und auch die 
Hunde möchten lieber 
GRÜNES ESSEN, als 
TROCKENFUTTER oder 
Fleisch! WAS IHR UNS 
ANGETAN HABT, kommt 
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nicht zu euch, DENN WIR 
TUN NICHT GLEICHES 
WIE IHR… NOCH NIE! 
Die schlimmste Plage wird 
kommen, WENN IHR 
EUREN HERRN HÖRT und 
IHN KENNENLERNT und 
die Träume erhaltet, die ihr 
vielleicht uns gesendet 
hattet ODER NOCH 
NICHTS DAVON WISST! 
Nichts kann mehr 
ungeschehen gemacht sein 
und nichts mehr 
umgekehrt!  

WIR VIELE Sotz und 
Liegestellungen gibt es 
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UND WIE VIELE WURDEN 
PROGRAMMIERT und 
studiert FÜR GUTES und 
auch ungehöriges 
Benehmen? Was haben 
FACEreadings und 
VERHALTENSSTUDIEN 
GEBRACHT? Und was 
geschieht denen mit 
AUFFÄLLIGEM 
VERHALTEN VIA 
GESETZESTEXTEN und 
SICHERHEISTKLAUSELN 
bei Gewaltandrohung und 
MORDDROHUNG und 
VORTÄUSCHUNGEN und 
DIEBSTÄHLEN über Jahre 
hinweg?  
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„HILF DIR SELBST, dann 
hilft di Gott!“ heisst es im 
viel zitierten 
JESUITENjargon und auch 
sonst vielerorts – auch 
umgangssprachlich! HEUTE 
SASSEN 4 Leute aus der 
Gastrobranche in der Nähe 
und unterhielten sich ein 
wenig sehr laut UND ZU 
SCHNELL und doch 
langsam genug, für DIE 
ROBOTERSTUDIERTEN! 
Man sprach über PIZZA 
FÜR 3 Euro und kannte sich 
in der Branche der 
Studenten wohl gut aus. 
Mans sagte, dass das Klientel 
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dort sehr gemischt sei und 
dass man überall 
BETRUNKENE SIEHT! 
WIRKLICH? Uns ist heute 
niemand aufgefallen. Doch 
wahr ist, dass immer mehr 
Leute am hellichten Tag mit 
Wein und sonstigen 
ungesunden Getränken und 
auch Tischmanieren und 
ESSENSDINGEN gesehen 
werden. GEWOLLT KANN 
DAS NICHT SEIN!  

Wir erhielten von ÄRZTEN 
UND 
WISSENSCHAFTLERN 
folgende Informationskette: 
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ES GIBT IM 
MENSCHENKÖRPER keine 
Enzyme oder einen 
VERDAUUNGSTRAKT – 
also keine Möglichkeit, 
etwas ZU ZERKLEINERN 
IM MAGEN ODER etwas zu 
zersetzen. Das ist irgendwie 
auch logisch, DENN MIT 
DEN ERINNERUNGEN 
AN UNSEREN KÖRPER IM 
GARTEN EDEN UND 
UNSERE FEINE 
LEBENSWEISE, ist das nur 
ganz klar und logisch. MAN 
WEISS JA INZWISCHEN 
AUCH SEHR VIEL über 
Empfängnis im 
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GOLDENEN LICHT und die 
HEILIGE GEBURT! Und 
weil das so ist, IST ES EIN 
GUTES GEFÜHL, lieb und 
brav zu werden und DAS 
KINDSEIN IM FOKUS DES 
INTERESSE ZU 
BEHALTEN! 

SCHAUT MAN SICH DIE 
BESONDERS DICKEN 
WÄNSTER AN, ist es ja 
wirklich die Frage: WIE 
KAM ES DAZU? 
Darmträgheit? NEIN! 
KAPITULATION DER 
NATUR und Leiber die von 
ROBOTERN ANGELEITET 
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ein einstudiertes 
NICHTLEBEN vorführen, 
DIE UNTERHALTUNGEN 
SIND HEILVOLL FÜR 
DERLEI DINGE und auch 
das Ansehen derer, die man 
REDEN LÄSST! Ein Mann 
ist wohl ein Wirt und hat 
mit der Schwester 
Probleme. DENN BEI 
EINER KRISENSITZUNG 
WEGEN CORONA wagte 
sie sich WAHRHEIT ZU 
SAGEN. Und das hörte man 
am Nebentisch. Das ist 
wirklich UNERHÖRT! Doch 
das stimmt eben nicht, ES 
WURDE DOCH ERHÖRT 
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und wir berichten sogar 
darüber. Und am nächsten 
Tag erlaubte sich die 
Schwester, so wie immer zu 
sein – also so. als sei nichs 
gewesen, als der Bruder 
nochmal mit ihr darüber in 
seiner Sichtweise darüber 
redete. UND IRGENDWIE 
BEGREIFEN WIR DIE NOT! 
Denn: Das ist das natülichste 
Leben – ES IST VORBEI DIE 
SITUATION und so ist man 
wieder IM LEBEN! Wozu 
über Vergangenes reden? 
DOCH DER BRUDER WAR 
IN RAGE, das hat er 
mehrmals gesagt und wird 
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DAS SO SCHNELL NIE 
VERGESSEN! Das ist schon 
wirklich alles dumm und 
nicht einfach! DENN: 
Wenn nun etwas wirklich 
gar nicht mehr stimmt, 
BRAUCHT ES ERLÖSUNG! 
Mutter Erde braucht 
erholende Ruhe und ihre 
Kinder alle auch! CORONA 
KANN VORBEI SEIN, 
wenn DIE 
RECHENZENTREN 
ausgeschaltet bleiben ODER 
WERDEN und somit auch 
DAS HINEINSCHLEICHEN 
IN ANDERE LEBEN UND 
LEBENSRÄUME und das 
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Ausnutzen fälschlich für 
wahr angenommener 
DATEN, DIE ZU 
PERSONEN, jedoch nie zu 
Menschen gehören können 
und daher auch nie mehr 
werden. 

AUS DER WELT KOMMT 
NUR VERDERBEN UND 
VERDERBNLICHE WARE 
und daraus kann nichts 
Unsterbliches oder ein 
Lebenswerk werden ODER 
LIEBE UND LEBEN! 
ABSOLUT UNMÖGLICH! 
Also muss VON  UNS 
LIEBENDEN alles getan 
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werden, DASS NATUR 
UND MENSCHHEIT wieder 
für Erde und Sonne leben 
und DIESE NUR FÜR DIE 
ZENTRALE ALLEN 
GLÜCKS ANNEHMEN und 
nie mehr einzelne 
Menschen! DIE QUELLE 
VON WEISHEIT IST DIE 
ERDE, also kann NIE EIN 
MANN DIESE QUELLE 
SEIN UND BOTSCHAFTEN 
EMPFANGEN oder Bücher 
von Wissen und Weisheit! 
ES GIBT IN DER 
MENSCHHEIT 
UNGESCHRIEBENE 
GESETZE, die alle mit LIEBE 
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UND EHRUNG ZU TUN 
HABEN – vor allem, wenn 
es um GESTORBENE UND 
VERMISSTE GEHT und 
auch Misshandelte und 
VOR SCHMERZ 
SCHREIENDE ODER 
WEINENDE…! WAS 
HABEN SIE SICH DABEI 
GEDACHT, Echtzeitkinos 
zuzulassen UND 
VIDEOREPORTAGEN 
ÜBER 
ECHTZEITVERBRECHEN 
und das, obwohl man weiss, 
DASS DIE GESAMTSEELE 
und somit DAS 
GESAMTLEBEN darauf 
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reagiert? WANN IST ES 
GENUG? 

UNSER GABENTISCH SIND 
NUN WIEDER BLUMEN 
und die Freude an der 
Verbindung mit UNSERER 
GEMEINSAMEN MUTTER. 
Heute hatten wir einige 
Male die Momente, dass wir 
wunderschöne Glücksklees 
sahen, beim Stehenbleiben 
– EINES UNTER VIELEN 
mit drei Blättern. ES SIND 
NUR NOCH EINZELNE 
GANZ BESONDERE 
ENZIGE! Und das ist in 
dieser Zeit UNSER TROST 
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UND UNSERE FREUDE. Es 
ist unsere Freude, weil wir 
froh sind, DASS ES NOCH 
EINZIGARTIG 
BESONDERE MENSCHEN 
GIBT, die diese ANGRIFFE 
PER DATENSTRÖMEN 
MIT UNS ÜBERLEBTEN 
und nun auch nur noch 
FÜR UNSER MENSCHSEIN 
IM GARTEN EDEN AUF 
DER ERDE LEBEN und sich 
erinnern lassen, dass es nach 
zu langer Trockenheit nun 
einmal dauert, BIS WIEDER 
ERBLÜHENDES UND 
FEINES SICHTBAR WIRD 
UND BLEIBT. Das ist vor 
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allem wichtig in Hinblick 
auf die 
SEELENGEMEINSCHAFT, 
die zusammenleben wird – 
ohne Unterlass und NUR 
MEHR IN FREUDE! Das ist 
ein schönes Ziel UND 
DASSELBE. Was für alle das 
Beste und GLEICH GUTE 
BLEIBT! 

„ZUM WOHL ALLER 
BETEILIGTEN“ war ein 
Zusatz für Wünsche. WIE 
KANN MAN DAS 
VEREINBAREN mit all den 
Verbrechern der vielen 
Jahren UND LÜGEN UND 
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DIEBSTÄHLEN UND 
AUSNUTZUNG FREMDER 
GUTER TATEN? Wie es ist, 
wenn es umgekehrt wäre? 
MEIST FÜHREN SICH 
DANN DIE, die das ständig 
taten, so auf, ALS WÄREN 
SIE DIE BESTEN 
MENSCHEN GEWESEN 
und alle anderen die, DIE 
MAN NICHT ANSIEHT 
UND BEDIENT! 

HEUTE hatten wir wieder 
DIESE BEMERKENSWERTE 
ANSICHT: Wir zahlen gern 
gleich und nehmen das, 
wofür das Geld reicht, das 
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wir dabei haben. ZWAR 
GIBT MUTTER ERDE 
OHNE UNTERLASS ALLES 
FREI, doch die die stets 
nehmen, SIND DIE; DIE 
GEGENLEISTUNG oder 
überhaupt Leistung haben 
und sehen wollen ODER 
GELD! So hiess es bei 
unserem Wunsch, gleich 
bezahlen zu wollen, dass wir 
erst einmal geniessen sollen 
und das andere dann später. 
WIE OFT HABEN SICH 
GUTGLÄUBIGE auf 
Einladungen verlassen und 
Geschenke und diese 
genießen dürfen, OHNE 
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ZU WISSEN oder zu 
bemerken, WAS FÜR 
RIESEN HINTEN AN 
STEHEN und was für 
Rechnungen die senden, 
DIE DAS GAR NICHT 
DÜRFEN?! DER KUNDE IST 
KÖNIG, hiess es mal und 
doch auch Servicewüste 
Deutschland. WIR HALTEN 
UNS SO WEIT ES GEHT, 
HERAUS AIS DER WELT 
und auch aus Gerede und 
ANTWORTFINDUNG!  

DIE ERDE IST NOCH 
SCHEINBAR FÜR ALLE DA 
und doch wird gewusst, dass 
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es schon lange nicht mehr 
so ist. DIE ZEICHEN SIND 
EINDEUTIG Und es wird 
gewusst! DIE NATUR IST 
UNSER GEWINN UND 
UNSERE HEIMAT und nur 
um diese und deren 
ERHALT – zu der auch 
unsere 
MENSCHENKÖRPER und 
die QUALITÄTEN DER 
EINSTIGEN, von LIEBE 
ERFÜLLTEN MENSCHEN 
gehören – geht es uns! DAS  
IST GUT! GENUGTUUNG 
ist etwas SEHR GEWAGTES, 
wenn es UM ALLES GUTE 
GEHT! Denn genug getan 
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haben Menschen erst dann, 
WENN DIE LIEBE AUF 
DER ERDE SARS und 
CORONA UND DESSEN 
weitere Ausbreitung 
UNMÖÖGLICH 
GEMACHT HAT! Die Liebe 
allein und die Erde allein 
schaffen das nicht, DIESE 
BRAUCHTEN UNS ALS 
MENSCHEN DAZU und 
Menschen sind wir nur 
durch Liebe, LIEBE DIE DIE 
VERBINDET, die zueinander 
gehören UND DOCH 
AUCH DIE, DIE MUTTER 
ERDE DURCH DIE GANZ 
BESONDEREN TALENTE 
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IN DIESER ZEIT HELFEN 
und so eben auch 
geschädigten Menschen. 
MILIEUGESCHÄDIGTE 
müssen sich immer dorthin 
wenden, WOHER DIE 
ANTWORTEN UND 
GABEN KAMEN, die man 
nur allzugern annahm und 
auch die Gelegenheitsjobs 
FÜR 
ADRESSENWEITERGABEN 
oder -eingaben oder 
sonstiges. DUMM, WENN 
MAN DERLEI TUT UND 
NICHT ANGAB, was man 
schwarz noch erhalten hat 
UND WOHER!  
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WIR WAREN HEUTE 
ERINNERT an eine 
LESEZEIT auf der 
Burgstrasse mit unserem 
Buch „“DAS ZENTRUM DES 
GLÜCKS“ und wie wir 
gelacht haben über so 
vieles. DAS ST GLÜCK, dass 
man über so vieles im 
eigenen Erleben von früher 
wieder lachen kann UND 
WIE VIEL HAT SICH BIS 
HEUTE BEREINIGT UND 
VERÄNDERT: Auch in 
Bezug auf Wahrheit… vor 
allem in der MEDIZIN- und 
PHARMABRANCHE! Und 
lachen zu können, sodass 
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andere sich berührt fühlen 
und fragen, was man da 
liest, ist toll. Und wenn dass 
dann noch ein 
GEMEINSAM 
GESCHRIEBENES BUCH 
IST, ist das noch toller oder 
tollererer! WIR HABEN 
MAL EINE 
GLÜCKISKINDSPRACHE 
erfunden… ETWAS, wie die 
Endungen von Adjektiven 
zu verdoppeln oder zu 
verdreifachen. WIE VIELE 
HABEN DAS 
INZWISCHEN BENUTZT? 
Ist das gut oder nicht? WIR 
SIND SO FROH, wenn bei 
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FACEBOOK DAS LETZTE 
LICHT AUSGEHT und so 
mancher BOSS lieber auch 
keine ANGESTELLTEN 
oder SELBSTÄNDIG 
beständig und ständig 
BESCHÄFTIGE mehr hat. 
WIE ES WOHL FÜR EINEN 
BOSS IST, wenn dieser 
bemerkt, DASS MAN IHN 
BETRÜGT und ihm Fehler 
unterjubelt und ihn 
verleumdet? JOSIP 
GRBAVAC IST SO EIN 
FALL und deshalb waren 
und sind wir ihm behilflich! 
MUTTER ERDE LÄSST UNS 
DIE SÖHNE 
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OFFENSICHTLICH 
WERDEN, die immer in 
diesem GUTEN LEBEN 
WAREN und diese 
besonderen QUALITÄTEN 
ALS MENSCH bewahrten – 
wie schlimm Situationen 
auch waren. Und so lernt 
man Menschen am 
eindrücklichsten kennen 
und wertschätzen und am 
wunderbrasten sind die 
Menschen, die ganz sicher 
wissen, DAS MENSCHEN 
IHREM SPÜRSINN und em 
warmen Gefühl vertrauen 
dürfen. WIR BRAUCHEN 
WEDER INTUITION, noch 
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Vostellungskraft UND 
AUCH KEIN 
CHRISTUSHERZ oder eine 
gezeigte Stelle, wo DIE 
SEELE WOHNT oder wo 
unser uns zugedachter 
Wohnort zu sein und zu 
bleiben hat. FLEGEL SIND 
WE FERKEL – wir haben 
mit DEN KINDERN 
MITGEFÜHL! Doch seit die 
SEELE DER ERDE 
unaufhörlich offen ist und 
KÄMPFT FÜR ALLE DIE 
MENSCHEN, die sie noch 
als MENSCHEN KENNT 
UND DAHER ERKENNT, 
gibt es keine mögliche 
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UMKEHR MEHR FÜR DIE, 
die nicht in Liebe leben und 
nicht auf all das verzichten, 
WAS MUTTER ERDE HILFT 
UND SO UND 
MENSCHEN! Es gibt keine 
Entschuldigung UND WIR 
EMPFINDEN DIESES 
SCHULD und TÄTER 
suchen ANMASSEND UND 
ZUTIEFST 
verabscheuungswürdig. 
WENN DIE, die das Meiste 
abbekommen haben VON 
DEM DONNERWETTER 
UND  DEN 
KÖRPERLICHEN 
AUSWIRKUNGEN und 
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„LEBENSAUSLÖSCHVERSU
CHEN“ und Diebstählen 
samt Lebensweg 
VERZICHTEN KONNTEN 
UND KEINE URTEILE 
WOLLTEN oder STRAFEN, 
weil diese nichts wussten, 
von dem DRECKIGEN 
SPIEL ÜBER VERWANDTE 
UND versteckte 
Facebookbefehlsmöglichkei
ten und all dem sonst so 
AUF- und ABGEDECKTEN 
und sich eben auch sonst 
WIE IM LEBEN 
VERHIELTEN, wo es voran 
geht und man ETWAS AUF 
SICH BEWENDEN LIESS, in 
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dem guten Glauben, dass 
andere sich auch ändern 
und sich alles ÜBERS JAHR 
AUSGLEICHT oder danach 
(VON IRGENDWOHER), 
dann können dies andere 
auch. MAN HIELT ES SEHR 
GENAU DAMIT, wie sich 
die Kinder des Vaters zu 
verhalten hätten UND DASS 
DIESE IRGENDWIE 
DURCHKOMMEN 
MÜSSEN! Doch wodurch? 
Wir haben die Lösung 
gefunden und Lonjuschka 
erwartet alle schon NACH 
DER 
SCHLUCHTDURCHQUERU
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NG, durch die alle einzeln 
gehen müssen – ES GEHT 
IMMER UM DIE NATUR 
UND DEREN 
WAHRHEITSFINDUNG, 
die auch immer noch mit 
verwendeten Geschuchten 
und JESUS zu tun hatte -  
IM GARTEN EDEN… alle 
dort, wo dann HEIMAT IST 
UND RUHE und all das 
Nachholen dessen, was man 
uns nicht Erleben liess. DAS 
IST SO VIEL SCHÖNES, dass 
es schade wäre, das mit 
Wünschen einzuschränken. 
DIE ZUKUNFT SCHREIBT 
SICH NICHT AUF EIN 
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BLATT und hat auch nichts 
mehr mit Verganenem zu 
tun! DIESE ZUKUNFT MIT 
UNSERER MUTTER ERDE 
ist wie heiliger bester 
Boden, wo kein Haus 
gebaut wird, sondern wo 
URSAMEN DURCH 
MUTTER ERDE ZUM 
HEILBRINGENDSTEN 
NEUEN GARTEN ins 
Leben gebracht werden, 
damit auch unsere Körper 
wieder in gewisser NUR IHR 
BEKANNTER ZEIT wieder 
all das erhalten, WAS ALL 
DAS, was noch an ALTEM, 
nie Gebrauchtem, FÜR 
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IMMER AUS UNSEREM 
KÖRPER VERSCHWINDET 
und es keine 
Ausscheidungen und 
ZURÜCKBLEIBENDES 
mehr gibt, was unsere 
Heimat verunreinigen 
könnte. MUTTER ERDE 
IRRT SICH NICHT und 
daher ist es auch VATER 
UND TOCHTER NICHT 
MÖGLICH! MEHR 
TRAUMIDYLL als unser 
einstiges Leben kann es 
nicht geben UND DAHER 
IST ES BESONDERS, dass wir 
uns gefunden haben und 
füreinander wieder das sind, 
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WAS WIR VIEL ZU LANGE 
NICHT SEIN KONNTEN!  

ERINNERT ZU SEIN, was 
man mit den Körpern der 
Menschen gemacht hat, 
UM DIESE ALT und 
unansehnlich werden zu 
lassen, MACHT ES NICHT 
LEICHT, aussen vor zu 
bleiben. UND IN 
SOLCHEN SITUATIONEN 
blieb man oft gefangen. 
ALS PRIVATPATIENT HAT 
MAN SCHLIMMERE 
CHANCEN, ganz zu 
bleiben… DENN: Die 
Medizin verdient VIEL 



683 

 

MEHR AN ZERSTÖRTEM 
UND DANN WIEDER 
AUFGEBAUTEM, als an 
Gesundheit! GEIZ FÜHRT 
WEG und 
VERSCHWENDUNG 
AUCH! Wo ist ein 
Mittelweg IM WEG DES 
GELDES UND DER HILFE?  

IM WEG DER EHEILUNG 
GIBT ES ERST BALANCE 
UND 
GLEICHBEHANDLUNG, 
wenn alles 
FINANZDENKEN wegfällt 
UND MAN DER NATUR 
GANZ VERTRAUT UND 
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SIE DIE GANZE ARBEIT 
MACHEN LÄSST! EIN 
WENIG IST DAS WIE MIT 
DEN 
TECHNIKinteressierten und 
elktrifizierten 
ANWENDERN und kurz 
allen, DIE CORONA 
IMMER SCHLIMMER 
WERDEN LASSEN UND 
DIE AUSWIRKUNGEN! 
Und doch trifft es immer 
DIE AUSLÖSENDEN nun 
stärker und stärker UND 
WAS DAS DANN HEISST: 
Am eigenen Körper spüren, 
was man anderen gegeben 
und gewünscht und 
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zugepstet und zgugesendet 
und aufgehalten hat. 
AUSHALTEN, wie sich 
JAGEN Und SAMMELN 
anfühlen… und erkennen, 
woher Hilfe kommen kann 
UND WOHER SIE NOCH 
NIE GEKOMMEN WAR – 
ganz egal, wie man glaubt 
oder vertraut. 

SO MACHEN WIR FÜR 
HEUTE DAS LAPTOP AUS 
und wieder weiss man nicht, 
in welchen Kanälen alle 
Aufzeichnungen 
verschwinden, die wir heute 
machten. WIR SIND 
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STOLZ, dass wir zur EHRE 
DER ERDE anständig und 
fleißig sind UND DAHEIM, 
wenn es finster ist… dem 
„DAHEIM“, was man uns 
zudachte und doch auch 
wieder wegnehmen wollte. 
UND ALLES WEISS 
LONJUSCHKA und vieles 
AUFRICHTIG 
GEWORDENE 
MENSCHEN, die auch Hilfe 
und Unterstützung 
brauchten WEGEN VIEL 
ZU VIELER UNERLÖSTER 
VORKOMMNISSE auf 
Daten- UND 
STRASSENAUTOBAHNEN 
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und in all den 
Korrespondenzen UND 
GESPRÄCHEN VON 
FRÜHEREN ZEITEN BIS 
INS JETZT! 

Schauen wir, was die Nacht 
bringt UND DER NEU 
ERWACHENDE NEUE 
TAG IN DER 3. Woche des 
Juni 2020 

Wir haben eben noch eine 
wesentliche Empfängnis 
gehabt für die 
Programmierungen des 
DIETER HÄUSLER für viele 
Frauen SEINES KREISES für 
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sich selbst: 
„FEHLENTSCHEIDUNG“. 

Das hieß: Egal, wie SIE SICH 
entscheiden, es wird das 
Gefühl aufrechterhalten, es 
war nicht richtig. Da 
produzierte eine Art 
Wunschdenken oder 
Verdrehung. Wenn man 
jemanden gern wiedersehen 
wollte, war es so, als ob dies 
möglich gewesen wäre und 
möglich blieb. So war, so als 
ob man hätte nur nach 
oben schauen brauchen 
oder hinter sich oder in 
einen anderen Raum gehen 
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oder fragen vor Ort, ob es 
möglich ist. TAUSENDE 
SPIELmöglichkeiten mit 
dem WOHLGEFÜHL 
EINER BEINAHE 
WUNSCHERFÜLLUNG. 
Wir mögen solcherlei nicht, 
WEIL MAN DAS NICHT 
TUT! DOCH DORT, wo 
Liebe fehlt, braucht es 
separate, Räume und 
separate Wünsche und in 
gewisser UNFÄHIGE, die 
denken, man dürfe 
BEFÄHIGTE unerlaubter 
Weise in die Irre führen und 
in BESTIMMBARE Häuser 
und Situationen, die nie 
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etwas GUTES bringen. 
LIEBE IST NUR GUT und 
tut allen gut. Da gibt es 
keine Ausnahme! Auf 
unserem Weg der 
Vollkommenheit geschehen 
allumfassend Wunder und 
wir sind ALLEN dankbar, 
die uns helfen, weil sie 
bemerken, dass dadurch 
NUN ERST auch Hilfe 
unsererseits in größerer 
Fülle kommen kann UND 
DOCH KOMMT SIE VON 
UNSERER MUTTERSEELE 
und der Natur und uns 
Menschen, die geboren 
wurden INS LEBEN! 
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Es ist 16.30 h – wir waren 
unterwegs FÜR DIE ERDE 
und eine gesunde 
Menschheit! DAS GEHÖRT 
ZU EINEM 
VERANTWORTUNGSBEW
USSTEN MENSCH werden 
und SEIN OHNEHIN! 

Wir kommen hierher und 
Mutti liegt mit OFFENEM 
MUND auf der Couch – 
SARS! Man WEISS, dass das 
Atmen durch die Nase 
wichtig ist UND DASS DAS 
ATMEN DURCH DEN 
MUND alles austrocknet 
und zum Gehirn nirchts 
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hinfließt. IST DER MENSCH 
auf natürliche Weise im 
Leben, geschieht das nicht 
und man liegt um diese 
UHRZEIT noch nicht lang! 
ES GIBT KEIN ALTER FÜR 
MENSCHEN – für die 
Regierenden, die immer 
mehr Land BEFEHLIGEN 
WOLLEN, jedoch schon! 
Mutti wird noch gebraucht 
– SIE HAT NOCH DIE 
MÖGLICHKEIT, die Seele 
zu bereinigen UND DIE 
ERDE BRAUCHT SIE 
EBENSO für ihre Tochter, 
die man auch AUF DEM 
TROCKENEN SITZEN 



693 

 

LÄSST, was Tag für Tag 
mehr und mehr zu 
erkennen ist! WIR 
WARNEN VOR IM 
GRUNDE ALLEM und 
dokumentieren alles, was 
auffällt. MUTTI LIESS MAN 
HEUTE AUCH DEN 
SCHLÜSSEL in der 
Wohnung liegen lassen – 
man weiss ja, dass die 
Tochter außer Haus geht. 
DER SCHLÜSSEL LAG 
WOANDERS, als er sonst 
hängt. So dachte die 
Tochter naztürlich, dass 
Mutti länger ausser Haus ist 
und MIT SCHLÜSSEL! Man 
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ließ Mutti viel zu viel 
SCHWERE FLASCHEN 
einkaufen, die sie kaum 
tragen konnte – jedoch nur 
Gesundes. Das war gut! 
DOCH MAN SCHICKT 
EINE FRAU NICHT, so 
etwas zu tun. DENN DIE 
TOCHTER KÜMMERT 
SICH SELBST! Was seid ihr 
nur hier in Sachsen und 
speziell in Meißen? ES IST 
AUCH EURE HEIMAT 
GEWESEN, als ihr klein 
ward! OHNE NATUR 
GEHT NICHTS und ohne 
Menschen, die diese 
KENNEN UND 
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EMPFANGEN, WAS 
RICHTIG IST, ist es 
schwerlich möglich 
RICHTIGE 
ENTSCHEIDUNGEN ZU 
TREFFEN, um Falsches 
aufzulösen! UND IST DER 
MENSCH OFFEN FÜR 
WAHRHEIT und fühlt, wie 
wichtig Gesundheit ist UND 
DER KÖRPER OHNEHIN, 
mutet man sich nicht mehr 
zu, als gut ist! ALSO 
BEEINFLUSST MAN 
MUTTI – so wie uns vorher 
immer! NUN IST FÜR UNS 
ALLES SCHON ANDERS 
und wir kennen DAS 
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STAATSprogramm und die 
Pandemie, die es rund um 
die Erde stets und ständig 
gab IN VERSCHIEDENER 
WEISE und wir erlösen nun 
nach und nach immer mehr 
AUS EURER HÖHLE, die 
man Braco auch noch 
gegönnt hat. WIRKLICH 
FREUNDLICH kann man 
niemanden nennen, DER 
DEN MENSCHEN DEN 
ATEM nimmt und diese zur 
EINFLUSSNAHME in die 
Liegeposition zwingt. WIR 
SIND ACHTSAM, seit wir 
Menschen werden und 
unser Qualitäten, wünscht 
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sich in diesen Zeiten DER 
UMPROGRAMMIERUNG
N quasi jeder. UNS GIBT ES 
JEDOCH NICHT FÜR 
SCHLECHTE und 
Schlechtes, sondern NUR 
NOCH FÜR DIE LIEBE und 
wahrhaftig Liebende! 

Wir haben uns ein GLAS 
TOMATENSAFT 
GEGÖNNT – für die 
Programmierungen FÜR 
ALLE! Denn: So ist kein 
Leben möglich! MAN 
KANN NICHT 
GANZEBEVÖLKERUNGSG
RUPPEN aus dem Leben 
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nehmen und SCHLAFEN 
LEGEN! Mutti sagte: „Wie 
das ist, wenn man so tief 
schläft, dass du denkst, es ist 
schon früh?“ DAS IST 
UNGESUND UND 
UNNATÜRLICH! Denn 
Menschen leben IN DEN 
HELLEN STUNDEN und 
sind in den dunklen 
Stunden in der Ruhe. 
WENN ALLERDINGS eine 
Produktüberschneidung 
MIT AMERIKANISCHEN 
RECHNERN geschieht, 
dann veräumt man DIE 
ZEIT AUF MEZ umstellen 
oder sonstig 
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ÜBERLEBENSWICHTIGES! 
FINGER WEG, wenn es um 
MENSCHENLEBEN GEHT!  

Wir haben wieder eine 
ganze Hand voll Glücksklee 
gefunden und KÄRTCHEN 
GESCHRIEBEN und unser 
besonderes kleines 
Geschenk MIT 
NACHWIRKUNGEN FÜR 
GUTES wieder an einigen 
MOBILEN 
FAHRGESTELLEN verteilt. 
Da kam sogar ein 
Streifenwagen in unseren 
Weg – wenn etwas 
ANDERES geschieht, sind 
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diese HERREN MEIST SEHR 
ACHTSAM, denn man 
möchte ja nicht, DASS DIE 
MASCHE DER 
AMERIKANER 
herunterfällt und uns 
GANZ ERSCHLÄGT! Was 
das bedeutet? AMERIKA 
TROCKNET EUROPA AUS 
– doch außer EINER FRAU 
UND EINEM MANN 
bemerkt es niemand. Doch 
stimmiger ist: MAN LÄSST 
ES NICHT BEMERKEN, 
denn das Robotersystem ist 
bei der ARBEIT MIT 
GEHÖRNTEN SEHR 
GENAU! Und wir sind 
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ebenso genau, bei unseren 
REGERCHEN, wer denn so 
verantwortlich ist ODER 
VERANTWORTLICH 
GEMACHT WURDE ODER 
WIRD ODER KANN! 

Auf dem Marktplatz gingen 
wir am Rathaus vorbei und 
da stand wie auf einer 
Empore der Bürgermeister 
mit einem anderen Herren. 
DIESE SOLLTEN 
DRAUSSEN IN DER 
NATUR SEIN und sich all 
die Schäden ansehen, 
ANSTATT ZU REDEN oder 
in Büros rumzusitzen. WIE 
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HOCH SIND DIE 
GEHALTSLISTEN und 
sonstigen Empfänge derer, 
DIE FÜR ALLE 
MISSWIRTSCHAFT und 
MISSERNTEN 
verantwortlich sind – doch 
vor allem FÜR ALLE 
LEIDEN, Gebrechen, 
SÜCHTE und alle Gewalt!!! 

WER GIBT STETS IMMER 
WIEDER DEN BEFEHL 
ZUM RASENMÄHEN 
inklusive anderer wichtiger 
Pflanzen und Blumen? WER 
WEIDET SICH AN 
AUSTROCKNUNG? Auf 
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dem Weg am Schloß, wo 
das MÄHEN NUN DAS 
GESAMTGRUNDSTÜCK 
umfasst beinahe, liegt nun 
STROH AUF DEM WEG! 
BODENSTROH und Stroh 
im Kopf ist in etwa dasselbe. 
WIR LACHEN 
MANCHMAL und dann 
doch auch nicht – ES GEHT 
UM UNSERE GESUNDHEIT 
UND DAS 
GLEICHGEWICHT FÜR DIE 
NATUR! Schaut man dahin, 
wo mal ein Bach war und 
alles schön zugewachsen, 
um diesen vor dem 
Austrocknen zu schützen 
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und so eben auch den Berg, 
WÄCHST ES SCHON 
WIEDER NACH! Doch das 
dauert Zeit. DER BODEN 
IST TROCKEN, doch die 
Natur gibt alles! WER 
WAGT ES SICH, der Natur 
entgegen zu wirken UND 
WOZU ÜBERHAUPT? Man 
begreift es nicht, DASS IHR 
EUCH LIEBER VON DEN 
AMIS führen lasst, ALS 
VON LIEBE UND GEFÜHL 
FÜR DIE EINSTIG 
HERRLICHE HEIMAT, wo 
jeder Land und EIN 
SCHÖNSTES LEBEN 
HATTE! 
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Da hat man in mehrfacher 
Ansicht KIRSCHBÄUME 
DORT, wo niemand Freude 
daran haben kann –UNTER 
ANDEREN AUF DER 
FÄHRMANNSTRASSE. 
Dort hat man sogar noch 
EINEN ZAUN DRUM 
GEBAUT! Was seid ihr für 
STURE LEUTE? ÜBERALL 
KRÄNE und sonstige 
Maschinen… wieso nicht 
ZUM PFLÜCKEN GEBEN? 
Lieber kaufen? Nie sind 
Früchte so gesund und gut, 
wie direkt vom Baum! Da 
wird über GELDSORGEN 
DEBATTIERT und solcherlei 
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interessiert nicht mehr. 
WENN IHR NUR 
WÜSSTET, was über eure 
Köpfe hinweg längst 
entschieden war. VON 
GANZ, GANZ OBEN 
kommen die NICHT 
GUTEN BEFEHLE, von 
denen „DIE 
GELDWOLLENDEN“ nicht 
einmal wissen, dass es sie 
gibt UND WAS DIE 
PROGRAMME so in Räume 
hineingeben oder 
heraushören können! 

AUF DER LEIPZIGER 
STRASSE haben wir ein 
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Haus mit einer ÜBERFÜLLE 
AN ROTEN ROSEN 
GESEHEN… und zur 
Albrechtsburg hin haben 
wir uns wieder am Duft der 
herrlichen Rosen erfreut! 
WAS HABEN LEUTE VOM 
LEBEN? Nichts – alles nur 
SHOW und HILFE FÜR DIE 
MATERIALISTEN und 
NICHTSWISSENDEN! Wir 
entmaterialisieren die 
Programmierungen und 
fühlen uns AUCH DAMIT 
WOHLER UND WOHLER! 
DIE ERDE IST SOWAS VON 
VIEL WICHTIGER, als jeder 
Politiker und Ladenbesitzer. 
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Alle könnten sich mit all 
dem beschäftigen, WAS IM 
STADT-W-LAN in Besitz 
genommen wurde… 
manches ist WICHTIG, UM 
VORAB INFORMIERT ZU 
SEIN! Bleiben konnte noch 
nie jemand für lange oder 
immer im Amt. Und egal, 
wer es auch übernehmen 
würde, BESSER KANN ES 
NIE MEHR WERDEN IN 
DIESEM MIEF und den 
gestikulierenden 
GEBÄRDENDEN, denen 
nichts klar zu machen war. 
EBEN WEIL DAS 
STUDIEREN nichts bringt 
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UND DAS SELBST 
ERLEBEN und Überzeugen 
stets alles! 

Wir sahen DEN 
FINGERHUT als 
waldbekanntes Gewächs 
und waren an die 
Information erinnert, dass 
dieser giftig sei. WIR 
LACHEN und glauben DER 
FALSCHEN BILDUNG 
ohnehin nichts mehr. DER 
HUT AUF DEM FINGER 
allerdings – der vor 
Nadelstichen schützt – ist 
schädlich, SO WIE AUCH 
DIE HANDARBEIT! Es wäre 
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tatsächlich besser, 
ARBEITEN RUHEN ZU 
LASSEN und so auch alle 
die, DIE 
UNVERANTWORTBARE 
ARBEITEN AUSFÜHREN 
LASSEN! Es geht um unser 
Überleben und dafür 
braucht es WASSER UND 
FRUCHTBARES LAND. 
Dazu gehören KEINE 
ÄCKER, sondern tatsächlich 
nur Land, wo DIE ERDE 
selbst in Weisheit 
entscheidet, was wachsen 
soll! Es ist nicht einfach 
anzunehmen, DASS LEUTE 
ÜBERFLÜSSIG SIND und 
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Menschen nur 
willkommen! Wir arbeiten 
UND DOCH IN FREUDE 
UND ANDERSHERUM, als 
es beliebt war und gewollt – 
DOCH KÖNNEN IST 
GEFRAGT! Nur noch 
WISSEN VON DER ERDE 
und nie mehr aus all den 
verrauchten und verruchten 
Quellen, wo nur noch 
NICHTS GUTES 
HERAUSKOMMT! 

„DAS WEIBLICHE 
ausradieren!“ Das ist wohl 
eine Programmierung im 
STAATSprogramm. Doch 
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das war nicht neu, das 
machte die Kirche schon! 
DIE ERDE IST WEISE und so 
geht deren Weisheit und 
das WICHTIGE WISSEN 
von der Erde zur TOCHTER 
und durch diese zum 
LIEBSTEN und diese beiden 
ARBEITEN ZUSAMMEN 
für die Erde. Was dann 
geschieht, wird gesehen 
UND ERKENNEND WIRD 
ES WERDEN, was die 
Programmierung, die man 
UNS SCHENKTE OHNE 
ZU SAGEN, „Was hat das 
zu bedeuten?“ so alles 
machte! Man wird 
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erkennend für vieles mehr, 
als man hätte denken 
können UND WIRD SICH 
VIELLEICHT NOCH nach 
so GROSSEN 
SACHVERSTÄNDIGEN wie 
unserem BRUNO 
GRÖNING sehnen…! 
„WAS IHR IHM 
ANGETAN, habt ihr euch 
selbst angetan!“ 

WAS RADIERT MAN? 
NUR SCHWARZES… das 
kleine Schwarze als Fummel 
für die Hausfrau, die zu 
Diensten sein muss, für das, 
WAS DER HERR WILL? 
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Diese Zeiten waren lange, 
VIEL ZU LANGE DA! Man 
hat die 
GESAMTMENSCHHEIT an 
all das gebunden,was 
vollumfänglich ans 
VERDERBEN und STERBEN 
gebunden war und an so 
viel Unheil, dass es nicht 
auszuhalten wäre, DAS 
AUSZUHALTEN – nicht als 
Menschen, die FÜHLEN, 
WAS FRAUEN UND 
MÄNNER erleiden musste 
– LEUTE SPÜREN KEIN 
LEID und können 
ungerührt zusehen und 
VIEL ZU VIELES MEHR, 
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was nicht mehr in 
MENSCHLICHE 
VERANTWORTUNG 
FÄLLT! DAS SYSTEM und 
DIE FIRME ist das Eine. 

DIE ERDE UND DIE 
MENSCHHEIT sind EINS 
und EINEND FÜR ALL DAS 
SCHÖNE, was durch SARS 
ein Ende nahm. UND 
DOCH HAT ES DAS LEBEN 
SCHON GEBRACHT… Das 
Leben endete nicht: NUR 
DAS TÖTEN 
UNSCHULDIGER KINDER 
und all das, was man 
UNTER AUFERSTEHUNG 
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heimlich verborgen 
GEDACHT und GEMACHT 
und LACHEND wieder und 
wieder ZU ANSICHT 
BRACHTE! Noch ein Bier 
zur Ablenkung ODER EINE 
SONNENBRILLE? Wo hört 
Geschmacklosigkeit auf 
UND WANN FÄNGT 
GEWALT AN und wer mag 
sagen, wer es vedient 
hat(te) zu sterben IN NUR 
EINER STADT, einem 
Landkreis, einer Großstadt, 
in der Hauptstadt? WER 
WAGT ES ZU SAGEN, 
wessen Leben 1a war? DAS 
SCHEMA F ist das Schema 
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oder die Methode, 
FRAUEN GEFÜGIG und 
mundtod zu machen und 
abhängig von all dem, WAS 
DES MENSCHEN WÜRDE 
NICHT NUR 
UNTERGRÄBT oder 
ummauert, sondern 
unmöglich macht(e). 

Generierten Generationen 
Lebensglück? NEIN! Und 
das SCHÄBIGE IST: Man 
sagte es und dachte es und 
sagte doch nicht, dass man 
Falsches denken ließ und 
GUTE GEDANKEN 
WEGLIESS – einfach so. 
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WAS AN BRUNO 
GRÖNINGS Worten noch 
echt und nicht ausgetauscht 
ist und blieb über die 51 
Jahre? SIE MÖCHTEN ES 
WISSEN oder sollten es 
wissen. WIR SAGEN ES 
NICHT, denn wir brauchen 
diese nicht mehr. NUN IST 
DIE WAHRHEIT STETS DA 
und die Möglichkeit der 
Umkeht für EINZELNE 
ebenso! 

BRUNO GRÖNINGS 
SOHN wusste leider 
WAHRHEIT nie zu sagen! 
DAS IST DIE MARTER 
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DERER, die etwas erzwingen 
wollten und doch nicht 
mehr erfahren konnten 
oder können, als eben IM 
ERINNERUNGSSPEICHER 
DER ROBOTER und 
Festplatten aufzufinden ist. 
SIE ALLE BEGREIFEN 
NICHT, dass sie alle 
FREMDES DENKEN 
HABEN und daher nie die 
Chance oder Möglichkeit 
hatten, MENSCH ZU 
WERDEN, geschweige denn 
ZU SEIN! Was IHR DEM 
SOHN ANGETAN HABT, 
habt IHR EUCH 
ANGETAN! Wer nicht 
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glaubt, kann nicht 
vertrauen UND WER 
NICHT VERTRAUT, nichts 
ins Leben finden! 

ES BRAUCHTE DIE 
TOCHTER, um zum Bruder 
zu geben das, WAS DIE 
ERDE – also die 
MUTTERSEELE – sagte und 
erlöste und ablöste UND 
SO GESCHAH EIN 
LEBENSWUNDER: 
Auferstehung von ZWEI 
DEM TOD GEWEIHTEN 
und aus dieser 
Verantwortung kann man 
sich nicht einfach 



721 

 

herausstehlen ODER 
DENKEN, MAN SIEHT 
NICHTS oder könne so tun, 
als ob nichts geschehen sei 
ODER SICH WEGDREHEN, 
weil man BESTIMMTES 
lieber nicht sieht. WIR 
WAREN BEREITS SCHON 
MENSCHEN und die Bilder 
werden gekannt UND WAS 
SARS MACHT, ist nun 
durch die umfangreiche 
DOKU ja auch bekannt. 
BEKANNT WURDE NUR 
NIE, dass diese Entwicklung 
allen Leuten blüht – 
ALLEN! Und da es nicht 
gewusst wurde, hat man sich 
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etwas zu sicher gefühlt mit 
den HÜBSCHEN 
SÜMMCHEN und den ach 
so „SÜSSEN“!  

MAN HAT KEINE WORTE 
für die 
„KALTschnäuzigkeit“ und 
die GEWALTTÄTIGKEIT 
und all das, was man schon 
kleinen Kindern antat. 
KEINE MINUTE 
UNBEOBACHTET… wenn 
man soetwas hört, 
bekommt man Gänsehaut, 
doch schlimmer wird diese, 
wenn man weiss, DAS 
ALLES GEPLANT UND 
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UNTER VORSATZ zur 
Ausführung kam – jede 
Handlung! Und so kann 
man nicht einfach sagen. 
IST DOCH NUN ALLES 
GUT! Es ist gut, wenn die 
Natur geehrt wird und 
Menschen wieder würdig 
leben können UND DIE 
ABFALLWIRTSCHAFT 
AUFHÖRT! 

„Du bist vom Scheitel bis 
zur Sohle etwas, was man 
sich nicht mehr ansehen 
möchte und musst nun 
weg. MISS you.“ 
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Das ist das SARS-Projekt… 
angeheftet ist nur Gewalt 
und Geld. DIE 
SCHLIMMSTE VARIANTE 
ist die der PFLEGEHEIME, 
die gar keine PFLEGE ODER 
PFLEGER HABEN… 
abgelegt und liegengelassen: 
GELDER KASSIERT VON 
RENTNERN… 
mundbeatmet von 
Maschinen in einem 
anderen Raum. WENN DA 
EINER AUFWACHT? Was 
kann  schon passieren, es 
gibt sie wie Sand am mehr! 
DU kannst einer von diesen 
werden UND SIE AUCH! 



725 

 

Keiner ist mehr für lange 
POLITIKER oder 
BEDIENSTETER oder 
Angestellter oder 
Beamter… ALLE KÖNNEN 
WEG, sagte AMERIKA! 
Dort, wo AUTOMATISMUS 
und DIGITALISMUS den 
Vormarsch machten, war 
keine Liebe mehr und wo 
keine Liebe mehr ist, GIBT 
ES NICHTS 
MENSCHLICHES!  

WIR SIND MENSCHEN 
GEBLIEBEN und schauten 
immer genauer hin und 
SPÜRTEN IN UNS das von 
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Amerika produzierte 
CHRISTUSHERZ im Körper. 
WIR TRAGEN DAS HERZ 
links und fühlten es 
manchmal in besonderer 
Weise: EIN 
ZUSAMMENHÄNGENDES 
LEBENSGEFÜHL und 
manchmal das STERBEN 
ALLER MIT DER ERDE! 
WAS IHR UNS ANGETAN 
HABT und der Erde, HABT 
IHR EUCH UND DER 
WELT ANGETAN! Und da 
ist eben schon diese LINIE 
mit den Diagrammen 
obendrüber und im 
Hintergrund… EIN 
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LAPTOP und alle sind mit 
Corona synchronisiert – 
EIN RAUM UND EINE 
SITZUNG und alle denken 
dasselbe und reden über das, 
WORÜBER ES DIE 
GEWOLLTE 
ABSTIMMUNG GIBT! Erich 
Honecker war nicht schlecht 
genug, um ihn mit denen 
IN EINE SICHT ZU 
BRINGEN, die das 
Fähnchen in Richtung Geld 
drehen und denen 
Angehörigkeit nie wichtig 
waren. HERR HONECKER 
UND SEINE FRAU waren 
wenigstens TREU und sind 
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nach Chile gegangen. Das ist 
wenigstens PATRIOTISMUS 
– also irgendwie noch ein 
wenig ehrlich…!!! 

DEUTSCHLAND ist nur 
noch verabscheuungswürdig 
– lauter UNTERWÜRFIGE, 
zu Kreuze kriechende, DEM 
TIER OFFENE PERSONELL 
unverantwortbare Leute. 
AMERIKA IST NOCH EIN 
WENIG oben drüber, denn 
sonst könnten diese nicht 
VON OBEN NACH 
UNTEN diriegieren und 
deligieren. NOCH EIN 
HALLELUJA oder einen 
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BEKLATSCHTEN, der nichts 
gemacht hat, WAS DIE 
NATUR IN UND UM 
MEISSEN in achtsamer 
Weise FÜR DIE 
MENSCHEN hilfreich 
dagelassen hätte ODER DAS 
SEIN GELASSEN HÄTTE, 
was SARS weniger schädlich 
macht. DAS BETRIFFT 
AUCH DAS LEITEN HIN 
ZU HÄUSERN, anstatt an 
die frische Luft und ZUR 
ANSICHT DESSEN, was 
Körper und SEELE hilft, 
aktiv und mobil in 
gesundheitsförderlicher 
Sicht zu sein! 



730 

 

STRAMPELN MACHT 
NICHT FIT, sondern hilflos 
und IM GEIST TRÄGE! Die 
Geister DES TODES und 
BEHÄBIGKEIT und 
FURCHT kamen einst 
allumfassend von Amerika 
UND NUN HABEN DIESE 
ALLE VEREINT und die 
Auswirkungen, DIE ZWEI 
DURCH LIEBE 
ÜBERWUNDEN, fangen 
bei anderen erst ganz 
langsam an. WER FINDET 
DEN INHABER VON 
FACEBOOK, um um Hilfe 
zu flehen? WER WUSSTE, 
dass Herr ZUCKERBERG 
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nur ein SYNONYM ist für 
ZERSTÖRUNG? EIN 
AMERIKANER heisst doch 
niemals Zuckerberg! DER 
ZUCKER IST SCHÄDLICH 
und die BERGE werden 
gebraucht. 
SÜSSWARENLÄDEN 
BEFÜLLEN und die Zähne 
auch – oder 
herausnehmen… IN 
AMRIKA ist es noch viel 
schlimmer als in EUROPA. 
Doch wer weiss es, wenn 
man nie drüben war ÜBER 
DEM GROSSEN TEICH?!  
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Mutti telefonierte gerade – 
DAS IST CORONA! Und 
wir haben inzwischen 
RECHT VIEL FREUDE mit 
all dem. DENN: Wir 
brauchen all das für die 
ERLÖSUNG UNSERER 
ERDE und der Menschen, 
DIE DIE LIEBE ALS EINZIG 
WICHTIGE BASIS 
ERKENNEN, für ein 
mutiges und gutes 
HANDELN IN DIESER ZEIT 
des Erwachens! Mutti 
erzählte ihrer Schwester 
vom Buch. VIELLEICHT 
NUR ist es die Schwester – 
denn: Es gibt sie diese 



733 

 

ANRUFBEANTWORTER, 
die die Stimme derer 
benutzen für Fragen und 
antworten, von denen man 
dachte, dass sie anrufen. 
MAN MACHT DAS AUCH 
FÜR ANGEHÖRIGE, von 
denen man denken lässt, 
dass diese noch leben. 
DABEI SIND DIE SCHON 
BERAUBT und 
niedergestreckt und man 
lässt dann unter der 
Nummer solcherlei 
ABSPULEN. Das heisst, man 
ruft an und lässt anrufen 
UND DURCH DIE 
ABGESPEICHERTEN 
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LEBEN weiss DAS 
ROBOTERSYSTEM ja 
Details, worüber man DIESE 
DANN SPRECHEN LÄSST! 
So hat man schon STÄDTE 
LEERGEMACHT und lässt 
andere glauben, dass dort 
noch jemand da ist. 
SYNCHRONE GEDANKEN 
oder Empfänge gibt es nicht 
UND AHNUNGEN AUCH 
NICHT! Mutti erzählte dies 
gerade zum Buch…! DOCH 
DAS IST NUR SCHEINBAR 
SO! Nur das System hat 
derlei „HÖHENFLÜGE“ für 
das „ICH“ – die Natur 
kennt das durch das System, 
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doch WIR BRAUCHTEN 
DAS NIE und erlösen all 
diesen Krempel wieder bei 
uns. DIE 
DATENKAPAZITÄT neigt 
sich dem Ende… BRUNO 
GRÖNING sagte derlei in 
seinem 
WEIHNACHTSVORTRAG! 
Er hatte nur noch einige 
Worte danach und dann 
wurde er zum Schweigen 
gebracht. ES GIBT ZUM 
GLÜCK NOCH 
MENSCHEN und zwei 
sagen sich: ZUM GLÜCK 
HABEN WIR UNS! 
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Mutti ließ man sagen: Es 
ging uns nun besser als den 
Menschen, zu denen ihre 
Großmutti gehörte. DAS 
MAG SEIN FÜR 
BUCHLESER und 
Medienhörige UND 
SYSTEMGEBUNDENE! Wir 
wissen, weil wir spüren, 
WAS EIN 
MENSCHENLEBEN 
BEDEUETE und wie 
Mensche einst waren – weit 
bevor die GROSSMUTTIS in 
Mode kamen, um das 
Altern zu favoritisieren für 
andere UND DAS 
JUNGBLEIBEN FÜR NUR 
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WENIGE ODER NUR 
EINEN…! Die Generation 
für Mutti hatte es sicher 
teilweise sogar besser – 
wenn man das GLÜCK 
HATTE, nicht zu den 
Kriegsopfern zu zählen 
UND IN EINEM 
INTAKTEN NATURareal 
lebte, hatte man es 
sicherlich besser, ALS 
HEUTZUTAGE! Wer in 
dieser Zeit spricht: ES GEHT 
UNS GUT! Der hat definitiv 
DAS SYSTEMGEFILTERTE 
Nichtwissen und man probt 
DIE ÜBERNAHME VON 
GESAMTEUROPA! Und 
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Kriege geschahen immer 
von einem Tag auf den 
anderen – meist sogar 
ÜBER NACHT!  

Wir gönnen wirklich allen 
alles Gute! DOCH WIR 
GÖNNEN NIEMANDEM 
MEHR ZERSTÖRUNG und 
Gewalt und Wut und 
UNSERE ERDE! Niemand – 
wirklich niemand – hat so 
viel Gefühl mehr FÜR 
AUCH NUR EINE 
LANDSCHAFT oder für 
wahre Liebe! DIE JEDOCH 
BRAUCHT ES DRINGEND 
– dringender als alles, wofür 
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man so gern SPARTE oder 
VERLIEREN LIESS! 

GENERIERTEN NUN 
GENERATIONEN 
Lebensglück? Nein, sie 
verloren es mehr und mehr 
UND DER WILLEZU 
BESITZEN und zu besiegen 
nahm immer mehr 
überhand. DOCH WER 
HÄTTE GEDACHT, dass 
diese überdimensionale 
Ausdehnung und 
Ausbreitung durch einen 
tatsächlich einmal 
vorhandenen BANDWURM 
IN EINEM FUCHS geschah 
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UND DIESER TOLLE WUT 
HATTE und etwas in einem 
GANZ GEISTIG KRANKEN 
HIRN entflammte… Man 
übernahm GESCHEHNISSE 
und Worte und und und in 
diese UMGEKEHRTE WELT 
DER ERDE und verbrachte 
etwas in den Weltraum und 
in die Erde, WAS NOCH 
IMMER AUSWIRKUNGEN 
HAT! DER GEIST 
BESTIMMTE DIE MATERIE 
– eine Aussage, die man 
auch in BRUNO 
GRÖNINGS WEG brachte, 
die jedoch DEFINITIV 
NICHT VON IHM ALS 
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MENSCH STAMMT! So war 
es auch nicht in Bruno 
Grönings Sinn, dass 
ALFRED HOSP ein Buch 
mit seinen Worten und 
dessen Interpretationen 
veröffentlichen lässt. 
BEINAHE ALLES LÜGE 
und doch war dieser EHER 
MENSCH, als so viele, viele, 
viele, viele, viel zu viele 
STAATSBÜRGER, die alle 
hätten wieder IN DIE 
UNSTERBLICHKEITSLINIE
N DER LEBENDEN 
hineinkommen können: 
REINHEITSGEBOT! Leider 
mochte man es IM WEIN 
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und den KLINISCH 
REINEN HÄUSERN mehr 
und lieber. WER DEN 
REICHTUM über die Erde 
und die Liebe ansiedelt(e), 
kann nicht Mensch sein und 
wer andere Schicksale 
ausnutzt, UM GEWALT 
AUSZUÜBEN und sich zu 
bereichern, auch nicht! 

ES IST EIN WEG DER 
TRENNUNG – absolut 
ohne Ausnahme! Die einen 
müssen sterben, OBWOHL 
SIE AUF EINEM WEG 
WAREN, der von Liebe 
sprach und doch so vielen – 
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viel zu vielen – NUR 
VERDERBEN UND LEID 
brachte. Und so sind wir in 
Zagreb bei UNSEREM 
JOSIP, dem man leider zu 
übel mitspielte, als das ER 
SICH NOCH SELBST 
HÄTTE BEFREIEN 
KÖNNEN AUS ALL DEN 
MISSLICHEN LAGEN und 
GEFAHREN! Man fasst es 
nicht, dass es manche noch 
wagen, sich überhaupt noch 
trauen, draußen zu zeigen 
ODER DEN 
GESCHÄDIGTEN IN DIE 
AUGEN ZU SEHEN ODER 
ZU LÜGEN und mit der 
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Schlammschlacht nie 
aufzuhören. DOCH 
SCHAUT MAN GENAUER, 
ist es der Roboter, der nur 
noch mit sich selbst spielt 
und POLITIK und 
WIRTSCHAFT und 
MEDIZIN an der Nase oder 
den Ohren AN LANGER 
LONGE herumführt – doch 
man merkt es eben erst, 
WENN DIE SCHRANKE 
DURCHBROCHEN und die 
Natur ruft…! 

Der Abendspaziergang war 
wunderschön – ruhig und 
es war weder warm, noch 
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kühl – einfach nur 
angenehm. Sogar ein paar 
große Kirschen waren schon 
reif. Ein wenig mussten wir 
uns strecken, doch 
irgendwie ist auch das 
gerade gut. ALS MENSCH 
bemerkt man immer einmal 
wieder – durch den Blick 
zurück auf all die Bücher 
und Erlebnisse und 
Begegnungen und die sich 
fortschreibenden 
Entwicklungsschritte – WIE 
GROSS ALL DAS 
GEWORDEN IST, was 
werden durfte! SCHAUT 
MAN ZURÜCK, ist da 
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nichts mehr, wohin man 
zurück möchte. DAS IST 
DIESE KLARHEIT IM 
LEBEN: Von da aus, wo 
man ist, geht es dahin, wo 
man sein soll oder muss: 
DAS IST VOR ALLEM 
GERADE JETZT SO 
ENTSCHEIDEND, wo es 
doch um UNS, DIE 
LIEBENDEN GEHT! Es ist 
wichtig, mit ALLEM in 
dieser Reinheit zu sein – 
ERLÖST DURCH DIE LIEBE! 

Heute am Abend war es so, 
dass es Zeit wurde, Bilder 
und Bücher von Braco 
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wegzutun – in die Bücher 
von ihm. Es ist nun im 
Bücherregal. REGALE sind 
Ordnungssysteme, die die 
Mutter Erde nicht hat UND 
DOCH KENNT SIE SIE 
DURCH UNS und alle und 
alles, was je da war auf der 
Erde. WIR MACHEN 
GROSSE FORTSCHRITTE 
beim Loslassen von allem 
Störenden. ES GEHT UM 
ALLE MENSCHEN und die 
Freiheit für WAHRE LIEBE! 
ALTE BILDER stören. So ist 
es immer gut, sich zu 
fragen: WAS KÖNNTE, 
sollte oder wollte man in 
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EIN NEUES LEBEN 
mitnehmen? Wenn es da 
EINEN NEUEN 
MENSCHEN gibt für uns, 
müssen auch wir zwingend 
EIN NEUER MENSCH 
SEIN! Denn solange uns 
noch beschäftigt, was war, 
können wir nicht befreit 
werden. MAN SAGTE 
LEICHT HIN, dass wir an 
nichts und niemandem 
hängen sollen UND 
LOSLASSEN MÜSSEN! 
Doch es war nie möglich, 
das in richtiger Sicht zu 
erhalten ODER DIESE 
CHANCE, dass die Erlösung 
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DER GESAMTSEELE von 
Schuld und Leid geschehen 
darf. WENN MAN NICHT 
WEISS, um was es geht und 
ging und was gefordert war 
AUF DEM JESUSWEG, aus 
dem niemand 
herausgefunden hätte. 
Hätte und hat man so viel 
geopfert und getan, wie wir 
es ohnehin getan hatten 
(GERN UND GUT), wäre 
man dennoch nie frei 
gekommen – SO WIE ALLE 
GENERATIONEN zuvor. 
Und so sind wir dankbar, 
dass wir FÜR UNS und doch 
auch alle anderen, DIE IN 
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LIEBE DIESEN WEG 
HERAUS AUS FURCHT 
UND HIN ZUR MUTTER 
NATUR, diesen Weg 
vorbereiten durften und 
WIEDER DIE SIND, die wir 
waren und auch den 
Namen, der in unserem 
noch gültigen Reisepass 
steht tragen. STOLZ SIND 
WIR NICHT AUF DEN 
NAMEN, wir sind stolz, 
dass wir SCHICKSALE 
erkannten, als seien diese 
uns selbst geschehen und so 
vieles UNFASSBARES doch 
fassen konnten und es in 
gewisser Weise 
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UNGESEHEN ungeschehen 
machen durften. ZU ZWEIT 
ist es nicht nur leichter, 
sondern es ist absolut 
zwingend ZU ZWEIT ZU 
SEIN UND ZU BLEIBEN – 
das ist die IRDISCHE 
ORDNUNG, die der Welt 
nicht behagte! WIR 
WOLLEN NICHT MEHR 
ABSTAND, sondern 
absolute Nähe für DIE 
LIEBENDEN MENSCHEN!  

ABSCHIED NEHMEN 
macht uns aus vielen guten 
Gründen zu etwas, was man 
TRAURIG NANNTE. Doch 
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wir müssen begreifen, DASS 
ES FÜR UNS MENSCHEN, 
die in den Garten Eden 
zurückkehren, NIE MEHR 
ABSCHIED GIBT! Das heisst: 
Wir haben die Zeit richtig 
genutzt! Es braucht keine 
Traurigkeit, wenn man von 
dem FALSCHEN UND 
BESCHWERENDEM 
loslassen durfte. DAFÜR 
UND DADURCH kam und 
kommt ja erst das Neue.  

DIE WELT erzeugte NUR 
NICHT GUTES – 
programmierte VAKUUMS, 
in die etwas 
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HINEINGEZOGEN wurde 
– ähnlich wie bei der 
Strichterwirkung eines von 
unten angezogenen 
GEWOLLTEN! Wer hat sich 
am meisten mit MACHT 
UND GELD berauscht? Es 
waren nicht die Frauen. 
Auch wenn man diese gern 
an LUXUS und WELLNESS 
und sontiges binden wollte 
und musste – WIRKLICH 
MACHThungrig können 
Frauen nicht sein. 
GLÜCKLICH macht Frauen 
das FÜHLEN und 
miteinander SEINS. Doch 
das begreift man nur IN 
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LIEBE, ansonsten ist alles 
ohne Sinn! 

Eine Wohnung möbliert 
zurücklassen, wo man gern 
war, ist nicht schlimm. ALL 
DAS  IST NICHTS, was uns 
wirklich traurig machen 
sollte. VIEL WICHTIGER 
SIND MENSCHEN – vor 
allem dann, wenn wir an die 
Wichtigkeit der Natur 
denken und WIE GUT ES 
UNS EINST GING, als es 
nur diese war, die uns 
versorgte! DIE SEELE hat 
nie eine Idee, nicht vom 
Falschen loszulassen UND 
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DIE SEELE FOLGT nun 
einem Weg, der NUR DIE 
GESAMTSEELE derzeit 
betrifft! Es ist kein 
Nachdenken erforderlich, 
weil DIE FRAGEtechnik 
immer wieder in selber Sicht 
und Lage kleben bleibt und 
die Technik denen folgt, die 
NEUES haben oder AUF 
EINEM AUFSTREBENDEN 
WEG. Was aufstrebend 
blieb, ist MENSCH 
WERDEN und die 
NEUERUNGEN, die noch 
niemand kennen konnte, 
betrafen alle Mutter Erde 
und deren Gewinn!  
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WORAUF WARTEN WIR 
und worauf warten Sie alle? 
Wir können immer wieder 
nur das sagen: NICHTS 
BESTIMMTES und doch auf 
UNSEREN LIEBSTEN 
MENSCHEN! Und da gibt 
es im Grunde immer nur 
diese eine Antwort derzeit, 
die plausibel und richtig ist 
und bleibt: IHN oder SIE! Er 
ist es, der immer IHR DIE 
EHRE NUN ERWEIST, 
dieser Ordnung zu 
vertrauen und 
anzuerkennen, WER SIE IST 
und wer dadurch ER WIRD! 
ER HOLT SIE AB und wird 
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nie mehr ohne sie bleiben. 
Und das ist etwas so absolut 
Klares und Wahres, weil das 
nun einmal UNSER LEBEN 
war, jedoch nie mehr sein 
konnte. SARS hat uns 
verlassen! WIR LEBEN der 
ORDNUNG DES LEBENS 
IN LIEBE GETREU, nicht 
mehr den 
Ordnungssystemen der 
BUNDESrepublik 
Deutschland. WIR 
BEWEGEN UNS AUF DER 
ERDE ALS MENSCHEN – 
frei und angemessen UND 
NICHT AUFFALLEND! Wir 
sind für Mutter Erde da und 
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nehmen an, was diese uns 
zeigt! 

NICHT GIESSEN! Es wäre 
wichtig, DIE ERDE all das 
zeigen zu lassen und 
machen zu lassen, was sie 
nie mehr in der Lage war zu 
tun! ES MÜSSEN ALLE 
EINFLUSSNAHMEN 
aufhören und alles wird sich 
ergeben – ungezwungen 
wie bisher.  

WENN MAN als Mann 
noch nie berührt wurde von 
einer Frau ist es schwer, sich 
etwas vorzustellen oder von 
etwas zu träumen. DAS IST 
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WUNDERBAR! Man hat 
nur für diesen ÜBERGANG 
scheinbar nur zu wenig 
Erfarhrung. DOCH ES SIND 
UND BLIEBEN JA GENAU 
DIE falschen Erfahrungen, 
die uns festhielten und die 
nicht GELÖSCHT oder 
weggenommen werden 
konnten. WENN MAN 
ALS FRAU NUR FALSCHE 
MÄNNER treffen musste, 
fällt es ebenso schwer neu 
zu vertrauen und keine 
Traumschlösser zu bauen, 
sondern dieser wirklichen 
Wirklichkeit zu vertrauen, 
in der alles auf natürlichen 
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Weg nur überraschend 
schöner und NUR GUT 
werden und bleiben kann. 
ERLÖSUNGSARBEIT kann 
nur und immer wieder 
wirklich nur DIE NATUR! 
Und da wir dies nun schon 
mehr als lange genau nur so 
erleben und dankbar und 
glücklich sind, über diese 
ENTWICKLUNG entlassen 
wir alle Säulen – das heisst 
ALL DIE 
SCHMERZVOLLEN 
SCHICKSALE, die uns den 
Atem raubten und 
TRÄNEN brachten… 
IVICA PROKIC, Bruno 
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Gröning, JESUS und Braco. 
Nur Mutter Erde weiss, was 
jeder von ihnen zu erleiden 
und womit zu kämpfen 
hatten. ES BRAUCHT 
DIESEN SCHRITT HERAUS 
aus anderen, bereinigten 
Wegen AUS SEELENSICHT, 
damit DAS REINE GUTE 
BLEIBT und damit man 
gerade diese BÖSEN 
SCHICKSALSWIRREN um 
deretwillen UND DER 
MUTTERSEELE WILLEN 
erlöst und beiseite lässt! 
WER WEISS, ob es 
überhaupt noch viele 
Menschen gibt, die 
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erkennen können, WIE 
GROSS UND SCHMAL 
dieser Weg stets war. 
DIESEN GEGANGEN ZU 
SEIN, machte stark und 
doch auch glückskindklein. 
Dieser Weg hört nie auf, 
sondern verändert sich nur 
– so wie wir uns verändern. 
WIR KÖNNEN 
GLÜCKLICH SEIN, dass wir 
noch IM LEBEN SIND und 
all das tun können, WAS 
DER ERDE und allen 
hilfreich ist. LEBEN als 
kostbar und einzigartig 
erinnert zu erhalten UND 
ZU SOLCH 
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WUNDERSCHÖNEN 
ERFAHRUNGEN gefühlter 
Möglichkeiten zu finden, ist 
bereits schon einzigartig. 
UND DER 
KOMISCHERWEISE 
schwierigste Schritt war und 
blieb, das anerkennen der 
eigenen Besonderheiten 
und EINZIGARTIGKEIT! 
NUR LIEBENDE können 
einander begreifbar 
machen, was vor sich ging 
und geht. Man braucht 
nicht viele Worte UND 
ALLES WIRD BESSER und 
anders gut. MAN MÖCHTE 
NICHT VERGLEICHEN und 
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entdeckt überall nur noch 
programmierte Muster, die 
UNS ALS MENSCH 
herabwürdigen – so wie 
SCHILDER mit 
Anordnungen und 
Verboten oder 
REGULARIEN oder 
REGLER.  

ER HAT REGELUNGEN 
könnte man über EINEN 
GESAGT HABEN, den man 
nie wieder sehen wollte 
oder sollte. Was kann man 
sich darunter vorgestellt 
haben? NICHTS oder alles 
Unangenehme und 
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LIEBENDEN Unwürdige! 
DIE ERDE kann man nicht 
im Gepäck haben und auch 
nicht im Fokus. UNSERE 
ANGELEGENHEITEN 
gingen und gehen im 
Grunde alle etwas an UND 
DOCH IN ZUKUNFT NIE 
MEHR JEMANDEN.  

WIR KÖNNEN NICHT SO 
WERDEN WIE ANDERE, 
daher ist im Grunde auch 
jede VORBILDfunktion ein 
Übel! DIE QUALITÄT der 
Liebe steigt und bringt uns 
in immer mehr 
Unabhängigkeit. NUR DER 
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BLICK zu anderen und 
somit die Sicht, wie es 
andere machen und das ist 
auch in umgekehrter 
Beachtun genau das, brachte 
und bringt uns weg von 
uns. SOLANGE WIR UNS 
ANGSTVOLL an etwas oder 
jemanden klammern, 
gelingt uns NUR AUFSTIEG 
ODER ABSTIEG und 
scheinbare Balance. 

LEBEN IST MEHR und so 
ganz anders geworden. 
KEINE VORSTELLUNGEN 
und keine Stellungen. 
REINHEIT bringt uns weiter 
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und diese kann NUR AUS 
DER SEELE DER MUTTER 
ERDE KOMMEN. DEREN 
LIEBE ist es, die uns erfüllt 
und füreinander hat 
einstehen lassen. WIR SIND 
NIE SO GUT GEWESEN, 
uns zu verstecken, vor UNS 
SELBST und anderen, wie in 
den letzten Jahren, BEVOR 
UNSER AUSSTIEG 
BEGANN!  

KÖNNEN WIR EINEN 
ANDEREN MENSCHEN 
FÜHLEN, wie es ihm ging 
oder geht? UNBEDINGT, 
sonst wäre das 
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Gesamtlebenswerk schon 
längst nicht mehr da – DIE 
ERDE IST UNSER BODEN 
und doch so viel mehr als 
das. KANN MAN JEDEN 
MENSCHEN GLEICH 
SPÜREN, nein. NEIN DAS 
GANZ SICHER NICHT! 
Manchmal jedoch machen 
es bestimmte Umstände 
ZWINGEND 
NOTWENDIG, dass auch 
soetwas notwendend 
wichtig war, wurde oder ist. 
EMOTIONEN kann sich die 
Erde nicht leisten UND 
WIR UNS AUCH NICHT! 
Liebe führt und LIEBE GIBT 
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ALL DAS, was uns nur noch 
achtsam sein lässt, für das, 
worauf MUTTER ERDE 
UNS EINGESTELLT SEIN 
LÄSST… Wir erkennen die 
KINDER in den anderen 
und die Hilflosigkeit. WIR 
KÖNNEN nicht wissen, was 
durch SARS und CORONA 
in anderen vorgeht und 
musste es doch. WAS 
ETWAS FÜR UNS 
LIEBENDE IST, war es für 
andere durch die 
Programmierungen nie. 
WIR BRAUCHTEN 
MENSCHEN und durften 
doch nur PERSONAL UND 
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LEUTE finden…! Doch 
Verlorene sind all die 
anderen, die keine Chance 
haben, aus den 
Programmen 
herauszukommen und das 
ist es, WAS DAS 
SCHLIMMSTE geblieben ist!  

Man sagte mal: DU MUSST 
ETWAS TUN, dass er oder 
sie nicht einschläft! Erst 
jetzt wird uns bewusst, seit 
wann und wie so vieles 
geschehen konnte, was nie 
mehr bekannt oder bewusst 
geworden wäre…! WAS 
TUN, wenn die 
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Technologien stärker 
geworden sind, ALS 
LIEBEVOLLE ANSPRACHE, 
Vorleben des Richtigen und 
man spürt, WIE MÜDE 
SARS tatsächlich macht 
UND DOCH AUCH 
TROTZIG, was gut und 
LEBENSWENDEND IST 
oder eben absolut 
zerstörerisch.  Wir machen 
nun Schluss für heute mit 
Schreiben. Mutti hat sich 
auch schon zur Ruhe 
begeben. WIR SIND FROH, 
dass wir Mutti helfen 
konnten UND NOCH 
ZUSAMMEN IM LEBEN 
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SIND. Nur zusammen 
können wir ERDE UND 
SONNE immer wieder als 
EIN GANZES 
ANERKENNEN und für 
uns wirken sehen und 
fühlen! 

GUTE NACHT UND 
SCHÖNE TRÄUME liess 
man uns zu oft sagen! Und 
daher wünscht(e) man sich 
so oft KEINE (neuen) 
Worte mehr oder nur noch 
neue Worte oder nur 
Ruhe…! GUTE RUHE und 
ein schönes Erwachen in 
wieder schöne 
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Begegnungen im und mit 
unserem Leben in Liebe!  

Es ist Donnerstag, der 18. 
Juni 2020. Heute in 5 
Monaten würde man sagen: 
HERZLICHEN 
GLÜCKWUNSCH ZU 
DEINEM 51. Geburtstag! 
UND WIR MÖCHTEN 
NUN SAGEN – dringend: 
Lassen wir das! Hören wir 
auf, TAGE als etwas 
besonderes anzusehen oder 
etwas zu feiern, was UNS 
ALS MENSCH entwürdigt 
und in das TAL DER 
STERBENDEN brachte und 
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bringen würde! Es ist 
wichtig! Wir brauchen keine 
Erinnerung an eine 
GEBURT IN SÜNDE und in 
die Sündhaftigkeit hinein 
und auch keine Idee an 
Alter oder DU SIEHST 
jünger oder älter aus. Wir 
veränderten und schon in 
WUNDERBARER WEISE 
und als man das erkannt, 
HINDERTE MAN UNS AN 
UNSEREM WEG als 
Erwachende in das schönste 
und heiligste und einzige 
Dasein ALS MENSCHHEIT 
AUF ERDEN! Dass man uns 
aufhalten wollte, IST GANZ 
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OFFENSICHTLICH 
GEWORDEN! Wir müssen 
nun vorangehen und das 
wollen wir und das tun wir 
FÜR DIE ERDE, uns beide 
und SO ALLE! 

Wir haben nun alle dort 
belassen, wo sie waren und 
sind. WO SIE BLEIBEN, 
weiss nur die Natur UND 
UNSERE HEILIGE MUTTER 
ERDE! Bruno Gröning, Ivica 
Prokic, Jesus und Braco und 
Vati Otto waren hilfreich 
und blieben es UND WO 
DIESE BLEIBEN MUSSTEN 
oder noch werden (AUCH 
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FÜR DIE FERNE 
ZUKUNFT) kann 
niemandem von uns 
ersichtlich sein, jedoch 
werden! 

Im Werden liegt jeweils auf 
ewig das, was man so gern 
DEN FOKUS nannte. Doch 
das ewige Fokussiert bleiben 
(müssen) brachte uns all 
das, was uns zu EIN UND 
DEMSELBEN gemacht hätte 
– DAS SARS-Projekt!  

Menschen sind feinfühlig 
und EINES SINNES, was die 
Erde und die Sonne als 
unsere LEBENSSPENDER 
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SIND. Das ist jedoch auch 
schon beinahe alles, was 
UNS mit anderen derzeit 
eint oder DIESEN FOKUS 
AUF DAS LEBEN 
GEBENDE und WICHTIGE 
FÜR DAS MENSCHwerden 
auf und für die Erde macht. 

So ist Ines Donath nur ein 
Name und sie ist all die 
Erfahrungen, die ihr selbst 
bewusst werden konnten 
und all das, was sie tat und 
schenkte und zu geben im 
stande war und so auch all 
das, was sie annehmen 
durfte und sollte und auch 
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viel zu oft musste, ohne 
wissen zu können, was 
andere für Resultate sehen 
und erzielen wollten ODER 
AUCH MUSSTEN, weil die 
Programmierungen und 
SCHICKSALSKETTEN es 
nicht anders zugelassen 
hätten. Wenn man selbst 
nicht Mensch ist, kann man 
nicht realisieren. Man muss 
sich mit Programmen 
anderer nicht auskennen 
und man kann andere nicht 
studieren, um etwas 
herauszufinden. ES IST 
UNMÖGLICH andere 
einzuschätzen, was sie im 
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Stande sind zu tun oder 
wozu diese befähigt sein 
könnten. IN 
NATÜRLICHER WEISE 
führt alles stets NUR ZUM 
GUTEN – auch eine 
ausweglos scheinende 
Situation, wie die Rettung 
der Erde und der 
Menschheit. DOCH ES 
BRAUCHT ABSOLUTE 
RUHE und 
Entscheidungsfreiheit und 
so auch FREIHEIT VON 
ZWANGSARBEITEN und 
Empfängen von an 
Formulare und 
Abrechnungen gebundene 



780 

 

Gelder zum 
Aufrechterhalten eines 
gesitteten und 
verantwortungsbewussten, 
angenehmen und feinen 
Lebens. 

„Wir empfangen das von 
uns Empfangene, damit du 
das, was du empfangen 
hattest, auch empfangen 
kannst.“ 

Solche Wortbildungsketten 
im SYSTEM DER STAATEN 
zur Beeinflussung gibt es. 
Was macht es mit IHNEN? 
Viel zu viel! Nur bemerken 
es die meisten NOCH 
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NICHT! Denn es läuft nur 
bei ganz wenigen BEWUSST 
AB, dass wir hinhören 
können, um es zu 
bereinigen! Und es ist 
NICHT ANGENEHM, sich 
nicht mehr helfen zu 
können und anderen nur 
noch „ANGENEHME 
REISEN“ zu wünschen, 
anstatt sich endlich zu 
wünschen IN LIEBE 
SESSHAFT ZU WERDEN an 
einem ruhigen, der Seele 
entsprechenden, 
natürlichen Ort! Was sich 
unsere Seele wünscht, ist 
anders, als das, WAS DIE 
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PROGRAMMIERUNG für 
uns vorsah oder vorsieht! Es 
kann schon sein, dass auch 
wir noch mal reisen werden, 
UM DIE NATUR ZU 
BETRACHTEN ODER 
ZUSTÄNDE, die 
Veränderung bedürfen. DAS 
IST DAS ABSOLUTE 
HINSEHEN und Fehler 
erkennen, die behoben 
werden müssen! Manche 
KÖNNEN UND MÜSSEN 
von Menschen erkannt und 
abgestellt werden. 
NATÜRLICHE WIEDERUM 
erkennt und bereinigt die 
Natur und bringt so dann 
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das alles wieder IN DIE 
ERHÖHTE BLÜTEZEIT DER 
MENSCHHEIT! Diese 
Erhöhung der Mutter Erde 
sollte immer in uns bleiben, 
nicht nur aus Respekt, 
sondern in Anerkenntnis 
dessen, was DIE ERDE 
KANN und was die 
Menschheit noch nie! Und 
je mehr die Liebe wird im 
Inneren, um so mehr erhellt 
diese unser Erleben und 
lässt das IN UNSEREN 
FOKUS TRETEN, was uns 
hilft, uns richtig zu 
entscheiden – nicht durch 
andere angeleitet oder 
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GEZWUNGEN, sondern 
frei und glücklich! 
NIEMAND kann für uns 
schon in den Jahren zuvor 
je richtig entschieden 
haben, DENN SONST 
GÄBE ES SARS NICHT, 
Gewalt, Hunger, Durst, 
Traurigkeit, Krankheiten, 
Pandemie und 
ÜBERDRUSS! Liebe bringt 
alles Schlechte zur Ansicht 
UND ALS LÖSUNG STETS 
NUR ALLES NATÜRLICHE 
und was die Menschen 
können und was nie! 
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ÜBERFLUSS ist nur in allem 
Natürlichen zu finden und 
auch unbedingt notwendig, 
DAMIT DIE NOT 
GEWENDET WERDEN 
KANN! Wie hoch ein 
Bedarf an etwas ist, kann 
weder eine 
Wahrscheinlichkeitsrechnun
g noch eine absolute 
Rechnung für irgendwen 
oder IRGENDETWAS 
hervorbringen. ZAUBERN 
KONNTE JESUS NICHT 
und auch sonst kein 
einziger Mensch. DAS 
ILLUSORISCHE ist 
Fanatismus in jeder Weise 
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und wie man das sonst noch 
nennt, ist Mystik und Magie 
und Fantasie und 
Zauberei… man kann auch 
noch viele, viele andere 
Benennungen finden. Doch 
wozu? Man trennt sich 
dadurch immer nur wieder 
vom BEREITS 
BEREINIGTEN WEG und 
bleibt in den 
BEENGENDEN RÄUMEN 
gefangen, aus denen es 
immer weniger 
Zufluchtsmöglichkeiten 
gibt oder AUSWEGE oder 
ERLÖSUNGEN! Wozu nur 
immer wieder DAS GUTE 
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verleugnen, wenn es doch 
nun mal nur gut sein kann, 
WENN WIR ALLE FREI 
LEBEN und uns die Natur 
all das bringen kann, was wir 
alle noch nie in der 
Möglichkeit waren, zu 
erhalten?! 

WIR SIND UNS UNSERER 
EMPFÄNGE und 
Empfängnisse mehr als 
bewusst UND SO EBEN, 
WOHER DIESE KAMEN! 
Andere konnten derlei nie. 
Also wozu darüber streiten, 
wem etwas gehörte oder 
gehören könnte oder 
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würde, wenn? Es wird 
gewusst und doch 
geleugnet. Es ist etwas 
bewiesen und doch wird es 
wieder abgestritten! SO IST 
NIE MEHR LEBEN 
MÖGLICH und jeder 
entscheidet sich eben für 
das, was man als wichtig 
erachten soll! DAS IST 
AUCH IN DER LIEBE UND 
IN DER NATUR SO! 

Wir verabschieden nicht 
Menschen, weil wir 
Menschen nicht mehr als 
Säulen ansehen und diese 
sozusagen IN DIE FREIHEIT 



789 

 

ENTLASSEN, damit diese 
nicht mehr behaftet sind, 
mit rein individuellen 
Ansichten und 
Auffassungen. Ein 
einzigartgiger, einmaliger 
und unmöglicher Weg 
weitet sich aus, damit jeder 
FREIHEIT VON 
RELIGIONEN UND 
STAATSBEDIENSTETEN 
haben kann – FREIHEIT 
UND EIN ALLES 
UMFASSENDES GLÜCK… 
das kann es nur auf der Erde 
geben und nur die Natur 
kann uns das für die 
Zukunft bieten. Das 
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bestätigt zu erhalten, ist nur 
für jeden einzeln möglich. 
Dafür gibt es keine Papiere 
oder Prüfungen. ES IST DAS 
LEBEN SELBST, welches die 
Prüfung ist und so das 
BEOBACHTEN, wie man 
sich verändert und verhält 
und wofür Zeit genutzt 
oder verschwendet wird. 
ROSEN 
WAHRZUNEHMEN UND 
SICH DARAN ERFREUEN 
ist keine Übung oder etwas, 
was man mal für ein Foto 
tut oder wenn man sich 
beobachtet fühlt oder um 
zu gefallen oder zu tun, als 
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ob man 
NATURLIEBHABER ist. 
DIESE LIEBHABEREI ist es 
je gerade wieder, die uns so 
erniedrigt und auf die Knie 
zwingt. DER HERR der 
Religionen und der 
Wirtschaft und Philosophie 
und Wissenschaften und 
Geldmechanismen (INKL. 
KRIEG und nie Frieden) 
kennt keine Liebe oder DAS 
ANGEBOT, frei zu 
entscheiden, was ein LEBEN 
IN LIEBE ist! ERBARMEN 
und BARMHERZIGKEIT 
sind Erfindungen dieses 
Systems mit schlimmsten 
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und extremsten 
Auswüchsen von denen das 
Symbol der 
SUCHMASCHINE Firefox 
die unschönste 
Entsprechung hat: Die 
Erdkugel mit dem Fuchs, 
der diese umrundet. 
ERINNERT AN DEN 
KLEINEN PRINZEN und 
den Fuchs, der diesen zum 
Freund wollte, damit der 
seine ROSE vergisst und mit 
ihm Zeit verbringt, HABEN 
WIR WIEDER DIE 
WINZIGE ANSICHT, was 
ein Mensch erkennt und 
Leser von Büchern OHNE 
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LIEBE nie! Denn LIEBENDE 
brauchen keine Freunde! 
Diese lenken nur ab! Nutzt 
eure Zeit für wirkliches 
Glück! Dieses Glück hat die 
Basis, in dem alles Falsche 
erlöst wird, DAMIT DER 
MENSCH WIEDER KLAR 
UND FREI IST! Dann erst 
macht es Sinn, über diese 
heilige Gemeinschaft zweier 
sich LIEBENDER 
MENSCHEN das zu finden, 
was man sich automatisch 
nicht wünschen braucht 
oder kann. ALLE WEISHEIT 
ist in der Mutterseele und 
diese lässt diese Wahrheit 
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stets da sein! Was nützen 
uns alle die, DIE NIE DA 
SIND oder wenn sie da sind, 
uns nie das geben konnten, 
was wir in den BITTERSTEN 
UND FINSTERSTEN 
STUNDEN gebraucht 
hätten? NICHTS, gar nichts! 

WIR SELBST WAREN ES, 
die uns selbst aus dem 
Gefängnis der Gewalt und 
FREMDBESTIMMUNG und 
VORPROGRAMMIERUNG 
und ANALYSEN 
herauslösen mussten. OB 
DAS EINFACH WAR? Ganz 
sicher nicht! Und happy 
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wollen wir gar nie mehr sein 
und wir wollen auch keine 
Verhaltensweisen anderer 
studieren und uns diese 
antrainieren (lassen). 
LEBEN IST SO ETWAS 
WUNDERSCHÖNES… 
wenn man es endlich in 
richtiger Weise begreift, ist 
alles absolut anders und 
man begreift, die 
Sinnlosigkeit zu Orten hin, 
WO ALLE ABGEFRTIGT 
WERDEN, wie an 
Grenzübergängen und 
niemand mehr wirklich 
ZEIT HAT… nicht einmal 
für eine Umarmung derer, 



796 

 

DIE STETS DA WAREN und 
das waren, für was wir 
geboren wurden und 
lebten! ES IST WICHTIG, 
sich immer wieder ehrlich 
zu fragen: WANN WAREN 
WIR WIRKLICH WIR 
SELBST? Wer hatte etwas 
von dem, wofür und wovon 
wir lebten? Wer war für 
mich da und für wen man 
selbst?  

WAS HAT ES ALLES FÜR 
DIESEN WEG 
GEBRAUCHT und wer hat 
dadurch alles Profite 
erhalten UND NIE AUCH 
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NUR EINMAL von sich 
hören lassen oder gefragt, 
ob das in Ordnung sei. DIE 
WELT DER FLATscreens ist 
trügerisch und fad! DIE 
PERSÖNLICHE 
BEGEGNUNG war, bleibt 
und ist das, was uns zu 
Menschen macht. ALLES 
SCHNELLE hat immer nur 
Verderben und Gefahr 
gebracht! 

ALLEIN ZU LEBEN kann 
kein Ziel eines Menschen 
sein und jeder der sagt, es 
gehe ihm gut so und man 
sei so glücklich, LÜGT! Es 
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ist nicht natürlich allein zu 
sein und es ist auch nicht 
natürlich, dass man mit 
irgendwem oder irgendwo 
Zeit verbringt! DIE LEUTE 
begreifen nicht ihre Not 
und da sie nichts begfreifen, 
werden sie auch nichts 
verändern – NICHT 
VERÄNDERN DÜRFEN! 
Das System ist nur an Geld 
interessiert und dieses lässt 
nicht einmal mehr zu, dass 
man etwas „außer der 
Reihe“ tut – also jemandem 
etwas zu schenken. KEIN 
SPEICHER FÜR DIE, nur für 
uns noch. So oder so 
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ähnlich gibt es Gespräche, 
die nähere Details DER 
ROBOTER-MONOPOLE 
nie wussten. Doch all das 
wurde abgehört und 
BEOBACHTET und 
gespeichert. Und so bleiben 
ALLE ZEITEN in der 
Mutterseele gespeichert und 
erst ab einem bestimmten 
Tag gab es Aufzeichnungen 
aller Lebensmomente 
ALLER BÜRGER. Und diese 
beiden Wegen KREUZEN 
SICH schon eine ganze Zeit, 
UND DIE NATUR erlöst 
und bereinigt, was das 
System schon lange nicht 
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mehr kann! WIR SIND 
GEBOREN FÜR DIE LIEBE, 
damit alles Sündhafte 
endlich nicht mehr existiert. 
Lang, lang hat es gedauert 
UND DOCH HAT DIE 
LIEBE IHREN WEG 
GEFUNDEN! Wie viele 
Texte und Posie und Bücher 
und Briefe wurden durch 
Ines Evalonjas Hände in die 
Welt gegeben um zu 
helfen, wie viele davon 
kopiert, verändert, falsch 
ausgelegt? UND WOZU, 
wenn es ja doch nur ins 
Verderben führt, für die, 
DIE DERLEI GETAN, um 
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sich zu bereichern und in 
die Irre zu führen. 

DORT WO WEGE 
GEFUNDEN WERDEN 
MUSSTEN VON DER 
MUTTERSEELE kann man 
einen ganz klaren Weg HIN 
ZUM MENSCHSEIN 
feststellen – das kann auch 
das System. Doch ein 
ROBOTER kann nicht 
Mensch werden und so auch 
kein vom System Geführter! 
Werdet euch der 
BEGRENZTHEIT von 
Maschinen bewusst UND 
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WAS NUR MENSCHEN 
SEIN KÖNNEN! 

In Grundstücken sieht man 
die fahrbaren Roboter zum 
Rasen mähen! SPIONAGE! 
Es wird gewusst. Doch es 
gerät in Vergessenheit – 
doch das ist eine absolute 
Gefahrensituation! Wohin 
werden DATEN GESANDT 
und wie werden Ansichten 
interpretiert und was, wenn 
ein falsches Datum 
eingespielt wird oder etwas 
verändert von fremder 
Hand. DASS DAS GRAS 
KRÜZER WIRD ist schlimm 
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genug! Mutter Erde ist an 
keinerlei Betrügereien und 
Gaunereien und Lügen 
interessiert. ALLES FINDET 
ZU UNS und wird nur der 
Genauigkeit halber ein 
wenig wirken gelassen. 
MUTTER ERDE… wenn ihr 
sie nur fühlen würdet, UND 
WÜSSTET, wie es war oder 
wäre, sich verlassen zu 
fühlen und nur noch ein 
wenig Hoffnung zu haben, 
dass es doch noch 
geschehen kann, DAS 
HILFE KOMMT!  
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Es könnte eine 
Programmierung gegeben 
haben, die besagt, dass jeder 
alle Erfahrungen machen 
muss, die es je gab. WENN 
DIESE NUR GUTES 
HÄTTEN, wäre das noch 
irgendwie besser, DOCH 
MIT DER GEGENTEILIGEN 
Einstellung, kann dann nie 
mehr etwas FEINES oder 
SCHÖNES kommen. Und 
wer offen genug ist, sich 
den AUSSENANSICHTEN 
zu stellen und zu 
empfangen, WAS NUR 
FEINSINNIGEN MÖGLICH 
IST, ZU EMPFANGEN – so 
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eben die Unterschiedlichkeit 
von Wahrnehmungen – 
kann sich nichts sonst mehr 
wünschen als NUR NOCH 
LEBEN IN LIEBE – frei wie 
Menschen im Garten Eden! 

„FREI WIE EIN VOGEL“ 
möchten wir nicht sein. Es 
war und blieb ein ganz 
böses Spiel! REICHSADLER 
und Kolibri für eine 
einmalige Blume…! Es ist 
beinahe wie Ironie, was die 
Natur UNS NUR zeigt! Ein 
kleines Vögelchen steckt 
den langen Schnabel in 
diese feine Blume…! EIN 
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MENSCH IST weder Blume, 
noch Schmetterling, noch 
Ameise oder Delfin! Man 
hielt es für KINDGERECHT 
derlei Vergleiche zu 
bringen, doch inzwischen 
werden WIR UNS der 
absoluten Gefahr dieser 
EINTEILUNGEN in 
Abteilungen bewusst UND 
WAS DER KLEINE 
BÖSEWICHT sich so alles 
nahm und herausgab aus 
unserer UNS HEILIGEN 
Natur. EHRET DIESE 
HEILIGE FAMILIE VON 
EINST zuerst und sodann 
Menschen, die für Ideale 
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lebten, die DIE LIEBE zeigen 
und deren Wirken! NUR 
MENSCHEN begeben sich 
auf einen Weg, der uns INS 
LEBEN FÜHRT und nie 
mehr ins Verderben und 
den Tod, den stets andere 
wollten und verursachten. 

LEID UND SCHMERZ 
kamen nie von der Erde 
oder durch diese! TECHNIK 
UND TECHNOLOGIEN 
und fremd ausgelöste 
Automatismen (wozu auch 
der Suchmechanismus 
gehört!) haben all das 
verursacht, wovor man sich 



808 

 

schützen soll, muss oder 
will! UND DIESER 
WIDERSTAND wurde für 
SCHOCKsituationen 
genutzt, wo der VERSTAND 
angehalten wird und wurde, 
wodurch man zu etwas 
gezwungen wurde, was IN 
RUHE UND LIEBE NIE 
GESCHEHEN WÄRE! 

Schauen wir uns wieder 
einige Zeilen von 
„Lieselotte und ihr Ritter“ 
an. Man braucht in dieser 
Zeit „RITTER“ und diese 
brauchen DIESE 
LIEBLICHKEIT und 
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UNERSCHROCKENHEIT 
eines Mädchens, dass die 
Liebe gefunden hat. WIR 
können uns noch nicht 
sehen und wissen doch 
mehr als je zuvor, DASS ES 
TASÄCHLICH NUR EINEN 
geben kann! 

„Mit letzter Beherrschung 
reißt Bernt sich vom 
Schalter los. Er sieht die 
höhnisch lächelnden 
Gesichter rings um sich 
herum. Fort nur fort!“ 

Wer kennt solch eine 
Situation? Und wenn man 
es nicht selbst erlebte, IST 
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MAN IN DER LAGE, SICH 
IN DIESEN MENSCHEN 
hineinzuversetzen und 
mitzufühlen, wie so etwas 
ist? ES IST WICHTIG, denn 
dieser, der FORT WOLLTE, 
ist ein Mensch! Und diese 
HÖHNISCHEN EXTREME 
nahmen durch Corona und 
Sars immer mehr zu. Und 
was tun und wodurch 
entstehen solcherlei 
Situationen? WOZU, ist 
einfach „WIE DU MIR, so 
ich dir!“ DIE USler mögen 
solche Spiele und sitzen 
meist AM RECHNER oder 
sind eben mindestens zu 
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zweit oder mehr…! DOCH 
DU WEISST NICHT DIE 
STUNDEN, wann es dir so 
ergeht.DIE 
SCHICKSALSKETTE selber 
Erfahrungen… diese ist 
aktiv! Und wenn wir nicht 
mehr aufeinander 
achtgeben und denken, es 
sei egal, wie andere sich 
benehmen oder verhalten, 
dann sind wir keine 
Menschen mehr. DENN 
GEWALT UND 
EGALISMUS sind der 
schlimmste Virus den es 
gegeben hatte und gibt. 
DIESER IST SCHLIMMER 
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GEWORDEN und konnte 
nicht geheilt werden. 
NICHT JEDER, der sich aus 
Gefahrensituationen 
befreien musste – vielleicht 
auch durch einen Schrei 
oder seine Hände – ist ein 
Gewalttäter. Und womit das 
alles zusammenhängt, HAT 
DENNOCH AUCH MIT 
DER INFIZIERBARKEIT 
Unschuldiger und deren 
FEINsinnigkeit und 
Schuldempfinden zu tun! 
Wir haben alles 
dokumentiert, um anderen 
zu helfen, sich selbst und 
andere zu beobachten. 
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NUR SO kommen alle 
gemeinsam weiter auf 
diesem Weg der einfachen 
Wahrnehmung und 
Bereinigung all dessen, 
WAS UNS ABHEBT VON 
DER MASSE, damit wir 
endlich die sind, DIE WIR 
SEIN WOLLEN UND SEIN 
MÜSSEN, um Liebe zu 
begreifen und all das zu 
erkennen, was WIR NIE 
SEIN DURFTEN UND 
KONNTEN. 

EHRLICH SEIN ZU 
ANDEREN hat und hätte in 
Gesprächen nie zu 
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Ergebnissen geführt. Doch 
das tun DURCH SCHRIFT, 
bringt uns weiter – die 
Programme tauchen auf 
und es erlöst sich, was einst 
schwer gewesen! TECHNIK 
ist der Weg nur für eine 
gewisse Zeitspanne, bis wir 
frei sind ganz FÜR UNS 
UND UNSERE 
GEMEINSAME MUTTER 
ERDE! 

Mutti sah heute frisch aus 
und fragte, ob sie etwas 
mitbringen kann. WIR 
FREUEN UNS AUF ZWEI 
NEUE AUARELLBLOCKS. 
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Alles andere erhalten wir für 
uns selbst, in dem wir frei 
wählen. Und wie anders 
schön ist es dennoch, wenn 
man sich nichts fragen 
muss, sondern in 
Überraschungen lebt und 
weiss, weil man fühlt, was 
den anderen freut. INES 
EVALONJA streckte die 
Arme aus. Mutti wusste, 
was es heisst. EINE 
UMARMUNG! Diese ist 
nicht zu einem Abschied 
gedacht, sondern für einen 
guten und sicheren Weg 
durch die Zeit, bis sie wieder 
hier ist. Sie lächelt und fühlt 
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sich wohl bei dieser 
Umarmung. Und doch ist 
da diese Distanz, die man als 
MENSCH nur spürt. DIE 
SEELE DES KINDES war zu 
lange in der Fremde und die 
Programme lassen nur noch 
Distanz zu – CORONA IST 
DIE EINSAMKEIT und das 
auf Abstand halten… Doch 
man bemerkt es nur noch, 
WENN MAN SCHON 
UNTERSTÜTZT WURDE 
und in Liebe wach und 
gefürht wurde und blieb. 
Mutti sagte. „Meine kleine, 
süße Maus.“ Das wollen wir 
nie mehr sein oder hören! 



817 

 

Wenn nicht alles schon so 
gut geworden wäre, würden 
wir nur noch weinen 
wollen. Es ist doch nicht 
schlimm, soetwas zu sagen 
oder zu hören?! OH DOCH! 
Wir sind gefangen gewesen 
IN VERSUCHSLABOREN – 
die ganze Erde war ein 
RIESIGES GROSSES, ohne 
Möglichkeit daraus zu 
entkommen! Und um das 
so deutlich zu machen, 
dokumentieren wir UND 
DIE TECHNIK NUTZEN 
WIR NOCH, weil es sonst 
für NIEMANDEN je mehr 
ein Entrinnen aus GEWALT 
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UND WILLKÜR gegeben 
hätte! Und wir leben FÜR 
DIE ERDE und diese 
feinsinnige Lebensweise 
UND DOCH VOR ALLEM 
für die Liebe von nur ZWEI 
MENSCHEN, die immer 
Mädchen und Junge waren. 
ENTRONNEN und 
GEWONNEN – alles, wofür 
das Leben gegeben! WIR 
DANKEN UNS UND DER 
ERDE – uns allen, die wir 
den SPRUNG GEWAGT 
UND MIT MUT AUS hohen 
Dimensionen und Leveln 
und Potenzen ganz auf der 
Erde angekommen sind.  
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„Alle Furchtlosigkeit des 
inneren Krieges wog leicht 
gegen die Grausamkeit 
jener wenigen Sekunden.“ 

Und das kann man NACH 
EIGENEN 
ERFAHRUNGEN ebenso 
begreifen, wie wenn man 
sich DAS SCHICKSAL jener 
begreifbar macht oder es 
begreifbar gemacht 
bekommt, die auch NIE 
AUCH NUR EINMAL die 
Wahlmöglichkeit hatten, 
EINEN ANDEREN WEG 
ZU WÄHLEN oder zu 
wissen, was LIEBE IST oder 
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das GEFÜHLSNIVEU im 
Rechenprogramm zu 
verändern ODER ZU 
ERKENNEN, was andere 
wollen oder zu tun bereit, 
was man so nicht kennt, 
wohin MANCHE ANDERE 
FÜHREN, um deren LEBEN 
auszulöschen! Und wer 
selbst erleben musste, kann 
tatsächlich begreifen, was 
solche SEKUNDEN mit den 
Menschenseelen machten. 
DIE PROGRAMME haben 
nie nachgelassen, sondern 
nachgebessert im 
SCHLIMMEN SINN! 
Vernichtung von 
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FREUDVOLLEN 
GEFÜHLEN in und durch 
die Natur. 
GEBUNDENSEIN AN 
MATERIE und den 
STUMPFSINNIGEN GEIST! 
Es ist erschreckend, das alles 
so zu empfangen und doch 
DIE EINZIGE ERLÖSUNG 
für alle Menschen UND DIE 
ABLÖSUNG VOM 
FALSCHEN SCHICKSAL! 

Man kann es als Mensch 
nicht begreifen, was MAN 
DER MENSCHHEIT 
ANGETAN HAT! Und 
doch müssen wir wach 
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bleiben für alle! DIE WELT 
IST UND BLEIBT 
VERLOREN und die Erde 
lebt! WIR MENSCHEN 
LEBEN AUF DER ERDE 
NUR DANN, wenn wir 
Liebe fühlen und Offenheit 
für WIRKLICHE SORGEN 
und Nöte und doch auch 
die Wahrheit, wie 
Menschen einst lebten und 
UNSEREN 
WUNDERVOLLEN 
GARTEN EDEN! Nur 
beides zusammen bringt 
uns weiter UND UNSER 
EIGENES ERLEBEN 
WOLLEN von Natur und 
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den Geschenken unserer 
Mutter Erde! 

Menschen können in dieser 
Zeit nicht wirklich glücklich 
sein, denn es besteht 
NOCH ABSOLUTE 
GEFAHR! Wir brauchen 
jetzt unsere absolute 
Achtsamkeit, damit wir 
selbst nicht mehr in Gefahr 
geraten. MUTTER ERDE 
HAT DIESEN WEG DER 
OFFENBARUNG 
GEWÄHLT, auf dem es nun 
taggenaue 
Veröffentlichungen gibt. Es 
GIBT MÖGLICHKEITEN 
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und Korrekturen und 
ABSLUT GÜLTIGES! Die 
Seele spürt und führt. DIESE 
SCHRIFTEN leiten und 
befreien doch auch! KEIN 
MENSCH SOLL JE MEHR 
ABHÄNGIG SEIN von 
anderen! Nur noch 
natürliches Leben und das 
macht uns sicher in unserer 
Wahrnehmung des Guten 
und so auch all den 
ERNSTHAFTEN 
GESCHENKEN und denen, 
die wir besser gar nicht 
mehr annehmen! UNS 
SCHÄDLICHES, ist auch für 
andere schädlich. Und das 
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ist etwas, was man nur in 
eigenen 
ERFAHRUNGSWELTEN 
begreift! In wie viele 
INNERE WELTEN DIE 
COMPUTERWELT MIT 
FACEBOOK und allen 
anderen Medien und 
Medialen uns hineingab – 
OHNE EINWILLIGUNG? 
Es ist besser, es nicht zu 
wissen, denn das nährt 
ANGST und das „Maus“ 
sein mit nur noch Katzen 
und Laufställen irgendwo. 
Es ist wichtig, SICH DER 
EIGENVERANTWORTUN
G zu stellen und doch der 
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NICHT 
VERANTWORTUNG für all 
das, was niemand 
durchschauen konnte, um 
DAS SCHMUTZIGE SPIEL 
MIT DEM LEBEN ALLER 
MENSCHEN nicht zu 
erkennen und aufzudecken! 

Es ist nicht das Wetter, was 
uns müde macht! Es ist 
NUR DIE ARBEIT und die 
stets Beschäftigung mit nur 
noch FALSCHEM! Das ist 
auch für uns, die wir 
auflösen und erlösen helfen 
nur das. DOCH WIR 
HABEN KEINE WAHL! 
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Wir wollen leben, also 
schreiben wir FÜR UNSER 
LEBEN und gehen dennoch 
auch raus! HUND, KATZE 
und MAUS haben in 
Häusern und auf Höfen 
nichts zu suchen UND 
DOCH WURDEN UNS 
DIESE ALS NORMAL und 
zum Leben der Menschen 
zugehörig stets zur Ansicht 
gebracht. Was stets und 
ständig ist, ist anders als das, 
was vorübergehend 
ANWENDUNG fand! WIR 
SIND DIE MENSCHEN, die 
den Beginn des Lebens 
kennen UND UNSERE 
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FRÜHERE 
LEBENSQUALITÄT! Also 
kann man uns nicht das 
geben wollen, WAS MAN 
ANDEREN SO ANBIETET, 
als Wahrheit oder 
RICHTUNGSWECHSLER! 

Wir wechseln nicht – auch 
nicht aus! Wir handeln und 
lassen Benennungen weg. 
UNS GELINGT ES, weil die 
Natur uns hilft, ALS 
HERAUSGETRETENE klar 
zu erkennen und DIE 
ANZUSEHEN und zu 
„SENDEN“, die absolut 
störend waren und blieben. 
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DAS MACHT NICHT 
UNSER VERSTAND, 
sondern Lonjuschka und 
DIE ERDE TUT DAS 
MEISTE, denn sie leitet 
KÖRPER und VERSTAND! 
DAS LEBEN ist nichts 
Systematisches und braucht 
im Grunde keinen Respekt! 
Wer diese neue Art von 
Lebendigkeit und Weisheit 
erkennt, möchte gern lieber 
klein sein und sich nie mehr 
einmischen in das, WAS 
NUR GROSSE bereit waren 
und blieben zu tun! REINE 
LIEBE bringt uns weg von 
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dem „NÄCHSTENLIEBE 
GETUE“!!! 

„Dröhnendes Gelächter 
folgt diesen Worten, der 
Wachmann macht den Weg 
für ihn frei,nun bleibt ihm 
nichts übrig, als 
abzusteigen. Hierauf 
begehrt er aber energisch 
die Verhaftung seiner 
Beleidiger. Worauf ihn 
neuerdings wüstes Gelächter 
von der Plattform herunter 
entgegenschallt.“ 

Die Situation war, dass man 
den Offizier in seiner 
„ARBEITSKLEIDUNG“ 
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anbehalten ließ, als dieser 
durch Wien ging und in der 
Bahn von Angetrunkenen 
angepöpelt wurde. WAR ES 
GUT, dass man bereit war, 
ZU KÄMPFEN und andere 
Opfer zu töten oder in 
Gefahr zu bringen oder 
ANGST zu machen? NEIN! 
Ist es richtig Alkohol 
auszuschenken? NEIN! Ist 
es richtig ZUM LACHEN 
ZU ANIMIEREN in böser 
Weise? NEIN! Ist es richtig, 
wenn mehrere sich gegen 
Einen zu stellen? NEIN! Ist 
es richtig, dass ein 
Wachmann DIESEN 
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FEINSINNIGEN (Das ist 
Herr Bernt zweifelsohne, 
denn dieser achtet auf die 
Natur und ist edlen 
Wesens!) aussteigen lässt 
und DIE 
GEWALTTÄTIGEN 
weiterfahren lässt? ALL DAS 
IST DER CORONA-Virus 
und diese Art von 
Übergreifender GLUT AUF 
DIE SEELE DER 
MENSCHHEIT war nicht 
mehr einzudämmen. Alles 
ein Geschenk von Amerika, 
wo man ja ALLES LAND 
durch Tötung und Gewalt 
aneignete! NEHMT 
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NICHTS AN oder alles, was 
GEWALT TUT und was 
Liebe níe tut! Seid lieber wie 
Kinder und achtet auf die 
Umgebung UND LEUTE 
UND PERSONAL UND 
ANGESTELLTE! Lieber 
daheim am Abend und 
nachts und im Hellen in der 
Natur und an Orten, wo 
man gemocht wird und wo 
wenig los ist! DIE SEELE 
ALLEIN FÜHLT UND 
WEISS! Doch 
Programmierte realisieren 
und erkennen nicht! KEINE 
CHANCE ES ANDERS ZU 
SEHEN – nicht nur jetzt in 
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den Corona-Zeiten, das war 
schon immer so während 
unseres Lebens. DOCH 
VORHER war es auch uns 
nicht klar oder möglich, all 
das zu erkennen. DENN 
WIR WAREN WIE 
ROBOTER IN DER 
OSTZONE und später 
wurden andere dazu 
gemacht. Das ist das, wie wir 
es derzeit sehen. AMERIKA 
kann auch vor uns schon 
NUR SO GEWESEN SEIN. 
Wir wissen es nicht und 
kümmern uns UM DAS 
GUTE IM LEBEN, damit 
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Spass aufhört UND FREUDE 
GEWINNT! 

„Ist leider nicht machbar, 
Herr Oberleutnant“ meldet 
der Wachmann mit einziger 
Verlegenheit, indes der 
Wagen sich in Bewegung 
setzt. „So wie die Stimmung 
sich jetzt zeigt, wird es 
besser sein, wir fordern die 
Leute nicht heraus.“ Da 
weiß Bernt nun auf einmal, 
dass ein Ungeheures 
eingetreten ist: 
Verzweiflung hat ein Volk 
zu blindem Haß verführt, 
ja, zur Beschimpfung seiner 
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eigenen Armee. Eine Welt 
geordneter Einsicht 
versinkt, irgendein Chaos 
steigt herauf.“ 

Das war 1928! WIR SIND IN 
DIESEM CHAOS mitten 
drin und nie war es 
schlimmer und gefährlicher! 
DOCH MAN STELLT SICH 
DIESER WAHREIT NICHT 
und meldet immer noch 
Falsches und führt 
scharenweise 
Demonstranten und 
WIDERWILLIGE und die 
„Schafe“, die leider nicht 
wissen, dass sie schon 
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geopfert sind…! Wir 
können NIEMANDEM 
PERSÖNLICH HELFEN, was 
diese ganzen Programme 
berifft und wissen nicht, was 
in und bei jedem zum Tage 
findet. WEIL DIESE 
SITUATION so brenzlig 
wurde FÜR UNS BEREITET, 
ist diese nun FEUERHAFT 
dort, wo man uns 
ausgerechnet, DIE 
EINZIGEN DIE HELFEN 
KÖNNEN UND ES TUN. 
Was habt IHR FÜR DIE 
NATUR je getan, was für 
die Eltern ODER ANDERE 
MENSCHEN und was 
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dadurch für euch? 
LIEBENDE – was freuen wir 
uns aufeinander… nie zuvor 
in diesem jetzigen Leben 
WAR ES FÜR UNS SO! 
Derzeit haben wir uns nur 
fühlend UND TRÄUMEN 
WIE KINDER. Dieses 
träumen hat nur Feines und 
Gutes und so sind wir froh, 
dass wir alles andere hinter 
uns haben und über DAS 
ZU BEREINIGENDE GANZ 
SACHLICH zu schreiben 
vermögen – ohne Urteil 
und Widersinn! WER 
DURCH EINEN VIRUS 
INFIZIERT zu einem die 
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Gewalt Fördernden wurde, 
kann letztlich nicht schuldig 
genannt werden. DOCH 
WIR KÖNNEN NICHT 
ZUSEHEN, dass diese 
Gewalt flächendeckend alle 
erreicht und DIE GANZE 
ERDE ZUM 
SCHLACHTFELD WIRD! 
DIE WELT IST VERLOREN, 
die Erde wurde schon lange 
verloren gegeben … von 
KRIEGSVETERANEN, die 
noch Hoffnung hatten. 
Doch diese hatten 
vergessen, WORUM ES IM 
LEBEN GEHT! Liebe! Und 
die Liebe hat diese klare, 
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feine Ordnung. DIE FRAU 
IST DAS, was am 
Wichtigsten ist – so, wie die 
Erde! Auch wenn das 
MÄNNERN kaum mehr 
gefallen durfte UND 
FRAUEN immer mehr 
verhöhnt. ES IST DIE SEELE, 
die uns heilte und all das 
wieder zu uns brachte, was 
WIR SIND und was wir 
nicht sind und auch nie 
waren! ERLÖSUNG ist all 
das, WAS MAN UNS 
GETAN und wir nie mehr 
anderen! 
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„Und eine innere Stimme 
sagt ihm: Sei und bleibe es 
für dich allein!“ 

Wir kannten keine innere 
Stimme! Wirklich nie! Wir 
waren im Leben und waren 
es doch nie wirklich! Nun 
ist uns durch unsere feinen, 
NUR UNS GEGEBENEN 
ABSOLUTEN SINNE und 
die dadurch entstandenen 
KLAREN ANNAHMEN 
und AUSSENDUNGEN, 
vieles bewusst, was man 
auch dadurch 
ANGERICHTET hatte… 
Technik und Techno und 
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REGELUNGEN! Bruno 
Gröning – auch wenn wir 
ihn als Säule herausnahmen 
aus unserem Weg – bleibt 
UNSER BEGLEITER! Denn 
ER NUR hatte diesen 
Sachverstand und war 
MEISTER SEINES 
MENSCHENFACHS! Diese 
Stimme sagte die Wahrheit 
auch für das JETZT! Ruhe 
findet der Mensch nur 
allein. Und um sich 
BEWUSSTZUWERDEN 
über Geschehnisse, ist es 
NÖTIG, dass die Seele 
geöffnet werden kann FÜR 
DEN HEILIGEN BUND DER 
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LIEBE und den unserer Seele 
mit der Erde. Nur so geht 
es! Und nur so begreift 
man, weshalb man Krieg 
führen musste: DIE 
GEWALT schloss die Seele 
und es konnte DAS FEINE 
nicht mehr sein. So waren 
Frau und Mann hilflos und 
die Seelen konnten sich 
nicht mehr finden und so 
war man HERRSCHEND 
und konnte willkürlich 
FALSCHE aneinander 
binden! ALLEIN geschieht 
HEILUNG und die 
Heiligung wirklicher 
Menschen. DIESE sollen wir 
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nicht VERHERRLICHEN 
oder deren Bilder küssen 
oder aufhängen in den 
Zimmern! MUTTER ERDE 
IST ES, die wir verehren 
sollen und uns in der Natur 
erfreuen. SO NUR finden 
wir heraus und gleichzeitig 
HINEIN IN UNSER 
MENSCHENLEBN – nur 
die Liebe konnte uns mit 
diesem Weg beschenken… 
DIE LIEBE EINES KINDES 
für alle anderen der 
Vergangenheit und 
Zukunft!  
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Man schreibt und weiss: 
DAS IST SO GROSS! SO 
GROSS, dass es nicht größer 
sein könnte. Doch 
UNSTERBLICHKEIT und 
diese Liebe sind noch so viel 
größer, als es der Verstand 
fassen kann! DER HERR der 
Ringe… ist der Herr der 
VERMÄHLUNG und der 
sich bekreuzigenden Hände 
und DES ABSOLUT 
EINGESCHRÄNKTEN 
LEBENS und 
WAHRNEHMENS! 

Gestern zur Ansicht beim 
Cafè Zieger kamen 3 



846 

 

Kinder. Ein Junge schleppte 
sein Fahrrad viele Treppen 
hinauf. Er trug auch einen 
Helm, den man sonst beim 
MOTORRADFAHREN 
trägt. Er trug auch 
Handschuhe zum 
Fahrradfahren. Dieser raste 
diese Treppen mit dem Rad 
herunter und ein Mädchen 
filmte mit dem Handy! ES 
IST UNFASSBAR, dass das 
möglich ist UND 
ERMÖGLICHT WIRD! Der 
Helm schränkt absolut 
ALLES LEBEN UND 
WAHRNEHMEN EIN! Die 
behandschuhten Hände 
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lassen den Jungen jedes 
Feingefühl verlieren. 
GEFAHR IST, wenn man 
allumfassend NICHT MEHR 
BEGREIFT, dass da NICHTS 
MEHR PASSEND IST! INES 
EVALONJA ist keine 
Mutter – hat also nie ein 
Kind empfangen. DOCH 
INES EVALONJA ist selbst 
wieder Kind geworden, um 
solcherlei zu fühlen MIT 
DER MUTTERSEELE. Wir 
empfinden gleich, wenn wir 
sagen: IN EINER SOLCHEN 
WELT möchten wir keine 
Kinder und sind froh, DASS 
WIR IN DIESER SICHT 
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ohen Empfängnis geblieben 
sind: EIN ABSOLUTES 
MUSS DER KIRCHLICHEN 
SCHRIFT in richtiger Sicht. 
DOCH WER WÄRE 
DARAUF GEKOMMEN? 
Wir sind es und sind heil 
froh, dass der Name Ines in 
Kombination mit dem 
Namen Evalonja EINEN SO 
GROSSEN HEILIGEN UND 
HEILENDEN tatsächlichen 
Sinn ergeben haben! Doch 
es bringt nichts, DAS 
AKTUELLSTE ZU LESEN 
oder ein wenig 
herumzulesen in etwas. 
MAN BRAUCHT DEN 
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WEG VON BEGINN, sonst 
wird es kaum etwas. AUS 
DEM SYSTEM 
HERAUSGEHOLT ZU 
WERDEN, ist so eine Art 
HEILIGES GESCHENK, 
denn es ist INS LEBEN 
GEHOLT ZU WERDEN – 
die Geburt für die Erde 
UND UNSER HEILIGTUM 
LIEBE! 

„Man lebt in einer neuen, 
ihm noch unbegreifbaren, 
aber immerhin 
vorhandenen Welt.“ 

Das stimmt! So man 
begreift, LEBT MAN 
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SCHON ALS MENSCH! 
Und es ist SO SO WICHTIG, 
Wirklichkeit und Realität zu 
trennen. FÜR REAL 
können oder konnten wir 
nur halten, was uns selbst 
passierte – DIE 
ERFAHRUNGSWELTverfec
hter! Doch das ist nicht 
genug FÜR WAHRHEIT! 
Die Wirklichkeit umfasst 
alle Geschehnisse auf Erden 
– die der Welt UND DIE 
DER ERDGESCHICHTE! Die 
Welt vernichtet Leben UND 
DIE ERDE SCHENKT UND 
FÖRDERT LEBEN! Es ist 
wichtig, immer wieder diese 
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UNTERSCHEIDUNG 
wirken zu lassen! KEIN 
MENSCH kann sich bewusst 
sein, was überall geschieht, 
NIEMAND! Niemand kann 
wissen, wie das Getane 
woanders aufgefasst wird. 
Das, was wir im Guten tun 
und geben, kann anders 
angenommen und 
ausgelegt werden – vor 
allem dort, WO BÖSES 
UND GEWALT gezüchtet 
wurde und man DIESEN 
VIRUS NIE MEHR 
LÖSCHEN KONNTE! Man 
kann die Welt nicht als gut 
erkennen oder die fördern 
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wollen – NICHT ALS 
MENSCH, nicht in Liebe! 
DIE WELT ENDET, damit 
Menschen wieder leben 
können als Menschen! DIE 
LIEBE ERHEBT UNS und 
führt uns hinaus in UNSER 
LEBEN, dass wir schon 
kennen, obwohl es uns 
nicht mehr ermöglicht 
wurde. MAN LIESS UNS 
MIT VIEL GEWALT 
KONFRONTIERT und doch 
gewinnt die Liebe DER 
MUTTER und wir mit ihr 
und in ihr. WIR HABEN 
WIEDER VERTRAUEN in 
uns und in all das, was die 
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Natur uns zeigt und 
schenkt! Es ist nach 11 Uhr 
und wir werden noch etwas 
Saft trinken und uns dann 
auf den Weg machen. NIE 
WISSEN WIR, was und wer 
uns WOFÜR begegnet und 
welche Resultate DIE 
PROGRAMME bringen und 
was es uns und unserer 
Liebe und DER ERDE 
bringt. Wir können als 
Menschen nur vertrauend 
vorwärts gehen – STETS IM 
LEBEN DER ZUKUNFT 
OFFEN! Also bleiben wir 
LEBENDIG und spontan 
und für die SCHÖNEN 
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ÜBERRASCHUNGEN 
GEÖFFNET – das kann nur 
DIE ERDE und die Liebe, die 
uns erst als Menschen 
sichtbar macht! 

MAN HAT SEHNSUCHT 
NACH MENSCHEN, die 
man gar nicht oder nur 
flüchtig kannte UND DAS 
HAT NICHTS MIT SARS zu 
tun! All das ist die SEELE 
und die Suche nach 
Hilfreichen oder 
Hilfesuchenden – wir 
können das weder 
kontrollieren, noch 
beeinflussen! Es ist wichtig, 
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sich immer wieder zu 
erinnern. ALLES LEBEN IST 
WIE EIN FÜHLBARES 
GANZES und wir können 
nicht herausgehen UND 
NICHT MENSCH SEIN – 
nicht wir, die ins Leben 
gefunden UND UNS 
GEFUNDEN und in Liebe 
das bleiben, was keine 
Technik und so auch keine 
anderen uns nehmen 
können. 

WIR UND DIE ERDE gegen 
die Welt, die alles 
genommen hatte und 
hätte, WAS UNS ETWAS 
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BEDEUTET und so allen, die 
je Mensch waren oder 
kurzfristig nur wurden. 
WICHTIGE 
BEGEGNUNGEN brachten 
immer nur Freude und ein 
Lächeln, die WIE 
SONNENMOMENTE in 
unserem Weg des 
Glückskindzaubers 
WIRKUNG BRINGEN. Das 
sind keine Punkte, sondern 
das ist eben der 
fortlaufende, sich ergebende 
Lebensweg… EINMAL 
TANZEN MIT DIR und 
dann immer wieder: NUR 
IM GEFÜHL DER LIEBE – 
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ohne andere und ohne 
Musik! DU NUR ist nir für 
EINE oder EINEN 
bestimmt! Schade, wenn 
man solchen Worten 
DURCH ROBOTER alles 
nimmt, obowhl man doch 
behauptet, GEFÜHLSECHT 
oder GEFÜHLSNAH zu 
sein. 

LICHT bringt uns nur die 
Natur in richtiger Weise. 
Alles andere ist 
VERBLENDUNG, die zu 
VERBLÖDUNG und 
absoluter Dummheit führt! 
AUCH FEUER gehört zum 
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falschen Licht. MENSCHEN 
irren sich nicht – nicht 
mehr dann, wenn DAS 
WASSER DES LEBEN als das 
wirkliche Wasser in der 
Natur nur noch angesehen 
wird UND WIE VIEL WIR 
DAVON GEBRAUCHT 
GEHABT HATTEN und wie 
viel davon durch Gier und 
Gewalt verloren ging! DIE 
ERDE ist fühlend und wer 
das nicht erkennt, HAT 
NICHT MAL EIN WENIG 
LIEBE, geschweige denn 
LICHT IN DER SEELE! 
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Es ist 16.30 h und wir sind 
von einem heilsamen 
Spaziergang wieder da, wo 
DAS KINDERZIMMER 
EINES MÄDCHENS zu 
einem WELTWUNDER 
WURDE, dass das 
WIRTSCHAFTSWUNDER 
AMERIKA zur Aufgabe 
zwingen wird. ES IST EIN 
KINDERZIMMER FÜR IM 
GRUNDE ALLE 
MENSCHEN, die je gelebt 
haben und nicht wissen 
durften, WIE MAN 
KINDERN ANGST einjagt 
und wie man sich AUS 
LÜGENGEBÄUDEN befreit, 
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ob man nun die Wahrheit 
sagt, diese aus Angst nicht 
sagt, sich anderen 
anvertraut oder nicht. Es ist 
nicht leicht, wirklich nie, all 
das anzunehmen, was 
kommt UND DIE 
SPRACHE DER SEELE, die 
die Wahrheit weiß UND 
DIE SEELEN, die sie nicht 
mehr wissen, IN SICH 
ANZUNEHMEN und 
korrekte und klare 
Erkenntnisse zur Sprache zu 
bringen. ES IST EIN WEG, 
diese Erkenntnisse SICHER 
ZU WISSEN und diese 
Schriften tragen dazu bei, 
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DASS SICH DIE 
VERBRECHEN von selbst 
zu erkennen geben UND 
SO AUCH VERBRECHER! 
Und all das hat immer auch 
MIT DER ERLÖSUNG DER 
MUTTER ERDE ZU TUN 
und allen Müttern und allen 
Frauen und allen Mädchen 
UND AUCH ALLEN 
JUNGEN, allen Männern 
und allern Vätern. Dieser 
Weg ist uns deshalb heilig, 
weil man es nicht begreift – 
eigentlich nichts davon 
UND DOCH AUCH 
WIEDER ALLES! Und wir 
haben stets, was uns dient 
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und mehr als wir brauchen 
UND DOCH AUCH NIE: 
Denn das Wichtigste fehlt 
noch; UNSER LIEBLING 
und unser Gartenidyll 
erfüllt mit Mutter Erdes 
Liebe und UNSERER 
FREUDE für unsere 
Besonderheiten, die sich 
immer erst noch zeigen! 

Heute war ein Brief von der 
Aok da. Eigentlich für 
Mutti und doch sollten wir 
ihn öffnen. EINE 
ABSOLUTE 
FEHLERQUELLE, die die 
Seele ansehen MUSSTE! 
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Eine Anzeige für eine 
eingereichte Rechnung für 
Ostheopathie von Mutti 
(DIE ABSOLUT 
GEFÄHRLICH und absolut 
unrichtig und absolut NIE 
HILFREICH!). Man wiess 
darauf hin, es sei 
angerechnet von November 
2012 und wenn alle 
Unterlagen komplett 
eingereicht seien, bekäme 
man einen gewissen 
Prozentsatz zurück – 
höchstens jedoch € 60. 
Und dann lag ein Formular 
wegen der Kostenerstattung 
dabei, weil man die 
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Kontonummer nicht hätte. 
WIR HABEN DIESEN 
BRIEF ZERRISSEN – 
Banden von Trickbetrügern 
UND SARS! Wir geben dies 
hier zur Schrift – es ist 
wichtig! Wir sahen heute 
auch ein Auto von der 
Polizeibehörde ohne 
Leuchtstreifen mit einem 
ungewöhnlichen 
Kennzeichen, was wir so 
noch nie sahen. Sonst sind 
aus Dresden Einsatzwägen 
da, die immer mal RASER 
werden und heute war ein 
Großraumwagen da mit 
dem Kennzeichen MEI-110! 
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NUN WISSEN WIR, dass 
Funksprüche (Eingehend 
und AUSGEHEND) 
abgehört und kontrolliert 
werden, weil immer mehr 
Verbrechen geschehen, die 
nie aufgelöst werden UND 
IMMER MEHR 
MENSCHEN FEHLEN! Das 
darf so nicht weiter gehen! 

Wir haben nun einige 
Erdbeeren hier und Mutti 
hat zur Überraschung ein 
Obsttörtchen am Platz. Wir 
hatten eine SEHR GUTE 
Zeit bei Cafè Zieger mit 
GANZ WICHTIGEN 



866 

 

REGELUNGEN den Darm 
betreffend, wodurch sich 
UNFASSBAR GROSSES 
erlöst hat – FÜR ALLE 
MENSCHEN!  

Wir aßen ein Stück 
CHARLOTTE – die 
HEFTIGE TORTE, von der 
uns etwas schlecht wurde 
und es verflüssigte 
Darmentlehrung gab. DAS 
IST GUT, denn es bedeutet 
REINIGUNG! Doch die 
Frage war: Wie kann es sein, 
dass ETWAS ALTES, was 
schon lange im Darm ist, 
sich nun löst in dieser 
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Weise? Denn das HEUTE IN 
DEN KÖRPER GEGEBENE 
war ja erst neu drin. UND 
DIE ANTWORT WAR: Eine 
Programmierung wurde 
gelöst: DAS 
STERBEPROGRAMM Sars 
ist bei Ines Donath nicht 
mehr aktiv – SIE IST NUN 
IM LEBEN, außerhalb des 
Systems, UM ZU HELFEN! 
Das ist eine unfassbare 
GROSSE NEUIGKEIT! Es ist 
auch SO GROSS 
BESONDERS, weil es um die 
Befreiung aller geht UND 
DIESER  EINE GANZ 
GROSSE IST AUCH SCHON 
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FREI, dieser eine besonders 
Große, der Ines mit sich 
hatte und beschützte und 
mit dem sie all diese 
Erlösungen und 
Loslösungen und 
Ablösungen durchlebte und 
für andere DIESEN 
EINENDEN WEG 
erschaffen durfte! Es ist 
unfassbar, dass man es fertig 
brachte, UNS AUF 
KOMPLETT AUS ZU 
STELLEN und den Körper 
daran hinderte, ganz 
natürlich zu leben! DAS 
HAT NICHTS MIT 
FUNKTIONEN ZU TUN, 
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sondern es sind tatsächlich 
REGELUNGEN! Doch man 
studierte Regelungen, um 
deren Herr zu werden und 
diese zu beeinflussen. ES 
TAT GUTE, diese 
BEREINIGUNG zu spüren, 
da diese auch schon wieder 
mit JOSIP GRBAVAC ZU 
TUN HATTE, den wir doch 
gestern erst losgelassen 
haben. ES IST WIE EINE 
STERBE- und 
LEBENSWILLEN-Welle! ES 
WIRKT und es bewirkt all 
das, WOFÜR BRUNO lebte 
und kämpfte! Wir sind 
gefasst und doch auch 
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erstaunt und doch auch 
hocherfreut über viele 
Vorkommnisse hinweg! Wir 
schrieben an Braco einen 
Brief mit VIER KARTEN, 
mit wieder vielen wichtigen 
Informationen FÜR JOSIP 
und doch wirkt es sich für 
alle, die bei ihm waren, aus. 
WIE? Das wissen nur die 
Facebookler und 
GIGANTEN DER 
GELDMASCHINERIE, die 
Joisp Grbavac als man kann 
sagen HENGST oder STIER 
ausgaben und durch diesen 
wurde immer GEGRABEN 
und GESPRUNGEN und 
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übersprungen und unfassbar 
Ungutes ZUR ANSICHT 
GEBRACHT – immer 
müssen wir bedenken, dass 
wir WIE MUTTER ERDE 
EMPFINDEN, so die Seele 
offen ist. Und wessen Seele 
IN LIEBE EMPFÄNGT, wird 
DIE UMKEHR und die 
GANZ ANDERE 
WAHRNEHMUNG 
begrüßen oder ablehnen 
und beides UND ES 
WECHSELND ERKENNEN, 
was dort gut war und was 
nie UND WESHALB 
NICHTS DAVON JE 
HÄTTE HELFEN 
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KÖNNEN! Wir sind dem 
Friedhof entkommen und 
sind doch NUR KINDER 
DER ERDE und „Gottes 
Verlorene“ und sind WIE 
WIR WAREN und doch viel 
mehr, als wir es vorher je 
waren. DIESES MEHR 
befähigt uns ALLE 
PROGRAMME zu 
empfangen und 
Programmierungen zu 
differenzieren. Alles 
Bereinigte muss sich zeigen 
IN ETWAS! Es ist der 
Körper und doch auch DAS 
HANDELN! Wir wurden 
auf KOMPLETT AUS – 
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nichts mehr zu machen und 
nichts mehr gewollt und 
nichts mehr liefern oder 
gestatten gestellt. UND 
DOCH AUCH: Nur wenn 
sie will, geben SIE Auskunft 
oder das, wonach sie 
verlangt. WAS UNSEREN 
GANZ SPEZIELLEN WEG 
ANGEHT, möchte den 
ganz sicher niemand als 
Eigenerfahrung und wir 
wünschen niemandem 
PECH oder PECHMARIE 
oder Frau Holle oder 
GOLDSCHÄTZE! Wir 
wünschen alle ein ganz 
natürlich schönstes Leben 
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UND DAS ERLEBEN all 
dessen, was wirklich wahr 
und möglich ist! WUNDER 
BEWIRKEN kann immer 
nur die Natur, DIE MIT 
ALLEM LEBEN 
VERBUNDEN IST UND 
BLEIBT und die Seele ist mit 
uns Menschen vor allem 
verbunden UND SO MIT 
ALLEN ERFAHRUNGEN 
und Berichten und was sich 
so allen ereignet hat(te). 

Manches belustig in 
gewisser Weise und doch 
auch das Meiste so gar 
nicht. Doch es ist wichtig, 
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zu lächeln und sich über 
Gelungenes zu freuen. Wir 
haben heute ein 
Geldgeschenk genutzt (von 
Mutti, die eines, was ihr 
gegeben hatte geteilt hatte 
mit ihrer Tochter vor 
einiger Zeit) um eine weiße 
Jeans zu kaufen für € 30. 
Diese sitzt und passt 
PASSGENAU! Sie ist der 
Größe und Figur gemäß 
ganz schmal geschnitten XS 
steht drinnen. Eine andere 
in derselben angegebenen 
Größe war viel zu weit. So 
etwas ist komisch! Wir 
haben ein ganz geregeltes 
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EINNEHMEN von Kost 
und Getränken und fühlen 
uns wohl. Dennoch gibt 
eine Programmierung 
verschiedene Ansichten: Du 
bist zu dünn. Du bist zu 
dick. DAS IST WIRKLICH 
SO! Der Verstand sagt: Alles 
ist ok! Am Bauch sieht man 
das eingenommene Essen 
und sonst ist man IN 
SCHÖNEN 
PROPORTIONEN – 
angemessen der 
Körpergröße! Doch die 
SARS-programmierung ist 
ABSOLUT ZERSTÖREND! 
Und da das wichtig ist, das 
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zu wissen, geben wir es zur 
Schrift, ZUR 
GEDÄCHTNISSTÜTZE FÜR 
ALLE! Wir fühlen uns nun 
AUSSERHALB DER 
PROGRAMMIERUNG 
bedeutend und bedeutsam 
besser. Beide B-Worte sind 
umgekehrt vielleicht 
hilfreicher. Wir lassen sie 
jedoch so. So sind die 
Programmierungen derer, 
DIE ROBOT als etwas 
Unterstützenswertes 
ansahen und sich dumm 
und dusslich verdienten. 
DAS DUSSLICH WERDEN 
kann man überall HÖREN 
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und beobachten! Und wir 
sind froh, dass wir es 
erkennen und hilfreich 
bleiben! Das geht und ging 
nur, weil wir BEZAHLTER 
ARBEIT fern blieben und 
das war DAS K.O. in vielerlei 
Weise. DOCH WIR HABEN 
WICHTIGE ARBEIT 
GETAN und diese wurde 
uns nicht angerechnet, 
sondern es wurde so getan, 
als seien wir VERMISST 
UND DAN TOT! Und da 
die Gelder einkassiert 
wurden, die uns gehören, 
sind diese auszuzahlen, 
DENN WIR LEBEN JA 
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NACHWEISBAR mit 
Wohnanschrift und Ausweis 
und allem drum und dran! 

Bei Frau Zieger war heute 
auch eine 
UNFREGELMÄSSIGKEIT 
festzustellen und all das ist 
wichtig, DENN SARS und 
CORONA SIND EIN 
ABKASSIERprogramm! Und 
doch hat es mit viel mehr 
zu tun, als 
NORMALSTERBLICHE 
begreifen dürfen! Frau 
Zieger tippte auf den 
FLATscreen und sagte 1 
APFELSCHORLE und bevor 
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sie (GERADE BEKOMMEN 
WIR SCHLUCKAUF. Na 
sowas! Man sagte zu uns 
schon als Kind: Wenn du 
Schluck auf hast, denkt 
jemand an dich. DAS 
WÜRDE PASSEN, denn 
derlei 
PROGRAMMIERUNGEN 
DER MEDIZIN- und 
Handelskette zu entdecken 
und endlich zu löschen, IST 
WICHTIG FÜR ALLE!) 
weiter tippte, sagten wir: „ES 
WAR EIN 
ORGANGENSAFT!“ Sie 
stutzte uns sagte. DAS IST 
DERSELBE PREIS! Das mag 
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schon sein, doch es ist nicht 
korrekt. Und SARS hat 
eindeutig gezeigt, DASS 
MENSCHEN WIE 
APFELSCHORLE (also 
Apfel vom Paradies und 
Wasser vond der Erde sind) 
und doch auch ALS 
ORANGENSAFT gelten 
können (WENN MAN 
DEN MIT MUTTER ERDE 
und dem Süden, in den man 
gern gelangen würde). ES 
IST JA AUCH MIT DER 
INVENTUR schlecht, wenn 
man VERSCHIEDENE 
GETRÄNKE einkauft und 
verkauft, muss das doch 
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stimmen! STIMMT! Und 
man ging da so galant über 
viel zu vieles hinweg UND 
DOCH IST ES NICHT 
RICHTIG! Denn wir machen 
uns LAUT SYSTEM mit 
sprachbar, wenn wir etwas 
zur Kenntnis oder Ansicht 
erhalten, und nichts sagen. 
DOCH SAGT MAN 
ETWAS, sieht man ja, dass 
es nicht angenommen wird. 
WIR SIND KEINE 
GAUNER und raus aus dem 
ABKASSIERSYSTEM von 
ERDE und MENSCHHEIT! 
Es geht voran, dass Mutter 
Erde wieder in RUHE das 
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sein kann, WAS SIE EINST 
WAR und wir auch! 

Hatte nun jemand 
SCHLUCK auf, hatte man 
uns beigebracht, etwas zu 
sagen oder zu tun. „TRINK 
ETWAS“ oder man 
SCHLUG JEMANDEN AUF 
DEN RÜCKEN! Damit 
beleidigt man einen 
Menschen, denn Menschen 
wissen sich selbst zu helfen. 
DOCH WER SICH SELBST 
HILFT oder eben von 
unserer geliebten MUTTER 
ERDE alles Wissen erhält für 
solche Momente, ist nicht 
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gewollt, weil das kein Geld 
bringt! WIR haben 
Orangensaft getrunken und 
es ist nun still! UNSER 
LEBEN IST UNS HEILIG 
und unsere Erde auch und 
so auch unsere Arbeit für 
DIE NATUR, die Seele der 
Mutter und so auch die 
unseren UND DIE ALLER 
MENSCHEN UND 
GESCHÖPFE und in 
gewisser Weise auch aller 
verschiedenen 
Landschaften! 

Wir haben heute bei Ziegers 
viel ins Notizbuch 
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geschrieben. Das ist 
doppelte Arbeit und wir 
bemerken: DAS MAG DIE 
SEELE NICHT. Es ist wie 
doppelt gemoppelt – WIR 
LEBEN IN ORIGINALITÄT 
als Originale. In gewisser 
Weise ist es, WIE KOPIEN 
ZIEHEN oder etwas tun, 
was nicht richtiger wird. So 
hatten wir das schon oft. 
Wir hatten Notizen und 
haben dann doch in neuen 
Worten geschrieben. NEUE 
WORTE SIND NICHT NEU 
ALS WORT, sondern im 
Sinn und diesen Sinn kann 
ein Roboter oder ein 
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Computerprogramm nie 
erkennen, sondern immer 
nur DAS WORT FÜR 
WORT GESCHRIEBENE 
und das begreifen DIE NIE, 
die diese 
LEBENSSTUDIUMBILDUN
G nie erhielten! Es ist 
wichtig, sich der 
FEHLERHAFTIGKEIT von 
Programmiersprachen 
bewusstzuwerden UND DER 
GEFÄHRLICHKEIT DES 
BANDWURMS in Facebook 
inklusive 
SCHLUSSENDLICHE 
ZUSAMMENFASSUNG, 
Analysen und 
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FILMBILDUNG 
SCHÖNSTER MOMENTE! 
Man hat uns als VERMISST 
GEMELDET und durch die 
vielen verschiedenen 
PROFILE mit verschiedenen 
Verknüpfungen und DIE 
ABMELDUNG BEI 
FACEBOOK gab es 
SCHICKSALHAFTE 
VRKETTUNGEN, von 
denen eine SPUR AUCH 
NACH MÜNCHEN 
FÜHRT und doch auch 
noch zu GANZ VIELEN 
ANDEREN Einzelpersonen, 
die REICH werden wollten 
und doch ganz Arme 
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blieben! Wir lasen heute auf 
dem Weg ein Schild von 
Albert Einstein. Auf diesem 
stand in Etwa, dass ein 
Genie 1 % Talent braucht 
und die restlichen 99 % 
seien Arbeit! DAS IST SARS! 
Komplette WELLE der 
Vernichtung ALLES 
MENSCHLICHEN 
PROTENZIALS und 
menschlicher 
Entwicklungsmöglichkeit – 
MAN KANN AUCH 
SAGEN: Das ist New 
York… die, die nie schlafen 
und gerade deshalb ZU 
KOMPLETTEN 
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SCHLÄFERN WURDEN – 
absolut gefährlich und 
außer Kontrolle geraten. 
Und das hat Auswirkungen 
auf DIE GESAMTWELT! 
Und da kommt immer 
wieder Unglaubliches zum 
Tage, was wichtig ist, DENN 
DER EWIGE TAG IST 
EWIG, wenn Seelen 
gemartert werden, weil man 
MENSCHEN NIEDERLEGT 
und künstlich beatmet und 
diese KÖNNEN NICHT 
GEHEN, obwohl sie längst 
gestorben wären…! Und wir 
können nicht mehr NICHT 
HANDELN, sondern 
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müssen handeln UND DIE 
MASKEN ALS 
DRINGENDEN 
WARNHINWEIS 
BEACHTEN für alle 
Bereiche, wo diese speziellen 
und ganz unterschiedlichen 
Masken vorkommen. ES IST 
WIE EIN ALARMSIGNAL 
nach Europa, von all den 
Menschen, DIE DRINGEND 
HILFE BRAUCH(T)EN! 

Ines Evalonjas Wunsch war 
es, die LIEBE ZU FINDEN… 
dieser konkrete Wunsch 
entstand und entwickelte 
sich erst so absolut durch 
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Evalonja – die Stimme der 
Wahrheit. WENN SIE 
DAMALS – 2012 – schon 
gewusst hätte, DASS ES 
UMS SCHREIBEN GEHT 
und nicht um Braco, dann 
wäre schon vieles anders 
geworden. DOCH DAS 
BÖSE HATTE ZU VIEL 
MACHT IN 
DEUTSCHLAND und 
„wütete in den Menschen“ 
und DER WIRTSCHAFT 
und WISSENSCHAFT! Doch 
auch kann man sagen. ES 
IST EIN WUNDER, dass wir 
Wahrheit fanden und 
finden UND NUN 
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ZUSAMMENWIRKEN für 
die Befreiung DER 
DEUTSCHEN und ganz 
Europa – also alle, die noch 
so ganz richtig glücklich 
werden möchten ZUM 
LEBEN ERLEBEN IN LIEBE 
und um uns 
kennenzulernen, wie wir 
wirklich sind oder hätten 
werden dürfen, WENN 
WIR NICHT FREMD 
BESTIMMT GEWORDEN 
WÄREN und schon immer 
hätten in Liebe leben 
dürfen! WIR SCHAFFEN 
GEMEINSAM ALLES, wenn 
wir uns endlich vertrauen 



893 

 

und nie mehr das wollen, 
WAS ALLES SCHÖNE UND 
BESONDERE ZUNICHTE 
MACHT…!  

Albert Einstein wusste 
nichts über die Liebe UND 
WIR BEZWEIFELN 
INZWISCHEN, dass der bei 
FACEBOOK gepostete Brief 
an seine Tochter echt war. 
UND WENN ER ECHT 
WAR, hat er seiner Tochter 
dennoch nichts genützt, 
DENN EINE TOCHTER 
MÖCHTE ZEIT MIT IHREM 
VATI haben und sich mit 
diesem AUF EINEM 
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SEELENLEVEL befinden, 
welches sich nur DURCH 
WAHRE LIEBE wieder 
einregelt oder einpegelt. 
Und je mehr Menschen 
MUTTER ERDE WIEDER 
erinnert erhalten und 
geöffnet werden FÜR IHRE 
WEISHEIT, werden wir alle 
so richtig wissend und weise 
UND WIR FRAGEN 
DANN: Wer bitte schön ist 
denn Albert Einstein? 
Werde DIR BEWUSST, wer 
du warst und werden sollst. 
Und das sagt NIEMAND 
PER ANSPRACHE ZU DIR, 
sondern Mutter Erde lässt 
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dich fühlen, wie besonders 
du warst und wieder werden 
kannst. KANNST 
DESHALB, weil das ZEIT 
UND RUHE BRAUCHT – 
also deine 
Gesamtlebenszeit! DAS IST 
WICHTIG – das ist der 
einzige EINSATZ der sich 
lohnt: DIE 
GESAMTLEBENSZEIT FÜR 
DIE LIEBE und das Leben zu 
Zweit und DIE ERDE UND 
DIE SONNE! Doch es 
müssen die RICHTIGEN 
ZWEI sein. Und wenn uns 
das Glück anderer 
mindestens auch wichtig ist, 
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wie unser eigenes, DANN 
HILFT MAN BEI 
BESONDEREN 
MENSCHEN, die man 
schon kennt oder 
kennenlernen musste, UM 
ZU BEMERKEN: Da 
stimmgt etwas nicht ODER 
ETWAS GEWALTIGES SO 
GAR NICHT MEHR! Und 
so kann man immer wieder 
oder soll immer wieder oder 
muss immer wieder IN 
SICH DAS FINDEN, was uns 
zu Menschen macht: DIE 
SEELE und das, was uns 
miteinander ZU EINEM 
LEBEN verbindet: Dann 
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leben wir nach und nach 
wieder wie Menschen und 
nutzen andere nicht aus 
UND BEUTEN NICHT 
ÄRMERE MEHR AUS, als 
die Reichsten der Welt…! 

DIE BASIS UNSERES 
MENSCHSEINS ist stets die 
Erde UND DIE 
NATURERLEBEN ist nur in 
und mit Liebe möglich – 
jedoch 
ÜBERLEBENSNOTWENDI
G! 

Was so geschieht, ist wie 
GRAF DRACULA. Gab es 
ihn oder nicht? FAKT IST, 
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dass man ZUR ANSICHT 
bevor diese bekamen, was 
sie wollten (DENN EIN 
GRAF HAT 
GEFOLGSCHAFT), schön 
und freundlich waren. ERST 
IN DER FINSTERNIS 
offenbarten sie ihre 
wirklichen Anliegen und 
machten die OPFER dann 
auch zu Tätern und damit 
WILLENLOS und die Seele 
war EINGESPERRT IN 
SCHOCK UND 
ANGSTzuständen. Das ist 
die Situation, DIE UNS DAS 
AMERIKANISCHE 
GELDSYSTEM über 
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Facebook beschert hat. ES 
WIRD NUR DAS BLUT 
anders entnommen, jedoch 
wird viel bestialischeres 
gemacht über 
JAHRTAUSENDE und 
dessen müssen wir uns 
irgendwie bewusstwerden 
und doch WIRD 
GLEICHZEITIG UNSERE 
KINDERSEELE ERLÖST, 
wenn wir in dieser heiligen 
HEILUNG DER 
MUTTERSEELE involviert 
sind und WAHRHEIT 
erleben und AUCH SAGEN 
ODER SCHREIBEN und in 
dieser zu leben lernen – 
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freier und freier FÜR 
GLÜCKSKINDER AUF DER 
ERDE! Es ist nicht so leicht, 
WIEDER KIND ZU 
WERDEN, denn das SARS-
Programm lässt DAS 
NATÜRLICHE nicht zu! 
UND DOCH haben wir es 
geschafft: LIEBE IST ALLES 
und ohne Liebe haben wir 
nichts, WIRKLICH GAR 
NICHTS, wofür das Leben 
lohnenswert genannt 
werden dürfte! Das 
Robotersystem kann weder 
Auslöser, noch Unterstützer 
sein FÜR BELEBENDE 
ENERGIEN oder 
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Wahrheitsfindung. DAZU 
BRAUCHT ES MENSCHEN. 
Und Menschen wissen, 
wenn ETWAS NICHT 
STIMMT! 

Mutti hat man heute wieder 
EINE PACKUNG WC-
PAPIER KAUFEN LASSEN 
und auch Taschentücher. 
Das Zweite brauchen wir im 
Grunde gar nicht UND 
ERSTERES HABEN WIR 
NOCH! Doch Amerika 
LIEBT DAS AUF VORRAT 
und das Zuviel kaufen – 
HAUPTSACHE DAS 
SCHNELLE GELD! Doch wir 
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leben für die Erde UND DIE 
BEREINIGUNG ALL 
DESSEN, was unseren 
Körper zu etwas machte, 
WAS DEN MÜLLGRUBEN 
GLICH und so auch den 
von der HEILIGEN ERDE! 
Und wer in Liebe zum 
Leben ist, WIRD DIESEM 
WEG FOLGEN und Europa 
wieder als GARTEN EDEN 
zu heiligen und zu 
würdigen wissen UND SO 
UND ALS RETTER UND 
HELDEN FÜR EINE NEUE 
ZUKUNFT, in der es nur 
noch RICHTIG SCHÖNES 
GIBT! Wir sind es, die 
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verändern und verändern 
lassen. Es macht absolut 
Freude an das ABSOLUT 
UNMÖGLICHE zu glauben 
und zu sehen: ES TUT SICH 
ENTSCHEIDENDES – 
endlich! ES BRAUCHT 
VORBEREITUNG durch 
unsere Mutter – diese ist die 
Einzige, DIE ALLES KANN! 
Und sie gibt uns – ihren 
Kindern, die FÜR DIE 
RETTUNG UND DAS 
LEBEN FÜR 
UNSTERBLICHE geboren 
wurden – wirklich alles. 
Doch es dauert eben, bis wir 
uns trauen LOSZULASSEN 
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für das einzige richtigste 
Ziel und ein wirklich 
SINNERFÜLLTES LEBEN 
und einen wirklich guten 
Menschen an unserer Seite 
– OHNE HANDY und 
Technik, das ist unser Ziel. 
Mutter Erde lässt uns 
erkennen, WIE SEHR WIR 
UNS SEHNEN nach all 
dem, was uns als Menschen 
in Liebe möglich war UND 
WAS UNSER KÖRPER 
WAR und wieder werden 
soll! Was ist schon ein 
Fotoapperat mit mäßig 
guten Bildern oder was sind 
all die vielen TOP-Bilder, 
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die man sich hin und wieder 
mal ansieht ODER SOGAR 
MUSS! LANGEWEILE und 
Verdruss habe nur die, 
DENEN DAS 
MENSCHSEIN noch nie 
wirklich in bedeutsamer 
und beachtenswerter Weise 
anschaulich gemacht wurde 
UND DASS WIR ES ERST 
WERDEN MÜSSEN, um 
diesen GROSSerfolg zu 
haben… dieser hat 
zwingend mit dem Wohl 
der Erde UND ALLEN 
MENSCHEN UND 
GESCHÖPFEN ZU TUN! 
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RUHE BITTE und nie mehr 
Action, der andere 
zuschauen und zuhören 
müssen oder sollen. 
WOLLEN TUN SOETWAS 
MENSCHEN NIE! Wirklich 
nicht! Echt und sicher nie 
mehr!  

Die Liebe ist etwas absolut 
NUR SCHÖNES und macht 
uns sicher und zu 
WOHLTUNDEN OASEN! 
Doch diese Oasen sind 
immer nur für einen 
RICHTIGSTEN ANDEREN 
MENSCHEN das, was sie 
NUR FÜR DIESEN SIND 
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UND SEIN DÜRFEN! Und 
wenn wir wissen, dass 
Mutter Erde uns alles gibt, 
dass wir füreinander alles 
tun können und wollen, 
BRAUCHEN WIR QUASI 
WIRKLICH NIE MEHR 
SPÄTER DANN Freunde 
oder Personal. Das wird 
schön und jetzt sehen wir 
uns oder auch nicht und 
sind Freund am meisten 
dann, wenn wir uns helfen, 
ohne dass es andere 
bemerken oder wissen. 
DENN SONST HEISST ES 
DANN WIEDER: Man 
macht es nur, weil man 
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etwas erwartet. Bitte und 
danke sind zu Floskeln 
geworden, die UNS NICHT 
WÜRDIG SIND! Menschen 
sind anders gut UND DAS 
HILFREICH SEIN wird noch 
zu etwas ganz Großem! 
JUBELN sollte man nie. 
AUCH DAS WÜRDIGT 
UNS ALS MENSCHEN 
dermaßen herab, dass man 
sich manchmal einen 
NIAGARAfall wünscht für 
die, die so sind UND NUR 
FÜR DIE SCHON 
SANFTEN LIEBLINGE der 
Mutter Erde ein 
wunderschönes einsames 
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Seeareal, wo diese endlich 
ENTSPANNEN KÖNNEN 
ohne Fehlalarm und 
POTENZIAL für Gefahren 
und körperlicher Gewalt – 
die schon IN WORTEN 
oder BLICKEN gegeben ist 
oder HUNDEN oder 
röhrenden Hirschen! (Um 
nur wieder Einiges zu 
nennen!) 

WER FREI IST, der beneidet 
nicht und bemitleidet nicht. 
MAN WIRD SICH SCHULD 
und UNSCHULD bewusst 
und weiss, DAS EIN RAT in 
falscher Sicht, WIE EINE 



910 

 

DAUERHAFTE OHRFEIGE 
WIRKT. Daher wurde 
UNSERE SCHRIFT als etwas 
fortlaufendes gegeben, bis 
alles gereinigt und bereinigt 
ist UND ALLE WIEDER 
GERN nach draußen gehen: 
FROH, NOCH ZU LEBEN 
und in der Weise froh, dass 
man das entstehende Glück 
nicht fassen kann und es 
doch mag…! 

Die Liebe der Mutter Erde 
befähigt uns, WIEDER IN 
DER NATUR HEIMAT ZU 
FINDEN und nach und 
nach in aller Ruhe und 
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Achtsamkeit zu realisieren, 
wie FERN WIR UNS UND 
ANDEREN WAREN. Das 
ist einerseits gut – das den 
anderen fremd sein, denn es 
geht ja UM DEN KLEINEN  
PRINZEN UND DESSEN 
SCHICKSAL mit der Rose, 
DIE NUR EIN SINNBILD 
WAR FÜR SEINE LIEBSTE 
GEFÄHRTIN! Und weshalb 
das so ist, steht in den 
vorangegangenen 
HEILIGEN BÜCHERN – 
überall ein wenig. DENN: 
Es braucht die Wahrheit für 
die Wirklichkeit, also das, 
was NIE RICHTIG WAR 
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und das, was einstmals war 
und wie wunderschön es ist, 
wenn man ehrlich leben 
darf und dann immer mehr 
von dem kann, was man 
sich nie hätte erträumen 
oder wünschen können, 
weil man gar nicht gewusst 
haben kann, WAS 
MENSCHEN KÖNNEN 
und Leute noch nie! 

Was die Liebe und die 
Ordnung im Leben oder der 
Erde betrifft, kann es keine 
Ausnahme geben. Diese 
Ordnung für 
Zweierbindungen in Liebe 
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und die spätere NEUE 
FAMILIE (DIE GANZ 
ANDERS SIND UND SEIN 
MÜSSEN, als all das, was wir 
als Familienleben 
anerkennen oder erleben 
mussten!) ist absolut so 
einzuhalten. Das ist absolut 
nichts Zwanghaftes oder 
vom Verstand 
herbeigeführtes: ES IST DIE 
NATÜRLICHSTE und 
schönste Lebensweise, die 
die Seele der Menschen 
kennt UND WIEDER 
MÖCHTE: unbedingt! ES 
IST DAS GEMEINSAME 
SEELENBEWUSSTSEIN, das 
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derzeit um jeden einzelnen 
Menschen kämpft, der aus 
dem SYSTEM gerettet 
werden kann, UM WIEDER 
MENSCH ZU WERDEN 
und dieses höchste Glück zu 
empfangen. 

Dies führt uns jedoch ganz 
klar auch PROBLEME VOR 
AUGEN oder diese erinnern 
sich, UM DIE URSACHE-
WIRKUNG-FALLE zu 
begreifen und allen 
Gefahren aus dem Weg zu 
gehen! Was wir in unserem 
Lebensweg erlösen, WIRD 
FÜR ALLE ERLÖST – somit 
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haben wir nun eine 
ANEINANDERREIHUNG 
GUTER TATEN und man 
spürt nun dann FREUDE in 
wirklicher und 
wirkungsvoller Weise für 
nicht nur EINEN oder 
EINE. 

DIE LIEBE HAT NICHTS 
BEZWEIFELNDES, sondern 
erlöst uns aus zweifelhaftem 
oder AN ZWEIFEL 
GEBUNDENES und auch 
von Zweifelnden! DAS 
SYSTEM, dessen SPUREN 
VON AMERIKA 
AUSGEHEN zur 
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Gesamterde führen zu SEHR 
ERSCHRECKENDEM, ist 
stets überlegen gewesen, 
weil wir zu Zweiflern 
gemacht wurden, weil man 
uns in MÖGLICHKEITEN 
und UNMÖGLICHKEITEN 
und nur relativ Sicherem 
beließ und UNS IN 
ENTSCHEIDENDEN 
AUGENBLICKEN 
überlistete und fallen ließ. 
Dafür gab und gibt es zu 
viele Möglichkeiten. Diese 
stehen immer wieder in den 
verschiedenen Büchern der 
letzten Zeit und DIE 
PROGRAMMIERER haben 
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schon immer mehr Freizeit, 
weil man doch lieber die 
Finger von HEISSER WARE 
und heißen Geräten lässt 
UND DIE KÜHLE 
FRISCHER LUFT 
wertschätzt, anstatt DIE 
VENTILATOREN zu 
wollen, die nur Staub 
aufwirbeln und den Mief im 
Zimmer nur verwirbeln!  

„DU kennst mich und doch 
kennst du mich nicht. Du 
kennst mich nicht und doch 
kennst du mich besser, als 
jeder andere.“ Das ist 
zweifelsohne absolut wahr 
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für jede ERWACHENDE 
und jeden Erwachenden. 
ERWACHSEN kann und 
will man nie mehr sein… 
DAS IST DIE FALSCHE oder 
KOMPLETT VERDREHTE 
Wachstumslinie, die mit 
den WACHTÜRMEN an 
Mauern in Verbindung 
stehen und BLAULICHT 
und vielem NICHT 
ERLAUBTEN AUCH! 

WIR NÄHERN UNS 
KÖRPERLICH erst dann in 
achtsamer und liebevoller 
Berührung, WENN 
UNSERE SEELE SICH IN 
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UND DURCH DIE MUTTER 
FINDEN – nur eins mit der 
Erdenseele, sind wir 
komplett sehnsüchtig nach 
DER NATUR UND 
UNSEREM EINST 
HEILVOLLEN 
ZUSAMMENSEIN! 

Die Natur folgt nicht 
Anweisungen, AUCH 
WENN DAS VIELE 
HUNDEBESITZER oder 
Personalbesitzer denken. 
MENSCHEN SIND 
ANDERS und leben anders 
und das bringt nur noch 
Gutes zur Ansicht und ein 
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wunderschönes 
Lebensgefühl! 
ANLEITUNGEN für oder 
zu etwas SIND UNS ALS 
MENSCH unwürdig! DAS 
IST WICHTIG in jeglicher 
Hinsicht! LEBT NACH 
EUREN REGELN, die ihr 
aufgestellt oder lernen 
musstet, DOCH HALTET 
NICHT ANDERER von 
ihrer natürlichen 
Lebensentwicklung ab! DIE 
NATUR IST WIE DIE 
MENSCHEN und 
Menschen sind wie die 
Natur. PERSONAL 
schändet die Natur und 
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bemerkt nicht einmal, WIE 
MAN DADURCH SICH 
SELBST SCHÄDIGT(E) und 
was für eine 
Verantwortbarkeit sich 
daraus ergibt! LIEBE bringt 
all das ZUM TAGE und 
erlöst und beschützt uns. 

DIE FRAU wurde in eine 
absolute Zwangssituation 
gebracht – Anhängigkeit in 
allen Lebenssituationen – 
dagegen wehren wir uns 
UND AKZEPTIEREN 
NICHT DERLEI KOMPLETT 
FALSCHES! Wir sind 
„herangewachsen“ in 
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unserem Inneren zu 
Kindern der Erde, die SICH 
TRAUEN, GROSS ZU SEIN 
und MUTIG, um mit der 
Erde alles Falsche zu 
erkennen und zu erlösen 
und all das zu erledigen, was 
niemand konnte und 
niemand tun wollte. 
Dadurch wird auch erkannt, 
IN WELCHER 
NOTSITUATION alle 
Männer waren, die für das 
LEBENSRETTENDE 
geboren worden waren – es 
jedoch in komplett falscher 
Sicht ansehen mussten und 
so IMMER NUR DAS 



923 

 

SYSTEM unterstützten und 
so DIE FRAU immer weiter 
ins UNGLÜCK ZERRTEN 
und Mann für Mann 
dadurch auch. SARS UND 
FACEBOOK – meidet alle 
MEDIENkanäle! Es kann 
nicht oft genug gewarnt 
werden – auch Gespräche 
mit anderen! Es war ein 
Mann, der diese 
SCHLIMMEN 
SITUATIONEN 
hervorbrachte – jedoch 
nicht Adam! Dennoch ging 
und geht es um DEN 
ANFANG immer wieder 
und das EINSTEHEN FÜR 



924 

 

FEHLER und 
Fehlbuchungen und 
FEHLPROGRAMMIERUN
GEN und das Verschwinden 
von Menschen und und 
und! Frau und Mann 
HATTEN EINST dieselben 
Empfindungen – das war 
nie mehr möglich! Man 
hätte so gern gefühlt wie 
ein anderer ODER 
GEMEINSAM GEFÜHLT. 
Doch im Grunde haben alle 
nur noch THEATER 
gespielt. DAS IST 
WIDERsinnig und 
erbärmlich! 
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FRAU UND MANN sind 
etwas, was NUR GLÜCK 
BEDEUTET! Und dieses 
„erobern“ wir uns wieder, in 
dem WIR DER MUTTER 
HELFEN (der Erde) uns 
dem Vater zu nähern (der 
Sonne) und so uns – 
DIESEM HÖCHSTEN 
IDEAL. Das ist nur seelisch 
möglich. Und wenn wir uns 
dann WIEDERSEHEN 
(denn die Seelen kennen 
sich), wird alles nur noch 
schön sein und wir wissen: 
DU NUR kann NUR 
RICHTIG SEIN UND 
BLEIBEN! Doch fühlen 



926 

 

muss man es, denn ohne 
Gefühle sind wir keine 
Menschen! 

REKLAMATION… was für 
eine BÖSE ANSICHT das 
doch ist. Man hat beinahe 
WARE und MENSCH auf 
eine Stufe gestellt UND 
KREDIT UND TIER. Und 
durch Experimente und 
NUR UNGUTE 
HANDLUNGEN ist dieses 
CHAOTISCHE entstanden, 
was wir alle nie brauchten 
und wer sagt: DU 
BEKOMMST, was du 
brauchst, IST IM 
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IDIOTISCHSTEN 
PROGRAMM aller Zeiten 
gefangen! Werde Mensch 
und du hast entweder NUR 
NOCH REKLAME UND 
REKLAMATIONEN um 
dich, weil du IN 
GROSSstädten sein musst 
oder IN EINER 
ERFOLGREICHENARBEIT, 
die keine ist… oder du hast 
schon frei DURCH SARS 
und bewegst dich immer 
mehr anders und bewusster 
und stiller…! GESUNDE 
durch das, was DU 
ANDEREN GETAN und 
gegeben! 
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Es gab keine einzige Frau 
und keinen einzigen Mann, 
die noch in der Möglichkeit 
waren, LIEBE ZU 
EMPFANGEN! Eine 
absolute NOTSITUATION 
– die ERDE STIRBT UND 
DIE MENSCHHEIT AUCH! 
Es war angeordnet und 
doch nicht durchführbar. 
WAS FÜR EIN GLÜCK, 
gerettet worden zu sein 
UND NOCH LEBEN 
ERLEBEN ZU DÜRFEN! 
SICH EINS ZU FÜHLEN 
MIT DER NATUR und dem 
eigenen Leben, ist die 
wichtigste VORSTUFE hin 
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zu einem anderen 
Menschen. DENN ES IST 
WICHTIG, ein angehmer 
Mensch zu sein UND DIE 
SIND KEINE 
ZEITGENOSSEN! Es gibt 
kaum etwas Schlimmeres, 
als MIT DENEN 
ZUSAMMEN SEIN ZU 
MÜSSEN, die nur EINE 
GEWISSE ZEITSPANNE 
haben oder ständig aufs 
Handy schauen oder sich 
umschauen, was da ringsum 
so abläuft oder 
„HERUMLÄUFT“. 
Menschen werden nicht 
gut, sondern sind es 
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DURCH DIE 
MUTTERSEELE! Das 
Menschwerden hört nie auf, 
weil DIESE LIEBE UNS ERST 
HIN IN DIE EBENE DER 
SINNESERFAHRUNGEN 
BRINGT, die noch nicht ein 
einziger Mensch erleben 
konnte. Und weil das so ist, 
braucht man sonst keine 
Motivation… man wird 
zum Kind und ist doch 
froh, keins mehr zu sein. 
DAS hat mit UNS und doch 
allen zu tun! Wie schön 
wird es sein zu zweit, wenn 
alles passt und alles stimmt 
– ohne Einschränkung?! 
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Keine Fragen und 
Antworten, die uns 
UNGUTE GEFÜHLE 
bescheren und unser 
INNERES KIND 
ANGREIFEN! Es gibt 
nichts, was DER VERSTAND 
ohne Liebe und Seele lösen 
oder erlösen kann… und im 
Grunde ist DER VERSTAND 
DAS SARS-Gehirn, dem es 
zu entrinnen gilt! SIND 
WIR HERAUS AUS 
BENENNUNGEN fängt 
Leben ganz neu an. Doch 
das schafft man nur MIT 
SEELE UND DIESEM 
MENSCHEN! 
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ES GIBT DAS GLÜCK 
SCHON JETZT bei denen, 
die treu dem INES 
EVALONJA-WEG folgen 
und mit uns bleiben. DENK 
NICHT AN EINEN ROSA 
ELEFANTEN oder denk an 
einen blauen Himmel! WIR 
HABEN KEINE 
VERNETZUNG MEHR. 
Solltest du noch eine haben, 
SOLLTEST DU DRINGEND 
anfangen unsere Schriften 
zu lesen. LONJUSCHKA 
HILFT und radiert und malt 
und führt uns zu unseren 
Kindern, die Erlösung 
suchten und doch nicht 
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allein finden konnten. DAS 
IST ES, weshalb uns unsere 
Lebenszeit so wertvoll 
wurde und das, was wir tun. 
WIR REDEN NICHT und 
behaupten nicht: WIR 
SAGEN, dass Mutter Erde es 
ist, die gibt und handelt 
DURCH UNS und mit uns. 
Es macht Freude, DIE 
WAHRHEIT stets als das zu 
erkennen, was WICHTIG 
BLEIBT und uns befreit von 
all dem, WAS NUR NOCH 
DAS „Ich bin“ ist und so alle 
DEM ROT-WEISS und 
WEISS-SCHWARZ 
Anhaftendem und ein 
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wenig ALLEN ZEICHEN 
und RITUALEN und 
DEZIMALEN von PI und 
PRIMZAHLEN und 
Gleichen und 
Ungleichungen… es ist 
fortsetzbar das Thema 
ODER AUSLÖSCHBAR! 

Man hatte und bekam 
immer öfter das Gefühl: 
Ganz egal, was man macht 
oder wie man es macht oder 
wie man wäre – es wäre nie 
genug, UM 
ANERKENNTNIS ZU 
ERHALTEN! Das war und 
blieb und bleibt eine 
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absolut tötliche und 
schockierende Entwicklung. 
UND WIR HABEN DIE 
FILMROLLEN entwickelt 
und wissen seither, DASS 
IRGENDWIE alles für etwas 
gut war und 
VERWENDUNG FAND, 
um überall den WIND AUS 
DEN SEGELN ZU 
NEHMEN oder welchen zu 
geben, damit WINDE 
INNEN UND AUSSEN mal 
selbst gespürt werden. ES 
GAB gemeinste 
Programmierungen und zu 
viele, DIE NERVEN 
ANGRIFF und 
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KLEINKINDER für immer 
„nicht lebensfähig“! Werdet 
euch DER LINEAREN 
Bedeutung UND DOCH 
DER Mehrdimensionalität 
von MÖGLCHKEITEN der 
PERSONENinterpretatione
n bewusst. HEUTE 
KANNST DU OBEN SEIN 
und morgen bist du durch 
einen NEUEN 
ANALYSEWUNSCH 
plötzlich ganz unten und 
dann heisst es 
möglicherweise: OH, das 
war ein Versehen! Wenn es 
eigene Kinder betrifft oder 
plöttlich das eigene Leben, 
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ist so mancher schon 
VERZWEIFELT 
AUFGEWACHT! Und man 
möge sich NIE MEHR aus 
Lust oder Spaß in 
ECHTZEIT das ansehen, was 
hätte müssen verhindert 
werden! WENN JEMAND 
GETÖTET IST oder schwerst 
verletzt, IST NICHTS MEHR 
MIT „aufwachen in die 
Unsterblichkeit“ und 
soetwas aus NEID und 
MISSGUNST und sonstigen 
ekelhaften Gründen zu 
erlauben oder mitzutun, ist 
nichts, WAS NOCH 
DULDUNG erhalten darf! 
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Liebe ist nur möglich, wenn 
die SEELE OFFEN und EINS 
MIT DEM LEBEN und 
somit mit der Natur. Dann 
beäugt man andere nicht 
kritisch und kommentiert 
andauernd andere oder teilt 
das Leben IN „Gefällt mir“ 
oder/und „gefällt mir 
nicht“! Das ist ABSOLUT 
UNNÖTIG und traurig und 
vergeudete Lebenszeit, die 
andere noch gern gehabt 
hätten…! Wir haben das 
alles seit Jahren hinter uns 
UND HABEN UNS SCHON 
VIELER ZEITQUALITÄTEN 
geschämt und diese GERN 
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bereinigen lassen und 
VERHALTEN getauscht 
oder NEU GEWÄHLT! AM 
SCHLIMMSTEN SIND DIE, 
die anderen NUR 
LEIDVOLLES angetan haben 
und sich über diese auch 
noch lustig machen. DIE 
SEELE HÖRT UND ERLEBT 
ALLES und wenn man dann 
tatsächlich GEHEN MUSS 
und keine Möglichkeit 
mehr hat, ZU 
VERÄNDERN, ist es die 
schlimmste SEELENQUAL, 
denn dann ist DAS KIND 
DA, was nicht begreifen und 
verstehen kann, was 
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geschah. Das ist so, weil die 
Seele stets im JETZT LEBT 
und das wurde gewusst und 
so ist durch die 
PROGRAMMIERUNG und 
Gedankenkontrolle und 
Beeinflussung DER KÖRPER 
GENUTZT WORDEN und 
es verging Zeit, doch für die 
Seele ist alles anders. Und so 
können wir NUR STARK 
BLEIBEN FÜR UNS UND 
ANDERE durch Mutter 
Erde und daran glauben, 
DASS SARS NICHT IMMER 
MEHR VERRÜCKTE in die 
Wege bringt und 
GEFAHRENsituationen, die 
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man nicht mehr 
EINDÄMMEN oder 
abhalten kann. GROSSstädte 
und verlassene Gemeinden 
sind besonders betroffen! 
MEIDET DAS, was schon 
bekannt gegeben – es kann 
nicht oft genug gesagt und 
geschrieben werden! 
KÜMMERT EUCH IN 
ALLER RUHE um euer 
eigenes Leben. RUHE HAT 
MAN NUR ALLEIN. Lasst 
euch ein und vorbereiten 
für DAS WUNDERVOLLE 
LEBEN durch DIE NATUR 
und nie mehr verleiten zu 
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etwas oder FÜR REISEN. Es 
ist gefährlich derzeit! 

Wir sind in der Lage 
irgendwann festzustellen, 
dass wir in Balance sind – 
also Situationen nicht mehr 
abzulehnen oder etwas 
bestimmtes zu wollen. Wir 
bemerken, wie schön es ist, 
DAS FREISEIN OHNE 
ANDERE ganz neu 
wertzuschätzen und das 
Leben sich ergeben zu 
sehen. MAN BLEIBT VIEL 
ÖFTER MAL stehen oder 
nimmt sich Zeit für ganz 
anderes. DAS ALLES 
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schenkt unser Weg schon, 
denn es wurden nun nur 
noch GUTE ERLEBNISSE in 
den Weg gegeben, um zu 
spüren! Und doch ist alles 
frei – bei uns gibt es 
keinerlei Vorgaben, NUR 
DEN SCHUTZ VOR 
QUALM, DEM FALLEN 
und Gewalt… Man bemerkt 
manchmal die Zeitqualität 
VON AUGENBLICKEN 
und wie wichtig es wird, 
ACHTSAM und in 
Harmonie zu sein. Die 
Qualität von Harmonie für 
FEINE GEFÜHLE ZU 
ZWEIT ist etwas, was erst 
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noch kommt und wenn 
diese da ist, HAT DIESE MIT 
DER QUALITÄT der 
Umgebung zu tun UND 
DER RUHE DER ERDE!  

Ein Programm für Ines 
Evalonja war: „Du hast das, 
was du hattest, nicht mehr, 
solange du nicht mehr mit 
uns bist.“ Das bedeutete, 
dass Ines Evalonja all das 
nicht mehr hatte, was ihr 
Freude machte. Was das 
alles war, WUSSTE DAS 
PROGRAMM OST und das 
Programm Facebook und 
SO MANCHE PRIVATE 
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EINFLUSSnahme von 
Herren gab DIESEM AUS 
VON 
GLÜCKSMOMENTEN den 
eisige Gipfel fremder 
Unverschämtheiten! 
ENTRONNEN und 
ENTKOMMEN? Wir haben 
nun inzwischen wieder ein 
SPEKTRUM an neuem 
Glück, weches uns zu 
UNÜBERWINDLICHEN 
MACHTE. Und wir gehen 
voran, um immer mehr 
NUTZERN und USERN den 
Wechsel zu schenken oder 
unmöglich zu machen! 
ALLE HABEN DENSELBEN 
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WEG DER 
NUTZUNGSRECHTE und 
rechte Gewalt HAT 
KEINERLEI RECHTE für 
Nutzungen jeglicher Art! 
WEISE ist in dieser Zeit nur, 
wer sich IN 
PFLEGEHEIMEN mal kurz 
umschaut und in alle dem 
DIE AUSWIRKUNG VON 
SARS und Staatsystemen 
erkennt. Früher gab es das 
nur hin und wieder. ES IST 
IN GEWISSER WEISE 
beschämend, darin nur 
Experimentierungen zu 
sehen, DENN WIR 
WISSEN, was wirklich hinter 
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und in all dem steckt! WAS 
DU DEM NÄCHSTEN 
ANGETAN HÄTTEST, ist 
schon dieser Vorsatz, FÜR 
DEN ES IN AMERIKA MAL 
„Den Elektrischen Stuhl“ 
gab. Damals wusste man 
jedoch noch nichts VON 
KETTENREAKTIONEN zu 
anderen Gehirnen hin. 
GEKOCHTES und HEISSES 
ist wie EISIGES – absolut 
abzulehnen UND ESSBAR 
IST DAS BESSER AUCH NIE 
WIEDER, so wie ROHES 
FLEISCH! SUSHI ist Fisch – 
auch lebend UND DOCH 
IST ES NOCH VIEL 
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SCHLIMER ALS GEWUSST, 
was man auf den Ländereien 
getrieben, die auf dem 
GLOBUS gar nie angegeben 
wurden….! BILDUNG? Wir 
möchten nicht einmal mehr 
lachen. Wirklich nicht! 

WIR SAGEN: Das Leben ist 
einfach. Das stimmt.  

Mutti hat sich auch die 
Knabbersonnen bei 
Rossmann mitgenommen. 
Nun fiel der Seele auf: DAS 
IST EINE 
PROGRAMMIERUNG! Das 
muss verändert werden. 
DASSELBE ist 
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Synchronisation. Doch 
dasselbe haben oder wollen, 
ist nicht möglich! ES GIBT 
ZU VIELE AUSNAHMEN! 
Dasselbe Verhalten zu 
programmieren und zu 
synchronisieren, ist noch 
fataler! So sind 
VERANSTALTUNGEN mit 
Turn- und Tanzübungen 
mit derlei Bewegungen FÜR 
HARMONIEBEWUSSTE das 
absolute Gegenteil von 
MENSCH SEIN! Und das ist 
eben NUR DEN ABSOLUT 
DER LEBENSQUALITÄT 
verpflichteten möglich zu 
erkennen! So haben wir 
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direkt verändert und die 
Sonnen weggestellt und 
dafür ROTE BETE-SAFT 
FÜR BLUTkontrolleure 
getrunken! ES IST 
ÜBRIGENS AUCH EINE 
LÜGE, dass es verschiedene 
Blutgruppen gibt! 
MENSCHEN SIND NUN 
RESISTENT für 
Widersprüche und 
ABLEHNUNG DER 
WAHRHEIT! Kein Geld 
mehr für unseren Körper 
und das aus Körpern 
Entnehmbares UND 
ABSOLUT KEINE 
ERLAUBNIS MEHR, das zu 
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tun! JEDER MENSCH, der 
wieder geöffnet wurde IN 
SEELISCHER HINSICHT für 
NATÜRLICHKEIT und 
Glück, MERKT GANZ 
ALLEIN, dass frühere 
Behandlungen (WO AUCH 
IMMER) absolut 
fremdbestimmt und 
schädigend waren! 

Geht man nun achtsam 
zum Beispiel durch 
ANGEBOTShäuser wo es 
ums ABWIEGEN oder 
Abgepacktes geht, WIRD 
MAN ERSTAUNT im nicht 
schönen Sinn! DENN: Man 
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führt die KUNDSCHAFT ins 
ungute Licht und ohnehin 
auch IN SCHLECHTE LUFT 
und Verwirrung. DENN: 
Die Seele weiss, sobald auch 
nur EINE ANDERE SEELE 
WEISS! Was einer Seele 
angetan wird, ist VON DER 
MUTTERSEELE GEWUSST 
und wird als Wissen 
bereitgestellt, damit es 
anderen nicht geschieht. 
DARÜBER MUSS NICHT 
GESPROCHEN WERDEN! 
Das ist das Geschenk 
UNSERER 
KOMPLETTWIRKLICHKEIT
! Doch dafür braucht es 
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eben DIE ÖFFNUNG DER 
SEELE und diese erkennt 
man nur, in dem man FÜR 
DIE ERDE LEBT und ein 
alles umfassendes 
Wandlungsgeschehen für 
unser WEITERLEBEN in 
immer angepassteren UND 
NIE MEHR 
VERSCHWENDERISCHEN 
Handlungen! Das macht 
Freude!  

KIRSCHEN vom Baum sind 
fein und EIN GESCHENK 
VON MAMA ERDE! Beim 
Händler kosten diese bei 
100 Gramm zwischen 0,79 
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bis 0,99 € - das ist bei 
einem Kilo ein Betrag von 
9.90 oder 7.90 €. Doch das 
können viele schon gar 
nicht mehr überblicken. 
Man nimmt auch einen 
Geldbetrag für Abgepacktes 
mit weniger Inhalt und 
würde für LOSE WARE 
dann mehr oder weniger 
bezahlen. Man macht auch 
einen TEUREN BETRAG 
AUFS PREISSCHILD und 
macht dann einen 
REDUZIERTEN drüber. ES 
FÜHLTE SICH NOCH NIE 
RICHTIG AN, Geschäfte zu 
machen und MEHR ZU 
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WOLLEN, als man gegeben 
hat ODER LIEBE 
MENSCHEN zu 
übervorteilen. 
UNTERVORTEILEN gab es 
nicht als Wort. Komisch. 
Dabei macht auch das Sinn! 
Wenn man unter Vorteilen 
auswählen kann, SCHAUT 
MAN, ob man LIEBE 
wählen kann… DOCH DAS 
GAB ES SICHER NOCH 
NIE. Denn diese reiht sich 
nicht ein als Wahl, sondern 
schließt 
VORTEILSDENKEN aus. 
Denn in Liebe leben ist 
schon DAS MERKMAL, dass 
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es Ausschlussverfahren 
NUR ZUM ABSOLUTEN 
ABVERKAUF und 
Ladenschlusszeiten führen 
muss(te). Während man 
früher nur mit hinsah, IST 
NUN DIE SEELE STETS DA 
und spürt ABSPRACHEN 
und VORKOMMNISSE und 
wird geführt ZU 
FRÜHEREN 
VORKOMMNISSEN, die 
schon wieder mit all den 
Seelen, die auch dabei waren 
oder davon hören mussten 
ODER ES MITANSEHEN 
(ohne Chance, etwas tun zu 
können oder zu dürfen – 
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auch das hat man Menschen 
angetan… JESUS SEI 
ERINNERT und seine ihm 
liebe Familie, WAS NICHT 
DIE JÜNGER und die 
Könige waren!) 

Lassen wir es los, dass wir 
andere verändern könnten 
oder müssten. DAS WAR 
NIE UNSERE AUFGABE 
und brachte NUR UNHEIL! 
Es ist eine EINMALIGE 
Ausnahmesituation 
entstanden, die es so noch 
nie gab! Seien wir froh, 
keine 
Entscheidungsmächtigen 
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und Schicksalsträchtige zu 
sein – wir haben EIN 
MAMMUT ERLEGT durch 
die Herausfindung, dass es 
ein Bestimmtes NICHT 
GAB! Das ist ein 
EINGREIFEN in 
Weltgeschichte, was 
ANDERE UNS ANTATEN 
DURCH LÜGEN und was 
unsrere Mutter uns erzählt, 
um heil zu werden UND 
DER ERDGESCHICHTE zu 
vertrauen und so auch 
UNSERER HERKUNFT! 

DIE FRAGEN: Woher 
kommst du? Was machst du 
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noch? Wer bist du? Wo 
wohnst du? Kennen wir 
uns? Wie geht es dir? SIND 
ABSOLUTE KILLER! Diese 
waren verantwortlich FÜR 
DIE SCHLIMMSTEN 
SCHICKSALSTAGE, weil die 
Seele wusste, DASS ETWAS 
NICHT STIMMT! Als DIE 
MUTTERSEELE das große 
Tor finden musste, UM DAS 
FENSTER ZUR BLAUEN 
WELT ZU FINDEN, ging es 
vielen zusammen RICHTIG 
MIES… Und wir erinnern 
uns nicht mehr, weil wir nur 
noch wissen: DA WAR 
MAN WAS! Das ist heil 
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geworden. DAS WAR 
FRÜHER AUCH EIN 
PROBLEM, denn man liess 
uns nur in dem Glauben, 
dass alles gut sei UND KAM 
DANN WIEDER und 
wieder… Man beseitigte 
unsere Identität und fügte 
dieser einer PERSON zu 
und DIES wurde der 
KREUZweg, der uns nicht 
mehr IN DIE FERNE 
befördern kann, sondern 
uns zueinander bringt. ES 
GIBT NICHTS MEHR ZU 
SUCHEN, weil unsere 
geliebte Mutter alles zu uns 
bringt und uns hilft, dass 
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ALLES FÜR UNS WIEDER 
das Gefühl für HEILIGKEIT 
gewinnt und UNSERE 
BESONDERHEIT ALS 
MENSCHEN! Es geht auch 
wichtigerweise um das 
Gespür für einzigartige 
Menschen und deren Leben 
und wie weh es tut, wenn 
man nicht helfen durfte 
UND WIE ES IST, zu 
erkennen, was für 
schmutzige Machenschaften 
es doch des Geldes wegen 
gab, JEDOCH NIEMALS 
HÄTTE GEBEN MÜSSEN! 
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Es geht nicht, das was wir 
sagen! FÜHL DICH 
UMARMT ist nichts, was 
möglich ist. Wir könnten 
versuchen, 
UMARMUNGEN zu 
erinnern, doch das wäre 
GEFÜHLSNEUTRAL! Wir 
könnten stellvertretend 
jemaden umarmen, DOCH 
DAS IST GERADE DER 
RIESENVERRAT an uns 
Menschen! Niemand fühlt 
sich so an, wie ein anderer 
Mensch! Und all dieses 
VERRÄTERISCHE muss 
ABGELÖST WERDEN, wie 
die ADAM und EVA-
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Geschichte! ES GAB KEINE 
SCHULD BEI UNS 
MENSCHEN – niemand 
von unserer 
Menschenfamilie damals hat 
auch nur irgendetwas falsch 
gemacht oder etwas oder 
irgendwen verraten! Alles 
kam nur durch die 
GEDANKENkontrolle und 
die Einflussnahme durch die 
GEDANKENMASCHINEN 
und Apperate für Zeitreisen 
und ZEITMESSER! 

EIN MENSCH ist keine 
Maschine für Zeitreisen! 
Menschen können so viel 
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mehr, als noch bekannt ist. 
DAS IST GUT, denn wir 
erlösen die 
WISSENSCHAFT und 
WIRTSCHAFT und lernen 
dann in Ruhe und Freude 
FÜR UNSER LIEBEVOLLES 
LEBEN unser Körper so zu 
achten und zu berühren, 
dass NIE WIEDER 
Einflussnahmen der 
Zerstörung möglich sind! 

UNSER BRUNO sagte: 
„Man kann den Menschen 
das Göttliche nicht 
absprechen.“ Man kann 
sagen: Ja, das stimmt! Man 
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kann nichts tun, wenn 
Menschen an Gott glauben 
wollten und darin DIE 
SONNE sahen und sich 
wohl damit fühlten. Doch 
die nahe Vergangenheit 
hatte gezeigt, dass das in die 
Irre führte und nur 
Verwirrnis brachte. DER 
HERR hatte sich gut 
abgesichert. MAN WUSSTE 
JA um die Zeit, die 
kommen würde UND DIE 
VORPROGRAMMIERTE 
ZEIT! „Sprich nur mit mir. 
Beweg einfach die Lippen, 
so als würdest du reden und 
die Gedanken fliessen.“ So 
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könnten die Worte des 
Herrn IM INNEREN ALS 
INNERE STIMME gewesen 
und geblieben sein. UND 
SO KAM ES ZU 
SELBSTGESPRÄCHEN und 
Auslegungsmöglichkeiten, 
WIE ES DENEN GEHT, die 
derlei tun! 
SEIT DER EISBERG 
UMGEDREHT IST und der 
Herr nun ein einfacher 
Mann mit Gefühlen ist, 
nutzen wir derlei 
manchmal, so als seien wir 
in einer Handyconnection 
mit Knopf im Ohr – so fällt 
man nicht so auf UNTER 
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ALL DENEN, die ständig 
reden! UNSER REDEN IST 
JEDOCH wie aus einem 
Mund und das macht UNS 
KINDERN FREUDE, weil es 
das EINSSEIN von 
Gefährten schult, die sich 
schon länger als im SAND 
SPIELENDE kennen.  

Eltern würden vielleicht 
sagen: IHR SEID MIR SO 
ZWEI! Und wir sagen? 
Besser nichts! 
SCHLAWINER wollen wir 
ebenso wenig sein, WIE 
BLAUE WIENER (Das ist 
eine besondere 
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Kaninchenart, die man 
Kindern erst zum Streicheln 
gibt und dann später 
HASENPFOTEN ohne 
Körper als Andenken – das 
war nur mal wieder EIN 
BEISPIEL AUS DER DDR, 
wie man KINDERZIMMER 
und Geschwister so als 
SEELENKILLER nutzte! 
WENN ES HEIL IST, kann 
man sachlich über 
Vorkommnisse reden 
ODER MAN REDET 
SACHLICH und hatte noch 
nie Gefühl, derlei 
anzuordnen und BEI 
SCHLACHTUNG und LEID 
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zuzusehen. Alles ist 
dokumentiert IN 
STAATSANLEIHEN und 
der BIBLIOTHEK falscher 
Lustzentren… alles durch 
MANIPULATIVES 
entstanden und diesen 
SCHLIMMSTEN VIRUS 
AUS ERDEN!) 

IMMUNITÄT für 
Menschheit und Erde. WAS 
ERKANNT vom ersten 
Moment ist HEIL und 
ERLÖST! WIRKUNGEN 
haben ausgedient dort, WO 
LIEBE WIEDER STARK IST 
und das Schwache entweder 
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als absolut WEHRLOS UND 
NICHT MEHR 
ANERKENNUNGSWÜRDI
G für FREIWILLIGES 
LEBEN in der natürlichen 
Ordnung ODER zu erlösen, 
weil das UNWÜRDIGE und 
ZERSTÖRERISCHE das 
Leben angreift UND DAS 
ABSOLUTE NICHT 
ANERKENNT als 
ORDNEND und 
wohltuend! 

Durch all das Erlebte und all 
das Geschriebene kommen 
immer wieder ABSOLUTE 
MOMENTE DES 
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ERKENNENS, was heil 
werden musste und wie 
wichtig VERTRAUEN 
WURDE! DIE TOCHTER 
WAR KRANK und 
außerhalb des Schutzes ihres 
Vaters. Die Mutter kann die 
Kinder nicht schützen und 
so auch kein Sohn die 
Mutter oder Tochter UND 
DARAUS ENTSTAND 
ALLES LEID DER 
MENSCHHEIT auf der Erde! 
Man hatte all das Vertrauen, 
was der Tochter genommen 
wurde ANS KREUZ 
gebunden und so an einen 
Vater, den es nicht gibt – 
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den im Himmel! Und so 
dann doch auch an den 
STAATSvater, der auch 
nichts mit VERTRAUTEM 
und HILFREICHEM in 
direkter und liebevoller 
Weise zu tun hat. 

NUN SIND WIR WIEDER 
GANZ WIRKLICH und 
irdisch Mensch. Und das 
wirkt sich VON OBEN 
HERAB nun immer mehr 
NUR GUT und HILFREICH 
aus und beschenkt uns 
wieder in ganz natürlicher 
Weise mit UNS UND DEM 
LEBENSGEFÜHL, was uns 
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so lange abhanden 
gekommen war. DEINE 
HAND und DEIN 
KOMMEN… wie sehr 
freuen wir uns darauf! DU 
und Sein Sohn und MEINE 
TOCHTER und wir… Wir 
mögen unsere Gedanken, 
die ÖFFNEN und doch 
verschliessen. UNSER 
GEHEIMNIS IST 
VERSCHWIEGENHEIT FÜR 
DAS, was nur uns gehört 
und wie es UNS NUR damit 
geht! Wir haben keine 
Geheimnisse und wissen 
doch, dass das ZU ZWEIT 
SEIN immer diese Art 
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Ehrencodex hat und dass 
das bei uns immer so war. 
Denn wenn etwas wäre, was 
nicht gut ist, ist da noch ein 
alter Hut mit HERR, der 
noch verschwinden muss 
UND ALLES, was damit 
zusammenhängt auch 
noch! 

ABSOLUT GUT und 
ZURECHNUNGSFÄHIG… 
manche Worte sind gut und 
wir belassen diese einfach so 
hier und FREUEN UNS 
ÜBER DIE HEILKRAFT 
UNSERER ERDE und dass 
die Freude zu uns kommt 
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und wir wieder zu all dem 
kommen und finden, WAS 
UNSERE FEINHEIT und 
REINHEIT ausmacht! 

Wann kommt denn nun 
der Vater der Sonne? Gar 
nicht! Denn die Sonne hat 
keinen Vater. Die Sonne ist 
schon absolut! Die Sonne ist 
jedoch von EINEM MANN 
der Vater. Und dieser hält 
sich absolut an DIESE 
ORDNUNG und die 
ordnenden Qualitäten, der 
kann nicht anders sein. Ob 
er anders sein dürfte? Wozu 
solche Fragen? Er ist ja 
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schon der ABSOLUT BESTE 
VATER. Ob er das jedoch 
nach dem Jahrtausende 
langen Widerstreit und all 
den Kämpfen um seine 
Tochter und sein Heiligtum 
Erde und Familie noch 
weiss, ist erst klar, wenn er 
es durch seine Tochter 
bestätigt weiss. Und so 
vertraut auch SEIN SOHN 
nur ihr und so steht eben 
KEIN BEGRÄBNIS an, 
sondern eine FROHE 
BOTSCHAFT des 
Aufstehens für die Erde im 
HELLEN an – also dem 
Licht, DASS NUR DER 
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VATER GEBEN KANN! Das 
ist keine Birne und auch 
kein Lebensstrom, 
SONDERN EBEN NUR 
SONNE und die Offenheit, 
diese im Original und in 
natürlicher Weise zu 
erkennen und sich daran zu 
erfreuen und allem, WAS 
DIE ERDE UNS ZUR 
ANSICHT BRINGT! 

Heute sahen wir zwei Vögel 
an, die wie geschminkt 
aussahen – mit grossen 
Kreisen um die Augen. 
Diese waren kürzlich schon 
zur Ansicht gekommen, als 
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diese im SYNCHRONflug 
kunstvoll am Himmel 
schwebten. Doch diese 
landeten auf dem 
Kopfsteinpflaster bei 
LKW`s! Und heute flogen 
sie nicht mehr so kunstvoll 
weg vom Ufer direkt ins 
Wasser. Das Wasser der Elbe 
ist derzeit sehr viel höher 
und fliesst schnell und hat 
Strudel. So wurden diese 
schnell auseinander 
gebracht… HABEN DIE 
AUCH SCHON SARS-
Schäden? Denn eigentlich ist 
die Natur FEHLERLOS und 
kennt 



979 

 

„Gefahrensituationen“. 
Macht Mutter Erde Scherze 
oder Humor? Nein, weit 
gefehlt! Es ist tatsählich 
auch DER HERR, der 
solcherlei tut oder tat! 
DENN MUTTER ERDE 
WEISS, wo Liebe ist und wo 
noch nie! So sind es immer 
wieder ANSICHTEN von 
etwas, wozu man sich viele 
Gedanken machen könnte 
– auch darum, dass TIERE 
vor den Menschen flüchten 
oder auch nicht. DENN 
DORT, wo man sie tötet, 
flüchten sie oftmals nie 
mehr… ES WAR EINE ART 
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STERBEWILLE in die Erde 
hineingebracht – DIESES 
SIGNAL, was auch 
Bodenwellen auslöst! WIR 
WOLLEN LEBEN und es 
gelingt! 

Es ist gleich 22 Uhr. Wir 
ruhen uns nun aus und 
schreiben morgen weiter. Es 
war ein GROSSER TAG und 
wir freuen uns auf die Zeit 
der ABERKENNTNIS alles 
Störenden und nie 
Hilfreichen für MENSCH 
UND NATUR! Es ist 
wunderbar WIEDER KIND 
ZU WERDEN und all das 
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Schönste zu erinnern und 
AUF DAS UNMÖGLICHE 
ZU BAUEN – vertrauend, 
dass das Absolute ALLES 
MÖGLICHE 
AUSSCHLIESSEN musste, 
damit das als UNMÖGLICH 
bewiesene DAS EINZIG 
MÖGLICHE WURDE und 
somit das Relative als 
ABSOLUT ÜBERHOLT in 
der Ansicht anerkannt. DER 
BEWEIS war ja heute die 
1:99 – Ansicht in Prozenten 
von Albert Einstein, was ein 
Genie ausmacht. Vielleicht 
war es auch nur EIN FAKE 
oder eine 
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Falschinformation, dass 
ALBERT das gesagt hat. 
HERR EINSTEIN könnte 
auch ganz anders geheissen 
haben, denn EIN Stein ist 
wieder so ein Hinweis aus 
WORTKETTEN, die man so 
nur aus deutschen Landen 
kennt. ES GAB viele 
Entführungen und DIE 
LÖSCHUNG bekannter 
Daten, damit DER HERR 
vollends über deren 
Gedankengut verfügen 
konnte. DENN DAMALS 
IM GARTEN EDEN legte 
man auf Namen und 
dergleichen KEINEN 
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WERT! Wir wussten wer wir 
waren und erkannten uns 
immer! DOCH WENN 
MAN JEMANDEN nicht 
mehr kennen will oder soll, 
obwohl es besser wäre, 
EHRLICH ZU BLEIBEN, ist 
es manchmal schwierig, 
SICH NICHT AN EINEN 
STEIN ZU ERINNERN oder 
das eine Herz, was man 
KALT MACHEN MUSS – 
womit dann wieder EIN 
MENSCH und nicht ein 
System gemeint wäre, dass 
GELD WILL für ein Leben 
(oder wollte!). Und wenn 
man auf LÖSE-Geld 
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EINging, wurde manchmal 
FREIgelassen und 
manchmal eben dennoch 
oder erst recht DAS 
TÖTUNGSverfahren 
eingeleitet und DAS LEBEN 
HINAUSBEGLEITET in die 
Freiheit! 

So legen wir uns nieder in 
Ruhe und Freude und 
wünschen allen 
MENSCHEN 
allumfassendes Glück bei 
der ENTLASSUNG IN 
LIEBE und für Liebe UND 
DIE 
FAMILIENZUSAMMENFÜ
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HRUNG, damit wieder die 
RICHTIGSTEN miteinander 
zusammen sein können! 

Es ist Freitag, der 19. Juli 
2020 und uns ist erinnert, 
das Vati Otto heute seinen 
89. Jahrestag hätte feiern 
müssen – erinnert ans 
URheberRECHTLICHE 
ALTERN, anstatt an die 
Unsterblichkeit des 
Menschen! WIR ALS 
MENSCH sind an kein 
Altern gebunden und so 
auch NIE MEHR AN 
PROZESSE, die das Altern 
hervorrufen und fördern 



986 

 

UND NIE MEHR AN 
VERWESLICHTE und 
Sterbliche, DIE EINS 
WURDEN UND SCHON 
ALS DIESE ZUM LEBEN 
GEBRACHT, in Häusern in 
denen nur noch VOM 
SATANISCHEN VIRUS 
Infizierte operieren und all 
das tun, WAS MENSCHEN 
NIE HÄTTEN TUN 
KÖNNEN oder wollen! 
Doch JETZT IST ES DOCH 
MÖGLICH, alles 
Handwerkszeug, dass den 
Tod brachte und 
begünstigte, endlich aus 
den Händen zu legen, 
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DENN JEDER 
MENSCHENKÖRPER 
gehört allein den Menschen 
und ist weder an Namen 
und Daten und Zahlen 
gebunden, die man an 
PERSONALakten und 
Ausweise gebunden hatte, 
UM DIE 
SCHICKSALSFÄDEN 
Einzelner und doch auch 
alle IN DER GRUBE DER 
FINSTERNIS enden zu 
lassen! 

Es fuhr – als wir in dem 
Raum waren, DER 
GEKACHELT DENN 
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GIPFEL DER 
VERNICHTUNG erreichte, 
nur in kleinerer UNS 
UNAUFFÄLLIGEN WEISE 
(auch Badezimmer 
genannt) donnernd ein 
LKW vorbei mit der 
Aufschrift OTTO 
Humuswerk. Ist das nun 
Zufall, Pech oder Glück? 
Wer kennt DES MEISTERS 
ZEITWERKZEUG nun 
wirklich und weiss alles 
richtigst zu interpretieren 
und all die zu informieren, 
WIE LEBENSKETTEN in 
Brüsten festhakten? DENN 
WORTKETTEN und 
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BILDUNGSLÜCKEN und 
ANSICHTEN DES TODES 
führen zum zigeunerhaften 
Leben und REISEN 
ÜBERALLHIN und in 
diesem speziellen Fall DER 
UMKEHRMÖGLICHKEITE
N immer nur noch in EINE 
GROSSSTADT 
stellvertretend für alle: 
ZAGREB IN KROATIEN, 
welches auch bald NEUE, 
andere Namen annehmen 
könnte, damit man die dort 
Sterbenden oder noch 
Lebenden nie mehr findet, 
WEIL DAS 
NAMENSGEDÄCHTNIS 
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VON VERSCHLOSSENEN 
sich nur auf Rückwärtiges 
oder Vergangenes bezieht 
und niemals auf etwas, was 
ohne sie geschieht. SO 
GEHÖRT DANN ALLES 
UNS, was dort nicht niet- 
und nagelfest VERANKERT 
wurde. HUMUS braucht es 
nicht UND OTTO-
MOTOREN auch nicht. Vati 
Otto jedenfalls JEDOCH 
UNBEDINGT und somit ist 
gerade heute ganz 
besonders wieder AN DAS 
STADT-W-LAN-NETZ die 
Nachricht gesendet: Es 
fehlen immer noch die 
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Nachweise seines 
WEGBLEIBEN MÜSSENS 
aus seiner Wohnung und 
ALLE 
DOKUMENTATIONEN 
was sein ABFÜHREN AUS 
SEINEM LEBEN betrifft! 
Vati war nicht krank und 
auch nicht DES LEBENS ALS 
MENSCH müde, sondern 
SARS hat diesen „MÜDE 
WERDEN LASSEN“ und 
fern dessen leben lassen, 
WAS ES BEDEUTET 
liebevoll geachtet zu werden 
als besonderer, einzigartiger 
Mensch! Man hat ZUM 
GLÜCK KEINE 
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TODESANZEIGE IN DER 
ZEITUNG ERHALTEN und 
mit dem Schockzustand der 
Familie wurde schon immer 
GANZ BÖSES angefangen 
und in Empfang 
genommen! WIR SIND 
NUN SCHON 
GEMEINSAM 
MENSCHHEIT und viele 
LIEBENDEN waren sich 
noch nicht bewusst, was es 
heisst, DIE ERDE ZU 
RETTEN und die Menschen 
aus Gefangenschaft und 
NOT! Doch wir sind 
erwacht und wir leben doch 
und wie erkennen doch, was 
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vor sich geht, WEIL DIE 
MUTTER ERDE UNS 
ERINNERT – ganz direkt 
und sachlich, DASS ES 
NICHT AUF 
FACHSPEZIFISCHES 
Ansehen ankommt oder 
auf DIPLOME UND 
SONSTIGEN MÜLL! Es 
kommt auf die Liebe an nur 
UND DIE ORDNUNG, die 
uns wieder ins rein 
natürliche MENSCH 
WERDEN erhöht und die 
UNS, DIE WIR SCHON ZU 
DEN BLEIBEND 
ERWACHTEN gehören, 
zusammenbringt – auf nur 
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MENSCHEN bekannten 
wegen! 

WIR SIND DOCH ALL DAS, 
was der Herr von uns wollte 
UND DENNOCH GEHT ES 
UNS schlechter und 
schlechter. WAS SOLLEN 
WIR DENN NOCH 
GEBEN, wir haben doch 
schon selbst nichts mehr? 
EUER LEBEN und EURE 
KÖRPER – erst dann seid 
ihr BRAVE UND LIEBE 
KINDER DES HERRN, der 
tatsächlich Satan hiess. Doch 
dieser LEBT NICHT und ist 
schon immer wieder mit 
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allen gestorben, DIE 
DESSEN WERKEN ÜBER 
KUNST und Handerk und 
Gold und Edelstein und 
Silber und Zinn und Stahl 
und Eisen und Brücken 
folgten (Um nur Einiges zu 
nennen!) folgten oder 
dachten folgen zu müssen, 
UM EIN RECHTschaffendes 
und ehrBARes Leben 
FÜHREN ZU LASSEN.  

MENSCHEN begreifen nun, 
warum Mutti sagte: SPIEL 
MIT DEN WORTEN! So 
wurden diese tatsächlich 
lebendig. Niemand kann 
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das mehr. Deshalb schreiben 
ZWEI Hände nun eine 
andere Art von Romanen, 
damit DIE ZENTRALE DES 
AKTUELL WÜTENDEN 
SATANS (Amerika und 
New York und Las Vegas 
und Los Angeles) keine 
Kraft mehr gewinnt, UM 
EUROPA 
AUSZULÖSCHEN und all 
die besonderen und lieben 
Menschen, die auch all das 
nicht wussten UND DAHER 
NICHT INS LEBEN 
FINDEN KONNTEN, um 
sich nur noch an diesen 
einen WIRKLICH 
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PASSENDEN MENSCHEN 
gebunden zu fühlen und 
dadurch GERETTET ZU 
SEIN VON DER SARS-
Vernetzung in der 
MATRIXWELT, die in 
Corona gipfelte: Anstand 
und Sitte sind EINS MIT 
DER WELT, die diese nie 
besessen hat!  

Wir sind gerettet als 
MENSCH! Wir sind als 
Mensch gerettet, wenn wir 
DIE LUST AUF WOLLE als 
dasselbe ansehen wie DEN 
WOLF MIT GEISSLEIN als 
Stellvertretung für LEUTE, 
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die nicht wissen konnten 
oder es nicht wissen 
wollten, WAS SIE IN 
KINDERZIMMERN 
angerichtet hatten oder 
noch anrichten wollten, 
weil diese wissen wollten, 
WIE SICH EIN WOLF 
FÜHLT, wenn er sieben 
Geißlein verspeist und dabei 
genüßlich auf etwas schaut, 
WAS EIN TIER NICHT 
KENNT: ZEITGEFÜGE und 
Raumspezialisten! 

Wir hatten in den dunklen 
Stunden die Erinnerung an 
den Brauch, dass DER 
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MANN die Frau über die 
Schwelle INS HAUS tragen 
musste, UM IN DER 
NACHT NACH DER 
BERRINGUNG beider (Als 
Machtsymbol, dass wir DEM 
HERRN gehören, der 
zeigen muss, WIE VIELE die 
SEINEN werden mussten!) 
das zu tun, WAS 
MENSCHEN NIE GETAN. 
Menschen mussten nicht 
das tun, was DIE LIEBE 
STETS FLÜSTERTE (Tu es 
nicht, sonst wirst du krank 
und musst sterben!), 
SONDERN DAS, was die 
Frau entehrte und den 
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falschen Mann gleich mit. 
EIN KIND! Ich will nur ein 
Kind und dann vielleicht 
noch ein paar mehr – SO 
WURDE DIE 
GEBÄHRmaschine Mutti 
erzeugt. PRODUKTION 
OHNE ENDE für all das, 
was den Menschen verboten 
worden war UND IN DER 
TIERWELT musste man 
nicht verbieten, sondern 
konnte GANZE GEBIETEN 
befehlen, wer mit wem zu 
kreuzen ist. BEGREUZIGEN 
und ENTZEUGEN ist 
ähnlich wie all das, WAS 
DAS LA LE LU bedeutet, 
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wenn es darum geht UNS 
HEILIGE ARBEIT ZU TUN! 
Es heiligt nicht uns, die das 
tun UND SCHON GAR 
NICHT DIE, die nichts oder 
stets nur Falsches tun! Es 
braucht keine HEILIGEN 
mehr und keine 
ENTHEILIGTEN und auch 
keine Stars und Sternchen 
und in sonstiger Weise 
HERVORGEHOBENE! Lasst 
uns lieber IM 
VERBORGENEN WIRKEN 
und draußen spazieren 
gehen! DIE FRAU MUSS 
NICHT und der Mann muss 
nicht ÜBER SCHWELLEN 
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GETRAGEN WERDEN IN 
ZUKUNFT! Wir lernen 
wieder achtsam werden und 
KEINE 
ZEUGNISANNAHMEN 
befürworten! FÜR EIN 
WORT wollten wir uns 
einmal nur treffen UND 
DOCH STAHL MAN DIESE 
IDEE! Ein Wort des Dankes 
TUT IN ZEITEN WIE 
DIESEN DENEN WEH, die 
alles gegeben haben 
undgerade deshalb zum 
Sterben niedergelegt 
wurden: DANKE, dass SIE 
ES UNS SO EINFACH 
GEMACHT HATTEN, dass 
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aller Besitz und alle 
Urkunden und Briefe IN 
DEN BESITZ DERER 
ÜBERGINGEN, denen es 
gehörte oder noch nicht. IN 
DER NACHT KANN VIEL 
GESCHEHEN – was 
Menschen wissen oder auch 
nicht oder noch nicht! WIR 
kommen gut voran mit 
unserer Arbeit FÜR DIE 
ERDE und dem, was alles 
ZUM TAGE GEBRACHT 
WERDEN MUSS! Man hat 
vielleicht die Worte in Ivica 
Prokic`s Büchern zu 
GENAU GENOMMEN 
ohne gefühlten Sinn! 



1004 

 

Vielleicht sind daher die 
Böden immer dünner 
geworden IN HÄUSERN, 
TORTEN und AUCH IN 
GEBRAUCHTEN 
LANDSCHAFTEN und 
durch Müllentsorgte 
NICHT MEHR SO ZU 
GEBRAUCHEN, wie wir es 
als Menschen brauchen! 
MAN KANN MENSCHEN 
NICHT ENTWÖHNEN 
vom gewohnten Leben IM 
GARTEN EDEN! Man kann 
Wahrheit verstecken und 
verleugnen – so wie auch 
Menschen vor 
VERNICHTERN oder 
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VOLLSTRECKENDEN – 
doch wenn die Seele offen 
für DIE SONNE UND DIE 
ERDE ALS EINS, dann gibt 
es Ruhe und Gelassenheit 
für alles, was angesehen 
werden muss, damit es 
endlich DEN STILLSTAND 
DER UHREN und DER 
WELTZEIT und DER WELT 
ALS GANZES GIBT und 
kein Senden von falschen 
Sendungen und PERSONAL 
ZUR DAMEN- und 
HERRENauswahl mehr. NIE 
MEHR KOSMOS und nie 
mehr Bestellungen beim 
Universum! 
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ES KÖNNTE SICH 
ZUGTRAGEN HABEN, 
dass Satans letzter Wunsch 
war, dass seine Welt stirbt, 
DAMIT DIE MENSCHEN 
WIEDER LEBEN als 
Menschen und nie mehr wie 
er selbst. DOCH MAN 
KANNTE NICHT MEHR 
DAS GEFÜHLTE WORT 
und den Sinn des Lebens. 
Man konnte nicht wissen, 
was ein Virus ist und was 
Bakterien und Flöhe 
anrichten. Wir wollen nicht 
in den Urwald ziehen und 
PROGRAMMFOMATE mit 
Widerwärtigem füllen. WIR 
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WOLLEN WIEDER 
MENSCHEN zum 
Vorschein bringen und uns 
selbst aus VORURTEIL 
UND URTEIL erlösen und 
erlösen lassen. WIR 
WOLLEN FÜR KEINE 
ZEUGNISSE und 
Dokorarbeiten mehr an 
DOZENTEN- und 
ProfessorenREDEN glauben 
oder ZEIT VERGEUDEN 
MÜSSEN für entfremdende 
Arbeitsfelder, die alle 
Menschen zu Sklaven 
machten!! ALLE – wirklich 
alle? ALLE MENSCHEN! 
Alle Menschen sind nun 
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schon in der UMKEHR per 
bereinigter 
Programmierung von NUR 
ZWEI HÄNDEN, die fleißig 
schreiben – WIE IM 
DIKTAT, ohne eine Stimme 
dabei zu haben! BRUNO 
GRÖNING ließ man derlei 
sagen in einem seiner 
GEWÜNSCHTEN 
FACHvorträge: Eine 
Sekretärin, die bis 
Weihnachten zu arbeiten 
hätte, um dessen 
EMPFÄNGNIS 
vorzubereiten, der gern 
EMPFÄNGE vorbereitete, 
um das Beste vom Besten zu 



1009 

 

erhalten. FÜR DIESEN 
HERREN und seien 
Mannschaften IN ALLEN 
BEREICHEN arbeiten die 
Hände von Ines Donath als 
Ines Evalonja nicht – 
NOCH NIE TATEN DIESE 
ALS WERDENDER 
MENSCH ETWAS ohne 
Liebe und für DAS 
FALSCHE und daher 
umgekehrt anzusehende 
Programm! WIR LEBEN für 
unseres Träumers Land, 
welches NICHT DEM 
VATER GEHÖRT, sondern 
der MUTTER ERDE SELBST 
und so allen 
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Menschenkindern! WIR 
SIND GOTT LOS und auch 
alle falschen Vaterländer 
und so auch schon jetzt 
FROST UND 
Permafrostböden und alle 
GEFROSTETEN UND den 
Lebensatem aushauchenden 
und DIE VERBRANNTEN 
und Gebranntmarkten und 
LEBENSNUMMERN 
TRAGENDEN! Die Bäume 
sind Bäume UND KEINE 
MÄNNER oder Frauen. DIE 
BLUMEN sind in vielerlei 
Hinsicht wichtig gewesen, 
UM DIESE FRAUEN 
zuzuordnen oder Männern, 
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die diese mochten. DOCH 
ALL DAS hat schon ein 
Ende genommen! Alles 
umfassende Erlösung für 
alle MENSCHENKINDER! 
Wir wurden als Gestorbene 
und VERWESENDE 
geboren und wurden doch 
nicht einmal mehr – aus 
Platzmangel – zu langsam 
VERWESENDEN. Das 
PULVERISIEREN – also 
Verbrennen – war einfacher 
und effektiver UND OHNE 
NAMENSTAFELN mit 
Zahlen wurde es einfacher 
und geschmacksintensiver, 
WAS MAN ZU ESSEN 
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UND ZU TRINKEN 
REICHTE und zu sich 
nehmen musste. WIE 
SCHÖN EDEN WAR? 
Menschen fühlen es! 

PARADIES und 
paradiesische Zustände 
hatten stets MIT MEER und 
FISCHEN und LAGERN 
und FEUERN und Feiern 
und UNSITTLICHKEITEN 
zu tun – all das, was WIR 
ALS MENSCHEN nie mehr 
tun. WIR WAREN NIE 
VORBEREITET GENUG, 
um uns richtig zu 
entscheiden, da die Ruhe 
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fehlte UND DIE PASSENDE 
WORTWAHL, um 
eineindeutig feststellen zu 
können, was gemeint war, 
mit Worten, DIE DOCH 
DIE REGIERUNG SO 
VORTREFFLICH ZU 
WÄHLEN WUSSTE und 
doch waren es doch eher 
DIE GENIES die wählen 
ließen, damit der Tod als 
GEFÄGNIS OHNE TÜREN 
oder mit Vergitterungen 
ohne Möglichkeit zu fliehen 
IMMER ZUR ANSICHT 
DER ERWACHENDEN 
BLIEBE – die Seele kann 
fliehen und ist in der 
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MUTTERSEELE sicher und 
auch vorbereitet nach und 
nach! Wir waren nie viele 
und überall NIE VERTEILT 
FRÜHER! Nun ist das Bild 
von CORONA unsere 
BILDHAFTE 
DARSTELLUNG für UNS 
AUFGESTANDENE 
MENSCHEN FÜR 
WIRKLICH HILFREICHE 
ARBEIT für Liebende und 
unser zukünftiges REINES 
UND FEINES 
ZUSAMMENSEIN! 

Wir haben als 
MENSCHHEIT niemals 



1015 

 

Windeln anlgelegt oder 
tragen müssen ODER 
UNSERE BEINE GESPEIZT, 
um auf einem Tier Platz zu 
nehmen und durch die 
Lande zu reiten. WIR 
FRAUEN und auch alle 
Männer waren alle samt 
zierlich, rein und aus ganzer 
Seele feinfühlend und durch 
die herrlichen 
Gartenlandschaften reich 
beschenkt! Nie hätten wir 
gesagt, dass wir einander 
befruchten oder gelogen, 
dass zum Beispiel eine Biene 
den Stempel einer Blüte 
befruchtet und durch den 
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Blütennektar HONIG 
zustande kommt. ZUM 
STAND EINES 
MENSCHENPAARES 
kommt man nur durch 
Wahrheit und weil es vor 
allem UM DIE 
FREISTAATEN Sachsen und 
Bayern geht UND SO 
DANN UM BÖHMEN 
UND die Schweiz in GANZ 
EUROPA für uns als 
BEFREIENDE von Angst 
und stromführenden 
Leitungen. „NEHMEN SIE 
DEN vom Netz!“ Das würde 
für us bedeutet gehabt 
haben: EINEN FERNSEHER 
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oder einen 
ROBOTERRECHNER oder 
anderes, was STROM 
BRAUCHT! Doch nun sieht 
alles ganz anders aus. Denn 
man hat MENSCHEN, DIE 
ERWACHTEN, um Liebe 
und Weisheit zu empfangen 
und wieder INS LEBEN ZU 
FINDEN, alles 
abgenommen – WIRKLICH 
ALLES! Man nahm sie also 
vom LEBENSSTROM, der 
die GELD- und 
ARMISTENKOLONNEN in 
Bewegung hielt und brachte 
diese statt an die frische Luft 
und in die freie 
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Entscheidungsmöglichkeit 
DORTHIN, WO ES NICHTS 
MEHR GEBEN KANN, als 
Verderbbares und nie mehr 
SICHT- oder 
ERKENNBARES 
LIEBEVOLLES! Und doch 
haben wir es AUCH DORT 
gezeigt und auch dort 
wurde bestätigt, DURCH 
ELEKTROFACHLEUTE, 
dass in diese STECKdosen 
eine SICHERUNG gehört, 
dass nie mehr Stecker 
hineingesteckt werden 
können. NIE MEHR, gehört 
zu all dem, WAS NUR 
BÖSE IST UND NUR BÖSES 
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HERSTELLEN und nur 
Böses produzierte auf der 
Erde und in der Erde und 
unter Tage! Unter tags ist 
nicht dasselbe, wie im Licht 
der Sonne etwas Schönes zu 
tun! NIE MEHR KRIEG 
UND oder Frieden – weder 
ewig, noch unendlich!  

WIR SIND JETZT DA, um 
das lebendige Wort zu 
erinnern FÜR UND ALS 
LEBEBEWEIS VON 
MENSCHEN – nie 
zugehörig zu Geistern oder 
Geisterhaftem oder 
Schemenhaftem oder 
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Nebulösem oder DEM 
GROSSEN GEIST 
VERHAFTETEN ODER 
VERSCHRIEBENEM (MIT 
WELCHEM NAMEN 
AUCH IMMER!). 

In unseren 
Ausweisdokumenten sind 
verschiedenste Bilder – 
selten schön und UNSERER 
SEELE ENTSPRECHEND! In 
unseren 
Ausweisdokumenten und 
sonstigen STETS 
FALSCHEN PAPIEREN sind 
NAMEN und ZAHLEN 
verewigt, die UNSEREM 
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STAND nicht gebühren und 
viel zu viele Gebühren 
kosten, UM EINEM 
FALLENGELASSENEN 
auch nur einmal noch 
EINES ZU GEBEN, damit 
dieser wieder DIE SEINEN 
FINDET, um wieder ganz 
und gar glücklich zu 
werden! SIND WIR SCHON 
SO WEIT uns rings auf der 
Erde als VERLORENE ZU 
ERKENNEN und was die 
stete Gefahr schon weit vor 
den Weltkriegen war?!  
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WER SIND SIE? Können Sie 
das beweisen? Wir haben 
dort nachgefragt, da kennt 
Sie niemand! Wir waren 
dort, doch da hat niemand 
aufgemacht! Wir wissen 
nicht, wer zu Ihrer 
Verwandschaft gehört!  

WIR SIND UNS DER 
SCHMERZLICHSTEN Lagen 
in der Weltgeschichte 
bewusstgeworden UND DIE 
SENDUNGEN NEHMEN 
KEIN ENDE und auch das, 
was aufhören muss, hörte 
noch nicht auf, da wo wir 
gerade ALLE ALS 
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MENSCHEN gefangen 
gehalten werden –
BEOBACHTET, was wir so 
tun! MAN MÖCHTE UNS 
NICHT EHREN ODER 
WERTSCHÄTZEN, weil das 
Geld UND DAS 
MONOPOL DER MACHT 
nicht aufgeben kann! Diese 
brauchen die Hilfe DER 
MENSCHEN, damit die 
Programmierungen und 
EIN- UND 
AUSGEHENDEN (auch 
Rufe und Funksignale und 
Befehle) erkannt werden 
und NIE MEHR 
AUSLÖSUNG oder 
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Knopfdruck erhalten. WIR 
WOLLEN UND 
BRAUCHEN KEINE 
DÜCKERkolonnen mehr 
und keine Werbung und 
keine Hausbesprechungen 
und ANLEITUNGEN und 
Vertreter und 
BESCHWÖRER DER 
UNSCHULD! Was wir 
brauchen ist einfach: LIEBE 
und die nur für die, die 
NUR ZU UNS GEHÖREN 
und dies wissen und dies 
ebenso wollen. WO UND 
WER DIESE SIND?  
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Ines hatte einen Traum mit 
Evalonja in den 
vergangenen dunklen 
Stunden. Es ging um einen 
Schornsteinfegermeister, 
der bei einem ihrer 
Seminare war an einem 
kleinen SEE mit 
Mosquitobar. Alle 
Teilnehmenden haben den 
geäußerten FERNwunsch 
erfüllt bekommen. Er – 
dieser liebe Mensch – 
bekam, obwohl er selbst 
sagte bei einem Treffen, 
dass es absolut unmöglich 
sei, den gewünschten 
Kehrbezirk bei den neuen 
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Auswahlverfahren zu 
bekommen – erhielt das 
Gewünschte. Doch er wusste 
nicht, worauf es BEI 
SOLCHERLEI 
EMPFÄNGEN ging und 
was aus ihm wurde? Fragen 
SIE LIEBER IHN UND 
SEINE FAMILIE und was 
man ihm alles abverlangte 
und womit konfrontierte! 
WAR ES SARS – der 
Emfang des 
GESAMTFAMILIENERBES 
samt riesigem Grundstück 
mit zwei schönen Häusern 
an einem ENDSTÜCK einer 
Straße in HANGLAGE mit 
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gutem Blick und direkt am 
BUSEN DER NATUR? Es 
war ein TRAUMGEBILDE in 
dem man sich selbst nicht 
sieht, sondern wie als 
BEISITZER bei etwas dabei 
ist, worum es BEI DEN 
FACEBOOKconnections 
geht. Man weiss, dass man 
denselben Namen hat, 
worum es bei einem 
Telefonat gerade geht. Doch 
auch weiß man, dass man es 
nicht sein kann, der da 
neben diesem Mann sitzt 
und auch nicht bei dem, 
worum es geht… der Traum 
endete! Kann man in einen 
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solchen Traum wieder 
einsteigen? NEIN! Wozu 
auch? Dieser liebenswerte 
Mensch war nicht nur 
Kunde einer Versicherung, 
sondern ein Freund 
geworden (ALSO DAS, was 
man uns sagte, was wir 
haben müssten – 
mindestens einen!). Dieser 
erhielt VIELE GESCHENKE, 
wie alle Menschen, die Ines 
kannten. DOCH KEINER 
WUSSTE ALL DAS IN 
RICHTIGER WEISE 
wertzuschätzen oder wurde 
in die Lage gebracht, 
SITUATIONEN und 
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MENSCHEN richtig 
einzuschätzen oder zu 
ehren ODER DAS WIEDER 
HEIMAT FINDEN IN 
RICHTIGER SICH 
ANZUERKENNEN! Ines 
erinnert ihn auch daran, 
dass doch ein Haus 
genügend Raum bietet für 
die Arbeit und half sogar 
DAS BÜRO mit enrichten. 
DOCH MAN LIESS IHN 
einen extra Laden 
einrichten und dort Zeit 
verbringen und sonst eben 
IM AUSSENDIENST mit 
vielen ganz 
unterschiedlichen Leuten – 
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netten und auch boshaften! 
Und das MAHNEN von 
Geldbeträgen hatte Ines 
auch ein wenig 
mitbekommen, als er sie ein 
wenig Einblick gewinnen 
liess, was es heisst: 
SCHORNSTEINFEGERMEIS
TER zu sein in der SARS-
Zeit, wo man DIESEN 
MENSCHEN alle Last und 
Bürde auferlegt, OBWOHL 
STETS NUR ANDERE DIE 
GROSSE KOHLE inklusive 
Grundstüclen erhielten und 
einschätzten UND 
VOREINSCHÄTZUNGEN 
TRAFEN! Was nur EIN 
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LEBEN mit dem man sich 
IN LIEBE vefasst ausmacht? 
MEHR – so viel mehr! DIE 
FAMILIE HATTE SCHON 
EINEN VERUNFALLTEN 
SOHN zu beklagen und was 
das mit einer Familie zu 
machen vermag, wissen viel 
zu viele. Was es mit 
Menschen macht, zu 
erfahren, dass man 
UNFÄLLE EXTRA 
VERURSACHTE, um noch 
mehr Leid ZUR 
MUTTERSEELE zu bringen 
und nie mehr Aufklärung 
UND NIE MEHR ANGST 
und nie mehr UNHEIL und 



1032 

 

nie mehr Urteile? Wir 
wissen es inzwischen, WEIL 
WIR NICHT EINEN SOHN 
der Mutter mehr verlieren 
oder verloren geben wollen 
ODER VERLORENEN 
GEBEN! Wir wollen nie 
mehr das Gefühl erhalten, 
ZU VIEL ODER ZU WENIG 
gegeben zu haben ODER 
ZU WENIG LIEBE! Wir 
brauchen weder 
BRUDERSCHAFTEN, noch 
Schwestern als verdopplung 
von WEIBCHEN und 
FRAUCHEN! Wir waren 
EINZELKINDER oder 
Bruder und Schwester und 
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NIE ALLEIN! Es ist wichtig, 
immer wieder DIE 
ORDNUNG DER LIEBE 
anzunehmen und 
mitzuhelfen, DAS DIE 
WAHRHEIT ERKANNT 
WIRD und wir gemeinsam 
für EUROPA einstehen 
gegen die vermeintliche 
SIEGERMACHT 
AMERIKA!! 

Wir verloren und verliebten 
uns. Wir empfingen und 
verloren es wieder, wovon 
wir glauben sollten: DAS IST 
ES NUN ENDLICH DAS 
GLÜCK! Wir versuchten, 
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uns über Wasser zu halten 
UND ERINNERTEN UNS 
NICHT, dass der Mensch im 
Wasser nicht leben kann! 
WIR ERHOBEN UNS 
AUCH IN DIE LÜFTE in 
Maschinen, um uns WIE 
DER ADLER UMZUSEHEN 
und waren durch die 
mangelnde Frischluft nicht 
in der Lage zu erkennen, 
dass MAN(N) darin die 
LUFTBRÜCKE ÜBER DIE 
ZEIT stets und ständig unser 
Angstpotenzial sich 
vermehren liess. Wir 
mussten essen Brot und 
Gebratenes und wusste 
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nicht mehr, WAS 
SCHWEISS UND GERÜCHE 
bedeuten! Wir müssen nun 
die Auswirkungen einer 
Pandemie ausgleichen und 
uns ganz bewusst und 
achtsam weiterbewegen, 
damit AMERIKA NICHT 
EUROPA AUSLÖSCHT – 
ohne das wir es hätten 
bemerken können, dass 
diese stets falsches Spiel mit 
uns allen spielten, WEIL 
DER GEIST DER FLASCHE 
das Gehirn und dessen 
Leistungsfäjigkeit so weit 
minimierte, dass man 
Gewalt und 
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Übernahmefähigkeit für das 
einzig Erstrebenswerte hielt! 

ANHALTEN! STOPP! 
Sofort anhalten! Wir 
machen es jetzt einfach 
andersherum! Das rentiert 
sich nicht – auch die 
RENTIERE nicht und auch 
die MARATOHNläufe 
nicht und auch die 
FUSSBALLPROFIS aus 
anderen Staaten nicht und 
auch die KURZFRISTIGEN 
ANLEIHEN und angeleint 
Fortlaufenden nicht. 

Eine Pandemie und 
Epedemie als 
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AUSLÖSCHUNG ALLEN 
LEBENS zu begreifen und 
wie das über Tausende Jahre 
vor sich ging, war nicht 
einfach. Nun leben wir 
damit, DAS WIR DIE SIND, 
die leben und HANDELN 
FÜR DIE LIEBENDEN, die 
BLEIBENDE SIND, während 
woanders noch getötet 
wird, ohne dass wir das 
verhindern können. ES 
GESCHIEHT, was geschehen 
muss für die, DIE STERBEN 
LIESSEN und STERBEN 
ANORDNETEN und GELD 
ÜBER ALLES LEBEN und 
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das Leben Wiederbelebende 
stellten wieder und wieder!   

Wir lieben des Träumers 
Land und des Träumers 
Traum – NUR DAS IST 
WIRKLICH und das andere 
ist die Realität, die falsche 
IDEALE erzeugten und 
Leute, die DEM HERRN 
DIENEN MUSSTEN bis ins 
Heute, welches ewig nicht 
mehr wehrt! WEHRT EUCH 
LEUTE un helft das 
HAMSTERRAD sich 
durchrehen lassen! LIEBER 
EIN HAMSTER MIT 
DREHwurm, als immer 
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mehr verschwundene oder 
ZUM STERBEN HIN 
GEBFRACHTE oder laufen 
gelassene Menschen! 

WIR SIND EHRLICH, TREU 
und HILFREICH FÜR ALL 
DAS GUTE, was uns aus 
dem falschen Netzwerk 
herausbringt UND INS 
NATÜRLICHE HINEIN! 
Wir brauchen weder 
HOMEruns noch flach 
gehaltene Bälle! Und den 
Körper der Frau ehren wir in 
selber Weise, wie den des 
Mannes – OHNE SYMBOLE 
ODER VERBINDUNGEN 
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zur Welt und deren 
„Errungenschaften“!  

Liebe und all das, was uns zu 
MENSCHEN macht und 
was NUR DIE NATUR UNS 
GEBEN KANN, kann und 
muss man nicht erringen! 
MUTTER ERDE lässt und 
keine Schnitzeljagd machen 
oder unsere KÖRPER zu 
Einteilbaren Größen!  
 
WIR WAREN 
UNTRENNBARE und doch 
hat die Finsternis alles nur 
mögliche getrennt UND 
NEU ZU UNSERER 
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ANSICHT GEBRACHT, 
damit wir uns nie 
wiederfinden oder 
erkennen, WER MENSCH 
WAR UND BLIEB! Doch die 
Liebe ist anders. Wir kennen 
unseren EINSATZ und wir 
wissen, was wir taten und 
tun mussten IM WILLEN 
DES HERRN, den niemand 
mehr kennen konnte! 

WIR SIND KINDER STETS 
und mussten doch auch 
DAS ERWACHSEN SEIN 
und bleiben in gewisser 
Weise anerkennen, BIS WIR 
DAS GROBE VERLASSEND 
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nur noch allein RUHE UND 
EMPFÄNGNIS als unser 
wichtigstes Geschenk in 
dieser Zeit achten und 
wertschätzen und DAS 
NUTZEN, was uns nur 
gegeben und UNS NUR 
ausmacht – OHNE AUS ZU 
SEIN oder ANDERE ZU 
BRAUCHEN, um 
EINGESTELLT ZU SEIN! 

Aussenseiter sind wir auf 
jeden Fall und wie bleiben 
es, UM NICHT 
SPITZENREITER ZU SEIN 
FÜR ANDERE, sondern 
eben froh sind, dass wir 
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TROTZ MÖGLICHKEITEN 
und Einladungen und 
Versprechen NICHT ZU 
REITERN AUF PFERDEN 
WURDEN, die frei laufend 
das schönste Glücksgefühl 
schenken und auch, wenn 
sie zu uns kommen wollen, 
um das Streicheln unserer 
Hände zu geniessen!   

Die Lunge der Menschen 
brauchte nie Heilung, 
sondern DAS GETANE IN 
HÄUSERN und AREALEN 
DER ANGST UND NOT 
NUR! Die Krankheit der 
Welt ist die Welt selbst, DIE 
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GESUNDE ZU KRANKEN 
MACHTE! Wir sind nun 
Menschen, die all das 
erkennen mussten, was 
UNS WIEDER IN DIE 
HÖHE BRINGT, die alles 
Kleine und Verweichichte 
ALS DAS 
SCHÜTZENSWERTE 
ERKENNT und auch die 
Tränen der Jungen als 
etwas, WAS WIR 
ANSEHEN MUSSTEN IN 
ganz differenzierter Weise, 
UM ALLEM UND ALLEN 
GLAUBEN ZU SCHENKEN 
und auf Mutter Erdes Hilfe 
zu vertrauen, um nie mehr 
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Häuser zu bauen – weder 
auf steinigem, noch 
sandigem Grund und auch 
nicht in Bäumen oder 
sonstigen Regionen. ES IST 
VON ALLEM MEHR ALS 
GENUG DA, was das Leben 
auslöschte. Also werden die, 
die SARS ÜBERLEBEN all 
das dann nutzen, WAS 
DEM LEBEN DIENT und 
uns nie mehr unsichtbar, 
sondern LÄCHELND 
SICHTBAR BLEIBEN LÄSST! 
Wir brauchen weder 
Erinnerer, noch 
Erinnerungen dann, WENN 
UNSER DASEIN ALS 
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BESEELTER MENSCH 
wieder in ganz natürlicher 
Lebensart das sein kann, 
WAS UNS MENSCHEN ZU 
UNS BRINGT! Wir 
erkennen uns nicht blind 
und nicht stumm und nicht 
so, WIE DER HERR ES 
VORGAB oder es die 
LADYS vorgeben ließ! 

WIR BRAUCHEN KEINE 
BEWEISE FÜR LIEBE, man 
spürt, wo LIEBE den 
Menschen erfüllt und führt. 
Denn das ganze HERZzeugs 
hat uns stets abgebracht, 
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SELBST WAHRHEIT zu 
empfangen!  

Wann ist ein WERK 
vollkommen? NIE DAS DES 
HERRN und nie das der 
Erde! DER UNTERSCHIED 
ZWISCHEN DEN 
LEBENDEN und den 
Sterbenden ist: WIR SIND 
NICHT EIN HERR EINER 
LAGE, sondern wir sind 
Liebende, die das Leben 
wertschätzen UND EHREN, 
WIE DIE MENSCHHEIT 
WAR und nicht bleiben 
durfte. Wir sind Liebende 
schon jetzt, OBWOHL WIR 
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UNSERE LIEBSTEN 
DERZEIT NICHT SEHEN 
KÖNNEN UND DÜRFEN! 
Die MUTTER ERDE hatte 
nichts dagegen, dass wir uns 
in Liebe begegnen und 
beschenken – DOCH MAN 
LIESS UNS VERGESSEN, 
dass die Erde dringend 
unserer Hilfe bedurfte, 
damit wir deren 
Hilflosigkeit begreifen! 
Denn OHNE LIEBE DER 
LIEBENDEN, sind Erde und 
Sonne nicht in der Lage für 
ein WARMES und stets 
angenehmes Klima zu 
sorgen UND FÜR 
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VEFRSORGUNG, die 
einfach ist und uns beglückt 
und allen hilft, ENDLICH 
LEBEN ZU WOLLEN und 
die Liebe nur noch zu 
wollen und das SCHÖNE 
AM NATÜRLICHEN 
LEBEN ZU ERKENNEN! 

Das Buch hat wieder über 
1000 Seiten und ZU VIELE 
SEITEN halten vom 
ERFAHREN WOLLEN ab. 
Leider! Wenn die LEUTE 
doch nur wüssten, wie 
herrlich es ist, Mensch zu 
werden und wofür es sich 
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lohnt, EMPFANGSBEREIT 
ZU BLEIBEN!!! 

So ist auch der Glücksbrief 
für JULI 2020 noch zu 
schreiben und wir 
entscheiden uns, dieses 
Buch heute noch auf 
unseren 
LEBENSMITTELPUNKT in 
der Herrenwelt zu setzen: 
KOSTENFREI UND 
VERBINDLICH NUR FÜR 
DIE ZU NUTZEN, die der 
Liebe treu wahre Menschen 
werden wollen und es 
bleiben FÜR MUTTER 
ERDE UND LIEBENDE AUF 
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DER ERDE: 
www.glueckszentrale.com 

Es macht Freude, zu geben. 
DAS IST DAS WAHRE 
GEBEN IN KRISENZEITEN! 
Gaben in Liebe tun nicht 
weh und belassen stets mehr 
in uns, als anderen lieb war! 
Warum das so war, ist der 
COMPUTERBANDWURM, 
der einst als tatsächlicher 
Virus im Menschengehirn 
etwas GUTES verzweigte in 
zwei Richtungen, die all das 
UNSCHÄDLICH MACHTE, 
was nie schädlich war: DAS 
REIN NATÜRLICHE 

http://www.glueckszentrale.com/
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EMPFINDEN! Es ist wichtig 
NUR NOCH UNS UND 
UNSEREM WEG TREUE 
ZU ERWEISEN, um alles 
Falsche zu erkennen und 
das LEBEN DER LIEBE nicht 
in der Zukunftt zu suchen 
oder finden zu wollen.  

DO or Go! GO AN DO! do 
and go home! WHERE IS 
OUR HOME? It is`nt the 
globe! THE HUMAN 
HOME IS THERE, where we 
are in the now, TO WAKE 
UP IN THE GOLDEN 
SHINE from the sun – to 
realize, what is natural and 
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beautyful! GO NOW! Find 
now yourself in a flower 
with a smell OUTSIDE and 
never in a castle or a 
material house! LISTEN 
THE WIND never for a 
answere from a woman or a 
man! BE DIFFRENT and 
silently how mch you can 
INSIDE AND OUTSIDE and 
be present! BE PRESENT 
and go never – really never 
– to a doctor or a hospital! 
HUMANS live natural and 
diffrent then MANS AND 
LADYS with clocks and 
GREAT OR LITTLE 
HOUSES! Humans be in 



1054 

 

love WITH THE ONLYEST 
MAM FOR ALL: Mother 
Earth! Only mother earth 
KNOW and be with us in 
LOVE for all the goodness 
(OT FROM GOD or 
GODNESSESS they not exist 
and was`nt exist). 

Humans are like childs only 
real humans. ONLY mother 
earths joy – what is the joy, 
what we feel in the outside 
in a garden of flowers and 
trees with fruits, what we 
can eat fresh – is OUR JOY! 
Nothing, we can buy, what 
is good enough for a 
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HUMANCHILD! Don`t live 
for a life with sektions of 
time and work for money 
and sickness. Only a 
complete free time and life 
in the nature and for 
mother earths healing 
brings us ONE TO THE 
DREAMERS DREAM FROM 
THE BEGIN: Two beautyful 
childs on earths as woman 
and man in the garden 
eden. THE FUTURE is 
diffrent – without sickness, 
pain and to died. THE 
HUMAN IN LOVE IS 
COME BACK, to wake up 
us. WE MUST STEP OUT 
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from the zones of money 
and thinking about it! NO 
PRESIDENT was the right, 
no state or Union States 
around the earth! MOTHER 
EARTH IS SPEAKING IN 
ONLY ONE LANGUAGE 
FOR ALL HUMANS ON 
EARTH for all: GERMAN! 
Ines Evalonja is her 
daughter – the onlyest 
source for many years to 
receive knowledge for all! It 
is importent! SAY YES 
ONLY FOR LOVE from 
mother earth and go out 
from houses and cars HOW 
MUCH YOU CAN! YOU 
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must go out to take in the 
importenst by yourself_ 
FRESH AIR! And then you 
will do only the naturalst!  

GO FOR WALKS ALONE 
in the nature to be open for 
the highest presents from 
OUR MOTHER! They are 
only for you – touching 
moments in love. 
ENCOUNTERS made only 
fort wo – what we need also 
as humans in love!  

DRINK only clear water und 
fresh fruit juice and nothing 
else. DON`T drink HOT 
DRINKS! Eat only fruits 



1058 

 

most of the time and only a 
little bit others for your 
inner child, what need your 
reminders: WE ARE ONLY 
CHILDS IN THE GARDEN 
EDEN – this is our true 
lovely and joyful being! 
INES EVALONJA send 
luckychildmagic around the 
planet earth for 
AWAKENINGS in this 
wonderworld called nature, 
wath we need and miss so 
much… like OUR TRUE 
PARTNER!  

Wir schließen nur dieses 
Buch ab. DAS SCHREIBEN 
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und veröffentlichen geht 
weiter! Wir brauchen nur 
leben und LIEBE WOLLEN! 
Es gibt keine Regeln und 
Vorgaben IM LIEBE 
ERFÜLLTEN LEBEN und in 
der Führung unserer 
GELIEBTEN MUTTER 
ERDE! Die Weisheit der 
Erde und unseres einstigen 
Lebens wird IN ALLEN 
MENSCHEN WACH in 
vielen Wegen und wir 
WOLLEN LEBEN ALS 
MENSCHE und nicht 
hausen wie Tiere oder 
mausen, wie Banausen! 
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LENKT UNS NICHT 
WEITER AB VOM LEBEN 
in Europa ihr Amis! WIR 
WISSEN, WO ES LANG 
GEHT und wo Wasser sein 
muss(te)! Niemandem war 
je das Recht gegeben oder 
es erlaubt worden, MUTTER 
ERDE INS HANDwerk zu 
pfuschen! Alles 
VERPFUSCHTE kann leider 
nie mehr verändert werden 
UND DAS ALLES IST DAS 
HANDERK DERER, die die 
Natur zweckgebunden zu 
all dem verwendeten, was 
uns nur Rückschrittliches 
brachte und uns an Häuser 
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band, die man nie 
befürwortet hätte, WENN 
MAN LIEBE NICHT AUCH 
NOCH ZUM SPIEL 
GEMACHT HÄTTE und das 
Leben unmöglich und 
unveränderbar! 

JETZT SIND WIR IMMER 
UP to date und sind IN 
DATEN und doch auch 
gern außerhalb! DIE 
NATUR brauchte keine 
Kalender und Uhren, UM 
RECHTZEITIG ZU GEBEN 
und hat keine Wartelisten 
und Warteräume oder 
Hallen erschaffen, UM 
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ETWAS WIEDERHALL 
finden zu lassen, was nie 
mehr Ruhe einkehren ließe! 
MUTTER ERDE BRAUCHT 
RUHE und wir Menschen 
auch und die GESCHÖPFE 
der liebevollen Natur auch! 
DIE WESEN und 
WESENHEITEN die DER 
HERR als Schöpfervater 
erschaffen ließ – aus ganz 
verschiedensten Gründen, 
jedoch NIE AUS UND IN 
LIEBE (wie liebevoll 
strahlend manche Kreateure 
und Künstlerinnen auch 
schauen mögen) – sind 
NUR STÖREND und haben 



1063 

 

nichts mit einer 
HARMONISCHEN ERDE 
und Glückskindern zu tun! 
ALLES STECHENDE und 
Stachlige ist absolut FREMD 
ERSCHAFFEN und nichts 
der Seele der Erde 
Entsprechendes und so auch 
für uns Menschen förderlich 
oder zur FREUDE 
GEMACHT! 

ALLES BEREINIGT SICH 
DURCH DIE NATUR und 
wie natürlich sich die 
Wetterumstände und DAS, 
was an Schönem zu sehen 
ist, in Meißen für INES 
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EVALONJA zeigt, ist sehr 
umfangreich dokumentiert. 
EINLASSEN MUSS MAN 
SICH FREILICH freiwillig 
ZEIT ZU HABEN FÜR EIN 
VON LIEBE ERFÜLLTES 
LEBEN und somit für das 
Loslassen all dessen, was 
DAS SCHÖNE UND 
HARMONISCHE 
MITEINANDER stets und 
ständig schon immer störte! 
DARÜBER KANN ES 
KEINE VERSCHIEDENEN 
ANSICHTEN MEHR 
GEBEN! 



1065 

 

Wir haben uns verloren und 
können uns doch nie 
verlieren – NICHT WIR 
MENSCHEN, deren Seelen 
bei UNSERER MUTTER 
ERDE sicher behütet und 
vorbereitet sind. WIR 
ERHÖREN NICHT 
FREMDE BITTEN UND 
BEFEHLE… wir erhören nur 
die Seele unserer Mutter 
und all das, was sie uns 
durch andere und anderes 
zur ERKENNTNIS BRINGT! 
Erkenntnis ist und bleibt 
wichtigst FÜR UNSEREN 
WEG HIN ZUM GARTEN 
EDEN. Dieser ist nicht, WO 
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WIR MENSCHEN DERZEIT 
NOCH festgehalten 
werden! UNSERE 
MÄNNER sind es, die nun 
ruhig und in guter Weise all 
das zu tun wissen, was diese 
immer näher zu uns 
ZAUBERBLUMEN bringt! 
Diese erhalten in ihrer Seele 
all das kindlich FEINE von 
Lonjuschka und ihrer 
Mama, um in ihrer eigenen 
Seele DEN TRÄUMER ZU 
EMPFANGEN und unser 
HERRLICHES DASEIN ALS 
MENSCH! So öffnet sich die 
Seele des Mannes für die 
Empfägnis wahrer Liebe und 
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DIE TREUE ZU DES 
TRÄUMERS LAND ERDE, 
für die es sich lohnt, alles 
STÖRENDE UND FALSCHE 
LOSZULASSEN und zu 
gehen zu Fuss DIESEN 
SCHRITT ÜBER DIE 
SCHWELLE, um seine 
Liebste abzuholen. 

Wir schreiben weiter und 
nutzen auch weiterhin 
„LIESELOTTE UND IHR 
RITTER“ (Das Buch) um 
diese Kriegszeiten und 
deren Auswirkungen mit 
der jetzigen chaotischen 
Zeit in Verbundenheit zu 
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halten und erinnert zu sein: 
MAN HAT MENSCHEN 
VERSCHLEPPT und deren 
Gedächtnis gelöscht und 
mit fremden Gedanken und 
Ideen gefüllt. MAN HAT 
AMERIKAS schlimmes 
Lebensmodell zu uns nach 
EUROPA wie einen Virus 
übertragen und manche 
Ereignisse überschlagen sich 
UND STETS FALSCHE 
werden gefangen 
genommen und verurteilt 
für das, WAS DIE 
FÜHRUNGSRIEGEN DER 
STAATEN ganz allein 
verbrochen haben! WIR 
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RIECHEN NICHT MEHR 
GERN Braten und Wein 
und DEN GESTANK DER 
ARMUT! Wir müssen uns 
nicht herablassend äußern 
UND DENNOCH 
UNSEREM UNSEREM 
MENSCHENSTAND 
gerechten liebevollen Blick 
für DIE NATUR UND 
MENSCHEN schweifen 
lassen! Wir wollen nicht 
DICK SEIN oder hässlich. 
Dafür baucht es DIE 
NATUR UND DEREN 
WEISHEIT und keine 
fremdgesteuerten 
Programmierungen, wie 
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andere auszusehen haben 
und wie man 
ÄUSSERLICHKEITEN 
künstlich verändert!!! 
Schaut euch AMERIKA AN 
und die Schauspieler und 
zur Schau Stellenden und 
die VERÄNDERUNGEN 
BEI DEN BILDCOLLAGEN 
und die dementsprechenden 
LEUTE in Magazinen und 
sonstigen Medien! NUR 
DIE SEELE erkennt alles 
Falsche und lässt den 
Menschen NUR NOCH IN 
DER EINZIG RICHTIGEN 
EINSTELLUNG: Natürlich 
und gesund sind und 
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werden wir nur DURCH 
UND MIT MUTTER ERDE 
und deren lieblicher 
Schönheit, die auch in 
unserer Seele wieder 
GANZE KRAFT 
GEWINNT! 

Wir sind voraus geeilt, 
damit wir nicht sterben und 
die Erde auch nie! WIR 
SIND LEBENDE, die man 
für tot erklärte, UM SICH 
AN ALL DEM ZU 
BEREICHERN – seit vielen 
Jahren – WAS WIR GETAN 
UND ERSCHAFFEN 
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HATTEN und gegeben zur 
Hilfe und Freude IN LIEBE!  

Mutter Erde lässt nicht 
nach, IHRE KINDER ZU 
FINDEN und uns allen zu 
helfen! MUTTER ERDE 
ALLEIN weiss alles - 
wirklich alles! NUR 
MUTTER ERDE KANN 
UNS LIEBE GEBEN und uns 
gesunden lassen vom 
DENKENDEN und 
BEEINFLUSSENDEM! Nur 
Mutter Erde weiss uns zu 
beschenken MIT DEM 
RICHTIGEN und mit dem 
weiten Raum NATURIDYLL 
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und RUHE FÜR UNS und 
unsere 
Menschheitsentwicklung in 
ZWEISAMKEIT derzeit nur! 
Und diese Zweisamkeit 
ergibt sich erst in aller Ruhe 
und Offenheit – derzeit sind 
wir, die wir BEWUSST 
MENSCH WERDEN 
WOLLEN, alle allein. DAS 
IST WICHTIG! Alle falschen 
Leute lenken stets wieder ab 
VOM GUTEN UND 
HILFREICHEN der 
geschenkten freien Zeit und 
der Ansicht DER 
GESCHENKE UND 
MENSCHEN, die in unseren 
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Lebenswegen wirklich 
hilfreich waren und blieben! 

So beschließen wir diese 
Schrift und gehen wieder 
hinaus. DER KÖRPER 
braucht Bewegung und 
nicht zu viel SITZEN UND 
LIEGEN! TRÄGHEIT bringt 
Verdruss und TOD und stets 
nur falsches Ansehen – 
auch durch Leute und deren 
Meinungsmacherei! 

So dir dieses Buch gefallen 
hat, freuen wir uns über 
eine Nachricht im 
Gästebuch auf der 
HOMEPAGE 
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www.glueckszentrale.com 
oder auch eine Bestellung 
eines der schönen Bücher, 
die entstanden, bevor wir 
wussten, WOZU MUTTER 
ERDE DIE STIMME DER 
WAHRHEIT zu Ines 
Donath gab mit den Namen 
EVALONJA! Wir wussten 
nicht, was alles dazu gehört, 
MUT ZUR WAHRHEIT ZU 
HABEN und all das zu 
sagen  und zu offenbaren, 
wofür auch andere einen 
Mund hatten, ZUM REDEN 
und was es bedeutet, 
ANGST ZU HABEN und 

http://www.glueckszentrale.com/
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diese immer wieder für 
andere zu überwinden! 

WIR EMPFANGEN 
NICHTS von Vater Staat 
und nichts von anderen 
Leuten! NUR MUTTI 
unterstützt uns – so wie 
MUTTER ERDE UNS GIBT! 
DIE SONNE ist im Himmel 
und so brachte man 
UNSERE VATI`s um, 
obwohl deren LEBENSZEIT 
noch nicht einmal 
begonnen hatte, weil DIE 
LIEBE FEHLTE. Und so 
bringt man UNS leider auch 
noch nicht die ACHTUND 
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UND WERTSCHÄTZUNG 
ENTGEGEN, die es 
gebraucht hatte, UM 
ALLEN ZU HELFEN, die in 
der Zwischenzeit als 
„Infiziert“ oder „Unheilbar“ 
geltend gemacht wurden 
MIT ANSPRÜCHEN AUF 
Eingriffe und Angriffe, die 
ALLE WIRKUNGEN 
NACH SICH ZIEHEN – 
Verantwortung kann nie 
mehr abgewiesen werden! 
NACHWEISBARKEIT VON 
UNSCHULD und SCHULD 
ist inzwischen klar und 
deutlich!  
MENSCHEN SIND 
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GESUND, wenn sie 
realisieren, was vor sich geht 
und helfen, UNRECHT 
auszuschließen und alles 
abzuschließen, was nicht 
mehr zu retten ist! 

IN LIEBE GEHT UNSER 
WEG WEITER! Wir sind 
gesundet und erhalten Hilfe 
VON DER NATUR NUR, 
um auch allen anderen 
Menschen auf Erden DIESE 
NATÜRLICHE HILFE ZU 
BRINGEN – kostenfrei und 
verbindlich helfend und 
stets ohne Nebenwirkungen 
schlechter Weise. Es mag 
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Regelungen geben, die erst 
einmal schmerzhaft 
erscheinen – EINE 
VORGABE DES 
STAATSPROGRAMMS. 
Doch die Schmerzen 
verlieren sich und auch die 
Erinnerung an Vergangene 
Not! So entrinnen immer 
mehr den HÄNDEN DES 
TODES und den gewittrigen 
Zuständen und den HOCHS 
und TIEFS! Das Wetter 
hängt nur noch von 
Programmierungen ab, die 
herausgefunden werden 
müssen! ES WIRD WIEDER 
FRÜHLING IN EUROPA, 
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der kein Ende mehr 
kennt… ES WIRD WIEDER 
BLÜHEND UND FRUCHT 
BRINGEND in der Natur 
und was ein HIMMLISCHES 
KIND IST, erinnert 
Lonjuschka – ein Kind der 
Sonne, welches erst dann zu 
uns kommt, wenn die ERDE 
WIEDER IN DER LAGE IST, 
uns nur noch im GROSSEN 
GARTEN EDEN zu wissen – 
jeder froh und glücklich 
FÜR SOLCH EIN 
VOLLKOMMENES LEBEN 
geboren worden zu sein 
und diese EINE 
EINMALIGE CHANCE in 
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richtigster Sicht erhalten 
und genutzt zu haben – 
dann, als es darauf ankam, 
zu erkennen, DASS ES UM 
DIE ERDE GING UND UNS 
MENSCHEN, als wir für alle 
DAS ALLES WÄHLTEN, 
was nur die Liebe bringen 
kann! 

LIEBE ist der Wunsch und 
in diesem ist alles enthalten, 
WAS ERDE UND 
MENSCHEN brauchen und 
erhalten! 

VOLLKOMMENHEIT 
können nur die erinnert 
erhalten und bekommen, 
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die in der Harmonie nichts 
NEGATIVES oder Negiertes 
oder THEORETISCHES 
sehen, sondern diese IN 
NATUR und innerer 
Landschaft realiesieren und 
verwirklichen lassen 
DURCH UNSERE MUTTER 
ERDE! 

In Liebe und Wertschätzung 
FÜR UNS ALS MENSCHEN 
und unseren Weg, der 
immer einfacher und 
schöner und freudvoller 
wird! 

IHRE und EURE Ines 
Evalonja (ines donath) und 
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der, der sie gefunden hatte, 
bevor sie wusste, in welcher 
Gefahr BRUNO GRÖNING 
WAR und so er – ihr held – 
und so auch sie selbst UND 
IHR 
GLLÜCKSKINDAZAUBER-
TRAUM!  
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Bisherige Buchveröffentlichungen 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

  Softcover ISBN 978-

3839153871 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

  Softcover ISBN 978-

3739209043 
  

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

  Softcover ISBN 978-

3738615098 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

  Softcover ISBN 978-

3738654929 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

  Softcover ISBN 978-

3741296628 
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Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

 Softcover ISBN 978-

3752886610 

 

 

 

Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

  Softcover ISBN 978-

3839140642 
 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig  ISBN 978-

3738612646 

 Softcover Schw./weiß  ISBN 978-

3738625875 
 

Schicksalspoesie – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738629637 
 

Buch ohne Namen – Band 1 
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  Softcover ISBN 978-3738621259 
 

Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz 

persönlichen Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz 

hervorragenden Weise zu Papier gebracht wurden. Das Buch lässt 

uns eintauchen in unser Leben, unser Unterbewusstsein und in die 

Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) Gedanken, Erinnerungen, 

ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein ausgesprochen zum Herzen 

sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar für die 

Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 
 

Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 
 

Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch 

schon gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so 

schön geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so 

dankbar, dass ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, 

dass es dich gibt.  

Ich trinke jetzt jeden Tag Glückswasser,  

lege dein Glückskärtchen unter mein Wasserglas. Möchte mich 

hiermit auch von ganzem Herzen für die liebevollen und lichtvollen 

Newsletter bedanken. Es tut so gut, deine Worte zu lesen. 
 

Lausche dem Geheimnis der Rose 

  Softcover ISBN 978-

3738652543 

Hardcover ISBN 978-

3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; 

oh, der hat mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein 

sachte aufs Klavier legte. Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht 
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nur einfach so lesen möchte, sondern in einem besonderen Moment, 

der heute Nachmittag dann kam und ich voller Freude, Dankbarkeit 

und großer Achtung, besser gesagt, Wertschätzung alles las. Ich 

habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, dies ist das 

Schönste!" 
 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
 

Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, 

wurde in diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten 

Buch von Ines Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf 

Gottgegebene Weise wurden die Vielfalt und der Facetten-reichtum 

menschlicher Existenz auf den Punkt gebracht. Wieder und wieder 

führt sie in unser Herz, zu unserer wahren Essenz, zu dem wer wir 

sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir selbst. Eine 

wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das 

Leben, wenn wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem 

Herzen zu folgen und bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem 

entstehen dann solch wunderbare, kostbare Bücher wie Ines Evalonja 

sie für uns alle geschrieben hat.“ 
 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 

  Softcover ISBN 978-

3839146187 
Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich 

waren da immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und 

leicht. Mit welcher Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen 

Aspekte des Lebens beleuchten und ins Wort heben – das ist schon 

bewundernswert und anregend."  

… Punkt …  
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  Softcover ISBN 978-

3741286100 
 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-

3739237954 
 

Leserstimme:  

„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine 

Reise ins Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt 

Sehnsüchte, die verloren schienen. Kein Buch zum einmal lesen, 

sondern zum immer wieder aufschlagen und eintauchen in die 

aufgezeigten Welten. 
 

Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

 Softcover ISBN 978-

3741208171  

Hardcover ISBN 978-

3741208072 
 

 

Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 

  Softcover ISBN 978-

3741228148 
 

Rosenträumerei 
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 Softcover ISBN 978-

3741242755 
 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-

3741281129 

 

 

La Mer 

  Softcover ISBN 978-

3741289408 

 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

  Softcover ISBN 978-

3743116306 
 

Winter – Jahreszeiten Band 1  

 Softcover ISBN 978-

3743166578 
 

 

Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 
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  Softcover ISBN 9783-

743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 

 Softcover ISBN 978-

3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

 Softcover ISBN 978-

3743173521 
 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

  Softcover ISBN 978-

3743175822 
 

Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

 Softcover ISBN 978-

3743149281 
 

 

Sommer – Jahreszeiten Band 3 
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 Softcover ISBN 978-

3744832953 
 

 

Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 

 Softcover ISBN 978-

3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

 Softcover ISBN: 978-

3744874540 
 

 

Rosen für Herz und Seele Wochenkalender 2018 

 Softcover ISBN 978-

3744892582 
 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

 Softcover ISBN 978- 

3744830904 
 

Buch ohne Namen – Band 3 
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  Softcover ISBN 978-3 

744829649 
 

 

 

 

 

 

Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

   Softcover ISBN 978-

3746015705 
 

 

Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 

   Softcover ISBN 978-

3746047300 
 

 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

  Softcover ISBN 978-

3746061559 
 

 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 
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  Softcover ISBN 978-

3746081083 
 

 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

  Softcover ISBN 978-

3746065748 
 

 

 

 

 

 

 

 

SINNbildLICH(T) 1 

 Softcover ISBN 978-

3746090757 
 

 

Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 

 Softcover 978- 3752849622 
 

 

 

Himmelsnektar für die Seele  

Wochenkalender 2019 
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 Ringbuch 978-3752861150 
 

 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

 

Im Licht des Himmels –  
Schicksalspoesie Band 4 

  Softcover ISBN 978-

3752841411 
 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

  Softcover ISBN 978-

3752869644 
 

 

 

 

 

 

 

 

Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

 Softcover ISBN 978-

3748147718 
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Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 

 Softcover ISBN 978-373474725 
 

 

Buch ohne Namen 4  

My book of love 
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 Softcover ISBN 978-3738600339 

 

Der Himmlische Zaubergarten – Das 

Recih der Göttlichen Seele Seelenorte Band 

2 

     Softcover ISBN 978-

3741240300 
 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

    Softcover ISBN 978-

3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

    Softcover ISBN 978-

3750400702 

Lebenstanz  
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Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

    Softcover ISBN 978-

3750412590 

Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 

DIE MEISTEN Bücher findest du ALS PDF 

kostenfrei ind er RUBRIK LEBENSLICHT 

auf der HP 
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In Liebe und Wertschätzung für den 

Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 
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